
Subject: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by krx on Sun, 10 Jan 2016 10:48:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin gerade ein bisschen gefrustet, über meine Haare.

Das Resumée der Mädel ist einfach schlecht, was sich entweder an nicht vorhandenen Online
Matches bei Tinder ( guter Maßstab um Attraktivität abzuschätzen) oder eben auch
draußen auf der Straße äußert.

Witzigerweise finde ich mich eigentlich nicht unhübsch, wenn ich  in den Spiegel schaue, aber
die Rückmeldungen sind leider nicht so.

Ganz zu schweigen von meinen PFS Nebenwirkungen...

Bilder hatte ich hier ja auch mal drin, die Rückmeldungen waren nicht völlig schlecht, aber wie
22 sehe ich eben nicht mehr aus...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Perio on Sun, 10 Jan 2016 10:54:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey 
machst du kraftsport?
hast du mal über ein Haarteil nachgedacht?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Gorilla on Sun, 10 Jan 2016 11:06:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Musst dich halt auf die Mitte 20 Jährigen konzentrieren.
Die 16-20 Jährigen Mädels suchen halt so den Justin Bieber Verschnitt.

Tinder, Lovoo ist ein Mist. Da bekam ich auch nie Matches, 
trotz voller Edward Frisur.
http://abload.de/img/123218asnf.jpg

Einfach trainieren gehen und dich einem RSD Circle deiner Stadt anschliessen, dann aktiv raus
auf die Strasse und Mädels ansprechen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Obes89 on Sun, 10 Jan 2016 12:12:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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krx schrieb am Sun, 10 January 2016 11:48Bin gerade ein bisschen gefrustet, über meine
Haare.

Das Resumée der Mädel ist einfach schlecht, was sich entweder an nicht vorhandenen Online
Matches bei Tinder ( guter Maßstab um Attraktivität abzuschätzen) oder eben auch
draußen auf der Straße äußert.

Witzigerweise finde ich mich eigentlich nicht unhübsch, wenn ich  in den Spiegel schaue, aber
die Rückmeldungen sind leider nicht so.

Ganz zu schweigen von meinen PFS Nebenwirkungen...

Bilder hatte ich hier ja auch mal drin, die Rückmeldungen waren nicht völlig schlecht, aber wie
22 sehe ich eben nicht mehr aus...

Sei Selbstbewusst, immer positiv und gut gelaunt. Das zieht Menschen an  

es gibt viele Typen die sehen nicht besonders aus, sind aber Selbstbewusst und strahlen das
auch aus und haben ordentliche Frauen an ihrer Seite.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 10 Jan 2016 12:32:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit den Mädels klappt es nicht! Das ist ein Problem das VIELE MÄNNER HABEN! Egal ob sie
volles oder lichtes Haar haben.
Ab 40+ eine Frau zu suchen wird erst richtig schwer! Das kann ich dir schon mal zwitschern!  In
meinem Freundeskreis hab ich auch so 4-5 Kanidaten mit über 40 die noch/ wieder ne Freundin
suchen, und die bekommen ihren Arsch nicht an die Wand! 
Ich selbst hatte noch bis Anfang des Jahres ne Beziehung mit ner echt hübschen 40 jährigen
mit Kind, die auch weit aus jünger aussah. Aber der ganze Beziehungsstress war mir dann auf
Dauer zu heftig ( hatte damals noch drei Jobs, alle in der Pflege/Betreuung) und ich war danach
dann echt froh wieder single zu sein.
Manche deutsche Frauen haben eben auch große Ansprüche. Mit vollem Haar und flachem
Bauch wirst allein auch net weiter kommen.  

Schwierig kann ich dir da nur sagen. Ich such keine Beziehung mehr, und darüber bin ich echt
froh. Hatte eben ab 17 bis 42 auch so einiges an Techtelmechtel und Bez. Und hab da meine
Lehren draus gezogen.
Und wenn ich ehrlich bin, eine Frau mit 39 + wollte ich eben auch nicht mehr, es sei denn es
passt. 
Lach dir eine an, mit der wo du hin und wieder Spaß haben kannst, aber Beziehung ist auf
Dauer schwierig...
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Liebe ist eben Glücksache sag ich.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Gorilla on Sun, 10 Jan 2016 14:48:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann ich Sonic zustimmen.
Die große Prinzessin kann man eh nicht suchen, die lernt man mal urplötzlich kennen oder
eben nicht.
Und bis dahin - einfach Spaß am Flirten haben. Werde sozial, sprich überall Frauen an. Beim
Einkaufen, in der Bahn, im Möbelhaus, einfach überall. Sag ihr, dass Sie dir aufgefallen ist,
einfach charmant und ehrlich umgarnen...
Der Erfolg wird kommen.
In der Disco, Tinder und Co. machts jeder Dödel. Das zieht auf Dauer nur runter.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Perio on Sun, 10 Jan 2016 14:51:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das mit dem Selbstbewusstsein stimmt! seit ich an meinem Selbstbewusstsein gearbeitet habe,
hab ich immer was am start  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Ramtut on Sun, 10 Jan 2016 15:13:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die hohen Ansprüche betreffen definitiv nicht (nur) das Aussehen. Viele Frauen haben das
"Total Package" im Kopf.

Gerade gestern hatte ich mal wieder so ein Erlebnis: Frau spricht mich im Club an, die Freundin
würde mich gerne kennenlernen. Das Gespräch verlief dann aber schnell im Sande. Ich muss
zugeben, ich bin auch nicht wirklich der Flirtexperte. An dem Beispiel kann man gut erkennen,
dass das Äußere nur der erste Schritt ist, danach müssen aber noch weitere folgen. Genau
da macht man(n) aber oft die meisten Fehler  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Sun, 10 Jan 2016 15:28:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wer in unserer Gesellschaft nicht gut genug ist, gerät schnell aufs Abstellgleis. Das gilt für den
Arbeitsmarkt, wie für den Partner-"Markt".
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Der erste Flirt ist wie ein Berwerbungsgespräch, bei dem man sich gegenseitig unterbewusst auf
Schwächen abklopft. Kann man nicht genug punkten, wird man schnell wie ein abgelehnter
Bewerber bei einer Firma behandelt.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Sun, 10 Jan 2016 15:30:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pandemonium schrieb am Sun, 10 January 2016 16:28Wer in unserer Gesellschaft nicht gut
genug ist, gerät schnell aufs Abstellgleis. Das gilt für den Arbeitsmarkt, wie für den
Partner-"Markt".

Der erste Flirt ist wie ein Berwerbungsgespräch, bei dem man sich gegenseitig unterbewusst auf
Schwächen abklopft. Kann man nicht genug punkten, wird man schnell wie ein abgelehnter
Bewerber bei einer Firma behandelt.

Die Welt ist echt krankt geworden, aber leider leben wir drauf...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by jpo03 on Sun, 10 Jan 2016 15:37:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aussehen ist bei weitem nicht alles. Die Ausstrahlung und das Charisma machen weitaus mehr
aus. Guck dir mal bei youtube Tyler Durden von RSD an. Der Typ hat so gut wie keine Haare
mehr auf dem Kopf und einen Bart wie der Weihnachtsmann ubd schleppt trotzdem reihenweise
junge attraktive Frauen ab. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by jpo03 on Sun, 10 Jan 2016 15:41:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es haengt sehr viel auch von den Glaubenssaetzen ab. Die sich dann in dem Denken und
Handeln des Menschen wiederspiegeln.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Obes89 on Sun, 10 Jan 2016 15:42:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Sun, 10 January 2016 16:30Pandemonium schrieb am Sun, 10 January
2016 16:28Wer in unserer Gesellschaft nicht gut genug ist, gerät schnell aufs Abstellgleis. Das
gilt für den Arbeitsmarkt, wie für den Partner-"Markt".
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Der erste Flirt ist wie ein Berwerbungsgespräch, bei dem man sich gegenseitig unterbewusst auf
Schwächen abklopft. Kann man nicht genug punkten, wird man schnell wie ein abgelehnter
Bewerber bei einer Firma behandelt.

Die Welt ist echt krankt geworden, aber leider leben wir drauf...

Ihr müsst das nicht so übertrieben darstellen. Natürlich gibt es einige sehr oberflächliche
Frauen und Männer. Wenn diese Personen euch ablehnen sollte das allerdings kein Problem
darstellen, da man an solchen Menschen sowieso nicht interessiert sein sollte. Man möchte ja
jemanden der zu einem passt.

Und das mit dem Unterbewusst abklopfen stimmt, ist ein völlig normaler Prozess. Allerdings geht
es dabei nicht in erster Linie um schwächen sondern um Anziehung und Sympathie. Ich habe
meine Freundin damals in einer großen Bar kennen gelernt in der eine große Feier war. Ich
war mit vielen Freunden dort. Plötzlich sah ich sie, war wirklich diese Quer durch den Raum
anstarren Nummer, wie sie gerne in Filmen oder Serien gezeigt wurden. Man hat sich
angelächelt und blick Kontakt gehalten. Sie hat den Abend über gesehen mit wie vielen
Leuten ich da war. Ich war nur am Lachen und die Menschen um mich herum auch. Später
haben wir uns angesprochen, Nummern getauscht und uns getroffen.  Hatten immer sehr viel
spaß miteinander und es war sofort eine Anziehung vorhanden. Sie findet mich sehr attraktiv,
aber ich bezweifle das sie auf mich aufmerksam geworden wäre wenn ich dort nur ruhig
gesessen hätte und gewirkt hätte wie jemand der kein Spaß hat und nicht selbstsicher
auftritt. Wenn man an sich selbst arbeitet. Sich wohl fühlt im eigenen Körper, trotz Makel die
jeder hat. 

Wichtig ist wenn das Gefühl da ist das man bei keiner Landen kann. Geht raus und sprecht
welche an, über den eigenen Schatten springen und Kompetenzen sammeln. Man wird immer
sicherer, fühlt sich wohler und wird nie mehr Probleme oder unnötige Unsicherheiten haben. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Obes89 on Sun, 10 Jan 2016 15:46:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jpo03 schrieb am Sun, 10 January 2016 16:41Es haengt sehr viel auch von den Glaubenssaetzen
ab. Die sich dann in dem Denken und Handeln des Menschen wiederspiegeln.

Richtig 

wenn man sich selbst schlecht macht und im Grunde nicht akzeptiert, wie könnten andere dann
Interesse daran haben mit euch ihre Zeit zu teilen oder euch als Partner interessant zu finden.

Wichtig ist immer der Glaube an euch selbst 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Yes No on Sun, 10 Jan 2016 15:47:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ramtut schrieb am Sun, 10 January 2016 16:13An dem Beispiel kann man gut erkennen, dass
das Äußere nur der erste Schritt ist, danach müssen aber noch weitere folgen. Genau da
macht man(n) aber oft die meisten Fehler  
Dafür gibt es Anleitungen. Wer Englisch kann wird gut fündig; wie das Angebot auf Deutsch
ist weiß ich nicht genau aber ich denke mal spärlicher..

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 10 Jan 2016 15:52:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach da fällt mir noch ne nette Geschichte ein zum Thema VON DER FRAU IN DER DISCO/
Club ANGESPROCHEN zu werden....( kommt ja nicht sooo oft vor)
Das war so vor 10 Jahren. Ich war grad mal 32 oder 33! Als ich da so in der Ecke alleine stand,
kam tatsächlich eine junge, recht hübsche blonde junge Dame auf mich zu. Vielleicht ca. 22,
24... Spricht mich also an und es war gleich offensichtlich was sie wollte...
Das ging so ne Weile gut, bis sie irgendwann mich nach meinem Alter fragte. Ich antworte ehrlich
32 ( oder war es 33, ich weiß nicht mehr). Auf einmal war plötzlich die Unterhaltung  VORBEI
und sie ging, das Interesse an mir schien sie völlig verloren zu haben. 
Ich hab erst gar nicht kapiert was los war!!! Bis ich realisierte, dass ich der ZU ALT WAR!! 
Die gute Frau dachte wohl, ich wäre 24 oder 27! 
Hätte ich nur 25 gesagt, ich Trottel!!!   
Heute lass ich sie immer schätzen.  

Und ne wirklich hübsche Frau ist
A schwieriger zu finden und
B noch schwerer zu halten
( das gleiche sagen auch Frauen über attraktive Männer)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by egal123 on Sun, 10 Jan 2016 15:56:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Lied passt grad gut hierein   

https://www.youtube.com/watch?v=tC76tIp0kBk
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Sun, 10 Jan 2016 16:00:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Sonic

Ich lasse seit bald 6 Jahren die Finger vom anderen Geschlecht, da ich asexuell bin. 
Somit sparen ich mir die Höhen und Tiefen in einer Bez. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by egal123 on Sun, 10 Jan 2016 16:01:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Sun, 10 January 2016 17:00@Sonic

Ich lasse seit bald 6 Jahren die Finger vom anderen Geschlecht, da ich asexuell bin. 
Somit sparen ich mir die Höhen und Tiefen in einer Bez. 

Mein Beileid   

Das Leben besteht nunmal aus Höhen und Tiefen - das macht auch ein erfülltes Leben aus ...
Monotonie ist Gift...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Sun, 10 Jan 2016 16:03:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es wird noch so viel auf dieser Welt passieren (Bürgerkriege in Europa z.b.), da gibts dann
keine Beziehungsprobleme mehr, sondern nur Zusammenhalt mit dem eigenen Volk. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Jürgen87  on Sun, 10 Jan 2016 16:31:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auftreten ist sehr wichtig, ein Kollege sieht aus wie ein Iltis und hat trotzdem IMMER Mädels am
Start. Ein Dummschwätzer ist er auch noch.

Er kommt einfach schnell zum Punkt und hat damit erstaunlich viel Erfolg!
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Ramtut on Sun, 10 Jan 2016 16:33:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Yes No schrieb am Sun, 10 January 2016 16:47Ramtut schrieb am Sun, 10 January 2016
16:13An dem Beispiel kann man gut erkennen, dass das Äußere nur der erste Schritt ist,
danach müssen aber noch weitere folgen. Genau da macht man(n) aber oft die meisten Fehler  
Dafür gibt es Anleitungen. Wer Englisch kann wird gut fündig; wie das Angebot auf Deutsch
ist weiß ich nicht genau aber ich denke mal spärlicher..

Ich kenne mich mit den Pick Up Grundzügen aus. Trotzdem liegen zwischen Theorie und Praxis
Welten, insbesondere wenn man das nicht frühzeitig gelernt hat. Übung macht eben doch den
Meister und ich war damals in recht langen Beziehungen gebunden, bzw habe mich binden
lassen    . Mein Anteil in den Entstehungsphasen war übrigens recht überschaubar... 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 10 Jan 2016 16:34:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo: ganz ohne Frau das ist ja schon heftig!!! Boar, boar!!! Ein bischen S....alz in der suppe
brauchen wir doch alle, oder! 
Also ich bin recht gefrustet wenn ich gar keine Frau haben würde über Monate/Jahre! Man
muß ja auch im Job und Leben funktionieren.....

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Sun, 10 Jan 2016 16:39:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Sun, 10 January 2016 17:31Auftreten ist sehr wichtig, ein Kollege sieht
aus wie ein Iltis und hat trotzdem IMMER Mädels am Start. Ein Dummschwätzer ist er auch
noch.

Er kommt einfach schnell zum Punkt und hat damit erstaunlich viel Erfolg!

Ich bin von kleinauf immer still gewesen, nie ein Sprücheklopfer gewesen... Freundinnen hatte
ich trotzdem. Die meistens aus dem Inet. Später getroffen usw... 

@Sonic

Ne, mir gehts bestens. Keine Bez. Probleme und tun und lassen können was man will.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Ramtut on Sun, 10 Jan 2016 16:50:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Sun, 10 January 2016 17:31Auftreten ist sehr wichtig, ein Kollege sieht
aus wie ein Iltis und hat trotzdem IMMER Mädels am Start.

Frauentyp   
http://www.diske.de/images/5140Iltiskopf.jpg

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nemesis on Mon, 11 Jan 2016 21:21:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Sun, 10 January 2016 17:00@Sonic

Ich lasse seit bald 6 Jahren die Finger vom anderen Geschlecht, da ich asexuell bin. 
Somit sparen ich mir die Höhen und Tiefen in einer Bez. 

Mein Beileid

Wieso fährst dann nicht ne Schiene mir Spiro oral oderso?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Mon, 11 Jan 2016 21:36:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Euer Beileid wird er nicht benötigen - ihm fehlt ja nichts.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nemesis on Mon, 11 Jan 2016 21:41:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pandemonium schrieb am Mon, 11 January 2016 22:36Euer Beileid wird er nicht benötigen -
ihm fehlt ja nichts.

Aus meiner Position und mit meinem Wissen, tut es mir leid. Er verpasst ja definitiv was.
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Aus seiner Position scheint das natürlich anders.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Tue, 12 Jan 2016 01:41:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nemesis schrieb am Mon, 11 January 2016 22:21Aristo084 schrieb am Sun, 10 January 2016
17:00@Sonic

Ich lasse seit bald 6 Jahren die Finger vom anderen Geschlecht, da ich asexuell bin. 
Somit sparen ich mir die Höhen und Tiefen in einer Bez. 

Mein Beileid

Wieso fährst dann nicht ne Schiene mir Spiro oral oderso?

Den Körper will ich nicht ruinieren. Dut oral langt schon vollkommen.
Soviel ich weiss ist ja auch norwood asuxuell.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Tue, 12 Jan 2016 10:59:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Tue, 12 January 2016 02:41

Den Körper will ich nicht ruinieren. Dut oral langt schon vollkommen.
Soviel ich weiss ist ja auch norwood asuxuell.

Meinst du nicht dass deine Asexualität vielleicht auch der Libidoverlust unter Dut sein könnte?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Tue, 12 Jan 2016 11:21:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Würd ich aber jetzt auch mal in Frage stellen ob es nicht was damit zu tun hat Aristo.   
Wann hat dass denn bei dir angefangen?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Tue, 12 Jan 2016 12:31:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Das war schon vor Dut und bevor ich was gegen den HA getan habe.  2010 aufwärts

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nemesis on Tue, 12 Jan 2016 21:56:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Tue, 12 January 2016 02:41Nemesis schrieb am Mon, 11 January 2016
22:21Aristo084 schrieb am Sun, 10 January 2016 17:00@Sonic

Ich lasse seit bald 6 Jahren die Finger vom anderen Geschlecht, da ich asexuell bin. 
Somit sparen ich mir die Höhen und Tiefen in einer Bez. 

Mein Beileid

Wieso fährst dann nicht ne Schiene mir Spiro oral oderso?

Den Körper will ich nicht ruinieren. Dut oral langt schon vollkommen.
Soviel ich weiss ist ja auch norwood asuxuell.

Würde einiges erklären, was mich schon länger gewundert hat bei ihm.

Subject: Seti..
Posted by Sonic Boom on Wed, 13 Jan 2016 07:30:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Edit.

Subject: Aw: Seti..
Posted by Sonic Boom on Wed, 13 Jan 2016 07:34:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also bei mir ist es so....
Ich brauch pro Monat ca.2-4 "Gläser Milch". Je nach Jahreszeit. Im Frühling und Sommer sind
es dann viel. 5-6 "Gläser Milch" pro Monat. Aber sich deshalb gleich eine ganze Kuh anlegen,
die ja auch noch unterhaltet werden muß, sehe ich nicht mehr ein!!!  

Subject: Aw: Seti..
Posted by Piotr on Wed, 13 Jan 2016 08:30:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Wenn du so gut bist, dass du pro Monat fünf Weiber fürs Bett aufreißt, dann geht das! Ich
hätte das mangels Übung leider nicht drauf 
Wenn einem sonst nix abgeht außer der Sex, kann man das schon so machen aber ne
Beziehung ist für mich schon mehr als das.

Subject: Aw: Seti..
Posted by ru-power on Wed, 13 Jan 2016 09:25:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Piotr
Sowas ist einfach nur anstrengend und umso besser man ankommt (Erscheinungsbild, Auftreten
etc) umso einfacher wird das.. bis hin dass dir jegliche Mädels auch
"Nur-Sex-ohne-Verpflichtung" anbieten.

Aber muss dir recht geben: Als ich aus einer (für mich) langen Beziehung kam hatte ich zuerst
auch meine Probleme aufgrund Unsicherheit. Man blockiert sich quasi selbst...

Man kann aber Makel durch Fähigkeit ausgleichen oder gar übertrumpfen. Das Problem von
krx liegt bei sich selbst und nicht bei den Haaren oder Größe etc.

@Sonic
Man soll sich auch nicht ausmelken lassen. Einer ist in der Beziehung immer "unterlegen", schau
dass du der Überlegene bist .. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Wed, 13 Jan 2016 11:54:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Sun, 10 January 2016 17:34Aristo: ganz ohne Frau das ist ja schon
heftig!!! Boar, boar!!! Ein bischen S....alz in der suppe brauchen wir doch alle, oder! 
Also ich bin recht gefrustet wenn ich gar keine Frau haben würde über Monate/Jahre! Man
muß ja auch im Job und Leben funktionieren.....

über 40 gehts dann eh übers Internet. Da hat Aristo vleit kein bock drauf 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Intoleranz1 on Wed, 13 Jan 2016 12:42:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was mich interessiert, Sonic. Bekommst du noch junge Mädchen ab, wenn du noch
einigermaßen jung aussiehst ü40?
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Obes89 on Wed, 13 Jan 2016 12:54:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar ist gutes aussehen sicherlich von Vorteil. Aber wenn man trotzdem unsicher ist und gar nicht
mit den Frauen zurecht kommt wird trotzdem wenig oder selten was passieren. Ich hatte oft
einfach so was mit Frauen. Ich sehe gut aus, bin immer sicher und witzig aufgetreten. Bin nur
knapp 1,70m groß was die Suche nach Frauen ja auch oft nicht leichter macht. Für viele
wäre ich aus dem Grund sicher nichts, weil sie große Männer wollen. Aber selbst Frauen die
so denken konnte ich mal haben. Weil im Endeffekt zählt es ob man Sympathie und auch
Anziehung herstellen kann, das geht über viele Wege und nicht nur eine perfekte Optik und
eine volle Mähne. Egal wie die Frauen sich benehmen nicht verunsichern lassen. Viele Männer
denken immer sie wären nicht gut genug, reden sich das ein und versagen dann natürlich.
Nach meiner letzten Beziehung hatte ich immer noch Angebote hier und da, aber wirklich
weniger, weil ich einfach nicht so aktiv und extrovertiert war für eine gewisse Zeit. 

Und ich habe da noch eine gute Geschichte. Ich habe ein Mädel im Freundeskreis. Sieht gut
aus, super Körper. Sie ist oft frech, bringt manchmal sogar etwas gemeine Sprüche und
verhält sich ein wenig so als wenn sie die Königin wäre. Aber trotzdem ist sie nicht wirklich
Arrogant oder dergleichen. Ein Kumpel von mir stand auf sie, war immer super nett und alles, kam
aber oft nicht so gut damit klar wenn sie dumme oder gemeine Sprüche gebracht hat. Er hat
sich dann bei mir oft richtig darüber aufgeregt das er so nett ist, dies und das für sie macht
und sie sich so verhält. Ich hingegen hab mich komplett anders verhalten. Sie ist mir im Grunde
relativ egal, so hab ich mich dann auch verhalten. Jeden dummen Spruch ausgekonntert, immer
cool gegeben und mich nicht wirklich um sie bemüht. Ende der Geschichte war das ich mal aus
Spaß gefragt habe ob sie nach dem Feiern noch mit zu mir möchte. Später habe ich ihr noch
am Handy geschrieben das ich das nicht für so eine gute Idee halte im Freundeskreis was zu
haben. Sie sagte:" vielleicht hast du Recht, aber ich mag dich :)" usw. Ich wollte tatsächlich nicht
weil ich über meine Ex nicht ganz hinweg und einfach meine Ruhe brauchte zu der Zeit.

Also seid Selbstsicher, immer lustig und bereit auch auf Dumme Sprüche zu reagieren. Frauen
testen sehr viel aus und spielen doch immer etwas mit einem. Ist auch normal und als man mag
man das ja auch meistens. 

Also an alle die mal Probleme haben " Keep Ya Head Up" jeder hat mal solche Phasen  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Thu, 14 Jan 2016 13:28:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Wed, 13 January 2016 12:54Sonic Boom schrieb am Sun, 10 January 2016
17:34Aristo: ganz ohne Frau das ist ja schon heftig!!! Boar, boar!!! Ein bischen S....alz in der
suppe brauchen wir doch alle, oder! 
Also ich bin recht gefrustet wenn ich gar keine Frau haben würde über Monate/Jahre! Man
muß ja auch im Job und Leben funktionieren.....

über 40 gehts dann eh übers Internet. Da hat Aristo vleit kein bock drauf 
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Heute würde ich das nicht mehr machen. Zuviele Fake Profile im Gegensatz vor über 10
Jahren.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Gast on Sun, 27 Mar 2016 13:46:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi! Mach dir doch keine Sorgen. Es gibt genügend Frauen die auf Glatze stehen. Definiere
deine Persönlichkeit nicht nur über deine Haare, dann passt das schon.. da ich selbst unter
Haarausfall leide, habe ich auf ***Edit. Werbung ist hier nicht erlaubt!*** mal einen Blog gestartet.
Wenn du Lust hast, kannst du deine Erfahrungen da auch noch einmal schildern. 

Gruß Christoph

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Legende on Sun, 27 Mar 2016 18:13:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pandemonium schrieb am Sun, 10 January 2016 16:28Wer in unserer Gesellschaft nicht gut
genug ist, gerät schnell aufs Abstellgleis. Das gilt für den Arbeitsmarkt, wie für den
Partner-"Markt".

Der erste Flirt ist wie ein Berwerbungsgespräch, bei dem man sich gegenseitig unterbewusst auf
Schwächen abklopft. Kann man nicht genug punkten, wird man schnell wie ein abgelehnter
Bewerber bei einer Firma behandelt.

Hast aber schon sehr drastisch dargestellt, kann man nicht so behaupten.   

Beim Arbeitsmarkt kannst du dich entsprechen qualifizieren, die Schönheit aber nicht..da ist
nicht der Flirt "der erste Bewerbungsgepräch" sondern die Optik..erst wenn das stimmt, kommt
das Gespräch und nicht andersrum...Oder willst du damit sagen, dass jede Frau die dich noch
so perfekt anspricht, flirtet was auch immer, dich immer bekommen kann, egal wie sie aussieht ?
Ich glaube kaum..   

Das Ewige Thema, dass nie ein Ende hat.   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Abraxas on Sun, 10 Apr 2016 21:13:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Sun, 10 January 2016 13:32Mit den Mädels klappt es nicht! Das ist ein
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Problem das VIELE MÄNNER HABEN! Egal ob sie volles oder lichtes Haar haben.
Ab 40+ eine Frau zu suchen wird erst richtig schwer! Das kann ich dir schon mal zwitschern!  In
meinem Freundeskreis hab ich auch so 4-5 Kanidaten mit über 40 die noch/ wieder ne Freundin
suchen, und die bekommen ihren Arsch nicht an die Wand! 
Ich selbst hatte noch bis Anfang des Jahres ne Beziehung mit ner echt hübschen 40 jährigen
mit Kind, die auch weit aus jünger aussah. Aber der ganze Beziehungsstress war mir dann auf
Dauer zu heftig ( hatte damals noch drei Jobs, alle in der Pflege/Betreuung) und ich war danach
dann echt froh wieder single zu sein.
Manche deutsche Frauen haben eben auch große Ansprüche. Mit vollem Haar und flachem
Bauch wirst allein auch net weiter kommen.  

Schwierig kann ich dir da nur sagen. Ich such keine Beziehung mehr, und darüber bin ich echt
froh. Hatte eben ab 17 bis 42 auch so einiges an Techtelmechtel und Bez. Und hab da meine
Lehren draus gezogen.
Und wenn ich ehrlich bin, eine Frau mit 39 + wollte ich eben auch nicht mehr, es sei denn es
passt. 
Lach dir eine an, mit der wo du hin und wieder Spaß haben kannst, aber Beziehung ist auf
Dauer schwierig...
Liebe ist eben Glücksache sag ich.

Danke Sonic, du hast echt die richtige Einstellung was das Thema "HA und Frauen" angeht.

Ich bin jetzt knapp 31 und muss sagen, dass ich früher, so noch mit Mitte 20, sehr viele
Chancen hatte bei Frauen! Mittlerweile ist es extrem weniger geworden....

Die Gründe sind unter anderem: 

- Ich habe nicht mehr den gleichen Freundeskreis wie früher! Ja früher hatte ich ne große
Clique, wir sind jedes WE weg gegangen und ich konnte viele Frauen kennenlernen.
- Mein HA hat sich verschlimmert, mittlerweile bin ich ein NW 3-4, benutze Toppik und fühle
mich dank dem sehr sehr gut, gab mir einiges an Selbstvertrauen zurück.
- Durch meinen HA ist mein Selbstvertrauen extrem wenig geworden, das strahle ich
wahrscheinlich auch aus - und Krx wahrscheinlich ebenfalls.
- Ich mache seit letztem Sommer mit der gleichen Frau rum, die einfach nicht weiß was sie will.
Alles negative schiebe ich auf meinen HA, denke sie findet mich nicht attraktiv genug wegen dem
Haarausfall!
Im Endeffekt liegt das Problem hier nicht an mir, sondern einfach nur an ihr!

Und ganz nebenbei, auch ich habe ne Zeitlang Tinder benutzt und habe sogar Likes von 18-20
Jährigen Mädels erhalten!

Allerdings habe ich Tinder wieder gelöscht, ich gebe da nicht viel drauf, da die meisten Mädels
nicht mal antworten wenn man sie nach einem "Match" anschreibt!

Mein Tipp an dich:

Treibe Sport, tu was gegen den HA, notfalls spar für ne HT!
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Ich bin derzeit wieder auf Diät um die gleiche Figur zu haben, wie vor 6 Jahren, als es mit den
Frauen bestens war! 

Hatte in Zwischenzeit wieder einiges zugenommen und weiß eben auch von früher, dass ich
deutlich mehr Frauen kennenlernte als ich schlank war!

Klar, bin ich dabei wieder mal an mein äußeres fixiert. Allerdings ist das für mich wichtig, ich
muss mich attraktiv fühlen wenn ich eine Beziehung mit einer Frau eingehe.

Das verminderte Selbstwertgefühl macht mich unnötig Eifersüchtig, obwohl ich mit
Eifersucht eigentlich sehr gut umgehen kann!

Zudem bin ich der Meinung, und das hat mir ein guter Freund erzählt:

"Man muss sich selbst lieben bevor man jemand anderen liebt".

Alles wird gut! 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Mon, 11 Apr 2016 06:33:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

An deinem letzten Satz ist was dran. Steht auch oft in div. Esoterikbüchern.

Aber auch die Aussage, sie weiß nicht was sie will, kenn ich leider nur zu gut.
Das ist bei einigen Frauen so... Damit haben wir Männer hin und wieder mit zu kämpfen.  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Gorilla on Mon, 11 Apr 2016 12:09:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit dem Alter.... 
ich glaube nicht das die Mädels nun weniger auf einen stehen als vor 5 Jahren.

Das ist nur im eigenen Kopf so. Man zögert immer mehr und wird unsicherer wenn mal die 3 vor
dem x steht. Anfängliche Falten und der shice HA geben natürlich noch den restlichen
Knacks. Aber, die Aussenwelt nimmt es nie so war wie wir selbst!
Deswegen könnte man genauso erfolgreich mit Frauen sein, wenn man eben sich genauso
selbstbewusst wie mit 25 benimmt. 
Und auch die männlichen Moves dementsprechend macht, also Körperkontakt aufbaut, witzig
und charmant ist.

Reine Kopfsache. Aussehen ist nur Ausrede und Selbstmitleid.
Wenn nicht jetzt wann dann? 

Page 16 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2419
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=361663#msg_361663
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=361663
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=10249
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=361680#msg_361680
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=361680
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Mon, 11 Apr 2016 13:48:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was AGA betrifft spielt es ab dem Punkt an dem es offensichtlich wird ohnehin keine Rolle mehr. 
Sobalds hinten sichtbar ausdünnt oder sich die Ecken vorne nicht mehr verstecken lassen wird
man unter AGA Betroffen verbucht. Ob die Ecken dann tiefer werden und es hinten diffuser spielt
da kaum noch eine Rolle. Zumindest gilt das für di emeisten unter 30. Drüber ist es wieder ne
andere Geschichte. Mit 50 hat man lieber tiefe Ecken aber noch irgendwas formbares auf dem
Kopf als gar nichts. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Abraxas on Mon, 11 Apr 2016 21:06:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Mon, 11 April 2016 08:33An deinem letzten Satz ist was dran. Steht auch
oft in div. Esoterikbüchern.

Aber auch die Aussage, sie weiß nicht was sie will, kenn ich leider nur zu gut.
Das ist bei einigen Frauen so... Damit haben wir Männer hin und wieder mit zu kämpfen.  

Ja ist so!

Hab vor paar Jahren auch nicht gewusst was ich will, allerdings ist das jetzt mittlerweile nicht
mehr so.
Je älter ich werde umso genauer hab ich das Gefühl, zu wissen was ich will !

Mein Problem ist jedoch, dass ich mich automatisch innerlich an eine Frau klammer, wenn ich
paar mal guten Sex mit ihr hatte.

Dann macht mich der Gedanke, ein anderer könnte sie vög*** total wahnsinnig.

Ich denke hier sollte ich das ganze einfach nur als natürlichen Trieb sehen   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Abraxas on Mon, 11 Apr 2016 21:09:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 11 April 2016 15:48Was AGA betrifft spielt es ab dem Punkt an dem es
offensichtlich wird ohnehin keine Rolle mehr. 
Sobalds hinten sichtbar ausdünnt oder sich die Ecken vorne nicht mehr verstecken lassen wird
man unter AGA Betroffen verbucht. Ob die Ecken dann tiefer werden und es hinten diffuser spielt
da kaum noch eine Rolle. Zumindest gilt das für di emeisten unter 30. Drüber ist es wieder ne
andere Geschichte. Mit 50 hat man lieber tiefe Ecken aber noch irgendwas formbares auf dem
Kopf als gar nichts. 
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Jupp dass denke ich auch. Glaube nicht dass die meisten Leute hier im Forum sich mit der Glatze
anfreunden können, sonst wären sie ja nicht hier angemeldet!

Für mich ist der 3mm Schnitt eigentlich eher die letzte alternative, wobei ich schon mit dem
Gedanken gespielt habe, diesen Sommer mal auszuprobieren, notfalls wächst es ja wieder
nach.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Lennox on Sun, 17 Apr 2016 21:44:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.youtube.com/watch?v=OBJmBVecjAU

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Haarausfallen on Tue, 26 Apr 2016 13:31:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Abraxas schrieb am Mon, 11 April 2016 23:09Knorkell schrieb am Mon, 11 April 2016 15:48Was
AGA betrifft spielt es ab dem Punkt an dem es offensichtlich wird ohnehin keine Rolle mehr. 
Sobalds hinten sichtbar ausdünnt oder sich die Ecken vorne nicht mehr verstecken lassen wird
man unter AGA Betroffen verbucht. Ob die Ecken dann tiefer werden und es hinten diffuser spielt
da kaum noch eine Rolle. Zumindest gilt das für di emeisten unter 30. Drüber ist es wieder ne
andere Geschichte. Mit 50 hat man lieber tiefe Ecken aber noch irgendwas formbares auf dem
Kopf als gar nichts. 

Jupp dass denke ich auch. Glaube nicht dass die meisten Leute hier im Forum sich mit der Glatze
anfreunden können, sonst wären sie ja nicht hier angemeldet!

Für mich ist der 3mm Schnitt eigentlich eher die letzte alternative, wobei ich schon mit dem
Gedanken gespielt habe, diesen Sommer mal auszuprobieren, notfalls wächst es ja wieder
nach.

Sehe ich auch so. Aber es gibt Möglichkeiten sich damit anzufreunden. Ich habe selbst einen
3mm-Schnitt, da ich die Ecken längst nicht mehr verstecken kann. Logischerweise war es zu
Beginn ungewohnt, aber ich habe es geschafft damit klar zu kommen. Das man sich ab und zu
mal einen Spruch anhören muss, ist ganz normal. Man muss sich einfach auf seine anderen
Vorzüge fokussieren 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Abraxas on Wed, 04 May 2016 22:05:21 GMT

Page 18 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=13669
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=362142#msg_362142
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=362142
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=20265
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=362870#msg_362870
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=362870
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=17379
https://www.alopezie.de/fud/index.php


View Forum Message <> Reply to Message

Haarausfallen schrieb am Tue, 26 April 2016 15:31Abraxas schrieb am Mon, 11 April 2016
23:09Knorkell schrieb am Mon, 11 April 2016 15:48Was AGA betrifft spielt es ab dem Punkt an
dem es offensichtlich wird ohnehin keine Rolle mehr. 
Sobalds hinten sichtbar ausdünnt oder sich die Ecken vorne nicht mehr verstecken lassen wird
man unter AGA Betroffen verbucht. Ob die Ecken dann tiefer werden und es hinten diffuser spielt
da kaum noch eine Rolle. Zumindest gilt das für di emeisten unter 30. Drüber ist es wieder ne
andere Geschichte. Mit 50 hat man lieber tiefe Ecken aber noch irgendwas formbares auf dem
Kopf als gar nichts. 

Jupp dass denke ich auch. Glaube nicht dass die meisten Leute hier im Forum sich mit der Glatze
anfreunden können, sonst wären sie ja nicht hier angemeldet!

Für mich ist der 3mm Schnitt eigentlich eher die letzte alternative, wobei ich schon mit dem
Gedanken gespielt habe, diesen Sommer mal auszuprobieren, notfalls wächst es ja wieder
nach.

Sehe ich auch so. Aber es gibt Möglichkeiten sich damit anzufreunden. Ich habe selbst einen
3mm-Schnitt, da ich die Ecken längst nicht mehr verstecken kann. Logischerweise war es zu
Beginn ungewohnt, aber ich habe es geschafft damit klar zu kommen. Das man sich ab und zu
mal einen Spruch anhören muss, ist ganz normal. Man muss sich einfach auf seine anderen
Vorzüge fokussieren 

Ja stimmt schon so!

Wenn man es aber gewohnt ist etwas auf dem Kopf zu haben, dann wird es schwierig.

Man kann es natürlich einfach mal versuchen, könnte mir vorstellen dass es nicht ganz so
schlecht aussehen wird.

Leider habe ich aber einen großen Kopf, was sicherlich hinderlich ist.

Der große Vorteil wäre allerdings, im Gegensatz zu kaschieren mit Toppik usw.. dass die
nächste Frau mich dann gleich so kennenlernt wie ich bin und nicht - so wie die letzte -
plötzlich langsam abgetan ist, weil sie den HA bemerkt hat bzw. gesehen hat dass es doch
schon ziemlich leer da oben wird und möglicherweise Angst hat ich könnte in Kürze mit
Glatze da stehen.

Klar bla... es mag ja oberflächlich sein aber wenn sie halt voll nicht auf Glatze steht, dann kann
man ihr auch nicht verübeln dass ich damit unattraktiver geworden bin.

Ich selber merke ja wie sich das im Liebesleben negativ daraus ausgewirkt hat, bilde es mir sicher
nicht ein!

Fühlt man sich mit ganz kurzen Haaren oder Glatze nicht attraktiv, versucht sich aber damit
anzufreunden, dann kann es klappen und man ist trotzdem glücklich.
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Ich persönlich finde halt eine glänzende Vollglatze sieht einfach auch etwas nach "krank" aus,
etwas Richtung Chemo wenn man so sagen darf.

Zum Glück gibt es heute viele Möglichkeiten, Medis und wenn es denn sein muss dann ist,
voraussgesetzt der Chirurg ist der richtige, eine Haartransplantation die Lösung.

Zuletzt sind Haare auch nicht das wichtigste im Leben und langsam brauch ich eine echte
Lösung dafür, denn ich bin es leid jeden Tag daran zu denken und mich damit zu
beschäftigen...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Sun, 08 May 2016 14:09:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Über Haarersatz nachgedacht?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by haare.xy on Sun, 08 May 2016 15:59:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es gibt doch soviele möglichkeiten attraktiv zu sein... ein lächeln reicht oft schon. Sportliches
Aussehen, nicht nur Bilschirmbräune haben, ordentlichen style (muss nix teures sein) oder zum
Beispiel tanzen können?? Ich sehe soviele Leute die trotz schlechter Hairline eine schöne und
vermutlich auch charakterlich tolle Freundin haben.

Man kann auch trotz schlechter Hairline attraktiv sein / schöne ausstrahlung haben, könnt ihr
z.b bei Ben Sattinger auf Youtube sehen.

Im Endeffekt zählt nämlich nur wie Ihr auf die Frau wirkt, und das liegt nicht nur daran was ihr
für Haare habt.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sat, 14 May 2016 07:05:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haare.xy schrieb am Sun, 08 May 2016 17:59
Man kann auch trotz schlechter Hairline attraktiv sein / schöne ausstrahlung haben, könnt ihr
z.b bei Ben Sattinger auf Youtube sehen.

Im Endeffekt zählt nämlich nur wie Ihr auf die Frau wirkt, und das liegt nicht nur daran was ihr
für Haare habt.
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Mit dem Vergleich tust Du den Leuten hier wohl keinen Gefallen. ^^

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by krx on Sat, 14 May 2016 12:55:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schlechte Haarlinie ist relativ, wäre ein Traum seine zu haben.

aber lasst den Thread doch mal in Ruhe sterben...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Arnold1991 on Thu, 19 May 2016 09:13:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube dass viel zu viele Menschen sich heutzutage über ihre Haarpracht definieren, weil es
nach wie vor unsere Vorstellung von Ästhetik stark beeinflusst. In den westlichen
Gesellschaftsbildern spielt das Thema Schönheit eine immer zentraler werdende Rolle und das
verstärkt natürlich den Leidensdruck unter denen, die sich im Wettbewerb um den
Schönheitswahn nicht positionieren können. Viele lassen dabei außer Acht, dass oftmals die
Ausstrahlung, der Charakter, das Wesen, der Charme - die inneren Werte - den größten
Einfluss darauf haben, wie wir wahrgenommen werden. Daher ist es auf jeden Fall
nachvollziehbar, dass viele an Selbstbewusstsein verlieren, wenn sie Probleme mit ihren Haaren
haben. Die Frage die ich mir dann aber stellen würde ist: "soll ich meine Frisur optimieren oder
soll ich erst einmal mein Mindset optimieren?" - D.h. arbeite nicht ausschließlich an deinem
Äußeren, sondern versuche gleichzeitig deine innere Einstellung dafür anzupassen.

Liebe Grüße

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Thu, 19 May 2016 11:29:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kehre mal zum eigentlichen Thema zurück....
Gestern hat mir ein Bekannter per Facebook ein bischen sein Leid geklagt. Der ist so um die 41 (
hat übrigens noch recht volles Haar, sieht auch jünger aus). Er sucht auch noch, und wie ich
so mitbekommen habe, hatte er auch schon seit längerem nichts mehr. Auch kein Date. Den
Satz hab ich aber mal einfach kopiert weil er ( in einigen Fällen) den Nagel auf den Kopf trifft...."
"Macht man gar nichts und wartet auf seinen Traumpartner passiert gar nix. Unternimmt man 
etwas ( wie z.B. Singlebörse) geschieht auch nix".      

Er meinte auch dass es mit den heutigen Frauen etwas komplizierter verläuft wie vor ca. 20
Jahren. Sie sind wohl anspruchsvoller geworden.
Allerdings kann ich nicht sagen auf welche Altersgruppe er sich bezogen hat. Denke aber auch
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schon Frauen jenseits der 30....
 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Thu, 19 May 2016 12:01:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Arnold1991 schrieb am Thu, 19 May 2016 11:13Ich glaube dass viel zu viele Menschen sich
heutzutage über ihre Haarpracht definieren, weil es nach wie vor unsere Vorstellung von
Ästhetik stark beeinflusst. In den westlichen Gesellschaftsbildern spielt das Thema Schönheit
eine immer zentraler werdende Rolle und das verstärkt natürlich den Leidensdruck unter
denen, die sich im Wettbewerb um den Schönheitswahn nicht positionieren können. Viele
lassen dabei außer Acht, dass oftmals die Ausstrahlung, der Charakter, das Wesen, der
Charme - die inneren Werte - den größten Einfluss darauf haben, wie wir wahrgenommen
werden. Daher ist es auf jeden Fall nachvollziehbar, dass viele an Selbstbewusstsein verlieren,
wenn sie Probleme mit ihren Haaren haben. Die Frage die ich mir dann aber stellen würde ist:
"soll ich meine Frisur optimieren oder soll ich erst einmal mein Mindset optimieren?" - D.h. arbeite
nicht ausschließlich an deinem Äußeren, sondern versuche gleichzeitig deine innere
Einstellung dafür anzupassen.

Liebe Grüße

Es ist nicht falsch an seinem Äußeren zu arbeiten. Nur bezieht sich das nicht nur auf Haare. 
Kleidung, Schuhe, Sonnenbrille....jaja Frauen sind da recht pingelig.    

Was die Haare angeht, so geht es auch nicht darum die modischste Frisur zu haben, sondern
eher einen gepflegten Haarschnitt (regelmäassig zum Friseur) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Manuka on Thu, 19 May 2016 14:44:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin neu hier stelle mich aber im anderen Thread vor.

Zum Thema:

Nein, Haarausfall, dünnes Haar oder Glatze ist einfach nicht sexy oder attraktiv. Es ist das
Gegenteil!

Zahlreiche Studien belegen diese Fakten.
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Nun zu den Frauen. Die Situation der Frauen hat sich im Lauf der Entwicklung verändert.
Früher waren die Frauen eher von einem Mann abhängig die Folge war das man bezüglich
Partnerwahl weitaus offener war bez. Aussehen und Charakter.

Infolge der Selbständigkeit der Frauen in der westlichen Welt brauchen diese keinen Mann zu
überleben sondern zum leben oder aus reinem Spass.
Das ändert sich nun auch in den Kriterien für die Auswahl der Partnern. Die Ansprüche
steigen an den Mann denn die Frau nimmt sich nun was ihr wirklich gefällt.

Mag sein das eine 40 jährige Frau eine anderes Auswahlverfahren hat als eine 20 -30 jährige
Frau. Mich würde die Glatze oder schütteres Haar ab 50 auch nicht mehr stören. Aber im
jungen Alter ist es einfach eine Tortur es nagt extrem am Selbstbewusstsein. 

In meinem Umfeld und auf der Strasse sehe ich eher weniger junge Leute mit Haarausfall oder
Glatze. Im Schnitt sind ca. 10 % bis zum Alter von ca 40 davon betroffen.

Die Zahl von bis zu 80 % ist massiv übertrieben!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 19 May 2016 21:19:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In meinem Freundeskreis ist jetzt eine extrem hübsche Russin (manchmal muss man das
einfach dazu sagen) welche absolut jeden haben könnte mit dem Cousin eines Freundes
zusammen gekommen. 
Glatze, 1,76 groß, nicht muskulös eher dünn. Aber Tatoos Stil, Humor und Leidenschaft
für seine Hobbys. 
Manche Leute brauchen dringender ein Profil und Charisma als Haare...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 19 May 2016 21:21:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Muskeln, Tattoos, bräune, Klamotten können locker gegen nichts davon abstinken wenn der
andere einfach authentisch ist und Ausstrahlung hat.
Dennoch sollte man versuchen irgendwie vorzeigbar zu sein. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Fri, 20 May 2016 11:22:20 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Manuka schrieb am Thu, 19 May 2016 16:44Bin neu hier stelle mich aber im anderen Thread vor.

Zum Thema:

Nein, Haarausfall, dünnes Haar oder Glatze ist einfach nicht sexy oder attraktiv. Es ist das
Gegenteil!

Zahlreiche Studien belegen diese Fakten.

Nun zu den Frauen. Die Situation der Frauen hat sich im Lauf der Entwicklung verändert.
Früher waren die Frauen eher von einem Mann abhängig die Folge war das man bezüglich
Partnerwahl weitaus offener war bez. Aussehen und Charakter.

Infolge der Selbständigkeit der Frauen in der westlichen Welt brauchen diese keinen Mann zu
überleben sondern zum leben oder aus reinem Spass.
Das ändert sich nun auch in den Kriterien für die Auswahl der Partnern. Die Ansprüche
steigen an den Mann denn die Frau nimmt sich nun was ihr wirklich gefällt.

Mag sein das eine 40 jährige Frau eine anderes Auswahlverfahren hat als eine 20 -30 jährige
Frau. Mich würde die Glatze oder schütteres Haar ab 50 auch nicht mehr stören. Aber im
jungen Alter ist es einfach eine Tortur es nagt extrem am Selbstbewusstsein. 

In meinem Umfeld und auf der Strasse sehe ich eher weniger junge Leute mit Haarausfall oder
Glatze. Im Schnitt sind ca. 10 % bis zum Alter von ca 40 davon betroffen.

Die Zahl von bis zu 80 % ist massiv übertrieben!

Es ist statistisch erwiesen dass jeder 3.Mann über 30 Jahre an erblich bedingtem HA leidet.   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by valesk on Fri, 20 May 2016 11:23:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Thu, 19 May 2016 23:19
Manche Leute brauchen dringender ein Profil und Charisma als Haare...

Ganz genau. Entweder man ist eine Wurst oder man ist keine Wurst.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Ulfi on Fri, 20 May 2016 12:09:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also jetzt ma Hand aufs Herz: Wenn 87 auch mal gerade ist, dann sollte man es auch dabei
belassen und dementsprechen nicht denken die 43 wäre es auch. 
Ansonsten sehe ich es ähnlich wie meine Vorredner. Das Ganze läuft auf Instinktniveau und
kann in einem viel größeren Maße vom Auftreten als von der Erscheinung(inkl. den Haaren)
an sich beeinflusst werden. 
Prinzipiell sind gewissen Dinge eben eher streifenlastig, auch wenn das viele hier(und im
Allgemeinen) so nicht glauben wollen!   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by vmPFC on Fri, 20 May 2016 12:34:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Thu, 19 May 2016 23:19[...]
Manche Leute brauchen dringender ein Profil und Charisma als Haare...
Trifft den Nagel auf den Kopf!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Fri, 20 May 2016 23:27:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Thu, 19 May 2016 13:29"Macht man gar nichts und wartet auf seinen
Traumpartner passiert gar nix. Unternimmt man  etwas ( wie z.B. Singlebörse) geschieht auch
nix".
    

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Wed, 29 Jun 2016 09:22:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich war kürzlich auf einer Hochzeit und hab einen alten Bekannten wieder getroffen. Der ist
noch recht jung ca. 30, volles Haar (obwohl ihm das auch Sorgen bereitet) Brille, relativ
gutaussehend, schlank). Und ich muß zugeben, er hatte an diesem Abend ein wirklich
bezaubernde, junge Dame im Schlepptau. Denke mal es war seine Freundin: Ca. 30, auch
schlank, hübsches Gesicht, tolle Ausstrahlung.
Ich war doch für ne Sekunde sowas wie neidisch. Und als Mann wird man doch wirklich
beneidet, wenn man mit einer hübschen Dame auf eine Party, Feier, Dsico, Hochzeit etc geht.
Und ich glaub nicht nur die Männer sind neidisch.
Auch gewinnt der Mann wieder an Wert. Während es Männer gibt, die immer single in der
Disco oder sonst wo ne Frau suchen. Irgendwie wirken die dann schon recht langweillig.
Ich hatte auch früher in meiner Stammdiscothek einige Männer die immer wieder Frauen
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hatten, und auch ziemlich gefragt waren. Und die waren selten allein.
Ich denk es gibt bestimmte Typen von Männern und Frauen die einfach nicht beim Publikum
ankommen, so sehr sie sich auch bemühen. Oder man landet eben einen einmaligen
Glückstreffer bei nem Partner, der lange hält....

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Ninguno on Wed, 29 Jun 2016 11:31:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Wed, 29 June 2016 11:22Ich war kürzlich auf einer Hochzeit und hab
einen alten Bekannten wieder getroffen. Der ist noch recht jung ca. 30, volles Haar (obwohl ihm
das auch Sorgen bereitet) Brille, relativ gutaussehend, schlank). Und ich muß zugeben, er hatte
an diesem Abend ein wirklich bezaubernde, junge Dame im Schlepptau. Denke mal es war seine
Freundin: Ca. 30, auch schlank, hübsches Gesicht, tolle Ausstrahlung.
Ich war doch für ne Sekunde sowas wie neidisch. Und als Mann wird man doch wirklich
beneidet, wenn man mit einer hübschen Dame auf eine Party, Feier, Dsico, Hochzeit etc geht.
Und ich glaub nicht nur die Männer sind neidisch.
Auch gewinnt der Mann wieder an Wert. Während es Männer gibt, die immer single in der
Disco oder sonst wo ne Frau suchen. Irgendwie wirken die dann schon recht langweillig.
Ich hatte auch früher in meiner Stammdiscothek einige Männer die immer wieder Frauen
hatten, und auch ziemlich gefragt waren. Und die waren selten allein.
Ich denk es gibt bestimmte Typen von Männern und Frauen die einfach nicht beim Publikum
ankommen, so sehr sie sich auch bemühen. Oder man landet eben einen einmaligen
Glückstreffer bei nem Partner, der lange hält....

Midlife crisis? Feelsbadman

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DaDani on Wed, 29 Jun 2016 13:16:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Wed, 29 June 2016 11:22Ich war kürzlich auf einer Hochzeit und hab
einen alten Bekannten wieder getroffen. Der ist noch recht jung ca. 30, volles Haar (obwohl ihm
das auch Sorgen bereitet) Brille, relativ gutaussehend, schlank). Und ich muß zugeben, er hatte
an diesem Abend ein wirklich bezaubernde, junge Dame im Schlepptau. Denke mal es war seine
Freundin: Ca. 30, auch schlank, hübsches Gesicht, tolle Ausstrahlung.
Ich war doch für ne Sekunde sowas wie neidisch. Und als Mann wird man doch wirklich
beneidet, wenn man mit einer hübschen Dame auf eine Party, Feier, Dsico, Hochzeit etc geht.
Und ich glaub nicht nur die Männer sind neidisch.
Auch gewinnt der Mann wieder an Wert. Während es Männer gibt, die immer single in der
Disco oder sonst wo ne Frau suchen. Irgendwie wirken die dann schon recht langweillig.
Ich hatte auch früher in meiner Stammdiscothek einige Männer die immer wieder Frauen
hatten, und auch ziemlich gefragt waren. Und die waren selten allein.
Ich denk es gibt bestimmte Typen von Männern und Frauen die einfach nicht beim Publikum
ankommen, so sehr sie sich auch bemühen. Oder man landet eben einen einmaligen
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Glückstreffer bei nem Partner, der lange hält....

Oder man löst sich einfach irgendwann von diesen jugendlichen Perfekt-Vorstellungen vom
Leben, macht mal den Fernseher aus, sucht sich andere Tätigkeiten (ob in Gesellschaft oder
alleine) als sich ständig nur mit anderen Leuten in einem Vorzeige-Party-Kontext zu treffen und
lebt ein emanzipiertes, erwachsenes Leben wie viele andere auch. In so einem
Strahlemann-Umfeld kann man ja nur traurig/eifersüchtig/frustriert werden, wenn man sich
selbst nicht als "Gewinner" sieht. Ich kann das schon verstehen, Sonic - aber ich hoffe doch, dass
man zumindest mit zunehmendem Alter allmählich sagen kann: "Hey, ich hatte meine Zeit." Und
damit meine ich nicht, dass dann alles vorbei ist und man selbst stein-alt. Aber zumindest bist du
keine 20 oder Anfang 30 mehr und solltest irgendwann einfach über den ganzen
konkurrenzorientierten Jugend-Gebärden stehen. Gibt so viel im Leben, das es zu machen gibt -
Frauen sind da nicht alles. Außerdem scheinen die umso eher zu kommen, umso eher sich ein
Mann mit eben vielen anderen Dingen beschäftigt. Arbeit, Hobbies, Reisen, Sport... Und so
nebenbei: Hast du denn keine Freundin/Frau? Oder nur unverbindliches?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaareStattGlatze on Wed, 29 Jun 2016 13:31:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Wed, 29 June 2016 11:22Ich war kürzlich auf einer Hochzeit und hab
einen alten Bekannten wieder getroffen. Der ist noch recht jung ca. 30, volles Haar (obwohl ihm
das auch Sorgen bereitet) Brille, relativ gutaussehend, schlank). Und ich muß zugeben, er hatte
an diesem Abend ein wirklich bezaubernde, junge Dame im Schlepptau. Denke mal es war seine
Freundin: Ca. 30, auch schlank, hübsches Gesicht, tolle Ausstrahlung.
Ich war doch für ne Sekunde sowas wie neidisch. Und als Mann wird man doch wirklich
beneidet, wenn man mit einer hübschen Dame auf eine Party, Feier, Dsico, Hochzeit etc geht.
Und ich glaub nicht nur die Männer sind neidisch.
Auch gewinnt der Mann wieder an Wert. Während es Männer gibt, die immer single in der
Disco oder sonst wo ne Frau suchen. Irgendwie wirken die dann schon recht langweillig.
Ich hatte auch früher in meiner Stammdiscothek einige Männer die immer wieder Frauen
hatten, und auch ziemlich gefragt waren. Und die waren selten allein.
Ich denk es gibt bestimmte Typen von Männern und Frauen die einfach nicht beim Publikum
ankommen, so sehr sie sich auch bemühen. Oder man landet eben einen einmaligen
Glückstreffer bei nem Partner, der lange hält....

Zuerst dachte ich du seist um die 20,25 Jahren alt aber da du schon über 13 Jahren Finasterid
schluckst bist du wohl um die 40 Jahren alt.

Junge also wenn du in deinem Alter solche Gedankenzüge hast dann kann dir echt nur noch
ein Psychologe weiterhelfen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Ulfi on Wed, 29 Jun 2016 14:50:08 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Kawabanga schrieb am Wed, 29 June 2016 15:31Sonic Boom schrieb am Wed, 29 June 2016
11:22Ich war kürzlich auf einer Hochzeit und hab einen alten Bekannten wieder getroffen. Der
ist noch recht jung ca. 30, volles Haar (obwohl ihm das auch Sorgen bereitet) Brille, relativ
gutaussehend, schlank). Und ich muß zugeben, er hatte an diesem Abend ein wirklich
bezaubernde, junge Dame im Schlepptau. Denke mal es war seine Freundin: Ca. 30, auch
schlank, hübsches Gesicht, tolle Ausstrahlung.
Ich war doch für ne Sekunde sowas wie neidisch. Und als Mann wird man doch wirklich
beneidet, wenn man mit einer hübschen Dame auf eine Party, Feier, Dsico, Hochzeit etc geht.
Und ich glaub nicht nur die Männer sind neidisch.
Auch gewinnt der Mann wieder an Wert. Während es Männer gibt, die immer single in der
Disco oder sonst wo ne Frau suchen. Irgendwie wirken die dann schon recht langweillig.
Ich hatte auch früher in meiner Stammdiscothek einige Männer die immer wieder Frauen
hatten, und auch ziemlich gefragt waren. Und die waren selten allein.
Ich denk es gibt bestimmte Typen von Männern und Frauen die einfach nicht beim Publikum
ankommen, so sehr sie sich auch bemühen. Oder man landet eben einen einmaligen
Glückstreffer bei nem Partner, der lange hält....

Zuerst dachte ich du seist um die 20,25 Jahren alt aber da du schon über 13 Jahren Finasterid
schluckst bist du wohl um die 40 Jahren alt.

Junge also wenn du in deinem Alter solche Gedankenzüge hast dann kann dir echt nur noch
ein Psychologe weiterhelfen.

Naja, wie heißt es so schön: "Die Gedanken sind frei". Das gilt auch für Sonic und wenn er
es eben für interessant erachtet, warum manche Menschen beim  anderen Geschlecht besser
ankommen als andere etc., dann ist das doch sein gutes Recht. Manche finden Fußball super,
andere sammeln gerne Elefantenfiguren, ich persönlich bin Segler... und Sonic is eben
offensichtlich an dem Thema sehr interessiert. Heißt nicht dass er oberflächlich ist oder
ähnliches. Vllt fasziniert ihn das auch einfach. 
Ich bin da auch so ein Beispiel. Bin älter als die meisten hier(auch wenn ich doch deutlich
jünger bin wie Sonic), habe ne moderate, schleichende AGA(wenn ich mich so in meinem
Freundeskreis umsehe, dann doch enormes Glück gehabt. Von außen keinerlei AGA zu
erkennen), die momentan auch keinerlei Absichten zu haben scheint, ihr Hoheitsgebiet zu
erweitern. Natürlich hab auch ich in gewisser Weise Angst, meine Haarpracht zu verlieren, aber
zu einem überwältigenden Teil finde ich es schlicht und ergreifend interessant(deshalb auch
kein FIN oder Minox; Leidensdruck einfach zu gering). Was es mit einigen Menschen macht, was
für ne Art Tabu drüber liegt, wie die Welt wohl ohne aussähe, allem voran auch, wie die
Fortschritte in der Grundlagenforschung aussehen und was da zu erwarten ist etc.. Ohne
irgendwie schlechte Gefühle damit zu verbinden o.ä. Einfach nur aus reinem Interesse an dem
Forschungsthema und ob der gesellschaftlichen Tabuisierung. Also Kirche bitte wieder zurück
ins Dorf. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by dreg on Wed, 29 Jun 2016 15:08:52 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Kawabanga schrieb am Wed, 29 June 2016 15:31

Junge also wenn du in deinem Alter solche Gedankenzüge hast dann kann dir echt nur noch
ein Psychologe weiterhelfen.

Wieso sollte man für "solche Gedankenzüge" einen Psychologen brauchen?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 30 Jun 2016 08:36:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit über 30 spielt Geld eine größere Rolle als mit 20. Und Zuverlässigkeit + Charme. 
Aber die Leute wollens nicht hören, hier sind 40 Jährige die neidisch auf Justin Bieber und
irgendwelchen Stars sind die bei jedem Paparazzi Foto aussehen wie Gülle. 
Aussehen spielt je nach Alter eine mehr oder weniger wichtige Rolle aber was hier abgeht ist
doch allein einer Lifestyle und Medien Obsession geschuldet. 
Erwachsene Männer die sich nach irgendwelchen Idealen verzehren welche sogut wie niemand
erfüllen oder nur für eine sehr kurze Zeitspanne erfüllen kann. Und ihr wundert euch, dass
es mit den Frauen nicht klappt? 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by franz93 on Thu, 30 Jun 2016 23:24:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frauen die nur auf das Aussehen schauen sind käuflich.  Wenn du also Geld hast, solltest du
keine Probleme mit den Frauen bekommen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Fri, 01 Jul 2016 10:50:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

franz93 schrieb am Fri, 01 July 2016 01:24Frauen die nur auf das Aussehen schauen sind
käuflich.  
Wenn die Frauen NUR auf das Aussehen schauen, dann sind alle anderen Faktoren irrelevant -
also auch Geld  

Natürlich gibt es auch Frauen, die hauptsächlich finanzielle Interessen haben und einen
Sugar-Daddy suchen...
https://de.wikipedia.org/wiki/Sugar-Daddy
https://www.mysugardaddy.eu/
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... die lieben dann aber nur sein Geld und nicht Ihn als Person!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by franz93 on Fri, 01 Jul 2016 13:31:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Fri, 01 July 2016 12:50franz93 schrieb am Fri, 01 July 2016
01:24Frauen die nur auf das Aussehen schauen sind käuflich.  
Wenn die Frauen NUR auf das Aussehen schauen, dann sind alle anderen Faktoren irrelevant -
also auch Geld  

Natürlich gibt es auch Frauen, die hauptsächlich finanzielle Interessen haben und einen
Sugar-Daddy suchen...
https://de.wikipedia.org/wiki/Sugar-Daddy
https://www.mysugardaddy.eu/

... die lieben dann aber nur sein Geld und nicht Ihn als Person!

Geld lässt Menschen attraktiver aussehen. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by franz93 on Fri, 01 Jul 2016 13:33:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Fri, 01 July 2016 12:50franz93 schrieb am Fri, 01 July 2016
01:24Frauen die nur auf das Aussehen schauen sind käuflich.  
Wenn die Frauen NUR auf das Aussehen schauen, dann sind alle anderen Faktoren irrelevant -
also auch Geld  

Natürlich gibt es auch Frauen, die hauptsächlich finanzielle Interessen haben und einen
Sugar-Daddy suchen...
https://de.wikipedia.org/wiki/Sugar-Daddy
https://www.mysugardaddy.eu/

... die lieben dann aber nur sein Geld und nicht Ihn als Person!

Geld lässt Menschen attraktiver aussehen.  Habe mir grad mysugardaddy.eu angeschaut, was
ist das für ne Absturz-Seite? Hahaha, richtig traurig die Menschen, die bei sowas mitmachen. 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Fri, 01 Jul 2016 15:30:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geld suggeriert in gewissen Maßen Zuverlässigkeit, Beständigkeit und Sicherheit. Dass
Frauen in fortschreitendem Alter auch vermehrt auf Geld schauen macht sie nicht gleich zu
Schlampen. 
Mein Vater (54) ist seit 6 Jahren mit einer inzwischen 33 Jährigen Polin zusammen Er hat seit er
25 ist ne Glatze und ist nicht wirklich gut gebaut, hat aber Charme und ein gutes
Wohlstandsniveau. Zu was macht ihn das zu was macht sie das? 
Hauptsache Männer dürfen sich ungehemmt über arrogante, oberflächliche, geldgeile
Frauen aufregen während sie selbst sich hier vor allem auf ihren Haarstatus reduzieren und
möglichst nur Models haben möchten. 
Was könnte unmännlicher sein als dieses unwürdige Geheule? 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DaDani on Fri, 01 Jul 2016 21:56:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir ist völlig bewusst, dass Geld/Wohlstand eine Rolle im Leben spielt. Aber ständig dieses
diffuse Dahergerede was Frauen nun wirklich wollen... Allem voran wird da immer das Geld
erwähnt. Nun frage ich mal euch alle hier, die ihr immer vom Geld-Faktor sprecht, was ihr genau
unter "viel Geld" versteht? 

Ich stelle diese Frage jetzt vor allem deshalb, weil das Geld selbst ja nicht der End-Faktor ist.
Lebensstandard = Konsum, Shoppen, Reisen, Essen, Wohnen,... - ja, dafür ist Geld da. Aber
ab wann kann jemand sagen, dass das Geld wirklich als sein stärkster/einziger
Frauen-Anlock-Faktor zählt? 
Ich gehe mal davon aus, dass ihr da immer sofort dieses Cliché vom Business-Typen im Kopf
habt, mit Anzug oder eben Markenklamotten, einem teuren Protz-Auto, usw... Soweit so gut, hab
ich auch im Kopf. 

Aber: Wie viele von diesen Manager-Typen gibt es denn wirklich? Kaum geht es ums analysieren
oder anderen Männern Tipps geben, was Frauen wollen, kommen immer ganz viele mit den
Traumjobs und der Kohle daher. Als Tipp oder allgemeine Regel finde ich, sollte das in so einer
Diskussion mal rausgelassen werden. Warum? Weil es im echten Leben nicht so oft vorkommt,
dass jemand wirklich solch einen Elite-Status erreicht. Sind ja nicht umsonst nur wenige Prozent
einer Gesellschaft richtige "Oberschicht". Wirklich überdurchschnittlich bezahlte Jobs (wie z.B.
irgendwelche Führungspositionen) gibt es bei weitem nicht so viele. 
Und nicht einmal ein Studium oder Job, welches/r vor ein paar Jahrzehnten noch mit Sicherheit zu
viel Wohlstand und Status geführt hat, bringt heute mehr so viel "Kapital" - siehe Ärzte,
Juristen, Techniker, mittlere Führungskräfte in Betrieben... die verdienen im Durchschnitt auch
nur etwas überm Durchschnitt - und das bei teilweise horrenden Arbeitszeiten, Belastung und
Verantwortung. Das sind nur "Elite-Verdiener", wenn man die jeweiligen Top-Verdiener aus
diesen Branchen hineinrechnet. Aber das gilt ja ohnehin für ALLE Wirtschaftsbereiche, also
warum immer diese Illusionen? Und richtig reich wird man jetzt sowieso nicht mehr mit den
normalen Jobs.
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Von daher möchte ich jetzt mal den "Job- und Geld-Faktor" auf eine realistische Weise
behandeln. 
Ich glaube, dass Bildung, normale Arbeit und normaler Verdienst bei Frauen gerne gesehen sind.
Viele Frauen wollen vor allem auch etwas Grips beim Mann spüren und kommen außerdem
auf Dauer nicht damit klar, ihren Mann völlig an die Arbeit zu verlieren. Somit gibt es auch genug
"geile geldige Manager-Typen", die instabile Beziehungen/Ehen führen oder nicht zustande
bringen - und auch so manche Frau, die schon im Vornherein beim Kennenlernen abklärt, wie
viel Zeit der Mann eigentlich so für Privatleben (und folglich evtl. Familie) hat. 

Fazit: Geld ist nicht alles. "Viel Geld" sagt sich so schnell, ist aber in Wirklichkeit extrem rar,
schwer zu erreichen und meist auch nicht ohne Opfer und Einbußen in anderen Bereichen
(Freizeit, Persönliche Entfaltung, Familie,...) erhältlich 
Es ist eher die Kombination aus allem, was der Mann so um und mit sich aufbaut und hält. "Das
Gesamtpaket", wie es immer heißt. Für ein schönes Leben muss man nicht "reich" an Geld
sein - man braucht aber sehr wohl einiges davon. Ein durchschnittliches Gehalt reicht aber schon
völlig, um sich sein Lebensumfeld angenehm zu gestalten, sich zu bilden und z.B. Genießen
zu können - mit Essen/Kochen, Kultur und vielen anderen Bereichen.

Also bleiben wir Männer mal realistisch. Wir fantasieren hier ständig immer in so einem
hypothetischem Fantasie-Raum und versuchen fast schon wissenschaftlich irgendwelche Muster
zu erfassen (Glatze = scheiße, Klein sein = scheiße, Viel Geld/Viele Haare = beste Leben
aldaaaah). In Wirklichkeit passieren da draußen täglich Dinge, die jedwedem geglaubten
Muster völlig widersprechen. 

Ich glaube schon, dass Frauen viel berechnender sind als Männer (siehe z.B. immer ihre
ganzen "Listen", was ein Typ erfüllen muss, usw.) und das ganze kann auch ziemlich nervig,
unsympathisch, erbarmungslos und destruktiv sein. Aber das Gute an dieser weiblichen
Multidimensionalität ist, dass ein Mann eine sehr breite Spielfläche hat, auf der er arbeiten
kann. "Gesamtpaket" beinhaltet so viele Sachen. Nicht nur Geld und Aussehen. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaareStattGlatze on Sat, 02 Jul 2016 10:24:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die meisten Männer verstehen einfach überhaupt nicht worauf die meisten Frauen wirklich
abfahren  

Frauen lieben , vergöttern selbstbewusste Männer die mit beiden Beine im Leben stehen.
Wenn dann noch ein kleiner Rebell hervorkommt dann ist es um die Frauen geschehen   

Dieser Herr mit tiefer Glatze wird in Griechenland auch von den jungen Frauen nahezu
vergöttert und gilt dort als der Inbegriff eines Mannes. Er wird mit Liebesbriefen von jungen
Studentinnen die doppelt so jung sind wie er überschwemmt. Spitzname Sexmaschine  

www.spiegel.de/unispiegel/studium/griechenland-studenten-schwaermen-fuer-yanis-varoufakis-a-
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1028713.html

Nicht die Haare machen euch bei Frauen attraktiv es ist das Gesamtprofil eines Mannes.

Wenn ihr sonst Flaschen im Leben seid dann bringen euch auch volle Haare nix  

Wenn das Gesamtprofil nicht stimmt dann nützen euch auch volle Haare nicht. Ansonsten
wären ja die Millionen von Typen mit vollen Haaren aber ohne jegliches Profil eines Mannes
nicht Dauersingles   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Sat, 02 Jul 2016 10:42:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin Dauersingle seit 2009. Liegt daran, dass ich mich alleine am wohlsten fühle und
jemanden um mich herum nie wieder vorstellen könnte.  Solange ich halt auf dieser Welt bin. 

kA wieviele Chancen ich schon vergeigt habe, einfach weils mich kalt lässt und nicht interessiert.
War schon vor Fin/Dut der Fall, ok? Falls jemand meint, Fin/Dut wäre schuld. 2014 Dut Beginn
und Anfang 2016 Fin Beginn. 2013 Beginn etwas gegen dem HA zu tun. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sat, 02 Jul 2016 11:57:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frauen stehen auf sehr verschiedene Arten von Männern. Die einen stehen auf Geld im Sinne
von "ermuss mit beiden Beinen im Leben stehen und sein Leben geregelt kriegen", die anderen
im Sinne von "Er sollte mir schon ein eigenes Auto kaufen können und zwei mal im Jahr Urlaub
wäre auch ganz nett, zu einem kleinen 450€ Job wäre ich bereit", alles darüber hinaus
geht für mich in Richtung widerlich. 
Manche mögens etwas prolliger, frecher, manche mögens intelektueller und manche mögen
nur die Kombi. Frauen wissen selbst nicht was sie wollen. Die besseren Karten hat man aber
wenn man in jeder Hinsicht viel zu bieten hat. Erwarten wir ja in Wahrheit auch von ihnen. 
Auf Komlexe und dem Äußeren geschuldete Selbstzweifel steht aber in der Regel keine. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sat, 02 Jul 2016 13:01:46 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

@ Aristo: So ähnlich wie du mache ich es auch, allerdings mit nem kleinen Unterschied. Ich bin
zwar ab 42 bis jetzt single, auf die schönste Sache der Welt muß ich aber trotzdem nicht
verzichten. Von 18 bis 41 hatte ich immer wieder Techtel Mechtel oder ne Beziehung. Mittlerweile
bin ich aber zufriedener ohne Beziehung. Sex und Liebe getrennt halten. Seit der Methode fahre
ich am besten. Will zwar die früheren Beziehungen mit meinen Damen nicht missen, trotzdem
gehts mir ohne besser. Bei mir war auch immer oder früher zumindest, die Angst da: Hatte ich
ne gute Frau, war die Befürchtung groß, sie wieder zu verlieren, was leider oft passiert ist. Der
ganze Beziehungsstress und Kummer kam auch immer dazu.
Deshalb mein Motto: Sex mit ner Frau ja! Beziehung erst mal keine mehr.  

Ach und..., jemand hat hier geschrieben: "Die Gedanken sind frei."
Das unterstreiche ich!   
In diesem Sinne Jungs, lasst euch nicht unterkriegen!
Gruß und Kuss der Sonicus

Subject: Männer mit Glatze sind beim Online-Dating besonders erfolgreich
Posted by MatteStattPlatte on Sat, 02 Jul 2016 15:57:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gleichklang-Studie: Männer mit Glatze sind beim Online-Dating besonders erfolgreich

http://www.presseportal.de/pm/71147/2715498

Subject: Aw: Männer mit Glatze sind beim Online-Dating besonders erfolgreich
Posted by DaDani on Sat, 02 Jul 2016 17:11:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Sat, 02 July 2016 17:57Gleichklang-Studie: Männer mit Glatze sind
beim Online-Dating besonders erfolgreich

http://www.presseportal.de/pm/71147/2715498

Lustig, wenn man das mit der geläufigen Meinung/Erfahrung aus Online-Partnerbörsen
vergleicht. Ich glaube trotzdem, dass es online noch viel oberflächlicher zugeht als im echten
Leben:-)

Dazu passend gibt es auch einige Studien zum Faktor äußerliche Attraktivität zweier Partner
und deren Auswirkung auf die Qualität der Beziehung. Da scheint sich auch immer wieder
gezeigt zu haben, dass viele Frauen keinen Mann haben möchten, der objektiv betrachtet
besser als sie selbst aussehen. Mehrere Gründe: tendiert Mann zu Arroganz oder Narzismus,
dann sinkt die Beziehungsqualität für die (weniger attraktive) Frau enorm. Dazu gibt es auch
einige persönliche Berichte in diversen Online-Zeitungen (z.B. New-York-Times in der
Beziehungs-Sektion, usw.). Einfach mal googeln, ist interessant zu lesen, welchen psychischen
und gesellschaftlichen Stress manche Frauen mit "schönen" Männern an ihrer Seite haben:
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permanente Angst, dass er sie betrügt, permanente Konkurrentinnen, die ihn schamlos
anbaggern, permanente Selbstzweifel. nicht zu genügen. Gilt umgekehrt sicher auch, aber nicht
in diesem Ausmaß. 

Subject: Aw: Männer mit Glatze sind beim Online-Dating besonders erfolgreich
Posted by mike. on Sat, 02 Jul 2016 21:40:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Letzte Woche habe ich mit 2 meiner Kollegen einen Vortrag gehalten.

Ich - halbwegs volles Haar, lang, maskulin--androgyner stil

Kollege 1 - volles Haar, maskulin und sehr durchtrainiert (extrem maskulin und sehr ausgeprägte
Muskulatur, wenig Bodyhair, auf Optik bedacht)

Kollege 2 - NW3-4, leicht am grau werden, Bierbauch, Körperhaar stark etc...

Kollege 1 und ich waren ganz ok . manchmal witrztig und spritzig.. vom Feedback her..

Kollege 2 hat perm. gute Witze eingebaut in den Vortrag und es wurde herzhaft gelacht... er kann
auch über sich selber lachen und hat auch uns spielerisch durch den Kakao gezogen - ohne
uns zu schaden, im gegenteil..

Kollege 2 ist nun in aller Munde .. auch ausserhalb des hauses ein gefragter Mann.

wir 3 waren natürlich gut gekleidet (Anzug, Krawatte) und gepflegt.

Koll. 2 ist einfach maskulin (ohne den ganzen Muskelwahn oder Jugendwahn) und
dementsprechend natürlich, echt, authentisch. fertig    

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Mon, 01 Aug 2016 06:02:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Und Männer, klappts jetzt mit den Frauen???  

Ein Freund von mir (29), ist seit 4 Monaten single und sucht auch wieder.... auf ner singlebörse.
Und was ich da so mitbekomme....
ER versteht die Frauen auch nicht, und war gestern wieder total genervt!   ( Versteh ich gar net,
wie kann man wegen ner Frau genervt sein kann ???  )
Anfangs als er sich dort anmeldete, schien es rech gut zu laufen, und er hatte immehin ein paar
Dates...
Jetzt aber scheint der grausame Alltag eingtreten zu sein....
Was aber auch ein Stolperstein ist, wenn man erst aus ner Gescheiterten Beziehung kommt, und
zu allem Übel seinen "Traumpartner"
Schon gefunden hat, und nun wieder einen neuen ( evtl. genau so idealen) suchen muß....
Alles nicht so einfach!   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Obes89 on Mon, 01 Aug 2016 13:56:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Mon, 01 August 2016 08:02Und Männer, klappts jetzt mit den
Frauen???  

Ein Freund von mir (29), ist seit 4 Monaten single und sucht auch wieder.... auf ner singlebörse.
Und was ich da so mitbekomme....
ER versteht die Frauen auch nicht, und war gestern wieder total genervt!   ( Versteh ich gar net,
wie kann man wegen ner Frau genervt sein kann ???  )
Anfangs als er sich dort anmeldete, schien es rech gut zu laufen, und er hatte immehin ein paar
Dates...
Jetzt aber scheint der grausame Alltag eingtreten zu sein....
Was aber auch ein Stolperstein ist, wenn man erst aus ner Gescheiterten Beziehung kommt, und
zu allem Übel seinen "Traumpartner"
Schon gefunden hat, und nun wieder einen neuen ( evtl. genau so idealen) suchen muß....
Alles nicht so einfach!   

Ist echt Blödsinn wegen einer Frau genervt zu sein die man datet und noch nicht mal richtig
kennt. Wenn eine Frau mir einen Korb geben würde, wäre mir das Total egal, oder wenn sie
rum nerven und das ganze zu blöd wird dann sagt man eben das es einen nervt und wenn sie
kein Interesse hat tschüss. Egal wie hübsch oder toll sie auch wirkt. Und ich sage euch wenn
ihr selbstbewusst und stehts gut gelaunt und lustig mit den meisten Dingen umgeht werden viele
nervige Situationen mit den Frauen gar nicht erst entstehen. Die meisten Männer machen
typische Fehler wodurch die Frauen ihr Interesse verlieren oder den man vielleicht nur etwas
ausnutzen. Und Leute meine Haare sind momentan auch nicht Bombe weswegen ich auf 2 mm
rasiert habe und treffe momentan eine sehr hübsche, liebe und lustige Frau mit der alles super
läuft. Ich kann wirklich nur immer wiederholen, wenn ihr auf den Gebieten Probleme habt guckt
Videos von Peter Frahm, Don jon und anderen Flirt coaches. Da lernt und seht ihr wirklich ein
warum man immer locker sein sollte, wie man Frauen anzieht ( im besten Fall natürlich
auszieht) das bringt euch auch nicht nur auf dem Gebiet weiter sondern allgemein 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Aristo084 on Mon, 01 Aug 2016 14:45:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Obes89 schrieb am Mon, 01 August 2016 15:56Sonic Boom schrieb am Mon, 01 August 2016
08:02Und Männer, klappts jetzt mit den Frauen???  

Ein Freund von mir (29), ist seit 4 Monaten single und sucht auch wieder.... auf ner singlebörse.
Und was ich da so mitbekomme....
ER versteht die Frauen auch nicht, und war gestern wieder total genervt!   ( Versteh ich gar net,
wie kann man wegen ner Frau genervt sein kann ???  )
Anfangs als er sich dort anmeldete, schien es rech gut zu laufen, und er hatte immehin ein paar
Dates...
Jetzt aber scheint der grausame Alltag eingtreten zu sein....
Was aber auch ein Stolperstein ist, wenn man erst aus ner Gescheiterten Beziehung kommt, und
zu allem Übel seinen "Traumpartner"
Schon gefunden hat, und nun wieder einen neuen ( evtl. genau so idealen) suchen muß....
Alles nicht so einfach!   

Ist echt Blödsinn wegen einer Frau genervt zu sein die man datet und noch nicht mal richtig
kennt. Wenn eine Frau mir einen Korb geben würde, wäre mir das Total egal, oder wenn sie
rum nerven und das ganze zu blöd wird dann sagt man eben das es einen nervt und wenn sie
kein Interesse hat tschüss. Egal wie hübsch oder toll sie auch wirkt. Und ich sage euch wenn
ihr selbstbewusst und stehts gut gelaunt und lustig mit den meisten Dingen umgeht werden viele
nervige Situationen mit den Frauen gar nicht erst entstehen. Die meisten Männer machen
typische Fehler wodurch die Frauen ihr Interesse verlieren oder den man vielleicht nur etwas
ausnutzen. Und Leute meine Haare sind momentan auch nicht Bombe weswegen ich auf 2 mm
rasiert habe und treffe momentan eine sehr hübsche, liebe und lustige Frau mit der alles super
läuft. Ich kann wirklich nur immer wiederholen, wenn ihr auf den Gebieten Probleme habt guckt
Videos von Peter Frahm, Don jon und anderen Flirt coaches. Da lernt und seht ihr wirklich ein
warum man immer locker sein sollte, wie man Frauen anzieht ( im besten Fall natürlich
auszieht) das bringt euch auch nicht nur auf dem Gebiet weiter sondern allgemein 

Zuerst muss man sich selbst mögen, wenn man wegen des HA etwas leidet, braucht man schon
gar nicht anfangen zu suchen. Man muss mit sich selbst zufrieden sein, dann kann mans ja
versuchen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Mon, 01 Aug 2016 15:24:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Wenn eine Frau mir einen Korb geben würde, wäre mir das Total egal, oder wenn sie
rum nerven und das ganze zu blöd wird dann sagt man eben das es einen nervt und wenn sie
kein Interesse hat tschüss. Egal wie hübsch oder toll sie auch wirkt.

Page 37 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=14554
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=370358#msg_370358
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=370358
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=15943
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=370361#msg_370361
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=370361
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Das mag solange gehen wie noch keine Gefühle entstanden sind. Dann fangen die
Unannehmlichkeiten erst an.   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Obes89 on Mon, 01 Aug 2016 15:26:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aristo084 schrieb am Mon, 01 August 2016 16:45Obes89 schrieb am Mon, 01 August 2016
15:56Sonic Boom schrieb am Mon, 01 August 2016 08:02Und Männer, klappts jetzt mit den
Frauen???  

Ein Freund von mir (29), ist seit 4 Monaten single und sucht auch wieder.... auf ner singlebörse.
Und was ich da so mitbekomme....
ER versteht die Frauen auch nicht, und war gestern wieder total genervt!   ( Versteh ich gar net,
wie kann man wegen ner Frau genervt sein kann ???  )
Anfangs als er sich dort anmeldete, schien es rech gut zu laufen, und er hatte immehin ein paar
Dates...
Jetzt aber scheint der grausame Alltag eingtreten zu sein....
Was aber auch ein Stolperstein ist, wenn man erst aus ner Gescheiterten Beziehung kommt, und
zu allem Übel seinen "Traumpartner"
Schon gefunden hat, und nun wieder einen neuen ( evtl. genau so idealen) suchen muß....
Alles nicht so einfach!   

Ist echt Blödsinn wegen einer Frau genervt zu sein die man datet und noch nicht mal richtig
kennt. Wenn eine Frau mir einen Korb geben würde, wäre mir das Total egal, oder wenn sie
rum nerven und das ganze zu blöd wird dann sagt man eben das es einen nervt und wenn sie
kein Interesse hat tschüss. Egal wie hübsch oder toll sie auch wirkt. Und ich sage euch wenn
ihr selbstbewusst und stehts gut gelaunt und lustig mit den meisten Dingen umgeht werden viele
nervige Situationen mit den Frauen gar nicht erst entstehen. Die meisten Männer machen
typische Fehler wodurch die Frauen ihr Interesse verlieren oder den man vielleicht nur etwas
ausnutzen. Und Leute meine Haare sind momentan auch nicht Bombe weswegen ich auf 2 mm
rasiert habe und treffe momentan eine sehr hübsche, liebe und lustige Frau mit der alles super
läuft. Ich kann wirklich nur immer wiederholen, wenn ihr auf den Gebieten Probleme habt guckt
Videos von Peter Frahm, Don jon und anderen Flirt coaches. Da lernt und seht ihr wirklich ein
warum man immer locker sein sollte, wie man Frauen anzieht ( im besten Fall natürlich
auszieht) das bringt euch auch nicht nur auf dem Gebiet weiter sondern allgemein 

Zuerst muss man sich selbst mögen, wenn man wegen des HA etwas leidet, braucht man schon
gar nicht anfangen zu suchen. Man muss mit sich selbst zufrieden sein, dann kann mans ja
versuchen.

Ja keine Frage, damit fängt es an. Wenn man sich selbst nicht akzeptiert und liebt werden
andere dies auch nur schwer tun können. Bei der selbstliebe geht es aber auch nicht nur um
Optik sondern auch um charakterzüge die man an sich selbst schätzt. Nach den Dates habe
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ich mich oft selbst total gefeiert für meine witzige Art und hab mir gesagt:" man ich bin glaube
ich einer der witzigsten Menschen auf dieser Welt"  Man sollte stehts offen und fröhlich auf
andere zugehen, dann wird das Echo meist ein positives sein. Jeder kann eine starke und positive
Art entwickeln und eine Person sein die andere um sich haben wollen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sat, 08 Jul 2017 15:42:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und Freunde...
Klappt es inzwischen mit den Frauen?    

Ich mach mich schon seit ein paar Jahren nicht mehr gefühlsmäßig von ner Person
abhängig. Ich fahr so besser damit.
Wenn man sich in ne ( schöne) Frau Zu sehr verkuckt, dann ist das Chaos ja schon irgendwie
vorprogrammiert.  

Wahrscheinlich gehts den Frauen mit uns ähnlich.
Soll ja nicht heißen, dass sie an allem schuld sind! 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Sat, 08 Jul 2017 15:50:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Sat, 08 July 2017 17:42Und Freunde...
Klappt es inzwischen mit den Frauen?    

Ich nehme an die Frage ist rhetorisch.   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Sat, 08 Jul 2017 18:42:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aussehen spielt für die meisten Frauen bei der Partnerwahl nur eine untergeordnete Rolle. Das
liegt daran, dass die meisten Frauen ohnehin nur extrem wenige Männer als gutaussehend
empfinden. Männer hingegen laufen jeden Tag unzähligen Frauen über den Weg, die sie als
gutaussehend empfinden. Umgekehrt ist das aber nicht so. Und deshalb gweichten Frauen
notgedrungen andere Aspekte höher.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by dreg on Sat, 08 Jul 2017 19:33:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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romue77 schrieb am Sat, 08 July 2017 20:42Aussehen spielt für die meisten Frauen bei der
Partnerwahl nur eine untergeordnete Rolle. Das liegt daran, dass die meisten Frauen ohnehin nur
extrem wenige Männer als gutaussehend empfinden. Männer hingegen laufen jeden Tag
unzähligen Frauen über den Weg, die sie als gutaussehend empfinden. Umgekehrt ist das
aber nicht so. Und deshalb gweichten Frauen notgedrungen andere Aspekte höher.

Dieses thema ist hier schon werweiß wie oft behandelt worden, du hast zum Teil recht aber
guck dir mal eine hübsche Frau an und du wirst vergeblich den weniger gut aussehenden Kerl
an ihrer Seite suchen...  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by hallowelt on Sat, 08 Jul 2017 20:09:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Sat, 08 July 2017 20:42Aussehen spielt für die wenigsten Frauen bei der
Partnerwahl nur eine untergeordnete Rolle.
Ich habs mal korrigiert. 
Sowas ist auch woanders Thema und wie der Zufall will:
http://www.psypost.org/2017/03/personality-traits-no-influence-initial-romantic-attraction-study-find
s-48362

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Sat, 08 Jul 2017 20:26:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Sat, 08 July 2017 20:42Aussehen spielt für die meisten Frauen bei der
Partnerwahl nur eine untergeordnete Rolle. Das liegt daran, dass die meisten Frauen ohnehin nur
extrem wenige Männer als gutaussehend empfinden. Männer hingegen laufen jeden Tag
unzähligen Frauen über den Weg, die sie als gutaussehend empfinden. Umgekehrt ist das
aber nicht so. Und deshalb gweichten Frauen notgedrungen andere Aspekte höher.
Klingt nachvollziehbar. Ich empfinde Männer auch nicht als gutaussehend.     

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sat, 08 Jul 2017 21:20:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pandemonium schrieb am Sat, 08 July 2017 17:50Sonic Boom schrieb am Sat, 08 July 2017
17:42Und Freunde...
Klappt es inzwischen mit den Frauen?    

Ich nehme an die Frage ist rhetorisch.   

LOL. Der war gut!     
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Und ja, schöne Männer gibt es tatsächlich. Man nehme nur mal ein Teil der James Bond
Darsteller. Und "Bond" hatte ja immer geüngend schöne Frauen!
Nun ja, leider ist er nur eine fiktive Figur.... Hmmmm...

Aber kann schon sein, dass es wirklich nicht so viele schöne Männer gibt. Das erklärt auch
warum wir Männer uns immer nach Frauen umdrehen, sie aber nicht nach uns.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Lexus on Sat, 08 Jul 2017 21:29:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallowelt schrieb am Sat, 08 July 2017 22:09romue77 schrieb am Sat, 08 July 2017
20:42Aussehen spielt für die wenigsten Frauen bei der Partnerwahl nur eine untergeordnete
Rolle.
Ich habs mal korrigiert. 
Sowas ist auch woanders Thema und wie der Zufall will:
http://www.psypost.org/2017/03/personality-traits-no-influence-initial-romantic-attraction-study-find
s-48362

Vergiss es, das wollen sich die wenigsten Männer eingestehen......Gutes Aussehen ist schlicht
und ergreifend relativ. Wer sich die einzelnen Paare mal genauer anguckt, der wird feststellen,
dass diese sich zu 90 % auf dem mehr oder weniger gleichen Attraktivitätsniveau befinden.
Natürlich, wenn die Frauen älter werden oder gar alleinerziehend sind, zählen andere
"Werte", aber wer als "Mann" sowas ernsthaft in Betracht zieht, für den habe ich eh keinen
Respekt mehr.........

Die meisten, die sich beklagen, dass sie keine abkriegen, suchen einfach in der falschen Liga. Die
Kerle sind meist nicht wirklich hässlich, aber eben doch sehr oft unterdurchschnittlich attraktiv.
Wenn ich zu den hässlichsten 30 % zähle, kann ich mich nicht an den oberen 30 % der
Mädels orientieren. Meist gibt es nämlich auch durchaus Kandidatinnen/Interessentinnen, aber
die spielen dann eben in der eigenen Attraktivitätsliga und sind den Typen zu hässlich. Am
eigenem Aussehen kann man oft eh nicht viel machen, wenn du ne hässliche Fresse hast, hast
du schon mal schlechte Karten. Hast du noch schlechte Skelettproportionen (skinnyfat, breite
Hüften mit schmalen Schultern etc.), kannst du auch im Fitnessstudio nicht mehr viel reißen.
Auf "Ratschläge" von Frauen sollte man grundsätzlich nicht hören. ***Edit. Netiquette bitte!***

So, ist jetzt bisschen stark vereinfacht dargestellt und Ausnahmen blabla, aber im Großen und
Ganzen trifft es wohl doch zu. 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by IchBinAmEnde on Sat, 08 Jul 2017 21:43:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weiber? Pff brauch ich nicht.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by dreg on Sun, 09 Jul 2017 07:42:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

IchBinAmEnde® schrieb am Sat, 08 July 2017 23:43Weiber? Pff brauch ich nicht.

Und wozu brauchst du dann Haare, damits im Winter nicht so kalt ist?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Sun, 09 Jul 2017 07:45:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lexus_LF-A schrieb am Sat, 08 July 2017 23:29
Vergiss es, das wollen sich die wenigsten Männer eingestehen......Gutes Aussehen ist schlicht
und ergreifend relativ.

Die Top 25% der Frauen werden aber von vielen Männern als richtig gut aussehend empfunden,
während die Top 25% der Männer von den meisten Frauen als allenfalls nicht hässlich
empfunden werden.

Habe mit vielen verschiedenen Frauen darüber gesprochen. Die meisten empfinden nur max.
ein Prozent aller Männer als wirklich gut aussehend. 99% aller Männer empfinden die nicht als
wirklich gut aussehend.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Lexus on Sun, 09 Jul 2017 07:51:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Sun, 09 July 2017 09:45Lexus_LF-A schrieb am Sat, 08 July 2017 23:29
Vergiss es, das wollen sich die wenigsten Männer eingestehen......Gutes Aussehen ist schlicht
und ergreifend relativ.

Die Top 25% der Frauen werden aber von vielen Männern als richtig gut aussehend empfunden,
während die Top 25% der Männer von den meisten Frauen als allenfalls nicht hässlich
empfunden werden.

Habe mit vielen verschiedenen Frauen darüber gesprochen. Die meisten empfinden nur max.
ein Prozent aller Männer als wirklich gut aussehend. 99% aller Männer empfinden die nicht als
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wirklich gut aussehend.
Yep, das stimmt, das kenne ich auch mehr oder weniger. Deswegen meinte ich auch eher das
relative Aussehen, die Top 25 % der Frauen daten meist die Top 25 % der Männer (grob
vereinfach ausgedrückt). Deswegen finde ich das Aussehen, im Vergleich mit anderen Kerlen,
doch sehr relevant. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Sun, 09 Jul 2017 11:19:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lexus_LF-A schrieb am Sun, 09 July 2017 09:51die Top 25 % der Frauen daten meist die Top 25
% der Männer (grob vereinfach ausgedrückt). Deswegen finde ich das Aussehen, im Vergleich
mit anderen Kerlen, doch sehr relevant. 
Hinzu kommt, dass Frauen der "Top 25%" meist nicht selbst aktiv auswählen (nach Dates
fragen etc.), sondern sich auswählen lassen. Demnach kann auch ein weniger gut aussehender
Mann bei ihnen landen, wenn er sich gut genug anstellt und die zahlreichen Konkurrenten in der
"Warteschlange" überholen kann. 

Es schockiert mich immer wieder aufs Neue, dass diese Welt so funktioniert.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Sun, 09 Jul 2017 11:58:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lexus_LF-A schrieb am Sun, 09 July 2017 09:51Deswegen meinte ich auch eher das relative
Aussehen, die Top 25 % der Frauen daten meist die Top 25 % der Männer (grob vereinfach
ausgedrückt). Deswegen finde ich das Aussehen, im Vergleich mit anderen Kerlen, doch sehr
relevant. 
Hm, ich weiß nicht. Ich kenne abgrundtief hässliche Männer, die mit ziemlich hübschen
Frauen zusammen sind. Umgekehrt kenne ich keinen attraktiven Mann, der mit einer abgrundtief
hässlichen Frau zusammen ist.

Was mir auch immer wieder aufgefallen ist: Gefühlt drei Viertel aller liierten Frauen sagen auf
Nachfrage hin, dass ihr Partner optisch ja eigentlich überhaupt nicht ihr Typ sei. Das habe ich
schon dermaßen oft gehört, dass ich es quasi bereits als Normalfall betrachtet. Von Männern
habe ich hingegen wesentlich seltener gehört, dass ihre Partnerin optisch nicht ihr Typ sei. Da
ist das eher die Ausnahme.

Generell glaube ich, dass abgrundtief hässliche Frauen ein viel größeres Problem bei der
Partnersuche haben als abgrundtief hässliche Männer.

Dennoch stimmt es natürlich, dass die begehrtesten Frauen oft mit den begehrtesten Männern
anbandeln. Das liegt in der Natur der Sache. Bei denjenigen, die die Auswahl haben, weil sie
entsprechend begehrt sind, ist das halt schon eine Art Wettbewerb. Da gebe ich Dir durchaus
recht. Nur glaube ich nicht, dass die begehrtesten Männer unbedingt deckungsgleich sind mit
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den Männern, die am besten aussehen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Sun, 09 Jul 2017 19:07:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Noch was, weil es mir gerade wieder aufgefallen ist:

Mein Nachbar ist mit 30 bereits Norwood 5, arbeitet bei einem Automobilzulieferer in der
Produktion und hat eine wirklich außerordentlich hübsche Freundin, mit der er seit drei oder
vier Jahren zusammen ist. Man braucht also weder volles Haar noch muss man irre viel Geld
haben oder Vorstandsvorsitzender sein, um sich eine heiße Braut zu angeln.

Witzigerweise tue ich mich mit dem Flirten wesentlich leichter, seit ich fest vergeben und
eigentlich gar nicht mehr auf der Suche bin. Was für mich belegt, dass viele Probleme einfach
daraus resultieren, dass man zu verkrampft an die Sache heran geht.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Sun, 09 Jul 2017 21:10:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kleider machen Männer oder besser gesagt Anzüge - Maßanzüge! 

Lena Gercke spricht Klartext: Das gefällt ihr an Männern:
https://web.de/magazine/unterhaltung/stars/lena-gercke-spricht-klartext-gefaellt-maennern-32419
478

... dazu noch lässig und Du hast gewonnen!  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Lexus on Sun, 09 Jul 2017 21:54:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Sun, 09 July 2017 21:07Noch was, weil es mir gerade wieder aufgefallen ist:

Mein Nachbar ist mit 30 bereits Norwood 5, arbeitet bei einem Automobilzulieferer in der
Produktion und hat eine wirklich außerordentlich hübsche Freundin, mit der er seit drei oder
vier Jahren zusammen ist. Man braucht also weder volles Haar noch muss man irre viel Geld
haben oder Vorstandsvorsitzender sein, um sich eine heiße Braut zu angeln.

Witzigerweise tue ich mich mit dem Flirten wesentlich leichter, seit ich fest vergeben und
eigentlich gar nicht mehr auf der Suche bin. Was für mich belegt, dass viele Probleme einfach
daraus resultieren, dass man zu verkrampft an die Sache heran geht.Naja, kann halt niemand
sagen, wie sich Paare im Einzelfall finden, vielleicht hat er auch ganz tolle, gepflegte Hände,
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darauf fahren die werten Damen ja auch vielfach ab (    )

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Sun, 09 Jul 2017 22:07:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lexus_LF-A schrieb am Sun, 09 July 2017 23:54Naja, kann halt niemand sagen, wie sich Paare
im Einzelfall finden, vielleicht hat er auch ganz tolle, gepflegte Hände, darauf fahren die werten
Damen ja auch vielfach ab (    )
Auf seine Hände habe ich bisher nicht so geachtet, aber sie machen beide viel Sport. Könnte
mir auch vorstellen, dass sie sich darüber kennengelernt haben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Sun, 09 Jul 2017 22:25:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Mon, 10 July 2017 00:07Lexus_LF-A schrieb am Sun, 09 July 2017
23:54Naja, kann halt niemand sagen, wie sich Paare im Einzelfall finden, vielleicht hat er auch
ganz tolle, gepflegte Hände, darauf fahren die werten Damen ja auch vielfach ab (    )
Auf seine Hände habe ich bisher nicht so geachtet, aber sie machen beide viel Sport. Könnte
mir auch vorstellen, dass sie sich darüber kennengelernt haben.
Sport zu machen ist ja generell immer für beide Seiten hilfreich...   Genau wie z.B. gut Kochen
zu können.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Mon, 10 Jul 2017 06:29:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau. Man sollte nicht nur als Mann attraktiv sein, sondern auch Kochen können, Gitarre und
Klavier spielen, zwei tolle Autos haben, gut bezahlter Job, ein Haus...  
usw usw usw. ach ja, und schöne gepflegte Hände haben.   
Dann klappts bestimmt....  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by kumulu on Mon, 10 Jul 2017 07:39:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Sun, 09 July 2017 13:58Lexus_LF-A schrieb am Sun, 09 July 2017
09:51Deswegen meinte ich auch eher das relative Aussehen, die Top 25 % der Frauen daten
meist die Top 25 % der Männer (grob vereinfach ausgedrückt). Deswegen finde ich das
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Aussehen, im Vergleich mit anderen Kerlen, doch sehr relevant. 
Hm, ich weiß nicht. Ich kenne abgrundtief hässliche Männer, die mit ziemlich hübschen
Frauen zusammen sind. Umgekehrt kenne ich keinen attraktiven Mann, der mit einer abgrundtief
hässlichen Frau zusammen ist.

Was mir auch immer wieder aufgefallen ist: Gefühlt drei Viertel aller liierten Frauen sagen auf
Nachfrage hin, dass ihr Partner optisch ja eigentlich überhaupt nicht ihr Typ sei. Das habe ich
schon dermaßen oft gehört, dass ich es quasi bereits als Normalfall betrachtet. Von Männern
habe ich hingegen wesentlich seltener gehört, dass ihre Partnerin optisch nicht ihr Typ sei. Da
ist das eher die Ausnahme.

Generell glaube ich, dass abgrundtief hässliche Frauen ein viel größeres Problem bei der
Partnersuche haben als abgrundtief hässliche Männer.

Dennoch stimmt es natürlich, dass die begehrtesten Frauen oft mit den begehrtesten Männern
anbandeln. Das liegt in der Natur der Sache. Bei denjenigen, die die Auswahl haben, weil sie
entsprechend begehrt sind, ist das halt schon eine Art Wettbewerb. Da gebe ich Dir durchaus
recht. Nur glaube ich nicht, dass die begehrtesten Männer unbedingt deckungsgleich sind mit
den Männern, die am besten aussehen.

Man darf den Punkt Kosmetika im Frauengesicht nicht unterschätzen.
90% der Frauen gehen nicht ungeschminkt aus dem Haus.
D.h. alles was wir auf der Strasse, beim Einkaufen oder noch viel schlimmer, beim Ausgehen
sehen, ist optimiert und gepimpt bis zum geht nicht mehr.Eine schöne Illusion 

Es gibt ja diesen weisen Spruch: Würde ein Gebrauchtwagen händler seine Autos so
Auffrisieren wie manche Frauen ihr Äusseres würde er auf der Stelle im Gefängnis landen'
oder so ähnlich...  

Frauen sind nicht von Natur aus schöner, sondern einfach oft gut hergerichtet.
Manche  der tollen Frauen an der Seite von hässlichen Typen sehen ohne ihre Schminke
(Lidschatten, Wimperntusche...Gesichtsfarbe) nur wie ein Schatten ihrer selbst aus, bzw. einfach
nur völlig durchschnittlich wie ihr Freund.

Die supertoll hergerichtete Frau an der Seite des Durchschnittstypen ist ohne Optimierung auch
nicht hübscher wie Ihr männliches 'Pedant' 
So relativiert sich alles 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Mon, 10 Jul 2017 08:22:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na ja, selbst die schönste Frau hat ab einem gewissen Alter mit dem Aussehen zu kämpfen...
ca. Ab 40 +, -. Da haben wir Männer wohl nen großen Vorteil, wenn wir mit  40 + noch recht
jung aussehen.
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Wobei es Frauen gibt die sich auch noch mit 50 gut gehalten haben!   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Mon, 10 Jul 2017 08:47:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Mon, 10 July 2017 10:22Na ja, selbst die schönste Frau hat ab einem
gewissen Alter mit dem Aussehen zu kämpfen... ca. Ab 40 +, -. Da haben wir Männer wohl nen
großen Vorteil, wenn wir mit  40 + noch recht jung aussehen.
Wobei es Frauen gibt die sich auch noch mit 50 gut gehalten haben!   
Man darf halt nicht vergessen, dass viele Frauen in dem Alter 40+ bereits eine oder mehrere
Schwangerschaften hinter sich haben. Das haut natürlich rein. Selbst wenn da keine Pfunde
hängen bleiben, ist die Haut im Bauch- und Brustbereich halt mehr oder weniger stark
ausgeleiert. Ist halt als hätte man ein krassen Bierbauch entwickelt und dann wieder
abgespeckt. Das sieht dann halt trotzdem nicht so gut aus wie vorher.
Aber davon abgesehen wüsste ich nicht warum eine Frau mit 40+ bei gleicher Fitness
schlechter aussehen sollte als ein Mann mit 40+.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by hallowelt on Mon, 10 Jul 2017 10:11:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Mon, 10 July 2017 10:47
Aber davon abgesehen wüsste ich nicht warum eine Frau mit 40+ bei gleicher Fitness
schlechter aussehen sollte als ein Mann mit 40+.
"Wechseljahre".. Vermännlichung.
Die andere Sache ist: Ein Mann kann durch progressives Widerstandstraining (populär:
Bodybuilding) bis ins hohe Alter bzw endlos seine männliche Form halten/ausbauen. Umgekehrt
können Frauen ihre weibliche Form so nicht prägen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Mon, 10 Jul 2017 10:20:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallowelt schrieb am Mon, 10 July 2017 12:11
Die andere Sache ist: Ein Mann kann durch progressives Widerstandstraining (populär:
Bodybuilding) bis ins hohe Alter bzw endlos seine männliche Form halten/ausbauen. Umgekehrt
können Frauen ihre weibliche Form so nicht prägen.

Naja, die Menopause beginnt i.d.R. nicht schon mit 40, und der Anteil der Männer, die bis ins
hohe alter fit bleiben (von Bodybuilding ganz zu schweigen), ist auch nicht gerade hoch.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 10 Jul 2017 14:05:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Sun, 09 July 2017 13:58Lexus_LF-A schrieb am Sun, 09 July 2017
09:51Deswegen meinte ich auch eher das relative Aussehen, die Top 25 % der Frauen daten
meist die Top 25 % der Männer (grob vereinfach ausgedrückt). Deswegen finde ich das
Aussehen, im Vergleich mit anderen Kerlen, doch sehr relevant. 
Hm, ich weiß nicht. Ich kenne abgrundtief hässliche Männer, die mit ziemlich hübschen
Frauen zusammen sind. Umgekehrt kenne ich keinen attraktiven Mann, der mit einer abgrundtief
hässlichen Frau zusammen ist.

Was mir auch immer wieder aufgefallen ist: Gefühlt drei Viertel aller liierten Frauen sagen auf
Nachfrage hin, dass ihr Partner optisch ja eigentlich überhaupt nicht ihr Typ sei. Das habe ich
schon dermaßen oft gehört, dass ich es quasi bereits als Normalfall betrachtet. Von Männern
habe ich hingegen wesentlich seltener gehört, dass ihre Partnerin optisch nicht ihr Typ sei. Da
ist das eher die Ausnahme.

Generell glaube ich, dass abgrundtief hässliche Frauen ein viel größeres Problem bei der
Partnersuche haben als abgrundtief hässliche Männer.

Dennoch stimmt es natürlich, dass die begehrtesten Frauen oft mit den begehrtesten Männern
anbandeln. Das liegt in der Natur der Sache. Bei denjenigen, die die Auswahl haben, weil sie
entsprechend begehrt sind, ist das halt schon eine Art Wettbewerb. Da gebe ich Dir durchaus
recht. Nur glaube ich nicht, dass die begehrtesten Männer unbedingt deckungsgleich sind mit
den Männern, die am besten aussehen.
https://theblog.okcupid.com/your-looks-and-your-inbox-8715c0f1561e

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Jürgen87  on Mon, 10 Jul 2017 14:16:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schminke holt sehr viel raus, teilweise ist es Tag und Nacht. Generell bin ich erschrocken, wie
stark Frauen abbauen so ganz grob um die 30. Nicht alle, aber es ist der Standard.

Ganz subjektiv kenne ich viel mehr Männer 50+ die richtig gut aussehen (sportlich, vital, eben
attraktiv) als Frauen im gleichen Alter. Ausnahmen bestätigen die Regel.

Aber ja, Frauen können dem Verfall auch gegensteuern, wenn natürlich auch nicht im gleichen
Maße wie Männer machen können.

Ein bisschen Genugtuung muss sein:
Während sich die Mädels in den 20er mit halbwegs ansprechender Optik fast jeden Mann
aussuchen können und dementsprechend auch durchaus auf Äußerlichkeiten achten, ändert
sich dieses Verhältnis doch mit steigendem Alter. 

Ich fange jetzt auch nicht mit dem Beispiel eines Onkels an, der sich ne End-Zwanzigerin
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geangelt hatte im Alter von 50 (und mit ihr schon seit 4 Jahren zusammen ist, inkl. Kind).

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Mon, 10 Jul 2017 14:55:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen. Wie schaut denn denn Onkel aus? jung, volles Haar, schlank, sympathisch? Oder hat
er eben einfach nur viel Kohle?
Die Frage ist jetzt nicht überheblich gemeint. Ineressiert mich einfach nur.

Und Frauen haben eben einen wahnsinnigen Vorteil wenn sie jung und schön sind. Des ist
einfach so. Für ne Hässlich oder alte Frau interessieren sich eben die Wenigsten.   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Mon, 10 Jul 2017 18:23:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Mon, 10 July 2017 16:16Schminke holt sehr viel raus, teilweise ist es Tag
und Nacht. Generell bin ich erschrocken, wie stark Frauen abbauen so ganz grob um die 30.
Nicht alle, aber es ist der Standard.
Das ist doch von Frau zu Frau total unterschiedlich. Ich war vor kurzem auf meinem 20-jährigen
Abitreffen, und die Frauen dort waren dementsprechend alle 39+. Manche haben sich wahnsinnig
gut gehalten und sahen trotz des Alters noch extrem begehrenswert aus. Andere hatten
tatsächlich extrem stark abgebaut.

Aber gut, vielleicht bin ich einfach auch wenig anspruchsvoll was das Äußere betrifft. Für
mich sind am Körper einer Frau vor allem drei Dinge wichtig: Brustumfang, Taille, Hüftumfang.
Wenn das alles im richtigen Verhältnis zueinander steht, die Frau ein figurbetontes Kleid trägt,
und ihr Gesicht nicht total hässlich ist, dann finde ich das optisch schon extrem ansprechend. Ist
mir manchmal fast ein wenig peinlich, dass ich da so klischeehaft gestrickt bin, aber in meinem
Hirn startet dann automatisch eine Signalkette.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Frei2018 on Tue, 11 Jul 2017 08:13:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Um mal zur Frage von sonic zurückzukommen: Ja, klappt mit den Frauen (ich bin 25J). Auch
mit NW 5-7 (ka wo ich genau bin, is mir auch wurscht). Und zwar wie folgt: 

Die einen reduzieren einen tatsächlich auf die fehlenden Haare. Da bekommt man dann in der
Regel ne Abfuhr. Die nächsten reduzieren einen auf den Körper, so bin ich auch schon
angesprochen worden.

Und den Meisten schien es eigentlich völlig egal zu sein, so lange man sich was zu erzählen
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hat und einander sympathisch ist (keine Ahnung wie ich das besser ausdrücken soll).

Also wegen Frauen würde ich meiner Haarpracht niemals nachweinen. Eher um meiner selbst

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by krx on Tue, 11 Jul 2017 08:41:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Risma schrieb am Tue, 11 July 2017 10:13Um mal zur Frage von sonic zurückzukommen: Ja,
klappt mit den Frauen (ich bin 25J). Auch mit NW 5-7 (ka wo ich genau bin, is mir auch wurscht).
Und zwar wie folgt: 

Die einen reduzieren einen tatsächlich auf die fehlenden Haare. Da bekommt man dann in der
Regel ne Abfuhr. Die nächsten reduzieren einen auf den Körper, so bin ich auch schon
angesprochen worden.

Und den Meisten schien es eigentlich völlig egal zu sein, so lange man sich was zu erzählen
hat und einander sympathisch ist (keine Ahnung wie ich das besser ausdrücken soll).

Also wegen Frauen würde ich meiner Haarpracht niemals nachweinen. Eher um meiner selbst

Tendenziell spüre ich das ähnlich, vor allem je älter die Frauen werden ( >22 Jahre
bspsweise) desto akzeptierter wird es, wobei wirklich auf Glatze steht wohl niemand, wohl eher,
dass man mit anderen Qualitäten überzeugen kann .

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Frei2018 on Tue, 11 Jul 2017 08:59:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Tue, 11 July 2017 10:41 wobei wirklich auf Glatze steht wohl niemand

Gibt's bestimmt auch. Aber am Ende will ich doch ohnehin die Frau finden, die auf mich steht (und
das auf Gegenseitigkeit beruht). Glatze hin oder her.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by hallowelt on Tue, 11 Jul 2017 10:50:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Es gibt schon manchmal seltsame Paare:

http://www.dailymail.co.uk/tvshowbiz/article-4683656/Rebecca-Adlington-says-s-famous-dating-sit
es.html

Ich hätte die Frau viel mehr mit Mike Krüger "looks-matched":

https://www.ansichtskarten-center.de/webshop/shop/ProdukteBilder/10156/AK_10076423_gr_1.jp
g

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Tue, 11 Jul 2017 19:54:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Für mich wird hier viel Wirrwarr erzählt auf was Frauen stehen..Alles wird verkompliziert.

Worauf Faruen stehen kann man grunsätzlich in 2 Kategorien einteilen:

Erscheinungsbild: Ausstrahlung,  Körperliche Fitness, Kleider, Gepflegtheit, Haare etc

Charakter: Charme, Manieren, Redekunst etc

Wenn du diese Dinge beherrscht haste auch bei gutaussehenden FREMDEN Frauen
Chancen.Umso mehr dieser Dineg du beherrscht umso höher deine Chance.
 Sonst muss du eben hoffen auf dein Bekanntenkreis, wie die meisten Leute

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Tue, 11 Jul 2017 20:23:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Tue, 11 July 2017 21:54
Wenn du diese Dinge beherrscht haste auch bei gutaussehenden FREMDEN Frauen
Chancen.Umso mehr dieser Dineg du beherrscht umso höher deine Chance.
 Sonst muss du eben hoffen auf dein Bekanntenkreis, wie die meisten Leute

Vorausgesetzt man hat überhaupt Interesse an *fremden* Frauen. Ich für meinen Teil habe
das nicht. Mir fällt auch überhaupt erst auf, dass eine Frau gut aussieht, wenn ich häufiger
mit ihr Kontakt habe. Wildfremde Frauen, die ich z.B. auf der Straße sehe, gehen mir am
Allerwertesten vorbei.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Lexus on Tue, 11 Jul 2017 21:27:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Tue, 11 July 2017 21:54

Erscheinungsbild: Ausstrahlung,  Körperliche Fitness, Kleider, Gepflegtheit, Haare etc

Erscheinungsbild ist zu ca. 80 % das Gesicht. 

Siehst wahrscheinlich selbst gut bis sehr gut aus und willst nun irgendwelchen armen Schweinen
weis machen, dass es an deiner netten Art liegt, warum du so erfolgreich bei Frauen bist. Leider
glauben das sehr viele wirklich und wundern sich dann, warum sie keine hübsche Freundin
kriegen....... 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Tue, 11 Jul 2017 22:11:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lexus_LF-A schrieb am Tue, 11 July 2017 23:27
Erscheinungsbild ist zu ca. 80 % das Gesicht.

Würde ich so nicht unterschreiben. Klar: Wenn das Gesicht ernsthaft entstellt ist, dann kann
man das kaum kompensieren. Aber das trifft ja nur auf die allerwenigsten Menschen zu.

In allen anderen Fällen würde ich schon behaupten, dass andere Aspekte wie Statur,
Körpergewicht, Kleidung, gepflegte Hände, gepflegte Gesichtsbehaarung, etc. pp. mehr als nur
20% beitragen.

Zitat:Siehst wahrscheinlich selbst gut bis sehr gut aus und willst nun irgendwelchen armen
Schweinen weis machen, dass es an deiner netten Art liegt, warum du so erfolgreich bei Frauen
bist. Leider glauben das sehr viele wirklich und wundern sich dann, warum sie keine hübsche
Freundin kriegen.......
Diese "armen Schweine" sind aber erfahrungsgemäß oft auch nicht sehr selbstbewusst und
charismatisch.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Lexus on Tue, 11 Jul 2017 22:21:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Wed, 12 July 2017 00:11
Diese "armen Schweine" sind aber erfahrungsgemäß oft auch nicht sehr selbstbewusst und
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charismatisch.Tja, warum wohl.....

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Tue, 11 Jul 2017 22:53:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lexus_LF-A schrieb am Wed, 12 July 2017 00:21
romue77 schrieb am Wed, 12 July 2017 00:11
Diese "armen Schweine" sind aber erfahrungsgemäß oft auch nicht sehr selbstbewusst und
charismatisch.Tja, warum wohl.....
Am Aussehen allein liegt es jedenfalls nicht, denn es gibt auch vergleichsweise hässliche
Menschen, die dennoch selbstbewusst und charismatisch auftreten. Genauso wie es objektiv
recht gut aussehende Menschen gibt, denen es an Selbstbewusstsein und Charisma mangelt.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Lexus on Tue, 11 Jul 2017 22:58:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Wed, 12 July 2017 00:53Lexus_LF-A schrieb am Wed, 12 July 2017 00:21
romue77 schrieb am Wed, 12 July 2017 00:11
Diese "armen Schweine" sind aber erfahrungsgemäß oft auch nicht sehr selbstbewusst und
charismatisch.Tja, warum wohl.....
Am Aussehen allein liegt es jedenfalls nicht, denn es gibt auch vergleichsweise hässliche
Menschen, die dennoch selbstbewusst und charismatisch auftreten. Genauso wie es objektiv
recht gut aussehende Menschen gibt, denen es an Selbstbewusstsein und Charisma mangelt.
Das stimmt, aber wenn wir immer auf Einzelfälle verweisen, können wir die Diskussion
eigentlich gleich beenden   

 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Frei2018 on Wed, 12 Jul 2017 06:20:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lexus_LF-A schrieb am Wed, 12 July 2017 00:58
Das stimmt, aber wenn wir immer auf Einzelfälle verweisen, können wir die Diskussion
eigentlich gleich beenden   
 

1) Der springende Punkt ist, dass man sich Selbstbewusstsein und Charisma bis zu einem
gewissen Punkt erarbeiten kann. Auch am Charakter kann man etwas ändern (wenn man zB
aufhört immer alles negativ zu sehen und sich selbst zu bemitleiden).
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2) WENN das Gesicht 80 Prozent ausmacht, so sind davon aber wieder mindestens 40 Prozent
Mimik und Ausstrahlung (lacht die Person viel, und so weiter). Ausnahme: Du machst
Onlinedating; dann: Selbst schuld.

3) Gepflegtheit und einen halbwegs erkennbaren Kleidungsstil würde ich auch recht hoch
gewichten. Übrigens sieht (zum Beispiel) eine Millimeterfrisur meist durchaus gepflegt aus, was
schon mal einiges vorwegnimmt.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Wed, 12 Jul 2017 14:05:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin der Überzeugung, den richtigen Partner zu reffen, oder jedenfalls für eine gewisse
Zeit, einfach ne Glücksache ist.
Du kannst perfekte Haare haben, schönes Gesicht, guter Body, Ausstrahlung, was weiß ich
alles, und doch niemals einen Partner finden, der zu dir passt. Weil du vielleicht diesen einfach
am richtigen Ort und richtigen Zeitpunkt verpasst hast.
Du kannst aber auch total sch.... aussehen oder schlechte Charaktereigenschaften haben, und
dann doch den/die Richtige fürs Leben finden.
Das ist für mich hauptsächlich eine Frage des Glücks. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by fuselkopf on Wed, 12 Jul 2017 14:58:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Wed, 12 July 2017 16:05Ich bin der Überzeugung, den richtigen
Partner zu reffen, oder jedenfalls für eine gewisse Zeit, einfach ne Glücksache ist.
Du kannst perfekte Haare haben, schönes Gesicht, guter Body, Ausstrahlung, was weiß ich
alles, und doch niemals einen Partner finden, der zu dir passt. Weil du vielleicht diesen einfach
am richtigen Ort und richtigen Zeitpunkt verpasst hast.
Du kannst aber auch total sch.... aussehen oder schlechte Charaktereigenschaften haben, und
dann doch den/die Richtige fürs Leben finden.
Das ist für mich hauptsächlich eine Frage des Glücks. 

stimmte dir total zu   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Wed, 12 Jul 2017 15:01:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke.   
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Wed, 12 Jul 2017 16:16:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir ging es eigentlich nur darum zu zeigen wie man seine Chancen bei Frauen maximiert.
Wenn man auf die gesagten Dinge acht gibt hat man jedenfalls bessere Chancen.

Natürlich garantiert dies jetzt nicht dass man die Frau des Lebens kennenlernt oder zum
schönen Mann wird.
Auf jeden Fall ist man allemal interessanter.   

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by vmPFC on Sun, 23 Jul 2017 08:04:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Männer unterstellen Frauen ein ähnlich "visuell dominiertes" Beutschema. Um das Aussehen
eines Mannes geht es aber eher wenig, wenn eine Frau einen Mann attraktiv findet.

Die Männer, die sich in ihren 20igern oder auch noch 30igern auf ihrem Aussehen ausruhen (gut
aussehen hat ja immer gut funktioniert), fallen früher oder später aus dem Dating Pool 

Die Männer, die etwas in ihrem leben reißen und erreichen, können sich vor Frauen kaum
retten.

Isso....

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 23 Jul 2017 09:56:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stimmt. Ein Loser ist bei Frauen eher unattraktiv....
Haus, höhere Schulbildung, Auto, Job + gutes Einkommen ist weitaus interessanter.
Würde uns Männer eine Frau gefallen wenn sie so erfolgreich wäre, jedoch übergewichtig
und nicht besonders hübsch????  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by vmPFC on Sun, 23 Jul 2017 12:04:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kommt auf die Oberflächlichkeit des Mannes an, oder? 

Aber stimmt schon, eine Frau hat es schon schwer, wenn sie die Grundschwelle zu einem
gewissen Aussehen nicht überschreitet.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by krx on Sun, 23 Jul 2017 13:46:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vmPFC schrieb am Sun, 23 July 2017 14:04kommt auf die Oberflächlichkeit des Mannes an,
oder? 

Aber stimmt schon, eine Frau hat es schon schwer, wenn sie die Grundschwelle zu einem
gewissen Aussehen nicht überschreitet.

Das ist bei Männern nicht anders, gerade in jungen Jahren (16-22 mMn) ist da Haarausfall bei
90 % auch ein Overkill. Nichtsdestotrotz ist ein gepflegtes Auftreten schon die halbe Miete....

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Sun, 23 Jul 2017 14:00:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vmPFC schrieb am Sun, 23 July 2017 10:04Männer unterstellen Frauen ein ähnlich "visuell
dominiertes" Beutschema. Um das Aussehen eines Mannes geht es aber eher wenig, wenn eine
Frau einen Mann attraktiv findet.

Die Männer, die sich in ihren 20igern oder auch noch 30igern auf ihrem Aussehen ausruhen (gut
aussehen hat ja immer gut funktioniert), fallen früher oder später aus dem Dating Pool 

Die Männer, die etwas in ihrem leben reißen und erreichen, können sich vor Frauen kaum
retten.

Isso....

Das stimmt so nicht.Auch Frauen gucken auf das Aussehen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Holistiker on Sun, 23 Jul 2017 14:18:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei einem Mann zählt Charakter, nicht aussehen. 

https://www.youtube.com/watch?v=K284v-rWMw8

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by vmPFC on Sun, 23 Jul 2017 16:15:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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krx schrieb am Sun, 23 July 2017 15:46
Das ist bei Männern nicht anders, gerade in jungen Jahren (16-22 mMn) ist da Haarausfall bei
90 % auch ein Overkill. Nichtsdestotrotz ist ein gepflegtes Auftreten schon die halbe Miete....

Absolute Zustimmung! Aber welche Frau und welcher Mann bleiben schon ihr Leben lang 16-22
Jahre alt. 

schön sein und gepflegt sein sind zwei verschiedene dinge (gepflegtes auftreten, ob
kleidungsstil oder charakter, ist und bleibt wichtig)

Tom10 schrieb am Sun, 23 July 2017 16:00vmPFC schrieb am Sun, 23 July 2017 10:04Männer
unterstellen Frauen ein ähnlich "visuell dominiertes" Beutschema. Um das Aussehen eines
Mannes geht es aber eher wenig, wenn eine Frau einen Mann attraktiv findet.

Die Männer, die sich in ihren 20igern oder auch noch 30igern auf ihrem Aussehen ausruhen (gut
aussehen hat ja immer gut funktioniert), fallen früher oder später aus dem Dating Pool 

Die Männer, die etwas in ihrem leben reißen und erreichen, können sich vor Frauen kaum
retten.

Isso....

Das stimmt so nicht.Auch Frauen gucken auf das Aussehen.
Stimmt, gegenteiliges wollte ichauch gar nicht behaupten. Nur ist der Einfluss des Faktors
"visuelle Schönheit" auf die empfundene Attraktivität eines Mannes geringer. Andere Faktoren
machen mehr aus.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Sun, 23 Jul 2017 20:16:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Holistiker schrieb am Sun, 23 July 2017 16:18Bei einem Mann zählt Charakter, nicht aussehen. 

https://www.youtube.com/watch?v=K284v-rWMw8

Nee beides

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Sun, 23 Jul 2017 20:18:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vmPFC schrieb am Sun, 23 July 2017 18:15krx schrieb am Sun, 23 July 2017 15:46
Das ist bei Männern nicht anders, gerade in jungen Jahren (16-22 mMn) ist da Haarausfall bei
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90 % auch ein Overkill. Nichtsdestotrotz ist ein gepflegtes Auftreten schon die halbe Miete....

Absolute Zustimmung! Aber welche Frau und welcher Mann bleiben schon ihr Leben lang 16-22
Jahre alt. 

schön sein und gepflegt sein sind zwei verschiedene dinge (gepflegtes auftreten, ob
kleidungsstil oder charakter, ist und bleibt wichtig)

Tom10 schrieb am Sun, 23 July 2017 16:00vmPFC schrieb am Sun, 23 July 2017 10:04Männer
unterstellen Frauen ein ähnlich "visuell dominiertes" Beutschema. Um das Aussehen eines
Mannes geht es aber eher wenig, wenn eine Frau einen Mann attraktiv findet.

Die Männer, die sich in ihren 20igern oder auch noch 30igern auf ihrem Aussehen ausruhen (gut
aussehen hat ja immer gut funktioniert), fallen früher oder später aus dem Dating Pool 

Die Männer, die etwas in ihrem leben reißen und erreichen, können sich vor Frauen kaum
retten.

Isso....

Das stimmt so nicht.Auch Frauen gucken auf das Aussehen.
Stimmt, gegenteiliges wollte ichauch gar nicht behaupten. Nur ist der Einfluss des Faktors
"visuelle Schönheit" auf die empfundene Attraktivität eines Mannes geringer. Andere Faktoren
machen mehr aus.

Alles falsch,Es geht um die Kombination.Charisma ist sehr wichtig

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Holistiker on Sun, 23 Jul 2017 20:22:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Sun, 23 July 2017 22:16Holistiker schrieb am Sun, 23 July 2017 16:18Bei
einem Mann zählt Charakter, nicht aussehen. 

https://www.youtube.com/watch?v=K284v-rWMw8

Nee beides

Klar. Aber dieses Foto beweist, daß das Innere - oder das Bankkonto - wichtiger als das
Aussehen sein muss:
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Mon, 24 Jul 2017 08:44:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Typ war damals glaub 100 oder so und stink reich, und kurz nachdem die Beiden zusammen
waren, starb er und sie erbte glaub ich alles. So ein Zufall aber auch....  
ABer die hat ihr Fett trotzdem noch abbekommen. Die ist glaub später auseinander gegangen
wie ne Dampfnudel....

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Mon, 31 Jul 2017 20:11:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er wird neben dem Geld auch irgendein Faszinosum an sich gehabt haben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Obes89 on Mon, 31 Jul 2017 22:30:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Holistiker schrieb am Sun, 23 July 2017 22:22Tom10 schrieb am Sun, 23 July 2017
22:16Holistiker schrieb am Sun, 23 July 2017 16:18Bei einem Mann zählt Charakter, nicht
aussehen. 

https://www.youtube.com/watch?v=K284v-rWMw8

Nee beides

Klar. Aber dieses Foto beweist, daß das Innere - oder das Bankkonto - wichtiger als das
Aussehen sein muss:

  

ich tippe mal auf das Bankkonto  Sooo verdammt viele Gold Digger heiraten ältere Männer um
einen Sugar Daddy zu haben und ein entspanntes Leben zu leben. Manche machen es dann
auch wie in diesem Beispiel, sich einen extrem alten Mann suchen, der Potenziell nicht mehr so
lange hat und vermutlich auch nicht mehr sexuell an die Frau ran möchte. Sie muss also quasi
nichts tun außer Lieb sein, nett Lächeln und hübsch aussehen."She reportedly never lived
with him, never had sex with him, or kissed him on the mouth more than ten times"  -Quelle
Wikipedia-

Es gibt sicher auch wahre Liebe mit einem krassen Altersunterschied von 20-30 Jahren. 

Aber einmal bitte vor Augen führen, dass das süße paar im Bild einen Altersunterschied von
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62 Jahren hatte, am Tage der Hochzeit. Sie 26 und er 89. 1 Jahr nach der Hochzeit starb er. Wie
gesagt 20-30 Jahre, schon enorm Krass, aber soll passieren. Aber 62 Jahre.. Er war bereits ein
relativ Alter man als sie geboren wurde XD 

So ein paar wird kaum Schittpunkte, ähnliche Interessen haben, sich sexuell ausleben können,
oder gemeinsam ein aktives interessantes Leben gestalten können etc. 
Damit möchte ich nicht sagen das er kein cooler Typ war und etwas hatte und wäre er noch
mal 30 Jahre jünger hätte ich gesagt, ok vlt. steht sich einfach auf reifere Männer, aber so ist
das was anderes   Ich würde höchstens verstehen das sie ihn wie einen Vater geliebt hat und
er sehr wichtig für sie war, aber nicht im Rahmen einer normalen Partnerschaftlichen
Beziehung. 

Man möge mir nachsagen, dass ich vlt. die wahre Liebe die über aussehen und andere Dinge
komplett hinwegsehen kann nicht verstehe, aber ganz ehrlich das ist doch völlig realitätsfern. 
Es macht einfach keinen Sinn für einen Menschen der in seiner Blüte steht mit einer Person
etwas zu beginnen die schon dem Sterben nahe ist. 

Karma hat bei ihr aber auch voll zugeschlagen. Sie hat nie wirklich etwas von dem Geld gesehen
( ein paar hundert Millionen hätte sie vlt. ergattern können) und starb dann an einer
Überdosis Drogen. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Tue, 01 Aug 2017 08:22:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Des ist völlig an mir vorüber gegangen, dass sie 2007 starb. Ich "kannte" sie nur aus Nackte
Kanone 3 und dann hat sie glaub noch 6 weitere Filme gemacht, und des wars. Als dann glaub
Anfang der 90'er dei Heirat statt fand, mit dem Millionär, der ihr Urgroßvater hätte sein
können, hab ich die Dame aus den Augen verloren.
Krass....
Wahre Liebe wird eh überbewertet. Alles nutzt sich irgendwann ab und ihm Zeitalter von
Handys und Internet will man alles mal ausprobieren. 
Ne jahrelange Beziehung wäre auch nix für mich. Des hab ich aber erst mit 40 gemerkt. Ich
gebe ja zu, es kann was wunderbares sein, aber die ganze Arbeit, Energy und Kummer die man
hineinstecken muß, ist mir einfach  zuviel.
Des kann ich net noch privat machen, auf der Arbeit benötige ich genug Ausdauer....

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by romue77 on Tue, 01 Aug 2017 09:53:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Tue, 01 August 2017 10:22Alles nutzt sich irgendwann ab und ihm
Zeitalter von Handys und Internet will man alles mal ausprobieren.
Naja, gab auch früher schon Leute, die sich schwer taten mit dauerhafter Monogamie. Da hat
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man nur nicht so offen drüber geredet. Aber dass das Internet daran schuld sein soll, klingt
für mich abwegog.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Tue, 01 Aug 2017 10:30:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Diese ständige Verfügbarkeit über soziale Medien, Handy trägt auch dazu bei, dass es
schwerer fällt, sich auf eine Person einzulassen. Man chattet nebenbei mit flüchtigen
Bekanntschaften über oberflächliche Belanglosigkeiten und stellt (oh Wunder) fest, dass die
Chemie ja auch mit dem oder der stimmt. Man sieht sich die aufpolierten Facebook-Fotos seiner
Freunde an und kommt ins Grübeln ob es mit dem oder der nicht doch etwas "besser" wäre.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by krx on Tue, 01 Aug 2017 11:03:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pandemonium schrieb am Tue, 01 August 2017 12:30Diese ständige Verfügbarkeit über
soziale Medien, Handy trägt auch dazu bei, dass es schwerer fällt, sich auf eine Person
einzulassen. Man chattet nebenbei mit flüchtigen Bekanntschaften über oberflächliche
Belanglosigkeiten und stellt (oh Wunder) fest, dass die Chemie ja auch mit dem oder der stimmt.
Man sieht sich die aufpolierten Facebook-Fotos seiner Freunde an und kommt ins Grübeln ob
es mit dem oder der nicht doch etwas "besser" wäre.

Das sehe ich als Riesenproblem, vor allem noch mit der Instagram und Snapchat Generation, die
jetzt heranwächst...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by istude on Tue, 01 Aug 2017 11:04:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dafür sind heute die Überwachungsmöglichkeiten auch viel besser geworden.   

Wenn vor 100, 80 oder 50 Jahren jemand irgendein Gspusi gehabt hat, dann konnte man das
schon leichter geheim halten als das heute der Fall ist, wo man von jeder Bekanntschaft das
FB-Profil oder die Telefonnummer samt WhatsApp hat.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Wed, 02 Aug 2017 06:07:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Sonic Boom schrieb am Tue, 01 August 2017 10:22Des ist völlig an mir vorüber gegangen,
dass sie 2007 starb. Ich "kannte" sie nur aus Nackte Kanone 3 und dann hat sie glaub noch 6
weitere Filme gemacht, und des wars. Als dann glaub Anfang der 90'er dei Heirat statt fand, mit
dem Millionär, der ihr Urgroßvater hätte sein können, hab ich die Dame aus den Augen
verloren.
Krass....
Wahre Liebe wird eh überbewertet. Alles nutzt sich irgendwann ab und ihm Zeitalter von
Handys und Internet will man alles mal ausprobieren. 
Ne jahrelange Beziehung wäre auch nix für mich. Des hab ich aber erst mit 40 gemerkt. Ich
gebe ja zu, es kann was wunderbares sein, aber die ganze Arbeit, Energy und Kummer die man
hineinstecken muß, ist mir einfach  zuviel.
Des kann ich net noch privat machen, auf der Arbeit benötige ich genug Ausdauer....

Da is was dran. Und wenn du so zufrieden bist, das ist das wichtigste...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 27 May 2018 09:33:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja was ist denn mit diesem interessante. Thema passiert? Immerhin gehört es doch, neben den
Haaren, oftmals zu einem weiteren ( großen) Problem. Vorausgesetzt man steht auf Frauen.

Also ehrlich gesagt, waren meine Erfahrungen in der Vergangenheit eher mit meist viel Ärger und
Schmerz verbunden. Eine langjährige Beziehung kann ich mir ohne Stress nicht vorstellen. Ich

Auch befürchte ich bei einer längeren Beziehung, dass es auch irgendwann im Bett nicht mehr
stimmt. Viele Frauen wollen eher weniger, der Mann eben mehr ( will oft Abewchslung oder ne
Jüngere).

Hat eben alles Vor und Nachteile. Nach nem anstrengenden Arbeitstag, würde ich es mit ner
Frau und 1-2 Kindern einfach nicht packen! Des wäre mir zu stressig!
Heiraten würde ich wohl auch nie! 

Also ich lebe unter dem Moto, Wenn man nur ein Glas Milch will, braucht man nicht gleich ne

Wie siehts bei euch aus?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by xWannes on Sun, 27 May 2018 13:13:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Sun, 27 May 2018 11:33Also ich lebe unter dem Moto, Wenn man nur ein
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Wie siehts bei euch aus?
.
Frisch verheiratet, deshalb war's die letzten Tage auch ruhiger von meiner Seite.

Ich denke, dass man wenn die Milch schmeckt, auch gleich die Kuh fest in Anbindehaltung
nehmen kann. Erst Recht, wenn Stall und Weide noch mit dazu kommen.

Schönheit vergeht, Hektar besteht!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 27 May 2018 13:43:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Sun, 27 May 2018 19:47:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

xWannes schrieb am Sun, 27 May 2018 15:13Sonic Boom schrieb am Sun, 27 May 2018
11:33Also ich lebe unter dem Moto, Wenn man nur ein Glas Milch will, braucht man nicht gleich

Wie siehts bei euch aus?
.
Frisch verheiratet, deshalb war's die letzten Tage auch ruhiger von meiner Seite.

Ich denke, dass man wenn die Milch schmeckt, auch gleich die Kuh fest in Anbindehaltung
nehmen kann. Erst Recht, wenn Stall und Weide noch mit dazu kommen.

Schönheit vergeht, Hektar besteht!
Nicht zu vergessen die ganzen Kälbchen, die die Kuh noch zur Welt bringen wird...
Vorausgesetzt, du bist ein guter Deckbulle :d

(Bin in der gleichen Situation wie du, nur schon ein Jahr weiter. Und ich als Deckbulle weiß seit
ein paar Wochen, dass ich meinen Job gut gemacht habe xD)
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Zum Thema allgemein:

Ich denke es hängt auch viel davon ab, wie man aufwächst.
Meine Eltern sind nicht geschieden und ich bin ein konservativ erzogenes Dorfkind. Da wurde
einem die dauerhafte Monogamie halt vorgelebt und "implantiert".
An die große Liebe glaube ich deswegen auch nicht. Es erfordert viel Arbeit, wenn man eine
gute Beziehung auf Dauer mit der selben Person führen will. Schauen wir mal, ob das so klappt.

Aber ein Leben wie Sonic würde mich auf Dauer nicht zufrieden stellen. Klar nützt sich ne
Beziehung ab und man hätte ab und an gern ne andere (vor allem im Bett, einfach der
Neugierde wegen) aber wenn man ne monogame Beziehung will, muss man sich halt an die
Regeln halten. Ist halt so.
Und Haus und Kinder waren schon immer mein "Lebensziel"!

Wenn beide Partner sich mit Respekt und auf Augenhöhe begegnen und alle Probleme
ansprechen/aus der Welt schaffen (bei denen es nötig ist, sie gemeinsam zu "Behandeln"), ist
es meiner Meinung nach schon möglich, ne dauerhaft glückliche Beziehung zu führen. 
Man muss halt offen und kompromissbereit sein und darf sich dabei aber nicht aufgeben und
seine Selbstachtung verlieren. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by yogimax on Mon, 28 May 2018 05:53:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bziehung ist fuer mich nichts. Mit 43 bin ich single und geniesse meine Freiheit! Das ist meine
wahre Natur, ungebunden zu sein. Alles andere waere Falsch. Ich war nur einmal in Beziehung
fuer 3-4 Jahren und dann war schluss. Die ganze Zeit habe ich an meiner Freiheit und
Ungebundenheit gesehnet. Noch im Kindergaren wusste ich "ich heirate nie, es ist nichts fuer
mich". Und es bleibt so.
Ich muss keiner Frau dienen und endlose Wuensche erfuellen zu muessen!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Mon, 28 May 2018 11:16:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Viele Frauen lassen sich mit der Zeit äusserlich gehen. Der breite Arsch ist nach den ersten
Kinder schon fast die Regel. Da kann man halt nicht will mach wenn man verheiratet ist 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Sat, 27 Apr 2019 22:02:45 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Habe seit 3 Jahren eine Glatze bzw. nur noch einen Haarkranz NW 7
Diese  hat sich innerhalb von 4 Jahren entwickelt.War damals noch mit meiner Freundin
zusammen, als die Glatzenbildung anfing.Ich wusste, dass sie mich eines Tages verlässt, denn
sie sagte am Anfang unserer Beziehung,dass sie Männer mit Glatze eklig findet.
Als dann der Haarausfall bei mir einsetzte, merkte ich, dass sie immer weniger Lust auf Sex hatte,
durfte sie später auch nicht mehr in Unterwäsche sehen.Tatsächlich hat sie mich später
verlassen, als die Geheimratsecken immer höher wurden und hinten die Tonsur einsetzte.
Seitdem sind meine Chancen bei Frauen bei 0.Anfangs war ich noch selbstbewusst und habe
Frauen angesprochen, habe aber nur Abfuhren bekommen.Nach etlichen erfolglosen Versuchen
hat mich der Mut verlassen.
Mit diesem Thema habe ich abgeschlossen 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sat, 27 Apr 2019 23:34:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich schätze es mal so ein, wenn wir Männer an Haarausfall leiden, ist es ungefähr bei Frauen
so, als wenn sie übergewichtig sind. Beide fühlen sich dann in ihrer Haut nicht mehr ( so)

In meiner Familie haben meine ganzen Onkels, Cousines und mein Bruder lichtes Haar/ Glatze
und alle haben ne Frau. 
Ich denke mal, ab nem gewissen Alter achten Frauen bei Männer da nicht mehr so drauf.
Ich vermute einfach mal, dass ne 20 Jährige auch lieber nen Freund mit vollem Haar und guter
Figur bevorzugt, und später mit 40+ hat sie dann auch nen Mann mit Glatze oder Bauch.

Ich glaub pauschal, kann man dies eh nie so genau sagen. Viele (junge) Frauen macht es aber
wohl (doch) nichts aus, wenn der Mann lichtes Haar hat.

Wichtig ist eben, wie man sich selber fühlt!

Ich habs trotzdem mit den Frauen aufgegeben, weil eine Beziehung ( war für mich immer) eine
Art von Stress.
Frauen bringen oftmals ihre Probleme mit in die Beziehung.
Würde ich mir also mit 46 jetzt noch ne Frau mit ( anstrengenden) Kindern , Psycho Ex,
Geldsorgen, die vielleicht noch ne Wohnung braucht, suchen,
würde der Stress erst richtig anfangen.
Und auf Liebeskummer hab ich schon lange keinen Bock mehr.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Westhair on Sat, 27 Apr 2019 23:46:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Sun, 28 April 2019 00:02Habe seit 3 Jahren eine Glatze bzw. nur noch einen
Haarkranz NW 7
Diese  hat sich innerhalb von 4 Jahren entwickelt.War damals noch mit meiner Freundin
zusammen, als die Glatzenbildung anfing.Ich wusste, dass sie mich eines Tages verlässt, denn
sie sagte am Anfang unserer Beziehung,dass sie Männer mit Glatze eklig findet.
Als dann der Haarausfall bei mir einsetzte, merkte ich, dass sie immer weniger Lust auf Sex hatte,
durfte sie später auch nicht mehr in Unterwäsche sehen.Tatsächlich hat sie mich später
verlassen, als die Geheimratsecken immer höher wurden und hinten die Tonsur einsetzte.
Seitdem sind meine Chancen bei Frauen bei 0.Anfangs war ich noch selbstbewusst und habe
Frauen angesprochen, habe aber nur Abfuhren bekommen.Nach etlichen erfolglosen Versuchen
hat mich der Mut verlassen.
Mit diesem Thema habe ich abgeschlossen 

Naja, glaubst du echt sie hat dich deswegen verlassen oder eher aus daraus resultierenden
fehlenden Selbstwertgefühl?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 28 Apr 2019 00:03:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Naja, glaubst du echt sie hat dich deswegen verlassen oder eher aus daraus resultierenden
fehlenden Selbstwertgefühl?
Beides wäre durchaus möglich, Westo.

Zitat:Als dann der Haarausfall bei mir einsetzte, merkte ich, dass sie immer weniger Lust auf Sex
hatte, durfte sie später auch nicht mehr in Unterwäsche sehen.
Mich würde jedoch ihre Meinung dazu wirklich interessieren! 

Zitat: denn sie sagte am Anfang unserer Beziehung,dass sie Männer mit Glatze eklig findet.
Hand aufs Herz.... wieviel von uns Männern finden übergewichtige Frauen uninteressant, so
dass wir sie nicht mal eines Blickes würdigen???
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Westhair on Sun, 28 Apr 2019 07:55:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hast schon Recht Sonic. Vorwerfen kann man es eigentlich nicht, jeder ist oberflächlich, der
auch was von sich hält... 

Wenn man halt ne Glatze bekommt muss halt der Rest stimmen oder Haarteil.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by hallowelt on Sun, 28 Apr 2019 09:51:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er hätte aber auch was einschmeißen können, oder topisch, bevor die Haare gegangen
sind..

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Sun, 28 Apr 2019 09:54:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finasterid, Minox, beides nix gebracht.
Aber lieber schließe ich mit dem Thema Frauen ab, bevor ich mir so ein Haarteil aufsetze, auch
wenn's noch so toll aussieht 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Westhair on Sun, 28 Apr 2019 10:04:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja wenn das für dich eine bessere Lösung ist...

Mir ist das Leben zu kurz um auf attraktive Frauen zu verzichten

Subject: Erfolg macht sexy!
Posted by MatteStattPlatte on Sun, 28 Apr 2019 11:55:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nichts macht mehr sexy als Erfolg. Starte dein Business mach Kohle, lade Frauen zum Essen ein,
hole Sie mit deinem tollen Auto ab. Beim Italiener bestellts Du das Essen mit dem passenden
Wein dazu, auf italienisch versteht sich. Zu Hause sieht Sie deine Medaillen vom NY-Marathon,
Triathlon und Golftunier in Abu Dhabi. Wenn Du Ihr dann noch auf deinem Klavier ein
Ständchen bringts, dann weißt Du wie der Abend ausgeht.
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Dazu musst Du aber aus deiner Komfortzone rauskommen und alte Zöpfe abschneiden. Sag ja
zur Glatze! Ja zum Leben, ja zum Erfolg!

Subject: Aw: Erfolg macht sexy!
Posted by Sonic Boom on Sun, 28 Apr 2019 15:16:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Nichts macht mehr sexy als Erfolg. Starte dein Business mach Kohle, lade Frauen zum
Essen ein, hole Sie mit deinem tollen Auto ab. Beim Italiener bestellts Du das Essen mit dem
passenden Wein dazu, auf italienisch versteht sich. Zu Hause sieht Sie deine Medaillen vom
NY-Marathon, Triathlon und Golftunier in Abu Dhabi. Wenn Du Ihr dann noch auf deinem Klavier
ein Ständchen bringts, dann weißt Du wie der Abend ausgeht.

Des ist genau das, was mich so ankotzt!  Man muß sich ja sooo verbiegen ( ob mit oder ohne
Haare) um ihnen zu gefallen. ( zum Glück sind nicht alle so, die nur auf Luxus abfahren).

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Westhair on Sun, 28 Apr 2019 16:11:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn sie euch nur wegen geld nimmt ist doch arm

Gutes Aussehen ist außerdem viel leichter als den mega Job zu bekommen

Fitnessstudio, gute Klamotten ggf Haarteil, gute bräune, weiße Zähne

Selbst wenn man nicht der schönste ist, kann man dann trotzdem sehr attraktiv aussehen und
das erleichtert es doch enorm

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MRKA on Sun, 28 Apr 2019 17:59:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich nervt das alles auch schon lange. Ich kann das Anspruchsdenken auch nicht mehr leiden.
Eigentlich gehts mir gut. Finanziell und so. Und meine Haare sind auch ok wegen Duta. Ich hab
keine Lust mich zu verbiegen.
Derzeit lebe ich noch in der Slowakei. Bin aber auf dem Weg zum Wörthersee. Hier zählt nur
eins..Kohle  Kohle, Kohle.
Ok, ein Grund sind die geringen Einkommen hier. Da ist halt Kohle schon enorm wichtig. Hier in
der Kleinstadt gibts eine Lady die ist echt Sahne.
Ich weiss das sie was von mir will. Aber sie ist 'high maintenance'
Ich hab einfach keinen Bock mehr drauf auf Komplikationen in meinen Leben. Daher reicht es mir
mit ihr mal zu quatschen. Das ganze würde im Tal der Tränen enden.
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Aber nicht einfach Angebote zum Essen gehen oder abends mal wegzugehen 'diplomatisch'
abzulehnen so das sie nicht unangenehm wird.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Erdnase on Sun, 28 Apr 2019 19:06:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm, also so hab ich das bisher nicht kennengelernt. Liegt vielleicht auch daran, dass ich jünger
bin als ihr oder eben an den Frauen selbst. Diejenigen, die ich treffe, studieren oder haben auch
studiert und machen jedenfalls nicht den Eindruck, als hätten sie vor, das Thema Geld mir zu
überlassen. Mir anderen Worten, die haben gute Abschlüsse oder sind auf dem Weg dahin.
Möglich, dass jemand, der selbst auf absehbare Zeit kein Geld verdient bei denen raus wäre.
Ich hab bspw. auch noch nie erlebt, dass ich bei Dates etwas für sie bezahlen sollte, dh. meiner
Erfahrung nach ist unter jungen Leuten getrennte Rechnung total standard. Jedenfalls in den
"Kreisen", in denen ich mich bewege, maW gebildete Mittelschicht. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MRKA on Sun, 28 Apr 2019 19:17:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erdnase schrieb am Sun, 28 April 2019 21:06Hm, also so hab ich das bisher nicht kennengelernt.
Liegt vielleicht auch daran, dass ich jünger bin als ihr oder eben an den Frauen selbst.
Diejenigen, die ich treffe, studieren oder haben auch studiert und machen jedenfalls nicht den
Eindruck, als hätten sie vor, das Thema Geld mir zu überlassen. Mir anderen Worten, die
haben gute Abschlüsse oder sind auf dem Weg dahin. Möglich, dass jemand, der selbst auf
absehbare Zeit kein Geld verdient bei denen raus wäre.
Ich hab bspw. auch noch nie erlebt, dass ich bei Dates etwas für sie bezahlen sollte, dh. meiner
Erfahrung nach ist unter jungen Leuten getrennte Rechnung total standard. Jedenfalls in den
"Kreisen", in denen ich mich bewege, maW gebildete Mittelschicht. 
Ich denke mal das kommt auch darauf an wo man lebt. München ist nicht Lüneburg. Ich habe
in Übersee gelebt. Wenn Du dort einer Frau erzählst du lebst zur Miete...dann war es das. Der
Job war idR total unerheblich.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 28 Apr 2019 21:14:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Wenn Du dort einer Frau erzählst du lebst zur Miete...dann war es das. 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by dreg on Sun, 16 Feb 2020 11:39:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.bernerzeitung.ch/sonntagszeitung/die-unwiderstehliche-erotik-der-glatze/story/19407
916

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by pilos on Sun, 16 Feb 2020 12:45:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dreg schrieb am Sun, 16 February 2020
13:39https://www.bernerzeitung.ch/sonntagszeitung/die-unwiderstehliche-erotik-der-glatze/story/1
9407916

aber nur mit einen vollen 3-7 tage bart und den richtigen blick  ;) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 16 Feb 2020 13:41:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sehr gutes Thema übrigens! Wollte ich neulich auch wieder ausgraben. :nod: 

Zwei Dinge, die uns Männer ein Leben lang beschäftigten!!!
Und nicht ( immer)unbedingt positiv. ;) 

-Haar(problem)e und 
-Frauen.
 :d 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Gorilla on Sun, 16 Feb 2020 14:41:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wird doch immer schwieriger. Tinder gibt uns vollens den Rest. Nie war es für eine Frau (die
halbwegs gut ausschaut bzw schlank ist) einen Typen abzubekommen. Kurz bei Tinder rein und
zig Matches. Sie muss nur noch zum Treffpunkt kommen und schon hat sie Ihren Kerl. Und als
Mann gewinnst halt auf Tinder nur wenn du was zu bieten hast (Optik oder Status(Geld))

Ergo: Es wird nicht leichter mit der miesen Digitalisierung. Klar, für Schüchterne Jungs ist das
auch nicht schlecht. Aber für alle anderen wird's schwierig. Denn: Sprichst du ne Frau im Club
oder im Supermarkt an, ist sie vielleicht kurz angetan. Aber kurze Zeit später matched sie wieder
paar und du bist vergessen...
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Wohl dem der also körperlich was zu bieten hat. Körpergröße, Penis, Haare :roll: oder eben
den Status...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 16 Feb 2020 16:07:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stimmt, als Mann hast schlechte Karten auf Singlebörsen. Mußt zahlen, um schreiben zu
können, und wenn du die interessanten Frauen anschreibst, haben die vielleicht am Tag schon
100 oder noch mehr Nachrichten einkassiert, während dein Postfach gähnend leer bleibt.
Und Männer sind auf solchen Seiten meist in der Überzahl.
Ist reine Glücksache, das Spiel mit der Liebe.
Apropos Supermarkt...
Ich war gestern im Kaufland, da standen mehrere Polizisten.
Eine sehr junge Polizistin, blond, Anfang 20 ( älter war die nicht), stand  da, mit Uniform.
Sah also nicht ausgehfein aus, so wie sich ne Frau zurecht machen würde, wenn se zu einer
Party geht. Ganz normal eben.

Perfekt war die!
Ich wünschte ich hätte im Kaufland ein paar Äpfel oder Bananen geklaut, damit Frau
Polizistin mich verhaftet und mich mit Handschellen abgeführt hätte!
Da brat mir doch einer nen Storch, war die klasse.....ppuuuuhhh!!!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by PuffyPink on Sun, 16 Feb 2020 18:57:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bekomme aus beruflichen Gründen mit, wie das so ist, als Frau auf den einschlägigen
Portalen und ich kann euch sagen, es ist wirklich wirklich abstoßend.

100 Nachrichten pro Tag sind noch wenig. Davon ist der Großteil völlig unangebracht (zum
Beispiel wird klar ignoriert, welche Vorlieben angegeben werden, bzw. welche
Ausschlusskriterien), ebenfalls ein Großteil ist geschmacklos (erste Nachricht direkt
Aufforderung zum blasen, oder Hotel Treff oder Bemerkung zum geilen Body), die, die zumindest
um Anstand bemüht sind, sind häufig einfach langweilig (hey, was machst du so, wie geht es
Blabla). 

Und trotzdem reagieren die Leute dann noch pissig, wenn man nicht antwortet, so als ob die
Frauen den Männern (die sie nicht kennen) irgwas  schulden würden. 

Teilweise findet man Ähnliches auch hier. 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by snowry on Sun, 16 Feb 2020 19:47:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Sun, 16 February 2020 17:07Da brat mir doch einer nen Storch, war die
klasse.....ppuuuuhhh!!!

so eine haste aber nie für dich allein. 
deal with it

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Sun, 16 Feb 2020 21:06:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Sun, 16 February 2020 17:07Eine sehr junge Polizistin, blond, Anfang 20
( älter war die nicht), stand  da, mit Uniform.
Die meisten lernen sich über den Kollegenkreis im Job kennen, häufig auch
Krankenschwester<->Arzt, Sekretärin<->Chef, Stewardess<->Pilot usw... Weil sie einfach viel
Zeit mit einander verbringen und den gleichen Job teilen, also gewissermaßen gleiche
Interessten haben. Schwierig wird es wenn Du in einem reinen Männer-Job arbeitest (oder
Studium) ohne Kundenkontakt mit dem Außenstehende wenig anfangen können. z.B.
Programmierer - da bleiben dann nur noch Singlebörsen und Du musst aufpassen nicht in die
Nerd-Schublade gesteckt zu werden.

Stell dir vor Du wärst der Kollege von der Polizistin und fährst mit Ihr öfter gemeinsam Streife,
da gibt es viel Zeit über dies und jenes zu sprechen und sich ggf. näher zu kommen - ganz
automatisch!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 16 Feb 2020 22:05:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Matte, ja das wäre schön. ;) 
Ich arbeite in der Pflege. Bei uns auf der Arbeit sind ca 95% Frauen.
Aber über 90% sind davon für mich uninteressant!
Ich bin eh kein BEZIEHUNGSMENSCH. Mich stresst sowas mehr, als dass es mir was bringt.
Vielleicht ne Wochenendbeziehung, mehr aber auch nicht.
Zusammenziehen wäre für mich der Horror!
Ich komm alleine besser klar.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sun, 16 Feb 2020 22:14:30 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ein Bekannter von mir ist hin und wieder in Thailand und meinte, dass dort ein Mangel an
Männern herrsche, da die meisten Männer dort nicht hübsch, gay oder transsexuell wären,
und die Frauen sich dann richtig ins Zeug legen müßten.
Sind die Thailändischen Frauen dann in Deutschland, und merken dass sie hier von vielen
deutschen Männern umworben werden, ändern sie auch ihr Verhalten...

So hat er es jedenfalls erzählt. Deshalb reisen auch soviele Männer, die hier keine
abbekommen nach Thailand. 
Und transsexuelle „Frauen" scheinen dort noch hübscher zu sein, als die richtigen Frauen
selbst. 
Verrückte Welt. :nod: 
Da hab ich LIEBER KEINE, als eine mit dem gewissen „ETWAS"! :d 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Mon, 17 Feb 2020 08:01:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was lernt ihr bitte für Frauen kennen?

Also ich habe ehrlichgesagt keine einzige Frau im Bekanntenkreis, die wegen dem Geld/Status
mit ihrem Partner zusammen ist! Auch meine Frau ist garantiert nicht deswegen mit mir

Was wollt ihr mit solchen Gold-Diggern? 

Manchmal glaub ich wirklich, das liegt am Unterschied zwischen Stadt und Land. Hier aufm Dorf

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by PuffyPink on Mon, 17 Feb 2020 09:41:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geld und Status können ein Türöffner sein, weil ja auch häufig gewisse
Charaktereigenschaften damit korrelieren. Alles weitere zeigt sich dann trotzdem später. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Mon, 17 Feb 2020 13:16:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Sonic Boom schrieb am Sun, 16 February 2020 17:07
Ich wünschte ich hätte im Kaufland ein paar Äpfel oder Bananen geklaut, damit Frau
Polizistin mich verhaftet und mich mit Handschellen abgeführt hätte!

genial  :lol:  :lol:  :d 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Mon, 17 Feb 2020 13:19:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar Glatze ist nicht schön für jeden aber man kann seien Attraktivität unfassbar steigern mit
gutem Kleidungsstil und schönem Körper. Die Meisten die eine Glatze kleiden sich wie 10
Jährige Kinder und sich lauchig, klar sticht dann die Glatze noch mehr zum Vorschein.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Tue, 18 Feb 2020 07:22:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich war 2011 mit ner wirklich tollen Frau zusammen. Sie war 10 Jahre jünger als ich. Sie 28, ich
38. Da man mir meine 38 nicht ansah, sah man den Unterschied bei uns optisch überhaupt
nicht. Es war ne Fernbeziehung, und ich war damals auch nicht bereit, Job und meine Wohnung
aufzugeben, um zu ihr zuziehen.
Nachdem sie es beendete, war sie nicht lange single, und kam dann mit nem Typen zusammen. 
Sie sagte mal dann am Telefon:" Wir wollen uns jetzt ein Haus kaufen"!
Ach dachte ich, woher hatte sie denn auf einmal soviel Geld???? 8) 

Ich hab dann das Hochzeitsbild von den beiden gesehen. Er Vollglatze, langer Bart.
Ich meinte dann nur noch zu ihr: Mensch, schön das Foto von dir und deinem Schwiegervater!
8) 

Sie hat inzwischen zwei Kinder mit ihm.
Kurz gesagt, Sie hat gemerkt, dass ich für sowas nie geschaffen war!
Dann war wohl das Aussehen bei ihm zweitrangig.

Vor 5 Jahren hatte ich ebenfalls ne Freundin (40), ich war 41.
Sie war optisch toll, schlank, ( egozentrisch) wirkte wie Anfang 30, hatte aber nen super
anstrengenden 7 jährigen Sohn. Und der war oft bei ihrem Psycho-Ex Freund, dem das mit uns
wohl gar nicht passte.

Irgendwann war mir dann der Zirkus zuviel, wir trennten uns.
Heute hat sie nen Freund mit Glatze, ziemlich „gut beieinander". 
Ich kenne ihn, er ist ziemlich gerissenen und selbstbewußt!
Optisch passen sie eher nicht zusammen.
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Wenn ich damals hart an der Beziehung gearbeitet hätte, wären wir vielleicht? noch
zusammen. 
Aber mein Motto ist:
Wenn der Aufwand den Nutzen übersteigt....

Ich bin NICHT bereit mein sorgloses und unkompliziertes Leben aufzugeben, „nur" wegen
einer Frau!

Deshalb bin ich zufriedener, ohne sie.
Ja, ich gebe es zu, an Geburtstagen und Familienfeiern, ärgert es mich manchmal, 
wenn der Platz neben mir leer bleibt.
Mit dem Luxusproblem kann ich aber sehr gut leben!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by gast25 on Tue, 18 Feb 2020 08:10:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DetConan schrieb am Mon, 17 February 2020 14:19Klar Glatze ist nicht schön für jeden aber
man kann seien Attraktivität unfassbar steigern mit gutem Kleidungsstil und schönem Körper.
Die Meisten die eine Glatze kleiden sich wie 10 Jährige Kinder und sich lauchig, klar sticht dann
die Glatze noch mehr zum Vorschein.

auf den punkt gebracht! eine glatze zeichnet sich über längeren zeitraum ab.. körper
stählen und ein guter kleidungsstil sind die halbe miete.. seine komplette attraktivität auf die
kopfhaare zu stützen ist auf dauer ungesund für die psyche.. da muss man einfach den kopf
aus dem a**** ziehen wie man so schön sagt und dementsprechend handeln

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Tue, 18 Feb 2020 08:44:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Tue, 18 February 2020 08:22Ich war 2011 mit ner wirklich tollen Frau
zusammen. Sie war 10 Jahre jünger als ich. Sie 28, ich 38. Da man mir meine 38 nicht ansah,
sah man den Unterschied bei uns optisch überhaupt nicht. Es war ne Fernbeziehung, und ich
war damals auch nicht bereit, Job und meine Wohnung aufzugeben, um zu ihr zuziehen.
Nachdem sie es beendete, war sie nicht lange single, und kam dann mit nem Typen zusammen. 
Sie sagte mal dann am Telefon:" Wir wollen uns jetzt ein Haus kaufen"!
Ach dachte ich, woher hatte sie denn auf einmal soviel Geld???? 8) 

Ich hab dann das Hochzeitsbild von den beiden gesehen. Er Vollglatze, langer Bart.
Ich meinte dann nur noch zu ihr: Mensch, schön das Foto von dir und deinem Schwiegervater!
8) 

Sie hat inzwischen zwei Kinder mit ihm.
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Kurz gesagt, Sie hat gemerkt, dass ich für sowas nie geschaffen war!
Dann war wohl das Aussehen bei ihm zweitrangig.

Vor 5 Jahren hatte ich ebenfalls ne Freundin (40), ich war 41.
Sie war optisch toll, schlank, ( egozentrisch) wirkte wie Anfang 30, hatte aber nen super
anstrengenden 7 jährigen Sohn. Und der war oft bei ihrem Psycho-Ex Freund, dem das mit uns
wohl gar nicht passte.

Irgendwann war mir dann der Zirkus zuviel, wir trennten uns.
Heute hat sie nen Freund mit Glatze, ziemlich „gut beieinander". 
Ich kenne ihn, er ist ziemlich gerissenen und selbstbewußt!
Optisch passen sie eher nicht zusammen.

Wenn ich damals hart an der Beziehung gearbeitet hätte, wären wir vielleicht? noch
zusammen. 
Aber mein Motto ist:
Wenn der Aufwand den Nutzen übersteigt....

Ich bin NICHT bereit mein sorgloses und unkompliziertes Leben aufzugeben, „nur" wegen
einer Frau!

Deshalb bin ich zufriedener, ohne sie.
Ja, ich gebe es zu, an Geburtstagen und Familienfeiern, ärgert es mich manchmal, 
wenn der Platz neben mir leer bleibt.
Mit dem Luxusproblem kann ich aber sehr gut leben!
Du bist mein Vorbild, Leute wie dich müsste es viel mehr geben. Warum sich den ganzen
Stress mit Frau und Kinder antun wenn man es vermeiden kann ? Lieber als das Leben als Single
geniessen :)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by valesk on Tue, 18 Feb 2020 10:31:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

An Sonic's Äußerungen kann man gut erkennen, dass es Ende am des Tages den Frauen auf
Sicherheit und Perspektive ankommt. Frauen wollen jemanden der Sie festhält und nicht seine
Haare... ;)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Tue, 18 Feb 2020 11:45:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

valesk schrieb am Tue, 18 February 2020 11:31An Sonic's Äußerungen kann man gut
erkennen, dass es Ende am des Tages den Frauen auf Sicherheit und Perspektive ankommt.
Frauen wollen jemanden der Sie festhält und nicht seine Haare... ;)
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Eben, ab 35 juckt es keine Frau ob der Mann Haare hat oder nicht, solange man sportlich relativ
fit ist, also kein 200kg Mann, und sich nen sicheren Job hat, wird es keine Probleme mit Frauen
geben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by xWannes on Tue, 18 Feb 2020 11:51:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nach meiner Erfahrung wollen Frauen jemanden, der mit ihren Lebensplänen kompatibel ist.
Haare sind eine nette Zugabe, überdurchschnittlicher Status und Geld sowieso.

Dasselbe gilt im Übrigen auch für Männer, wobei "Haare" durch ästhetisches Äußeres
und Jugend zu ersetzen sind.

P.S. Insbesondere, aber nicht nur Frauen, die (noch) keine konkreten Lebenspläne haben, zu
denen ein Partner oder auch Partnerin kompatibel sein könnte, streben oft nach einem
utopischen Gesamtpaket aus allen erdenklichen positiven Eigenschaften. Und Fristen meist als
hyperkritische Singles ihr Dasein. ;)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Fri, 21 Feb 2020 08:26:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es geht aber nicht nur um Haare....ich sehe viele 20 Jährige mit vollem Haar aber sehen
trotzdem älter aus als sie sind. Liegt bei manchen daran dass sie 20 kg Übergewicht haben,
andere haben einen ungepflegten Bart und dann gibts manche die sich nicht 'richtig' anziehen.
Jugend und Vitalität sind multifaktoriell, besser gesagt polyklausal - versteht mich nicht falsch, 
Haare sind definitiv einer der wichtigsten Faktoren, aber es spielebn nunmal auch andere Dinge
eine Rolle die nicht vernachlässigt werden dürfen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Fri, 21 Feb 2020 09:53:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Nach meiner Erfahrung wollen Frauen jemanden, der mit ihren Lebensplänen kompatibel

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pohl on Fri, 21 Feb 2020 12:06:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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DetConan schrieb am Tue, 18 February 2020 09:44
Du bist mein Vorbild, Leute wie dich müsste es viel mehr geben. Warum sich den ganzen
Stress mit Frau und Kinder antun wenn man es vermeiden kann ? Lieber als das Leben als Single
geniessen :)
[/quote]

Sehe ich auch so.  :d 
Dazu kommt, dass ohnehin die wenisten Frauen ab Mitte 30 noch richtig gut aussehen.  :p 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by PuffyPink on Fri, 21 Feb 2020 14:19:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So wie auch die Männer. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Fri, 21 Feb 2020 15:22:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pohl schrieb am Fri, 21 February 2020 13:06DetConan schrieb am Tue, 18 February 2020 09:44
Du bist mein Vorbild, Leute wie dich müsste es viel mehr geben. Warum sich den ganzen
Stress mit Frau und Kinder antun wenn man es vermeiden kann ? Lieber als das Leben als Single
geniessen :)

Sehe ich auch so.  :d 
Dazu kommt, dass ohnehin die wenisten Frauen ab Mitte 30 noch richtig gut aussehen.  :p
[/quote]

Jap das sind eh die besten, mit Mitte 35 aussehen wir mit 50 aber sich dann beschweren wenn
der Mann keine Haare auf dem Schädel hat  :d 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by xWannes on Fri, 21 Feb 2020 17:41:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Zitat:Zitat:
Du bist mein Vorbild, Leute wie dich müsste es viel mehr geben. Warum sich den ganzen
Stress mit Frau und Kinder antun wenn man es vermeiden kann ? Lieber als das Leben als Single
geniessen :)
Sehe ich auch so.  :d 
Dazu kommt, dass ohnehin die wenisten Frauen ab Mitte 30 noch richtig gut aussehen.  :p
Jap das sind eh die besten, mit Mitte 35 aussehen wir mit 50 aber sich dann beschweren wenn
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der Mann keine Haare auf dem Schädel hat  :d 
Passt nur so halb zum Thema, aber ich musste gerade dran denken.
Mein Vater hat mir wenige gute Ratschläge mit auf den Weg gegeben, aber diesen habe ich
"befolgt":
"Wenn du eine Frau attraktiv findest und heiraten willst, schau dir ihre Mutter an. Falls sie ihrem
Alter entsprechend gut und vielleicht sogar jünger aussieht, dann schlag zu."  :) 

Und mein seltenes Exemplar von Frau drängt mich sogar fast dazu, alles abzusetzen, weil ihr
ein gesunder, abgeglatzter Kerl lieber ist, als einer, der seine Zeit mit Topical-Brauen und hier im
Forum verbringt. Man muss seinem Partner aber bekanntlich nicht jeden Wunsch erfüllen...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sat, 22 Feb 2020 07:40:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist sehr witzig mit mir und meinem jüngeren Bruder (41).
Wir sind total unterschiedlich, in unsrem Verhalten und Aussehen. Trotzdem pflegen wir ein sehr,
sehr gutes Verhältnis!
Meinem Bruder sind schon leider mit 17 die Haare ausgefallen ( mit den GHE fing es an).
Es schien ihm aber total egal zu sein! 
Als er seine erste Freundin vor 19 Jahren kennen lernte, fragte er mich damals, warum ihm so
viele Haare ausfielen.
Er nahm ne Zeit lang Fin, danach Minox, aber ohne Erfolg.
Er hat schon bestimmt ca 8-10 Jahre eine „Frisur" wie Jason Statham.
Mein Bruder ist null eitel ( im Gensatz zu mir), er ist zufrieden mit seinem Leben, macht auf mich
einen ausgeglichenen Eindruck.
Seine Frau ist attraktiv, Mitte 30, sehr schlank und ihr ist es egal, wie wenig Haare er hat ( dies
hat sie mir mal erzählt.)
Die Ehe funktioniert, drei gesunde Kinder gingen in der Zeit hervor.
Auch in seinem Job hat er viel erreicht.
Ich muß sagen, ich bewundere ihn sehr, das Thema Haarausfall hat ihn nie tangiert.
Zwar hatte er bisher nur eine Frau Freundin in seinem Leben, und diese dann geheiratet.
Beide gehen auch hin und wieder auf Eheseminare. 
Ich würde als großer Bruder seine Ehe (ab 2007 ) als „läuft sehr gut" bezeichnen.
Mit mehreren Frauen hab ich eben mehr Erfahrung. Er dagegen,mit einer langen Beziehung/ Ehe.
Ich würde das ganze Unterfangen als Glück oder Pech in der Liebe bezeichnen.
Aber auch, weil ich ihn als erfolgreich und selbstsicher einschätze.
[ Sehr interessant ist auch die Tatsache, dass mein Bruder heute auf Fotos wie mein Großvater
mütterlicherseits ausschaut, und ich nach meinem Vater komme, als er Ende 30 war]

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Sat, 22 Feb 2020 09:10:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Das Interessante ist auch als mir vor 5 Jahren die Haare ausfielen, habe ich total gechillt darauf
reagiert habe. Da dachte ich mir ''hmm ok, ist halt so'', ich konnte sie durch einige Mittel wieder
nachwachsen lassen und als ich wieder den Zustand hatte den ich haben wollte, dachte ich mir
'Oh fuck ich will meine Haare nie wieder verlieren' - keine Ahnung wie man auf so einen
Meinungsumschwung kommt.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by valesk on Sat, 22 Feb 2020 17:20:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Sat, 22 February 2020 08:40Es ist sehr witzig mit mir und meinem
jüngeren Bruder (41).
Wir sind total unterschiedlich, in unsrem Verhalten und Aussehen. Trotzdem pflegen wir ein sehr,
sehr gutes Verhältnis!
Meinem Bruder sind schon leider mit 17 die Haare ausgefallen ( mit den GHE fing es an).
Es schien ihm aber total egal zu sein! 
Als er seine erste Freundin vor 19 Jahren kennen lernte, fragte er mich damals, warum ihm so
viele Haare ausfielen.
Er nahm ne Zeit lang Fin, danach Minox, aber ohne Erfolg.
Er hat schon bestimmt ca 8-10 Jahre eine „Frisur" wie Jason Statham.
Mein Bruder ist null eitel ( im Gensatz zu mir), er ist zufrieden mit seinem Leben, macht auf mich
einen ausgeglichenen Eindruck.
Seine Frau ist attraktiv, Mitte 30, sehr schlank und ihr ist es egal, wie wenig Haare er hat ( dies
hat sie mir mal erzählt.)
Die Ehe funktioniert, drei gesunde Kinder gingen in der Zeit hervor.
Auch in seinem Job hat er viel erreicht.
Ich muß sagen, ich bewundere ihn sehr, das Thema Haarausfall hat ihn nie tangiert.
Zwar hatte er bisher nur eine Frau Freundin in seinem Leben, und diese dann geheiratet.
Beide gehen auch hin und wieder auf Eheseminare. 
Ich würde als großer Bruder seine Ehe (ab 2007 ) als „läuft sehr gut" bezeichnen.
Mit mehreren Frauen hab ich eben mehr Erfahrung. Er dagegen,mit einer langen Beziehung/ Ehe.
Ich würde das ganze Unterfangen als Glück oder Pech in der Liebe bezeichnen.
Aber auch, weil ich ihn als erfolgreich und selbstsicher einschätze.
[ Sehr interessant ist auch die Tatsache, dass mein Bruder heute auf Fotos wie mein Großvater
mütterlicherseits ausschaut, und ich nach meinem Vater komme, als er Ende 30 war]

Witzig. Mein Vater volles Haar. Sein Jüngerer Bruder HA. Mein Bruder ( älter) volles Haar, ich
HA. Ich nenne es daher gern "der Fluch des zweitgeborenen". :d

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sat, 22 Feb 2020 18:00:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

VAlesk, ich hab 4 Cosuines ( alle vier haben Glatze lichtes Haar).
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Zwei weitere Cousines, sind beide auch kahl.
Ich hab noch zwei weitere Cousines, da hat der Ältere mit 60! So gut wie volles Haar. Der
Jüngere mit Ende 50 ist kahl!
Von meinen 11 Cousines haben nur noch 3 volles Jahr ( der Älteste 60), der Rest alles AGA
Kandidaten.
Aber es sind alle, bis auf einer, verheiratet!!! + mein jüngerer Bruder.
Und ihre Frauen stört wohl eine Glatze beim Mann nicht.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Sun, 23 Feb 2020 07:40:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich wundert es wie viele cousins du hast  8o 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Anita_007 on Mon, 02 Mar 2020 19:21:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aus weiblicher Perspektive muss ich anmerken, dass Glatze für mich absolut kein No-Go ist.
Zwei meiner Ex-Freunde trugen Glatze/Haarteil anfangs und beide sind mir vor allem durch ihren
speziellen Humor und Auge gefallen und das wir dahingehend kompatibel sind. Die Frage,
welches Auto er fährt oder wie viel er verdient hat bei mir auch noch nie eine Rolle gespielt. Ich
glaub die meisten Frauen wünschen sich einfach ne symphatische Seele an ihrer Seite ;)

Subject: Aw: Mit den Mdels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Tue, 03 Mar 2020 07:35:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Anita, ich denke auch, dass die meisten Frauen dieser Ansicht sind....
Und es macht dann auch noch mal nen großen Unterschied, in welcher Altersklasse sie denkt.
Mit 40 hat sie bestimmt andere Vorstellungen und Ansprüche, wie mit 20.

Mit 45+ gibts den den  „Waschbrettbauch" -und mit vollem „Haar-Typ „eher weniger. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Misukka on Tue, 03 Mar 2020 11:01:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also wenn man sich hier die Beiträge durchliest, frage ich mich echt, ob ich hier in so einem
sexistischen PUA-Forum gelandet bin  :roll: 
Mir ist die Frisur bei einem Mann sowas von egal. Das Gesamtbild muss stimmen. Humor ist zum
Beispiel auch ziemlich sexy  ;) 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Tue, 03 Mar 2020 11:34:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:frage ich mich echt, ob ich hier in so einem sexistischen PUA-Forum gelandet bin Rolling
Eyes 
Aus der Sicht der Frau würde mich das Thema auch mal interessieren:
„Mit den Männern klappt es nicht."
Oder habt ihr das Problem nicht bzw seltener? ;) 

Und ich bin überzeugt, so wie viele Männer sich unattraktiv finden, [weil sie vielleicht zu
wenige Haare haben], denken Frauen über sich, sie seien zu dick ?!( obs wirklich so ist, steht
auf nem anderen Blatt). :proud: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Anita_007 on Tue, 03 Mar 2020 11:53:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann natürlich nur für mich sprechen, aber ich hab das Problem natürlich auch. Und ich
würde auch lügen, wenn ich mich nach gescheiterten Dates nicht fragen würde, ob es
vielleicht daran lag, dass ich nicht attraktiv genug bin oder er meinen Humor oder was auch
immer kacke fand.

Das hatte ich mit Anfang 20 noch relativ stark, mittlerweile komm ich aber deutlich besser damit
zurecht. Nicht weil ich denke, dass ich wunders wie attraktiv wär, aber schlicht und ergreifend,
weil es von der Art her wirklich schlimmere Zeitgenossen gibt. Klingt vermutlich auch
überheblich, mein ich aber eher im Sonne von: Man kann es schon ganz gut mir aushalten ;)
Und wenn derjenige das anders sieht, dann ist das ja auch völlig legitim. Es gibt ja noch mehr
symphatische Seelen auf dieser Welt ;)

Ich befürchte allerdings, dass Instagram etc sein übriges dazu tut, dass die Menschheit
immer kritischer wird, was Äußeres angeht. In 20 Jahren geht man wahrscheinlich tatsächlich
davon aus, dass Frauen geschminkt aufwachen und Männer von grünen Smoothies ein
SixPack und einen mega Bart.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Wed, 04 Mar 2020 23:14:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Im Titel heißt es ja "Mädels", also geht es eher um jüngere Leute.

Paradoxerweise geht der Fokus, wegen der sozialen Medien, mehr auf das Äußerliche und
weniger auf das Soziale.

Körperkult  Junge Menschen im Fitnessrausch | Doku | SRF DOK
https://www.youtube.com/watch?v=vw6QUf5V_JM
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So gesehen sehe ich zwei Möglichkeiten für junge Männer mit AGA.

1. Kahlschlag und Fitnessstudio etc..
2. Haarteil und Bildung

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Thu, 05 Mar 2020 07:02:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Im Titel heißt es ja "Mädels", also geht es eher um jüngere Leute.
Stimmt, da hier der Großteil an jüngeren Leuten anzutreffen ist, könntest du Recht haben.

Ich hatte neulich zwei schöne Dates mit einer sehr interessanten Dame ( zwei Jahre jünger als

Und blöd gefragt, bis wieviel ist man eigentlich jung?  ;) 
Ist eben auch ne reine Einstellungssache. Ein 65 jähriger wurde einen 45 natürlich noch als
jung bezeichnen. :nod: 

Und ganz ehrlich, dieses Thema ist klasse!  :thumbup: 
Und ich meine dies gar nicht sarkastisch oder zynisch.
Wenn ich zurückdenke, hat die Liebe/ Frauen immer eine wichtige Rolle in meinem Leben
gespielt. Schon ab 15/ 16 Jahren!
Ich hatte gute und schlechte Zeiten.
 War oft single, dann wieder in Beziehungen oder Affairen. Auch wenn ich mich hin und wieder
destruktiv über meine Erfahrungen mit der Frauenwelt geäußert habe, bin ich froh um JEDE
Beziehung, die ich in nicht ganz 30 Jahren hatte!

Und egal, ob ich nun volles Haar oder keines habe, ich durchtrainiert oder nicht, ein „perfektes
Gesicht", eine schöne Nase, Pickel, Zanspange etc etc hatte, 
die Optik macht nur nen gewissen Teil dabei aus.
Über dieses Thema ( Beziehungen/Liebe) kann man grübeln und nachdenken, es wird nie
langweilig und bleibt oftmals auch ein Kampf.
Liebeskummer, den wir doch schon alle schmerzlich durchleben mußten!!!

Es wird immer ein großer Teil und wichtiges Thema ( für mich) neben Wohlstand, Geld,
Gesundheit, Job etc sein.
Und viele Frauen werden sich dieselben Gedanken und Sorgen machen, wie wir Männer...

Bin ich gut genug für ihn/ sie? Was ist wenn er/ sie mich doch zu unattraktiv findet???

Ich hab wirklich mords Respekt, vor Paaren, die es (ein Leben lang?) durchziehen: Beziehung,
Ehe, Kinder und an diesem ( schwierigen) Vorgang dran arbeiten, dass dieser auf Dauer
beständig bleibt.  :thumbup: 
Ich gebe zu, ich wäre damit gänzlich überfordert.
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Deshalb noch mal von mir ganz klar,
Gutes Thema!  :thumbup: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Mon, 07 Sep 2020 11:26:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Immer noch bin ich chancenlos bei den Frauen.Ich hätte so gerne eine Partnerin.
Ich weiß, dass es ausnahmslos an meiner Glatze liegt.Habe halt diese typische Opa-Glatze, die
mich insgesamt auch unattraktiv erscheinen lässt.
auch wieder mit einem Kumpel abends auf Tour, da haben uns(ihn) 2 Frauen angesprochen.Er
hat eine von ihnen am gleichen Abend abgeschleppt.Die Freundin von ihr hat noch nicht mal ein
einziges Wort mit mir gesprochen.Beide haben sogar leise über mich abgelästert, dass ich
hässlich bin ich nd sich schlapp gelacht.Das letzte Mal Sex hatte ich mit meiner Ex, sie schlief
nochmal aus Mitleid mit mir.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Mon, 07 Sep 2020 11:36:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Immer noch bin ich chancenlos bei den Frauen.Ich hätte so gerne eine Partnerin.
Ich weiß, dass es ausnahmslos an meiner Glatze liegt.Habe halt diese typische Opa-Glatze, die
mich insgesamt auch unattraktiv erscheinen lässt.
auch wieder mit einem Kumpel abends auf Tour, da haben uns(ihn) 2 Frauen angesprochen.Er
hat eine von ihnen am gleichen Abend abgeschleppt.Die Freundin von ihr hat noch nicht mal ein
einziges Wort mit mir gesprochen.Beide haben sogar leise über mich abgelästert, dass ich
hässlich bin ich nd sich schlapp gelacht.Das letzte Mal Sex hatte ich mit meiner Ex, sie schlief
nochmal aus Mitleid mit mir.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Mon, 07 Sep 2020 13:35:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 13:36Immer noch bin ich chancenlos bei den
Frauen.Ich hätte so gerne eine Partnerin.
Ich weiß, dass es ausnahmslos an meiner Glatze liegt.Habe halt diese typische Opa-Glatze, die
mich insgesamt auch unattraktiv erscheinen lässt.
auch wieder mit einem Kumpel abends auf Tour, da haben uns(ihn) 2 Frauen angesprochen.Er
hat eine von ihnen am gleichen Abend abgeschleppt.Die Freundin von ihr hat noch nicht mal ein
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einziges Wort mit mir gesprochen.Beide haben sogar leise über mich abgelästert, dass ich
hässlich bin ich nd sich schlapp gelacht.Das letzte Mal Sex hatte ich mit meiner Ex, sie schlief
nochmal aus Mitleid mit mir.

Immerhin hattest du mal welchen. Da gibt es welche, die stehen ewig an und kommen nicht dran -
bis der Laden dann geschlossen hat.

Die Erfahrung die du an dem besagten Abend gemacht hast, kannte ich früher selbst nur zu
gut. 

Deprimierend wird es aber erst dann so richtig , wenn (hübsche) Frauen dir gegenüber
aufgeschlossen sind und dich auch häufig berühren. Umarmung hier, Getätschel da und du
ihnen nur aus ungeschickter Körperssprache und eigenem Verhalten das Gefühl  vermittelst,
verzweifelt needy zu sein. Dann biste ein Creep und unten durch.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by andi8931 on Mon, 07 Sep 2020 13:43:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@hardy84,
Da du nach deiner Aussage so die typische Opa Glatze trägst, empfehle ich dir, da anzusetzen
und einen kompletten 1 - 2 mm Buzzcut zu machen!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Mon, 07 Sep 2020 14:01:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

1-2 mm abrasieren steht mir auch nicht wirklich.

Früher mit vollem Haar hatte ich super Chancen bei Frauen.
Und jetzt ist das alles vorbei

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Mon, 07 Sep 2020 14:46:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 16:011-2 mm abrasieren steht mir auch nicht
wirklich.

Früher mit vollem Haar hatte ich super Chancen bei Frauen.
Und jetzt ist das alles vorbei

Page 85 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=15220
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=454076#msg_454076
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=454076
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=23265
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=454078#msg_454078
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=454078
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=23547
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=454083#msg_454083
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=454083
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Hol dir doch Haarteil

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Mon, 07 Sep 2020 14:52:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat deine Ex dich wegen der Glatze verlassen ?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Mon, 07 Sep 2020 14:58:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit dem Haarteil hab ich auch schon hinter mir
War so ein Teil zum Einweben.Letzten Herbst süße Maus kennengelernt.Hab‘s geschafft
sie bei mir Zuhause bis auf den Slip auszuziehen.Als wir uns im Bett  küssten ging sie mir durch
die Haare.

Sie war echt angewidert, hat sich schnell angezogen und ist abgehauen.
Nie wieder Haarteil!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by dado on Mon, 07 Sep 2020 15:08:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 16:011-2 mm abrasieren steht mir auch nicht
wirklich.

Früher mit vollem Haar hatte ich super Chancen bei Frauen.
Und jetzt ist das alles vorbei
Wie alt bist du denn? Hältst du es für ausgeschlossen, dass eher deine negative
Selbstwahrnehmung hinderlich ist? 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Mon, 07 Sep 2020 15:14:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 16:58Das mit dem Haarteil hab ich auch schon
hinter mir
War so ein Teil zum Einweben.Letzten Herbst süße Maus kennengelernt.Hab‘s geschafft
sie bei mir Zuhause bis auf den Slip auszuziehen.Als wir uns im Bett  küssten ging sie mir durch
die Haare.
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Sie war echt angewidert, hat sich schnell angezogen und ist abgehauen.
Nie wieder Haarteil!
Was hört sich an wie ein Film  8o  

Wie alt war sie denn ? Hört sich für mich sehr kindisch an.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Mon, 07 Sep 2020 15:30:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

34 war sie.Hätte ich es ihr vorher gesagt, hätte ich bestimmt keine Chance gehabt.
Ich glaube nicht, dass Frauen auf so Haarteile stehen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 07 Sep 2020 16:40:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 13:26Immer noch bin ich chancenlos bei den
Frauen.Ich hätte so gerne eine Partnerin.
Ich weiß, dass es ausnahmslos an meiner Glatze liegt.Habe halt diese typische Opa-Glatze, die
mich insgesamt auch unattraktiv erscheinen lässt.
auch wieder mit einem Kumpel abends auf Tour, da haben uns(ihn) 2 Frauen angesprochen.Er
hat eine von ihnen am gleichen Abend abgeschleppt.Die Freundin von ihr hat noch nicht mal ein
einziges Wort mit mir gesprochen.Beide haben sogar leise über mich abgelästert, dass ich
hässlich bin ich nd sich schlapp gelacht.Das letzte Mal Sex hatte ich mit meiner Ex, sie schlief
nochmal aus Mitleid mit mir.

wie groß bist Du?

Foto von Gesicht und Glatze parat?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 07 Sep 2020 16:41:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

andi8931 schrieb am Mon, 07 September 2020 15:43@hardy84,
Da du nach deiner Aussage so die typische Opa Glatze trägst, empfehle ich dir, da anzusetzen
und einen kompletten 1 - 2 mm Buzzcut zu machen!
und coolen Bart dazu...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
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Posted by Nomadd on Mon, 07 Sep 2020 16:43:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 16:58Hab‘s geschafft sie bei mir Zuhause bis
auf den Slip auszuziehen.
War es ein String? ^^

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Mon, 07 Sep 2020 16:46:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und ne Haartransplantation kommt auch nicht mehr in Frage ?
Sonst wirds ja frauentechnisch echt düster in Zukunft, obwohl das ja total oberflächlich ist.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Mon, 07 Sep 2020 16:58:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 17:3034 war sie.Hätte ich es ihr vorher gesagt,
hätte ich bestimmt keine Chance gehabt.
Ich glaube nicht, dass Frauen auf so Haarteile stehen
Was mit 34 macht sie so einen Theater :lol: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nathanjr on Mon, 07 Sep 2020 16:59:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Problem liegt doch ganz woanders. Ich nehme mal an, dass du Baujahr 84 bist. In dem Alter
haben Haare lange nicht mehr so einen Stellenwert wie mit Anfang 20. Wie sieht es beruflich
aus? Machst du Sport? Mal über deinen Kleidungsstil Gedanken gemacht? Gibt doch so viele
Faktoren die beim Dating, insbesondere jenseits der 30er Jahre, eine Rolle spielen. 
Ansonsten Haarteil und das nächste mal beim dritten Date das Thema ansprechen. Würde
mal behaupten, dass es im Schnitt jeder dritten Latte ist, sofern du anderweitig überzeugst

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaareStattGlatze on Mon, 07 Sep 2020 17:00:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 13:36Immer noch bin ich chancenlos bei den
Frauen.Ich hätte so gerne eine Partnerin.
Ich weiß, dass es ausnahmslos an meiner Glatze liegt.Habe halt diese typische Opa-Glatze, die
mich insgesamt auch unattraktiv erscheinen lässt.
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auch wieder mit einem Kumpel abends auf Tour, da haben uns(ihn) 2 Frauen angesprochen.Er
hat eine von ihnen am gleichen Abend abgeschleppt.Die Freundin von ihr hat noch nicht mal ein
einziges Wort mit mir gesprochen.Beide haben sogar leise über mich abgelästert, dass ich
hässlich bin ich nd sich schlapp gelacht.Das letzte Mal Sex hatte ich mit meiner Ex, sie schlief
nochmal aus Mitleid mit mir.

Bei einem gewissen Anteil der Frauen wird man mit Glatze sofort aussortiert. Vor allem eher
oberflächlige Frauen. 

ABER

Es gibt Frauen denen es total egal ist, was du auf dem Kopf hast ;) Ich habe 2 Freunde mit
Vollglatze Norwood 6 
Die haben 0 Probleme Frauen zu bekommen und was für Frauen 8) 

Was die beide Typen haben ist einfach eine starke Lebensfreude, dass zieht Menschen magisch
an. Die beiden Typen akzeptieren sich wie Sie sind.
Auch habe ich Kollegem die volles Haar , gut aussehen und trotzdem selten bis nie Frauen
haben.

Denke , des ist extrem individuell. ;)

Ich sags dir mal aus meiner Sicht:
Die Haare waren bei mir noch nie ein Auswahlkriterium bei den Frauen.

Hatte Frauen mit vollen dicken Haaren, aber auch Frauen mit extrem dünne schwache Haare.
War mir vollkommen egal.

Was mich anzog war die Aura, die Ausstrahlung des Menschen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Mon, 07 Sep 2020 17:17:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonst hast du immer behauptet es gibt keine Glatzen in dem Alter und jetzt NW6 im
Freundeskreis, schon klar  :) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaareStattGlatze on Mon, 07 Sep 2020 17:20:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Mon, 07 September 2020 19:17Sonst hast du immer behauptet es gibt keine
Glatzen in dem Alter und jetzt NW6 im Freundeskreis, schon klar  :) 
Bin jenseits der 30 ;) Ich habe gesagt es gibt weniger ja. Ist eine Tatsache ;) Mit dem Alter steigt
die Anzahl der Männer mit Haarausfall.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 07 Sep 2020 17:22:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nathanjr schrieb am Mon, 07 September 2020 18:59Wie sieht es beruflich aus? 

Gibt doch so viele Faktoren die beim Dating, insbesondere jenseits der 30er Jahre, eine Rolle
spielen. 

Sollte dies denn eine Rolle spielen? Will man solche "Kletten" damit anlocken?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Mon, 07 Sep 2020 17:29:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hol dir nochmal haarteil, das ist das einzige was helfen wird. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Mon, 07 Sep 2020 17:49:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mein Kleidungsstil ist schon ok, finde ich und sagen meine Freunde.Habe eine normale,eher
sportlich schlanke Figur, bin aber nur 1,70 groß.
Die Größe war nie ein Problem.Selbst auf Dating-Portalen habe null Chancen.Bei Parship
erfolgt die Verabschiedung direkt nach der Fotofreigabe, bei Tinder kommen keine Likes,
geschweige denn ein Match
Eine Haartransplantation Nacht bei mir keinen Sinn mehr, da hab ich mich beraten lassen.Habe
NW6.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 07 Sep 2020 19:05:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 19:49bin aber nur 1,70 groß. Die Größe war
nie ein Problem.Selbst auf Dating-Portalen habe null Chancen.

Das kann schon ein Problem sein, gerade im Norden Deutschlands, wo die
Durchschnittsgröße junger Erwachsener 1,84m beträgt. Nicht umsonst gilt die männliche
Körpergröße als das wichtigste Attraktivitätsmerkmal beim Mann.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
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Posted by DetConan on Mon, 07 Sep 2020 19:12:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 19:49Mein Kleidungsstil ist schon ok, finde ich und
sagen meine Freunde.Habe eine normale,eher sportlich schlanke Figur, bin aber nur 1,70 groß.
Die Größe war nie ein Problem.Selbst auf Dating-Portalen habe null Chancen.Bei Parship
erfolgt die Verabschiedung direkt nach der Fotofreigabe, bei Tinder kommen keine Likes,
geschweige denn ein Match
Eine Haartransplantation Nacht bei mir keinen Sinn mehr, da hab ich mich beraten lassen.Habe
NW6.

Tinder sollte man nicht überbewerten, als Mann bekommt man immer deutlich weniger
Matches. Jetzt mal ehrlich was erwartest du als Tipp ? Man erkennt ganz klar, dass du Haare
willst und da bleibt dann nur Haarteil übrig.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by raphi_97 on Tue, 08 Sep 2020 00:08:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er will keine Haare sondern Frauen. Ob ein Haarteil ihm Frauen geben kann, darüber lässt
sich streiten.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Tue, 08 Sep 2020 04:46:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Hardy

Nach dem, was du hier so schreibst, liegt das Problem ganz sicher nicht an deiner Glatze. 
Deine Einstellung zu dem Thema lässt vermuten, dass du mit jeder Pore deines Körpers
ausstrahlst "ich bin mit meiner Glatze minderwertig und hässlich, ich bin es nicht wert
angesprochen, gedated (und mehr) zu werden".
Solange du hier nicht ansetzt, wird sich nie etwas ändern. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Tue, 08 Sep 2020 05:57:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nur so nebenbei, man kann auch über volles Haar verfügen, schlank, und (psychisch)
ausgeglichen sein, und trotzdem nicht „Die Frau“ fürs Leben finden.
Und selbst, wenn man dann zusammen kommt, fangen die Probleme doch erst an...
Wenn du ne gute Frau „haben und halten“ willst, mußt viel dafür tun.
Da reicht ne volle Haarpracht und ein freundliches Lächeln allein nicht aus.
Und dann kommt noch hinzu, dass du selbst ja auch noch Ansprüche an den Tag legst.
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Und ganz ehrlich, die wirklich guten Frauen, sind doch alle schon vergriffen.

Wenn ich von Montags bis Sonntags privat und geschäftlich unterwegs bin, laufen mir in der
Woche, vielleicht drei über den Weg, bei denen ich gesagt hätte, die wäre wirklich
interessant.

Und ich schätze mal, die Frauen werden diesen „Beute-Radius“ auch noch mal deutlich
einschränken. Will sagen, die haben noch mehr Ansprüche an uns Männer.

Du mußt ja heute wirklich fast alles können um auf dem Markt interessant und mithalten zu
können.

Eine Frau braucht heutzutage keinen Mann mehr. Wenn du zu lari fari-mäßig wirst, geht se,
weils ihr zu langweilig oder blöd wird.

Und ganz ehrlich. Ich bin jetzt 47, ich suche keine mehr. Ganz einfach, weils nichts mehr bringt.
Ich will jetzt auch keine Frau mehr mit 40+. Die hat dann auch schon meist zwei Kinder, ist
geschieden, und dann geht das Theater wieder los:“ Mein Ex Mann holt dieses WE nicht den
„Kevin“, kannst du auf den aufpassen? Ach Sonic, du hast aber viel Platz in deiner
Wohnung, könnten wir da nicht bei dir einziehen?“ 
[Der Himmel steh mir bei!]

Ne ne, single sein hat Vor und Nachteile. Und mit über 40 hab ich dann verstanden, dass es
ohne Frau irgendwie unbeschwerlicher ist. 
Ich hab kein Problem mit, wenn ich von der Arbeit komme, und meine Wohnung ist leer.
Sowas genieße ich dann mehr, als es mich stört.
Hat eben alles Vor und Nachteile. 

Die wahre Liebe zu finden, ist für mich ne Glücksache.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Tue, 08 Sep 2020 12:45:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Interessant. Als 29 Jähriger Beobachter des Jagdverhaltens älterer Semester habe ich bislang
immer geschlossen, dass Frauen jenseits der 30 allmählich demütig werden. So kann man
sich täuschen. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Tue, 08 Sep 2020 19:30:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Mon, 07 September 2020 21:05Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020
19:49bin aber nur 1,70 groß. Die Größe war nie ein Problem.Selbst auf Dating-Portalen habe
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null Chancen.

Das kann schon ein Problem sein, gerade im Norden Deutschlands, wo die
Durchschnittsgröße junger Erwachsener 1,84m beträgt. Nicht umsonst gilt die männliche
Körpergröße als das wichtigste Attraktivitätsmerkmal beim Mann.

Sag mal: Bist du eigentlich darauf aus, gewisse User die bereits am Boden liegen noch mehr zu
demoralisieren?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Tue, 08 Sep 2020 21:20:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Tue, 08 September 2020 21:305HT2 schrieb am Mon, 07 September 2020
21:05Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 19:49bin aber nur 1,70 groß. Die Größe
war nie ein Problem.Selbst auf Dating-Portalen habe null Chancen.

Das kann schon ein Problem sein, gerade im Norden Deutschlands, wo die
Durchschnittsgröße junger Erwachsener 1,84m beträgt. Nicht umsonst gilt die männliche
Körpergröße als das wichtigste Attraktivitätsmerkmal beim Mann.

Sag mal: Bist du eigentlich darauf aus, gewisse User die bereits am Boden liegen noch mehr zu
demoralisieren?

Keineswegs, aber soll ich ihm Märchen erzählen? Körpergröße ist nun mal sehr wichtig...
das belegen auch viele Studien. Ziemlich wahrscheinlich sogar wichtiger als Haare.

Zitat:Einer der wichtigsten (und kulturübergreifenden) Attraktivitätsfaktoren beim Mann ist die
Körpergröße. Die Körpergröße einer Frau dagegen ist für ihre Attraktivität
unerheblich.

Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Attraktivit%C3%A4tsforschung

Betrifft mich aber auch, da ich unterdurchschnittlich klein bin...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Wed, 09 Sep 2020 13:40:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit meiner Körpergröße hatte ich noch nie Schwierigkeiten.Mit Haaren hatte ich sehr
hübsche Freundinnen, die teilweise sogar 2-3cm größer waren.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Wed, 09 Sep 2020 13:43:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Mon, 07 September 2020 16:52Hat deine Ex dich wegen der Glatze
verlassen ?
Ja,denke schon.Hat sie mir zwar nicht direkt gesagt, aber habe damals mitgekriegt, dass sie es
einer Freundin erzählt hat, dass sie mich deshalb abschießen würde

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Hardy84 on Wed, 09 Sep 2020 13:53:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Mon, 07 September 2020 18:43Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020
16:58Hab‘s geschafft sie bei mir Zuhause bis auf den Slip auszuziehen.
War es ein String? ^^
Nee,  ganz brav normales weißes Höschen.Aber trotzdem heiß mit Rock und

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by hallowelt on Wed, 09 Sep 2020 17:39:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Die Körpergröße einer Frau dagegen ist für ihre Attraktivität unerheblich.
Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Attraktivit%C3%A4tsforschung

Stimmt bei mir definitiv nicht. Es gibt kein Detail das unerheblich wäre..

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Wed, 09 Sep 2020 20:27:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Tue, 08 September 2020 23:20HaartzIV schrieb am Tue, 08 September 2020
21:305HT2 schrieb am Mon, 07 September 2020 21:05Hardy84 schrieb am Mon, 07 September
2020 19:49bin aber nur 1,70 groß. Die Größe war nie ein Problem.Selbst auf Dating-Portalen
habe null Chancen.

Das kann schon ein Problem sein, gerade im Norden Deutschlands, wo die
Durchschnittsgröße junger Erwachsener 1,84m beträgt. Nicht umsonst gilt die männliche
Körpergröße als das wichtigste Attraktivitätsmerkmal beim Mann.
Sag mal: Bist du eigentlich darauf aus, gewisse User die bereits am Boden liegen noch mehr zu
demoralisieren?
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Keineswegs, aber soll ich ihm Märchen erzählen? Körpergröße ist nun mal sehr wichtig...
das belegen auch viele Studien. Ziemlich wahrscheinlich sogar wichtiger als Haare.

Zitat:Einer der wichtigsten (und kulturübergreifenden) Attraktivitätsfaktoren beim Mann ist die
Körpergröße. Die Körpergröße einer Frau dagegen ist für ihre Attraktivität
unerheblich.

Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Attraktivit%C3%A4tsforschung

Betrifft mich aber auch, da ich unterdurchschnittlich klein bin...

Ging mir auch speziell nicht um den Inhalt, sondern das ich dies allgemein bei dir in letzter Zeit
beobachtet habe.

Ja, die Größe scheint offensichtlich wichtiger zu sein, als eine "männliche" Statur. Wenn ich
manchmal sehe was für  hübsche Mädels irgendwelche 1,90m Lauchs an ihrer Seite haben.
 Irgendwelche androgyne Süßlinge sind für viele interessanter als eine eher maskuline
Erscheinung.

Ich bin im übrigen 185cm groß,  durchtrainierte Brust, breite Schultern, schmale Hüften
(V-Form), bislang nur NW 2,5( optisch je nach Frisur eher NW2) und tue mich trotzdem enorm
schwer jemanden zu finden. Eben, weil ich eine gewisse Nerdfresse habe.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaareStattGlatze on Wed, 09 Sep 2020 20:41:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier schwirren scheinbar viele "Love island " Persönlichkeiten herum.Diese definieren sich
aufgrund eines eher tiefen IQs eher rein mit dem Äusseren.
Aussen fix innen nix.

Ja, wenn das Zielpublikum solche Frauen sind, dann ja...dann hat man mit Glatze oder
Haarausfall bei dieser Sorte von "Frauen" definitiv 0 Chancen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Wed, 09 Sep 2020 21:02:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Wed, 09 September 2020 22:275HT2 schrieb am Tue, 08 September 2020
23:20HaartzIV schrieb am Tue, 08 September 2020 21:305HT2 schrieb am Mon, 07 September
2020 21:05Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 19:49bin aber nur 1,70 groß. Die
Größe war nie ein Problem.Selbst auf Dating-Portalen habe null Chancen.

Das kann schon ein Problem sein, gerade im Norden Deutschlands, wo die
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Durchschnittsgröße junger Erwachsener 1,84m beträgt. Nicht umsonst gilt die männliche
Körpergröße als das wichtigste Attraktivitätsmerkmal beim Mann.
Sag mal: Bist du eigentlich darauf aus, gewisse User die bereits am Boden liegen noch mehr zu
demoralisieren?

Keineswegs, aber soll ich ihm Märchen erzählen? Körpergröße ist nun mal sehr wichtig...
das belegen auch viele Studien. Ziemlich wahrscheinlich sogar wichtiger als Haare.

Zitat:Einer der wichtigsten (und kulturübergreifenden) Attraktivitätsfaktoren beim Mann ist die
Körpergröße. Die Körpergröße einer Frau dagegen ist für ihre Attraktivität
unerheblich.

Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Attraktivit%C3%A4tsforschung

Betrifft mich aber auch, da ich unterdurchschnittlich klein bin...
Ging mir auch speziell nicht um den Inhalt, sondern das ich dies allgemein bei dir in letzter Zeit
beobachtet habe.

Ja, die Größe scheint offensichtlich wichtiger zu sein, als eine "männliche" Statur. Wenn ich
manchmal sehe was für  hübsche Mädels irgendwelche 1,90m Lauchs an ihrer Seite haben.
 Irgendwelche androgyne Süßlinge sind für viele interessanter als eine eher maskuline
Erscheinung.

Ich bin im übrigen 185cm groß,  durchtrainierte Brust, breite Schultern, schmale Hüften
(V-Form), bislang nur NW 2,5( optisch je nach Frisur eher NW2) und tue mich trotzdem enorm
schwer jemanden zu finden. Eben, weil ich eine gewisse Nerdfresse habe.
185cm ist doch schon groß, ich verstehe nicht warum die Frauen auf Riesen abfahren - war
früher definitiv nicht so  :lol: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Wed, 09 Sep 2020 21:05:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Wed, 09 September 2020 22:275HT2 schrieb am Tue, 08 September 2020
23:20HaartzIV schrieb am Tue, 08 September 2020 21:305HT2 schrieb am Mon, 07 September
2020 21:05Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 19:49bin aber nur 1,70 groß. Die
Größe war nie ein Problem.Selbst auf Dating-Portalen habe null Chancen.

Das kann schon ein Problem sein, gerade im Norden Deutschlands, wo die
Durchschnittsgröße junger Erwachsener 1,84m beträgt. Nicht umsonst gilt die männliche
Körpergröße als das wichtigste Attraktivitätsmerkmal beim Mann.
Sag mal: Bist du eigentlich darauf aus, gewisse User die bereits am Boden liegen noch mehr zu
demoralisieren?

Keineswegs, aber soll ich ihm Märchen erzählen? Körpergröße ist nun mal sehr wichtig...
das belegen auch viele Studien. Ziemlich wahrscheinlich sogar wichtiger als Haare.
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Zitat:Einer der wichtigsten (und kulturübergreifenden) Attraktivitätsfaktoren beim Mann ist die
Körpergröße. Die Körpergröße einer Frau dagegen ist für ihre Attraktivität
unerheblich.

Quelle: https://de.wikipedia.org/wiki/Attraktivit%C3%A4tsforschung

Betrifft mich aber auch, da ich unterdurchschnittlich klein bin...
Ging mir auch speziell nicht um den Inhalt, sondern das ich dies allgemein bei dir in letzter Zeit
beobachtet habe.
Inwiefern?

HaartzIV schrieb am Wed, 09 September 2020 22:27
Ja, die Größe scheint offensichtlich wichtiger zu sein, als eine "männliche" Statur. Wenn ich
manchmal sehe was für  hübsche Mädels irgendwelche 1,90m Lauchs an ihrer Seite haben.
 Irgendwelche androgyne Süßlinge sind für viele interessanter als eine eher maskuline
Erscheinung.

Ich bin im übrigen 185cm groß,  durchtrainierte Brust, breite Schultern, schmale Hüften
(V-Form), bislang nur NW 2,5( optisch je nach Frisur eher NW2) und tue mich trotzdem enorm
schwer jemanden zu finden. Eben, weil ich eine gewisse Nerdfresse habe.
1,85m ist doch toll. Jetzt stell dir vor, Du wärst 1,60m....  x( 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Thu, 10 Sep 2020 08:38:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Wed, 09 September 2020 22:27
Ja, die Größe scheint offensichtlich wichtiger zu sein, als eine "männliche" Statur. Wenn ich
manchmal sehe was für  hübsche Mädels irgendwelche 1,90m Lauchs an ihrer Seite haben.
 Irgendwelche androgyne Süßlinge sind für viele interessanter als eine eher maskuline
Erscheinung.

Ich bin im übrigen 185cm groß,  durchtrainierte Brust, breite Schultern, schmale Hüften
(V-Form), bislang nur NW 2,5( optisch je nach Frisur eher NW2) und tue mich trotzdem enorm
schwer jemanden zu finden. Eben, weil ich eine gewisse Nerdfresse habe.
Nur so am Rande: in dem oben verlinkten Wikipedia Artikel wird doch explizit beschrieben, dass
Männer bei der Partnerwahl eher visuell veranlagt sind und Frauen auch vermehrt andere
Eigenschaften mit einbeziehen.

Könnte es nicht vielleicht einfach an deiner Selbstwahrnehmung und der daraus resultierenden
negativen Ausstrahlung liegen, dass du Frauen abschreckst? Du hattest ja mal ein Bild von dir
gepostet. Also ich könnte jetzt nicht behaupten, dass deine Optik ein Dealbreaker ist. Jedoch
dieser in Melancholie und Selbstmitleid gebadete Blick hat irgendwie Bände gesprochen.
Glaubst du, das nehmen Frauen nicht auch wahr? 
Keine Frau braucht und will einen Jammerlappen, der ständig mental aufgebaut werden muss
weil er sonst in Selbstmitleid ertrinkt. 
Jeder hat seine schwachen Momente aber im Großen und Ganzen sollte man einfach mit sich
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zufrieden sein.
Dass es an deiner, wie du sagst, Nerdfresse liegt ist einzig und allein deine eigene felsenfeste
Überzeugung. Das was du denkst, strahlst du aus. Ist es für dich kein Problem, haben andere
auch keins damit (Ausnahmen bestätigen die Regel, man kann nicht jedem gefallen und
everybodys Darling sein).

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piwie on Sat, 12 Sep 2020 00:53:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also die Story mit dem Mädel welches reißaus genommen hat, als sie das Haarteil bemerkte
würde ich bei 20 jährigen nicht anzweifeln, aber bei mitte dreißig jährigen Personen?
 Kawabanga schrieb am Wed, 09 September 2020 22:41Hier schwirren scheinbar viele "Love
island " Persönlichkeiten herum.Diese definieren sich aufgrund eines eher tiefen IQs eher rein
mit dem Äusseren.
Aussen fix innen nix.

Ja, wenn das Zielpublikum solche Frauen sind, dann ja...dann hat man mit Glatze oder
Haarausfall bei dieser Sorte von "Frauen" definitiv 0 Chancen.
Da bin ich ganz bei dir. Ich meine würde ich mit einer Frau symphatisieren und mit ihr intim
werden und dann feststellen sie trägt einen Push-up BH, falsche Wimpern, ein Korsett oder hat
Cellulite würde mir dennoch nicht im Traum einfallen einfach weg zu gehen, ja noch nicht mal
wenn sie selbst eine Perücke tragen würde. Ich kann mir daher nicht vorstellen, dass die
Damenwelt da übler drauf ist.

Versuch es doch mit dem Haarteil nochmal und lass dir nicht gleich durch die Haare wuscheln. (
Das machen Frauen wirklich?  :d )
Vermutlich ist das größte Problem dabei, dass Haarteile gesellschaftlich noch nicht besonders
akzeptiert sind.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Sat, 12 Sep 2020 10:32:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 16:58War so ein Teil zum Einweben.Letzten
Herbst süße Maus kennengelernt.Hab‘s geschafft sie bei mir Zuhause bis auf den Slip
auszuziehen.Als wir uns im Bett  küssten ging sie mir durch die Haare.

Was soll's ohne Haarteil wärst Du wahrscheinlich gar nicht so weit gekommen. Nächstes Mal
muss eben ein besseres Haarteil her, so das Sie den Fake nicht gleich bemerkt.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Thu, 17 Sep 2020 17:02:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hardy84 schrieb am Wed, 09 September 2020 15:535HT2 schrieb am Mon, 07 September 2020
18:43Hardy84 schrieb am Mon, 07 September 2020 16:58Hab‘s geschafft sie bei mir Zuhause
bis auf den Slip auszuziehen.
War es ein String? ^^
Nee,  ganz brav normales weißes Höschen.Aber trotzdem heiß mit Rock und

 :d 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Wed, 23 Sep 2020 12:25:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei dem pseudobilogistischen Incelgeschwafel hier wundert es mich kein Stück, dass ihr solche
Probleme bei der Partnersuche habt. 
Was will eine Frau auch mit jemandem der so verzweifelt von seinem Äußeren besessen ist
anstatt z.B mit klugen Gedanken und kultiviertem Auftreten zu beeindrucken? 
Was ich in meinem Leben schon an Unrumpfen kennengelernt habe die auf Menschen wie
Magneten wirkten. Klein, untersetzt, haarlos mit Brille, wenig maskulin, gut gekleidet, gut
ausgebildet, eloquent, weltgewandt, nicht mal unbedingt herausragend gut situiert, aber finanziell
solide aufgestellt mit Charme und Witz. 
Häufig glücklicher und erfolgreicher als irgendwelche lächerlichen, geistig bankrotten
Bachelor oder Love Island Karikaturen die genau wie ihre hirntoten weiblichen Pendants zu
stumpf sind um eine Banene zu öffnen, denen aber hier wahnhaft nachgeeifert wird als seien sie
die Krone der Schöpfung. 

Selbst schuld wenn man Attraktivität primär mit Körperlichkeiten assoziiert, dann bekommt
man nichts attraktives, weil man nichts zu bieten hat. 
Was soll eine schöne, im besten Fall intelligente Frau auch mit einem selbstbesessenen Kerl der
nicht mal auffallend hübsch ist?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Wed, 23 Sep 2020 21:47:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Wed, 23 September 2020 14:25Bei dem pseudobilogistischen
Incelgeschwafel hier wundert es mich kein Stück, dass ihr solche Probleme bei der
Partnersuche habt.
Ist es nicht etwas billig hier ständig mit der Incel-Totschlagkeule um sich zu hauen? ;)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...

Page 99 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19314
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=454416#msg_454416
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=454416
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11714
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=454703#msg_454703
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=454703
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19314
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=454740#msg_454740
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=454740
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Posted by Sonic Boom on Thu, 24 Sep 2020 06:39:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich sags ganz ehrlich, und mach da auch kein Geheimnis draus...

In den letzten 30 Jahren ( mit 16/17 hatte ich mich zum ersten/ zweiten Mal richtig verliebt in die
hübsche Klassenkameradin) bis heute, sind meine Erfahrungen, welche ich mit Frauen in
Beziehungen, Techtelmechtel, Affaire etc gemacht habe, eher negativ!

Seit ich Sex und Liebe (mit 39 ) gelernt habe, zu trennen, sind meine Probleme um vieles mit
Frauen, weniger geworden!
Ich bin seit Jahren mit mir sehr zufrieden. Psychisch und optisch.
Ich wollte an mir nichts ändern. Ich stehe jeden Tag gutgelaunt auf, arbeite seit über 29
Jahren, hab meine eigene, ordentliche Wohnung, hab ne Ausbildung, kann lesen und schreiben, 
hab Freunde, mit denen ich mich gern treffe und keine Geldsorgen!
Hatte nie ein Alkohol oder Drogenproblem.
Die Polizei stand auch nich nie vor meiner Tür.
Will sagen, ich würde mich jetzt nicht zu den absoluten Losern zählen.  8) 

Und ich sags auch ganz ehrlich, in den letzten 5 1/2 Jahren hat sich mit den Frauen einfach gar
nichts mehr ergeben!!! Es war keine da, bei der es gepasst hätte!
Und die Mädels, welche ich davor hatte, sind alle Geschichte.
Was ich mitgenommen habe war, Beziehungen mit Frauen sind oft mit Ärger, Kompromisse,
Komplikationen und (viel) Herzschmerz verbunden.
Hatte ich mal ne Freundin, wo es entspannter lief, war die Frau aber irgendwie nicht interessant
genug.
Hatte ich ein „tolles Weib“, waren die Umstände komplizierter oder es hat eben auf lange
Sicht nicht hingehauen.
All die Jahre hab ich mir den Kopf zerbrochen, was hast hier falsch gemacht, warum gings schon
wieder schief. ???? Bin auch mal zum Lifecoach, Familienstellung oder sonst wo hin.
Ich hab das Problem aber nie in den Griff bekommen.
Es gibt Leute, die sind uninteressant, langweilig und finden sich, bleiben zusammen.
Andere finden diese Person niemals!

Im  Nachhinein bin ich aber irgendwie froh, Single zu sein und NICHT mit ner Frau
zusammen-leben zu müßen.
Ich kann machen was ich will, es redet mir keiner rein. Ich muß keine Launen von irgendjemand
ertragen, weil ich irgendwas harmloses gesagt habe, was mir dann zur Last gelegt wurde.

Wenn ich als auf unsrem Spielplatz, junge Männer mit Frau, Kinderwagen und weiterem
(schreiendem) Kind an der Hand, Sonntags auf den Spielplatz gehen sehe, denke ich:
„Sonic, du hast doch das schönste Leben! Worüber ärgerst du dich also???“  :) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Thu, 24 Sep 2020 07:03:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Sonic Boom schrieb am Thu, 24 September 2020 08:39Ich sags ganz ehrlich, und mach da auch
kein Geheimnis draus...

In den letzten 30 Jahren ( mit 16/17 hatte ich mich zum ersten/ zweiten Mal richtig verliebt in die
hübsche Klassenkameradin) bis heute, sind meine Erfahrungen, welche ich mit Frauen in
Beziehungen, Techtelmechtel, Affaire etc gemacht habe, eher negativ!

Seit ich Sex und Liebe (mit 39 ) gelernt habe, zu trennen, sind meine Probleme um vieles mit
Frauen, weniger geworden!
Ich bin seit Jahren mit mir sehr zufrieden. Psychisch und optisch.
Ich wollte an mir nichts ändern. Ich stehe jeden Tag gutgelaunt auf, arbeite seit über 29
Jahren, hab meine eigene, ordentliche Wohnung, hab ne Ausbildung, kann lesen und schreiben, 
hab Freunde, mit denen ich mich gern treffe und keine Geldsorgen!
Hatte nie ein Alkohol oder Drogenproblem.
Die Polizei stand auch nich nie vor meiner Tür.
Will sagen, ich würde mich jetzt nicht zu den absoluten Losern zählen.  8) 

Und ich sags auch ganz ehrlich, in den letzten 5 1/2 Jahren hat sich mit den Frauen einfach gar
nichts mehr ergeben!!! Es war keine da, bei der es gepasst hätte!
Und die Mädels, welche ich davor hatte, sind alle Geschichte.
Was ich mitgenommen habe war, Beziehungen mit Frauen sind oft mit Ärger, Kompromisse,
Komplikationen und (viel) Herzschmerz verbunden.
Hatte ich mal ne Freundin, wo es entspannter lief, war die Frau aber irgendwie nicht interessant
genug.
Hatte ich ein „tolles Weib“, waren die Umstände komplizierter oder es hat eben auf lange
Sicht nicht hingehauen.
All die Jahre hab ich mir den Kopf zerbrochen, was hast hier falsch gemacht, warum gings schon
wieder schief. ???? Bin auch mal zum Lifecoach, Familienstellung oder sonst wo hin.
Ich hab das Problem aber nie in den Griff bekommen.
Es gibt Leute, die sind uninteressant, langweilig und finden sich, bleiben zusammen.
Andere finden diese Person niemals!

Im  Nachhinein bin ich aber irgendwie froh, Single zu sein und NICHT mit ner Frau
zusammen-leben zu müßen.
Ich kann machen was ich will, es redet mir keiner rein. Ich muß keine Launen von irgendjemand
ertragen, weil ich irgendwas harmloses gesagt habe, was mir dann zur Last gelegt wurde.

Wenn ich als auf unsrem Spielplatz, junge Männer mit Frau, Kinderwagen und weiterem
(schreiendem) Kind an der Hand, Sonntags auf den Spielplatz gehen sehe, denke ich:
„Sonic, du hast doch das schönste Leben! Worüber ärgerst du dich also???“  :) 
 :thumbup:  :thumbup: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by istude on Thu, 24 Sep 2020 07:16:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Wed, 23 September 2020 23:47Knorkell schrieb am Wed, 23 September 2020
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14:25Bei dem pseudobilogistischen Incelgeschwafel hier wundert es mich kein Stück, dass ihr
solche Probleme bei der Partnersuche habt.
Ist es nicht etwas billig hier ständig mit der Incel-Totschlagkeule um sich zu hauen? ;)
Er hat aber nicht ganz unrecht. Der Lookism der von manchen hier praktiziert wird hat schon
gewisse wahnhafte Züge. Da ist man dann auch nicht mehr empfänglich für
Gegenargumente, sondern möchte sich eigentlich nur in Selbstmitleid suhlen (ich sage jetzt
nicht, dass das auf dich zutrifft, dafür hab ich jetzt zuwenige deiner Posts gelesen, aber es gibt
einige Kandidaten hier im Forum).
Natürlich streitet niemand ab, dass es sehr schöne Menschen tendenziell leichter haben im
Leben, aber man muss die Dinge nehmen wie sie kommen und nicht irgendwelchen
Hirngespinsten nachhängen. Es gibt andere Möglichkeiten als Mann attraktiv zu wirken als nur
das optische Erscheinungsbild.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 24 Sep 2020 18:16:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Wed, 23 September 2020 23:47Knorkell schrieb am Wed, 23 September 2020
14:25Bei dem pseudobilogistischen Incelgeschwafel hier wundert es mich kein Stück, dass ihr
solche Probleme bei der Partnersuche habt.
Ist es nicht etwas billig hier ständig mit der Incel-Totschlagkeule um sich zu hauen? ;)
Wieso? Genau wie solche Leute wird doch hier teilweise argumentiert. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by raphi_97 on Thu, 24 Sep 2020 19:24:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weil das was Incels sagen ja auch nicht de facto falsch ist! Sie können einfach nur nicht
differenzieren es gibt kein Grau nur Svhwarz oder weiß. Entweder Chad [Weiberheld] oder eben
Incel. Dass viele Leute halt einfach irgendwo dazwischen liegen wollen die nicht wahrhaben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Haare320 on Thu, 24 Sep 2020 19:31:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also klar man muss jetzt nicht wie ein Model aussehen, aber wenigstens ein solider Status in
jungen Jahren ist doch nicht zu viel verlangt um etwas aus sich zu machen oder? So wird es in
einem in dieser Hinsicht schwer gemacht, gerade heutzutage im Zeitalter der Medien,
Oberflächlichkeit,...
Vielleicht ist es sogar besser sich nicht zu intensiv mit dem Thema auseinanderzusetzen und sich
auf andere Sachen zu konzentrieren. Wenn es sich ergeben sollte, dann ja wenn nicht dann ist
das auch ok. Dabei ist es von Vorteil, wenn man gut alleine klarkommt und vielleicht ist dann wie
Sonic schon geschrieben hat, die Lust auch irgendwann mal weg.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by PuffyPink on Thu, 24 Sep 2020 20:11:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Offensichtlich stecke ich doch nicht so drin, was genau an den grundlegenden Aussagen der
Incels hälst du denn für richtig?

Prinzipiell wird mir hier viel zu häufig in Selbstmitleid versunken. Man fordert immer
Verständnis und Rücksichtnahme von anderen ein (im Bezug auf hasrausfall) im nächsten
Atemzug werden aber zum Beispiel Frauen pauschal als geldgeil und oberflächlich
abgestempelt, oder es wird über Prominente abgezogen und und und.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Fri, 25 Sep 2020 09:30:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

raphi_97 schrieb am Thu, 24 September 2020 21:24Weil das was Incels sagen ja auch nicht de
facto falsch ist! Sie können einfach nur nicht differenzieren es gibt kein Grau nur Svhwarz oder
weiß. Entweder Chad [Weiberheld] oder eben Incel. Dass viele Leute halt einfach irgendwo
dazwischen liegen wollen die nicht wahrhaben.
Das gesamte Weltbild von Incels basiert auf dem analytischen Niveau eines minderbegabten
Kindergartenkindes. Sämtliche Schlussfolgerungn sind völliger Unsinn, selbst wenn man hier
und da eine wahrhaftige Strähne zu erkennen glaubt. 

Incels basten sich ein apologetisches Weltbild in dem sie ihr empfundenes Versagen (die meisten
versuchen es doch gar nicht erst) und ihre Sozialphobie (viele berichten von
Depersonalisierungserfahrungen sobald sie unter Menschen sind) ideologisieren anstatt sie zu
pathologisieren. Viele bräuchten professionelle Hilfe und keine Echokammer. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Fri, 25 Sep 2020 09:35:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare320 schrieb am Thu, 24 September 2020 21:31Also klar man muss jetzt nicht wie ein Model
aussehen, aber wenigstens ein solider Status in jungen Jahren ist doch nicht zu viel verlangt um
etwas aus sich zu machen oder? So wird es in einem in dieser Hinsicht schwer gemacht, gerade
heutzutage im Zeitalter der Medien, Oberflächlichkeit,...

Ein guter Freund und Parteigenosse ist 25 und hat aufgrund der Alopezie mit 22 den Kahlschlag
gemacht. Er ist 1,76 groß, nicht dick oder moppelig, aber auch nicht besonders sportlich
(Veganer) und bekleidet inzwischen ein stattliches, politisches Amt. Er ist nett, intelligent,
zurückhaltend, empathisch, nicht aggressiv und hatte immer harmonischen Erfolg bei Frauen.
Er war nie so ein alberner Aggro in Neonachselshirt, Discomuskeln und gegeltem
Monchhichiansatz mit Rammelattitüde. Viele scheinen hier vor genau solchen Typen Angst zu
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haben. 
Leute dann überdenkt mal eure Einstellung zum Leben und euer Umfeld. 

Gebt nicht den Medien die Schuld, Oberflächlichkeit bindet sich miteinander. Es gibt auch
innerlich, wie äußerlich schöne Menschen die schlauer sind als Neandertaler. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Fri, 25 Sep 2020 09:42:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 25 September 2020 11:35Haare320 schrieb am Thu, 24 September 2020
21:31Also klar man muss jetzt nicht wie ein Model aussehen, aber wenigstens ein solider Status
in jungen Jahren ist doch nicht zu viel verlangt um etwas aus sich zu machen oder? So wird es in
einem in dieser Hinsicht schwer gemacht, gerade heutzutage im Zeitalter der Medien,
Oberflächlichkeit,...

Ein guter Freund und Parteigenosse ist 25 und hat aufgrund der Alopezie mit 22 den Kahlschlag
gemacht. Er ist 1,76 groß, nicht dick oder moppelig, aber auch nicht besonders sportlich
(Veganer). 
Was hat nicht sportlich mit Veganer zu tun ?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Fri, 25 Sep 2020 09:54:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 25 September 2020 11:30raphi_97 schrieb am Thu, 24 September 2020
21:24Weil das was Incels sagen ja auch nicht de facto falsch ist! Sie können einfach nur nicht
differenzieren es gibt kein Grau nur Svhwarz oder weiß. Entweder Chad [Weiberheld] oder eben
Incel. Dass viele Leute halt einfach irgendwo dazwischen liegen wollen die nicht wahrhaben.
Das gesamte Weltbild von Incels basiert auf dem analytischen Niveau eines minderbegabten
Kindergartenkindes. Sämtliche Schlussfolgerungn sind völliger Unsinn, selbst wenn man hier
und da eine wahrhaftige Strähne zu erkennen glaubt. 

Incels basten sich ein apologetisches Weltbild in dem sie ihr empfundenes Versagen (die meisten
versuchen es doch gar nicht erst) und ihre Sozialphobie (viele berichten von
Depersonalisierungserfahrungen sobald sie unter Menschen sind) ideologisieren anstatt sie zu
pathologisieren. Viele bräuchten professionelle Hilfe und keine Echokammer. 
Das Modewort "Incel" scheint eines dieser Ersatzschubladen zu sein, mit denen politisch korrekte
Menschen ihre Diskriminierungsgelüste ausleben können, ohne dabei gesellschaftliche
Sanktionen befürchten zu müssen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
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Posted by Knorkell on Fri, 25 Sep 2020 10:39:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DetConan schrieb am Fri, 25 September 2020 11:42Knorkell schrieb am Fri, 25 September 2020
11:35Haare320 schrieb am Thu, 24 September 2020 21:31Also klar man muss jetzt nicht wie ein
Model aussehen, aber wenigstens ein solider Status in jungen Jahren ist doch nicht zu viel
verlangt um etwas aus sich zu machen oder? So wird es in einem in dieser Hinsicht schwer
gemacht, gerade heutzutage im Zeitalter der Medien, Oberflächlichkeit,...

Ein guter Freund und Parteigenosse ist 25 und hat aufgrund der Alopezie mit 22 den Kahlschlag
gemacht. Er ist 1,76 groß, nicht dick oder moppelig, aber auch nicht besonders sportlich
(Veganer). 
Was hat nicht sportlich mit Veganer zu tun ?

Natürlich gar nichts. Er ist eben kein besonders körperlicher Typ und frisst nicht den ganzen
Tag Erbsen und Bohnen, sondern isst halt irgendwie vegan da wird man nunmal kein Stier. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Fri, 25 Sep 2020 10:43:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pandemonium schrieb am Fri, 25 September 2020 11:54Knorkell schrieb am Fri, 25 September
2020 11:30raphi_97 schrieb am Thu, 24 September 2020 21:24Weil das was Incels sagen ja
auch nicht de facto falsch ist! Sie können einfach nur nicht differenzieren es gibt kein Grau nur
Svhwarz oder weiß. Entweder Chad [Weiberheld] oder eben Incel. Dass viele Leute halt einfach
irgendwo dazwischen liegen wollen die nicht wahrhaben.
Das gesamte Weltbild von Incels basiert auf dem analytischen Niveau eines minderbegabten
Kindergartenkindes. Sämtliche Schlussfolgerungn sind völliger Unsinn, selbst wenn man hier
und da eine wahrhaftige Strähne zu erkennen glaubt. 

Incels basten sich ein apologetisches Weltbild in dem sie ihr empfundenes Versagen (die meisten
versuchen es doch gar nicht erst) und ihre Sozialphobie (viele berichten von
Depersonalisierungserfahrungen sobald sie unter Menschen sind) ideologisieren anstatt sie zu
pathologisieren. Viele bräuchten professionelle Hilfe und keine Echokammer. 
Das Modewort "Incel" scheint eines dieser Ersatzschubladen zu sein, mit denen politisch korrekte
Menschen ihre Diskriminierungsgelüste ausleben können, ohne dabei gesellschaftliche
Sanktionen befürchten zu müssen.
Nö, Incels sind ziemlich klar definierbar und sie begreifen sich ja bizarrerweise sogar selbst als
eigenständige Gruppe. 
Wer sich den Schuh anzieht. 
Ich diskriminiere diese Leute auch gar nicht, ihr ganzes Weltbild besteht ja aus introvertierter
Diskriminierung. Ich empfehle einfach sich nicht auf diesen Unsinn einzulassen und sich ggf. Hilfe
zu suchen. 
Früher gab es Menschen mit solchen Problemen auch schon, heute schließen sich viele von
ihnen in sozialen Medien zusammen und basteln sich Kasperwelten anstatt sich dem Umstand zu
stellen, dass sie vllt. krank sein könnten, oder ganz einfach wehleidige Arschlöcher mit
falschen Erwartungen sind. 
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Das ist destruktiver Eskapismus. 
Ich sehe das Ganze auch eher als psychologisches, denn als politisches Problem, auch wenn du
es gerade politisierst. 
PC ist für mich kein Wert. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by istude on Fri, 25 Sep 2020 18:47:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pandemonium schrieb am Fri, 25 September 2020 11:54
Das Modewort "Incel" scheint eines dieser Ersatzschubladen zu sein, mit denen politisch korrekte
Menschen ihre Diskriminierungsgelüste ausleben können, ohne dabei gesellschaftliche
Sanktionen befürchten zu müssen.
Incel ist eine Selbstzuschreibung der besagten Gruppe.

Vergiss den Blödsinn mit der PC hier lieber ganz schnell, geht völlig am Thema vorbei.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Haare320 on Fri, 25 Sep 2020 21:59:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 25 September 2020 11:35Haare320 schrieb am Thu, 24 September 2020
21:31Also klar man muss jetzt nicht wie ein Model aussehen, aber wenigstens ein solider Status
in jungen Jahren ist doch nicht zu viel verlangt um etwas aus sich zu machen oder? So wird es in
einem in dieser Hinsicht schwer gemacht, gerade heutzutage im Zeitalter der Medien,
Oberflächlichkeit,...

Ein guter Freund und Parteigenosse ist 25 und hat aufgrund der Alopezie mit 22 den Kahlschlag
gemacht. Er ist 1,76 groß, nicht dick oder moppelig, aber auch nicht besonders sportlich
(Veganer) und bekleidet inzwischen ein stattliches, politisches Amt. Er ist nett, intelligent,
zurückhaltend, empathisch, nicht aggressiv und hatte immer harmonischen Erfolg bei Frauen.
Er war nie so ein alberner Aggro in Neonachselshirt, Discomuskeln und gegeltem
Monchhichiansatz mit Rammelattitüde. Viele scheinen hier vor genau solchen Typen Angst zu
haben. 
Leute dann überdenkt mal eure Einstellung zum Leben und euer Umfeld. 

Gebt nicht den Medien die Schuld, Oberflächlichkeit bindet sich miteinander. Es gibt auch
innerlich, wie äußerlich schöne Menschen die schlauer sind als Neandertaler. 
Ich muss ehrlich gestehen, dass ich mit dem HA nicht so umgehen kann...merke an mir selbst
eine Veränderung im negativen Sinne was in Zukunft nicht besser wird, da ich komplett
ausdünnen werde. Glatze mal im späteren Alter ja gut kommt halt oft vor, aber wenn man sich
draußen die meisten NW0-1er im gleichen Alter oder älter anschaut, frisst das einen auf. Da
fragt man sich schon warum ausgerechnet man selbst so früh...
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Oberflächlichkeit/ Medien beziehe ich auf das, was ich so alles mitkriege und dabei bin ich selbst
keiner, der in Discos etc. rumhängt. Medien wie Instagram (das gefühlt jeder hat) und Co
machen es einem einfach schwerer...viele profilieren sich etc...das weibliche Geschlecht wird
heftig umworben, da zählt nun mal auch das Aussehen mit dazu. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Haare320 on Fri, 25 Sep 2020 21:59:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Haare320 on Fri, 25 Sep 2020 21:59:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sorry für die mehrfachen posts

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sat, 26 Sep 2020 05:47:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich muss ehrlich gestehen, dass ich mit dem HA nicht so umgehen kann...merke an mir
selbst eine Veränderung im negativen Sinne was in Zukunft nicht besser wird
Das ist ganz normal. Ich hab mich auch immer wie „klein mit Hut“ gefühlt, wenns
angefangen hat, zu rieseln. Das Ego leidet einfach drunter. Zwischenzeitlich würde ich solche
„Ich fühle mich mit vollem Haar besser“- Aussagen, gar nicht als oberflächlich
bezeichnen.
Es ist einfach mehr eine Frage des Egos/Selbsbewußtseins.

Wir Männer haben das Leiden: Haare und vielleicht Bierbauch, ( evtl noch, das ein gewisses
Körperteil zu kurz kam.  ;) )
Die Frauen leiden genauso durch älter werden, Übergewicht, hab ich eine schöne Brust ( es
kommen noch so ein paar Sachen hinzu, aber des lassen wir jetzt mal).
Ich behaupte, dass viele Frauen möglicherweise im Alter besser damit klar kommen, ohne
Partner und/ oder Sex auszukommen.

Wir Männer bekommen Panik: Oh Gott, ich bekomm keine Frau mehr ab. Ich werde NIE wieder
Sex haben.  x( Sind wir doch mal ganz ehrlich. Das wäre furchtbar! ;) 
Und ein Bekannter von mir, denkt genau so in Sachen Haare und Frauen.
[ schreib ich im nächsten Posting]
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Sat, 26 Sep 2020 06:28:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es war so ungefähr vor vier Jahren.
Ich half am Stand bei einer Filmbörse (DVDs/Blu Rays) in einer großen Halle aus.
Zu solchen Börsen bestehen die Besucher zu 98% nur aus Männern.( Wer hätte es gedacht).
Wenn aber dann 6-8 Frauen anwesend sind, befinden sich unter denen, wirklich ausgesprochene
hübsche Kaliber!
Ich stand an meinem Filmstand, als sich unter den Besuchern eine wirklich elegante, junge Dame,
ca 25, schwarz gekleidet,schlank, so leichter Gothik-Stil, brutal hübsches Gesicht) darunter
mischte.
So eine Frau fällt natürlich, unter nur Film-Nerds, entscheidend auf.
Ich sag dann noch so zu meinem Kollegen, der am nächsten Tisch stand: „Mit so einer Frau
hast nur Sorgen“ :p  

Dann kam ein Bekannter von mir. Ist so um die 2-3 Jahre älter als ich, und schon ewig
verheiratet! Haarstatus vielleicht Norwood 6-7. ich weiß dass es ihn auch belastet, und bei ihm
fing es mit ca 20 an. Hat nur Minox im Leben verwendet. 
Er meinte so zu mir:“ Die Frau würde ich nicht ansprechen. Und nicht wegen meinem
Aussehen ( er meinte wohl sein Gesicht) sondern wegen den Haaren.“
Ich solle sie doch ansprechen. 
Bist du verrückt ?hab ich zu ihm gesagt. 
Kurz darauf, und mit dem hatte ich gerechnet, erschien ihr Freund.
Vielleicht 2-3 Jahre älter. Auch in schwarz gekleidet, cooler Typ, :thumbup:  langes, volles Haar,
schlank, markante Kotletten, erinnerte mich irgendwie an Wolverine.
Ich sags ganz ehrlich, die Beiden passten optisch gut zusammen.
Und dann kannst nicht als Filmnerd oder Besucher zu der hinlatschen, und sie mit nem blöden
Spruch angraben:“Hey, kennst du den Film schon?“ :d 

Ein ehemaliger Kumpel, der hat des gebracht. Der ist immer auf Frauen zugegangen, und hat sie
angemacht.
( Und ist immer dabei gescheitert!) 8) 

Und jetzt noch mal zu der hübschen Dame auf der Börse.
Die hätte sich jetzt bestimmt auch keinen Typen genommen, der Bierbauch, Halbglatze und 10
Jahre älter wäre, geangelt. Ich kanns mir eben schlecht vorstellen. 
Viele ( junge) Pärchen passen optisch super zusammen. Müßt ihr mal drauf achten.

Und die Moral von der Geschicht ist?
Weiß ich auch nicht. Es bleibt weiterhin spannend mit den Frauen ( und wird auch immer
schwieriger. Früher war es glaub ich irgendwie einfacher).
Grüßt euch. :) 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pandemonium on Sat, 26 Sep 2020 10:14:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

istude schrieb am Fri, 25 September 2020 20:47Incel ist eine Selbstzuschreibung der besagten
Gruppe.
Wenn Menschen sich freiwillig so nennen, ist es ja völlig in Ordnung.

Mit diesem Begriff werden aber auch Personen stigmatisiert, die nicht dieser Gruppe angehören
und noch nie davon gehört haben. Und das bevorzugt aus der Ecke, die sich sonst so tolerant
gegenüber anderen Lebensentwürfen gibt und sich angeblich für die "Schwächeren"
einsetzt. Deshalb meine Anspielung mit der politischen Korrektheit.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sat, 26 Sep 2020 12:26:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare320 schrieb am Fri, 25 September 2020 23:59Knorkell schrieb am Fri, 25 September 2020
11:35Haare320 schrieb am Thu, 24 September 2020 21:31Also klar man muss jetzt nicht wie ein
Model aussehen, aber wenigstens ein solider Status in jungen Jahren ist doch nicht zu viel
verlangt um etwas aus sich zu machen oder? So wird es in einem in dieser Hinsicht schwer
gemacht, gerade heutzutage im Zeitalter der Medien, Oberflächlichkeit,...

Ein guter Freund und Parteigenosse ist 25 und hat aufgrund der Alopezie mit 22 den Kahlschlag
gemacht. Er ist 1,76 groß, nicht dick oder moppelig, aber auch nicht besonders sportlich
(Veganer) und bekleidet inzwischen ein stattliches, politisches Amt. Er ist nett, intelligent,
zurückhaltend, empathisch, nicht aggressiv und hatte immer harmonischen Erfolg bei Frauen.
Er war nie so ein alberner Aggro in Neonachselshirt, Discomuskeln und gegeltem
Monchhichiansatz mit Rammelattitüde. Viele scheinen hier vor genau solchen Typen Angst zu
haben. 
Leute dann überdenkt mal eure Einstellung zum Leben und euer Umfeld. 

Gebt nicht den Medien die Schuld, Oberflächlichkeit bindet sich miteinander. Es gibt auch
innerlich, wie äußerlich schöne Menschen die schlauer sind als Neandertaler. 
Ich muss ehrlich gestehen, dass ich mit dem HA nicht so umgehen kann...merke an mir selbst
eine Veränderung im negativen Sinne was in Zukunft nicht besser wird, da ich komplett
ausdünnen werde. Glatze mal im späteren Alter ja gut kommt halt oft vor, aber wenn man sich
draußen die meisten NW0-1er im gleichen Alter oder älter anschaut, frisst das einen auf. Da
fragt man sich schon warum ausgerechnet man selbst so früh...

Oberflächlichkeit/ Medien beziehe ich auf das, was ich so alles mitkriege und dabei bin ich selbst
keiner, der in Discos etc. rumhängt. Medien wie Instagram (das gefühlt jeder hat) und Co
machen es einem einfach schwerer...viele profilieren sich etc...das weibliche Geschlecht wird
heftig umworben, da zählt nun mal auch das Aussehen mit dazu. 
Warum vergiftest du dich dann mit diesem Unsinn? 
Instagram und soziale Medien kehren mitunter nur das schlechteste im Menschen hervor. 
Geh zum Feiern in Clubs, nicht zur Paarungsjagd, wachse über dich hinaus, mach ruhig mal
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etwas Schreckenstourismus in Länder in denen Menschen wirklich Probleme haben. Wie wärs
mit ein bisschen ehrenamtlicher Hilfe in Moria oder Rojava? Oder Fronturlaub in Mariupol? 

Wenn sich Männer über diese pomadige, metrosexuelle, untergebildete
Instagram/Bachelorästhetik definieren, ist es kein Wunder, dass Männlichkeit "in der Krise"
steckt. 

Natürlich zählt auch das Aussehen, aber die Konventionen die hier herangezogen werden,
sind zu 100% medial determiniert. Hier wird einerseits rumgeheult weil die Medien den
Erfolgsdruck so sehr erhöhen und gleichzeitig reproduziert man die dargestellten Ideale mit
Inbrunst und bewegt sich auch primär in Kreisen und Soziotopen in denen sich sich Ästhetik in
kommerziellen Bildern erschöpft. 
Man mag es kaum glauben, aber es gibt auch andere Kulturen, andere Kneipen, Gastronomie,
Musikszenen, Kreise und Soziotope in denen schöne, aber eben auch interessante Menschen
verkehren, in welchen man sich aber über diese stumpfe, triebreduzierte Oberflächlichkeit tot
lacht. 
Macht euch interessant ohne anzugeben, bildet euch ohne klug zu scheißen, pflegt euch ohne
eitel zu werden und und seit nett und empathisch. 
70% der Discohelden bendeitet man mit Mitte 30 nicht mehr. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Tue, 12 Jan 2021 23:08:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gestern hat mir ein Freund (48) erzählt, dass die Freundin schluß machte. Ihm gehts gerade
besch...  x( Da kamen bei mir auch wieder unzählige negative Erinnerungen hoch.
Er hat auch gemeint, es würde ihm genau noch so zusetzen, wie die gescheiterten
Beziehungen in vergangenen Zeiten. 
Irgendwie war ich aber dann doch froh, dass ich das Problem zu dieser finstren Zeit nicht auch
noch habe!
Sicher kann man sich nie in einer Beziehung fühlen! Es ist wie Damoklesschwert, das über
dem Haupte schwingt. :nod: 
Ich vermute auch, dass Frauen öfters die Beziehung beenden. 
Und irgendwie finden sie auch schneller wieder jemand. Gerade interessante Frauen haben es in
dieser Hinsicht leicht. Denen laufen die Männer ja hinterher, während man als Mann ja drum
kämpfen muß. [In späteren Jahren wirds noch schwieriger.]
Ich glaube neben den Haaren waren Frauen immer mein größtes (Luxus)Problem im Leben.
Alles andere hab ich immer irgendwie hinbekommen. :nod: 
Aber wenns nur das ist, kann ich gut mit leben. 
Hoffe ihr habt mehr Glück. ;) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by kleptos on Wed, 13 Jan 2021 02:28:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Naja das ist ja schon eine etwas einseitige Perspektive. Sicher kann jede Beziehung enden -
muss sie aber nicht.

Ich schätze mich mit meiner Frau sehr glücklich. Wir sind seit 10 Jahren zusammen, ich habe
sie nie betrogen (sie mich hoffentlich auch nicht :) ). Sie ist ein starker Support für mich,
unterstützt mich, wenn die Arbeit mal nervt... Ich hatte 10 hauptsächlich gute Jahre und nur
wegen einer potentiellen Gefahr, dass sie schluss macht, würde ich die Zeit nicht missen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Wed, 13 Jan 2021 06:26:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich schätze mich mit meiner Frau sehr glücklich. Wir sind seit 10 Jahren zusammen,
Wie... wie hast denn des gemacht? :d 

Zitat: ich habe sie nie betrogen (sie mich hoffentlich auch nicht 
Aha, da kommen wir der Sache schon näher. ;) 
Spaß. 
Meine Eltern waren fast ein ganzes Leben miteinander zusammen und führten eine
harmonische Beziehung! Ca 47 Jahre... :)  
Als mein Vater mit 75 sehr krank wurde, hat meine Mutter für drei gearbeitet, um ihn zu pflegen.

Ich kenne zum Glück auch die andere Seite der Medaille. War aber auch ne ganz andere Zeit
bzw Generation.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by GoodFellas on Tue, 09 Feb 2021 13:25:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sat, 26 September 2020 14:26Haare320 schrieb am Fri, 25 September 2020
23:59Knorkell schrieb am Fri, 25 September 2020 11:35Haare320 schrieb am Thu, 24 September
2020 21:31Also klar man muss jetzt nicht wie ein Model aussehen, aber wenigstens ein solider
Status in jungen Jahren ist doch nicht zu viel verlangt um etwas aus sich zu machen oder? So
wird es in einem in dieser Hinsicht schwer gemacht, gerade heutzutage im Zeitalter der Medien,
Oberflächlichkeit,...

Ein guter Freund und Parteigenosse ist 25 und hat aufgrund der Alopezie mit 22 den Kahlschlag
gemacht. Er ist 1,76 groß, nicht dick oder moppelig, aber auch nicht besonders sportlich
(Veganer) und bekleidet inzwischen ein stattliches, politisches Amt. Er ist nett, intelligent,
zurückhaltend, empathisch, nicht aggressiv und hatte immer harmonischen Erfolg bei Frauen.
Er war nie so ein alberner Aggro in Neonachselshirt, Discomuskeln und gegeltem
Monchhichiansatz mit Rammelattitüde. Viele scheinen hier vor genau solchen Typen Angst zu
haben. 
Leute dann überdenkt mal eure Einstellung zum Leben und euer Umfeld. 
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Gebt nicht den Medien die Schuld, Oberflächlichkeit bindet sich miteinander. Es gibt auch
innerlich, wie äußerlich schöne Menschen die schlauer sind als Neandertaler. 
Ich muss ehrlich gestehen, dass ich mit dem HA nicht so umgehen kann...merke an mir selbst
eine Veränderung im negativen Sinne was in Zukunft nicht besser wird, da ich komplett
ausdünnen werde. Glatze mal im späteren Alter ja gut kommt halt oft vor, aber wenn man sich
draußen die meisten NW0-1er im gleichen Alter oder älter anschaut, frisst das einen auf. Da
fragt man sich schon warum ausgerechnet man selbst so früh...

Oberflächlichkeit/ Medien beziehe ich auf das, was ich so alles mitkriege und dabei bin ich selbst
keiner, der in Discos etc. rumhängt. Medien wie Instagram (das gefühlt jeder hat) und Co
machen es einem einfach schwerer...viele profilieren sich etc...das weibliche Geschlecht wird
heftig umworben, da zählt nun mal auch das Aussehen mit dazu. 
Warum vergiftest du dich dann mit diesem Unsinn? 
Instagram und soziale Medien kehren mitunter nur das schlechteste im Menschen hervor. 
Geh zum Feiern in Clubs, nicht zur Paarungsjagd, wachse über dich hinaus, mach ruhig mal
etwas Schreckenstourismus in Länder in denen Menschen wirklich Probleme haben. Wie wärs
mit ein bisschen ehrenamtlicher Hilfe in Moria oder Rojava? Oder Fronturlaub in Mariupol? 

Wenn sich Männer über diese pomadige, metrosexuelle, untergebildete
Instagram/Bachelorästhetik definieren, ist es kein Wunder, dass Männlichkeit "in der Krise"
steckt. 

Natürlich zählt auch das Aussehen, aber die Konventionen die hier herangezogen werden,
sind zu 100% medial determiniert. Hier wird einerseits rumgeheult weil die Medien den
Erfolgsdruck so sehr erhöhen und gleichzeitig reproduziert man die dargestellten Ideale mit
Inbrunst und bewegt sich auch primär in Kreisen und Soziotopen in denen sich sich Ästhetik in
kommerziellen Bildern erschöpft. 
Man mag es kaum glauben, aber es gibt auch andere Kulturen, andere Kneipen, Gastronomie,
Musikszenen, Kreise und Soziotope in denen schöne, aber eben auch interessante Menschen
verkehren, in welchen man sich aber über diese stumpfe, triebreduzierte Oberflächlichkeit tot
lacht. 
Macht euch interessant ohne anzugeben, bildet euch ohne klug zu scheißen, pflegt euch ohne
eitel zu werden und und seit nett und empathisch. 
70% der Discohelden bendeitet man mit Mitte 30 nicht mehr. 
Top Beitrag!  :thumbup: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Wed, 24 Feb 2021 10:22:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Um hier mal dem Klischee zu widersprechen:

Ich habe momentan aufgrund einer beruflichen Fortbildung viel mit jungen Leuten zu tun. Wir
haben uns zwar erst einmal "live" getroffen und sonst finden die Seminare nur Online statt aber
sehen und miteinander sprechen kann man ja trotzdem. 

 Verstehe mich da mit einer 24-jährigen Traumfrau (Pickup Skala würde ich mal bei 8

Page 112 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=14228
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=460554#msg_460554
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=460554
https://www.alopezie.de/fud/index.php


einsortieren) extrem gut. Wir haben viel geschrieben, auch mal telefoniert/geskyped (zwar aus
beruflichen Gründen aber das Private kann man da nicht weg lassen. Wir kennen und vertrauen
uns sehr gut). Letztens sagte sie zu mir, "wenn du nicht verheiratet wärst hätte ich dich schon
längst mal gedated". Und das OBWOHL ich ne Glatze hab. Nur thematisiere ich das halt nicht
und wenn doch mal drüber gesprochen wird, steig ich auf die blöden Sprüche gern mit ein
und amüsiere mich köstlich drüber oder hau selbst mal einen Spruch raus. 
Was sie an mir scheinbar so faszinierend findet ist einfach meine offene, positive,
lebensbejahende Art. Und hübsch findet sie mich auch. Hatte sie zumindest mal erwähnt. 

Ich schreib das nicht, um euch zu zeigen was ich für ein toller Hengst bin sondern dass auch
junge Frauen durchaus auf Männer mit Glatze stehen können (sie auch attraktiv finden) und
dass der ganze Witz an der Sache einfach der ist, locker mit diesem Thema umzugehen und sich
einfach so zu lieben, wie man ist. Wenn man das ausstrahlt, läuft der Rest von alleine. Nur muss
man das halt selbst auch zu 100% glauben bzw. davon überzeugt sein. 

Übrigens: auch wenn mich diese Frau extrem reizen würde, ich bleib anständig. Bin mit ner
mindestens so tollen Frau verheiratet. Das ist ne gute Freundin und fertig. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by DetConan on Wed, 24 Feb 2021 13:04:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Wed, 24 February 2021 11:22Um hier mal dem Klischee zu widersprechen:

Ich habe momentan aufgrund einer beruflichen Fortbildung viel mit jungen Leuten zu tun. Wir
haben uns zwar erst einmal "live" getroffen und sonst finden die Seminare nur Online statt aber
sehen und miteinander sprechen kann man ja trotzdem. 

 Verstehe mich da mit einer 24-jährigen Traumfrau (Pickup Skala würde ich mal bei 8
einsortieren) extrem gut. Wir haben viel geschrieben, auch mal telefoniert/geskyped (zwar aus
beruflichen Gründen aber das Private kann man da nicht weg lassen. Wir kennen und vertrauen
uns sehr gut). Letztens sagte sie zu mir, "wenn du nicht verheiratet wärst hätte ich dich schon
längst mal gedated". Und das OBWOHL ich ne Glatze hab. Nur thematisiere ich das halt nicht
und wenn doch mal drüber gesprochen wird, steig ich auf die blöden Sprüche gern mit ein
und amüsiere mich köstlich drüber oder hau selbst mal einen Spruch raus. 
Was sie an mir scheinbar so faszinierend findet ist einfach meine offene, positive,
lebensbejahende Art. Und hübsch findet sie mich auch. Hatte sie zumindest mal erwähnt. 

Ich schreib das nicht, um euch zu zeigen was ich für ein toller Hengst bin sondern dass auch
junge Frauen durchaus auf Männer mit Glatze stehen können (sie auch attraktiv finden) und
dass der ganze Witz an der Sache einfach der ist, locker mit diesem Thema umzugehen und sich
einfach so zu lieben, wie man ist. Wenn man das ausstrahlt, läuft der Rest von alleine. Nur muss
man das halt selbst auch zu 100% glauben bzw. davon überzeugt sein. 

Übrigens: auch wenn mich diese Frau extrem reizen würde, ich bleib anständig. Bin mit ner
mindestens so tollen Frau verheiratet. Das ist ne gute Freundin und fertig. 
Ausstrahlung ist das Wichtigste :thumbup: 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Wed, 24 Feb 2021 13:26:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DetConan schrieb am Wed, 24 February 2021 14:04Piotr schrieb am Wed, 24 February 2021
11:22Um hier mal dem Klischee zu widersprechen:

Ich habe momentan aufgrund einer beruflichen Fortbildung viel mit jungen Leuten zu tun. Wir
haben uns zwar erst einmal "live" getroffen und sonst finden die Seminare nur Online statt aber
sehen und miteinander sprechen kann man ja trotzdem. 

 Verstehe mich da mit einer 24-jährigen Traumfrau (Pickup Skala würde ich mal bei 8
einsortieren) extrem gut. Wir haben viel geschrieben, auch mal telefoniert/geskyped (zwar aus
beruflichen Gründen aber das Private kann man da nicht weg lassen. Wir kennen und vertrauen
uns sehr gut). Letztens sagte sie zu mir, "wenn du nicht verheiratet wärst hätte ich dich schon
längst mal gedated". Und das OBWOHL ich ne Glatze hab. Nur thematisiere ich das halt nicht
und wenn doch mal drüber gesprochen wird, steig ich auf die blöden Sprüche gern mit ein
und amüsiere mich köstlich drüber oder hau selbst mal einen Spruch raus. 
Was sie an mir scheinbar so faszinierend findet ist einfach meine offene, positive,
lebensbejahende Art. Und hübsch findet sie mich auch. Hatte sie zumindest mal erwähnt. 

Ich schreib das nicht, um euch zu zeigen was ich für ein toller Hengst bin sondern dass auch
junge Frauen durchaus auf Männer mit Glatze stehen können (sie auch attraktiv finden) und
dass der ganze Witz an der Sache einfach der ist, locker mit diesem Thema umzugehen und sich
einfach so zu lieben, wie man ist. Wenn man das ausstrahlt, läuft der Rest von alleine. Nur muss
man das halt selbst auch zu 100% glauben bzw. davon überzeugt sein. 

Übrigens: auch wenn mich diese Frau extrem reizen würde, ich bleib anständig. Bin mit ner
mindestens so tollen Frau verheiratet. Das ist ne gute Freundin und fertig. 
Ausstrahlung ist das Wichtigste :thumbup: 
Kannst ja ne kleine Sex Affäre starten mir der 8. Musst dich ja nicht gleich scheiden lassen.
Meine Erfahrung, das Leben ist zu kurz um solche Gelegenheiten liegen zu lassen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Marsl on Wed, 24 Feb 2021 13:41:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Wed, 24 February 2021 14:26DetConan schrieb am Wed, 24 February 2021
14:04Piotr schrieb am Wed, 24 February 2021 11:22Um hier mal dem Klischee zu widersprechen:

Ich habe momentan aufgrund einer beruflichen Fortbildung viel mit jungen Leuten zu tun. Wir
haben uns zwar erst einmal "live" getroffen und sonst finden die Seminare nur Online statt aber
sehen und miteinander sprechen kann man ja trotzdem. 

 Verstehe mich da mit einer 24-jährigen Traumfrau (Pickup Skala würde ich mal bei 8
einsortieren) extrem gut. Wir haben viel geschrieben, auch mal telefoniert/geskyped (zwar aus
beruflichen Gründen aber das Private kann man da nicht weg lassen. Wir kennen und vertrauen
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uns sehr gut). Letztens sagte sie zu mir, "wenn du nicht verheiratet wärst hätte ich dich schon
längst mal gedated". Und das OBWOHL ich ne Glatze hab. Nur thematisiere ich das halt nicht
und wenn doch mal drüber gesprochen wird, steig ich auf die blöden Sprüche gern mit ein
und amüsiere mich köstlich drüber oder hau selbst mal einen Spruch raus. 
Was sie an mir scheinbar so faszinierend findet ist einfach meine offene, positive,
lebensbejahende Art. Und hübsch findet sie mich auch. Hatte sie zumindest mal erwähnt. 

Ich schreib das nicht, um euch zu zeigen was ich für ein toller Hengst bin sondern dass auch
junge Frauen durchaus auf Männer mit Glatze stehen können (sie auch attraktiv finden) und
dass der ganze Witz an der Sache einfach der ist, locker mit diesem Thema umzugehen und sich
einfach so zu lieben, wie man ist. Wenn man das ausstrahlt, läuft der Rest von alleine. Nur muss
man das halt selbst auch zu 100% glauben bzw. davon überzeugt sein. 

Übrigens: auch wenn mich diese Frau extrem reizen würde, ich bleib anständig. Bin mit ner
mindestens so tollen Frau verheiratet. Das ist ne gute Freundin und fertig. 
Ausstrahlung ist das Wichtigste :thumbup: 
Kannst ja ne kleine Sex Affäre starten mir der 8. Musst dich ja nicht gleich scheiden lassen.
Meine Erfahrung, das Leben ist zu kurz um solche Gelegenheiten liegen zu lassen
Wow.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by andi8931 on Wed, 24 Feb 2021 13:57:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Wed, 24 February 2021 11:22Um hier mal dem Klischee zu widersprechen:

Ich habe momentan aufgrund einer beruflichen Fortbildung viel mit jungen Leuten zu tun. Wir
haben uns zwar erst einmal "live" getroffen und sonst finden die Seminare nur Online statt aber
sehen und miteinander sprechen kann man ja trotzdem. 

 Verstehe mich da mit einer 24-jährigen Traumfrau (Pickup Skala würde ich mal bei 8
einsortieren) extrem gut. Wir haben viel geschrieben, auch mal telefoniert/geskyped (zwar aus
beruflichen Gründen aber das Private kann man da nicht weg lassen. Wir kennen und vertrauen
uns sehr gut). Letztens sagte sie zu mir, "wenn du nicht verheiratet wärst hätte ich dich schon
längst mal gedated". Und das OBWOHL ich ne Glatze hab. Nur thematisiere ich das halt nicht
und wenn doch mal drüber gesprochen wird, steig ich auf die blöden Sprüche gern mit ein
und amüsiere mich köstlich drüber oder hau selbst mal einen Spruch raus. 
Was sie an mir scheinbar so faszinierend findet ist einfach meine offene, positive,
lebensbejahende Art. Und hübsch findet sie mich auch. Hatte sie zumindest mal erwähnt. 

Ich schreib das nicht, um euch zu zeigen was ich für ein toller Hengst bin sondern dass auch
junge Frauen durchaus auf Männer mit Glatze stehen können (sie auch attraktiv finden) und
dass der ganze Witz an der Sache einfach der ist, locker mit diesem Thema umzugehen und sich
einfach so zu lieben, wie man ist. Wenn man das ausstrahlt, läuft der Rest von alleine. Nur muss
man das halt selbst auch zu 100% glauben bzw. davon überzeugt sein. 

Übrigens: auch wenn mich diese Frau extrem reizen würde, ich bleib anständig. Bin mit ner
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mindestens so tollen Frau verheiratet. Das ist ne gute Freundin und fertig. 
Du hast ja eh keine visuell sichtbare Glatze!
Du hast doch die Haarpigmentierung
Vielleicht ist dass das Geheimnis & dein Megacharisma!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Wed, 24 Feb 2021 16:17:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also was ich aus eigener Erfahrung sagen kann: ich glaube vielen fällt das gar nicht mal auf.
Dann müsste ja jeder zweite, der mal nen blöden Spruch über meine Frisur los lässt im
Nachgang fragen, wieso ich überhaupt abrasiere, ich hab ja noch Haare. Da frägt aber keiner.
Ich schließe daraus, dass es ihnen nicht auffällt oder es schlichtweg nicht interessiert.

Ansonsten: ja, hab ich. Hat mir für meine Zufriedenheit mit mir selbst sehr gut getan weil mir der
Blick in den Spiegel schon wichtig ist. 

Und jetzt noch eine Definitionsfrage: was bedeutet für euch Glatze? Für mich ist das ein Kopf
ohne Haare. Ob der jetzt freiwillig geschnitten wurde (obwohl die Haare noch voll sind) oder aus
genetischen Gründen die Haare ausgefallen sind und der Rest abrasiert wurde. Ist für mich
alles Glatze. Und deswegen hab ich auch definitiv ne Glatze, ob man da jetzt noch ne Haarlinie
sieht oder nicht ist zweitrangig. 

Übrigens hab ich nirgends behauptet, mega Charisma zu besitzen. Ich hab nur das
wiedergegeben, was mir das Mädel gesagt hat. Und ich denke du weißt genau, worauf ich
hinaus will. Also spare dir die kleinen Seitenhiebe :p

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Wed, 24 Feb 2021 17:46:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

andi8931 schrieb am Wed, 24 February 2021 14:57Piotr schrieb am Wed, 24 February 2021
11:22Um hier mal dem Klischee zu widersprechen:

Ich habe momentan aufgrund einer beruflichen Fortbildung viel mit jungen Leuten zu tun. Wir
haben uns zwar erst einmal "live" getroffen und sonst finden die Seminare nur Online statt aber
sehen und miteinander sprechen kann man ja trotzdem. 

 Verstehe mich da mit einer 24-jährigen Traumfrau (Pickup Skala würde ich mal bei 8
einsortieren) extrem gut. Wir haben viel geschrieben, auch mal telefoniert/geskyped (zwar aus
beruflichen Gründen aber das Private kann man da nicht weg lassen. Wir kennen und vertrauen
uns sehr gut). Letztens sagte sie zu mir, "wenn du nicht verheiratet wärst hätte ich dich schon
längst mal gedated". Und das OBWOHL ich ne Glatze hab. Nur thematisiere ich das halt nicht
und wenn doch mal drüber gesprochen wird, steig ich auf die blöden Sprüche gern mit ein
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und amüsiere mich köstlich drüber oder hau selbst mal einen Spruch raus. 
Was sie an mir scheinbar so faszinierend findet ist einfach meine offene, positive,
lebensbejahende Art. Und hübsch findet sie mich auch. Hatte sie zumindest mal erwähnt. 

Ich schreib das nicht, um euch zu zeigen was ich für ein toller Hengst bin sondern dass auch
junge Frauen durchaus auf Männer mit Glatze stehen können (sie auch attraktiv finden) und
dass der ganze Witz an der Sache einfach der ist, locker mit diesem Thema umzugehen und sich
einfach so zu lieben, wie man ist. Wenn man das ausstrahlt, läuft der Rest von alleine. Nur muss
man das halt selbst auch zu 100% glauben bzw. davon überzeugt sein. 

Übrigens: auch wenn mich diese Frau extrem reizen würde, ich bleib anständig. Bin mit ner
mindestens so tollen Frau verheiratet. Das ist ne gute Freundin und fertig. 
Du hast ja eh keine visuell sichtbare Glatze!
Du hast doch die Haarpigmentierung
Vielleicht ist dass das Geheimnis & dein Megacharisma!

Vielleicht ist der User auch nur der nette Freund Frauen sehen verheiratete Männer ja oft nicht
als Gefahr.Wei gesagt, müsste man mal testen  :) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Wed, 24 Feb 2021 18:05:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kann natürlich auch sein! (Wobei ich das nicht unbedingt glaube. Kann natürlich auch
sein, dass ich zu naiv bin, um es zu merken. Denke es aber weniger). Testen wird schwierig,
weißt ja selbst ;) deine Einstellung zum Fremdgehen teile ich leider nicht.  Ich erwarte von
meiner Frau, dass sie anständig bleibt, also mach ich das genauso. Wenn sie meint, gegen
diese "Regel" zu verstoßen, ist's halt vorbei und ich such mir ne andere. Bevor jetzt wieder
jemand mit der offenen Beziehung kommt: ist nix für mich. Auch wenn es nicht in der Natur des

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Erdnase on Wed, 24 Feb 2021 19:47:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

andi8931 schrieb am Wed, 24 February 2021 14:57
Du hast ja eh keine visuell sichtbare Glatze!
Du hast doch die Haarpigmentierung

Wenn ich Männer mit SMP sehe (die man übrigens auch gut als solche erkennt) ist mein
erster Gedanke nicht: "Dieser Mann hat aber viele Haare." 
Das dürfte auch den meisten anderen Menschen so gehen.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Wed, 24 Feb 2021 20:46:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erdnase schrieb am Wed, 24 February 2021 20:47
Wenn ich Männer mit SMP sehe (die man übrigens auch gut als solche erkennt) ist mein
erster Gedanke nicht: "Dieser Mann hat aber viele Haare." 
Das dürfte auch den meisten anderen Menschen so gehen.
Eben. Glatze ist Glatze. Die SMP ist einfach nur Kosmetik. Für mich persönlich reißt sie viel
raus (mir gefällt mein optisches Erscheinungsbild so deutlich besser), andere nehmen das kaum
war. Ist halt einfach ne Glatze. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sun, 28 Feb 2021 21:57:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Wed, 24 February 2021 19:05Das kann natürlich auch sein! (Wobei ich das
nicht unbedingt glaube. Kann natürlich auch sein, dass ich zu naiv bin, um es zu merken.
Denke es aber weniger). Testen wird schwierig, weißt ja selbst ;) deine Einstellung zum
Fremdgehen teile ich leider nicht.  Ich erwarte von meiner Frau, dass sie anständig bleibt, also
mach ich das genauso. Wenn sie meint, gegen diese "Regel" zu verstoßen, ist's halt vorbei und
ich such mir ne andere. Bevor jetzt wieder jemand mit der offenen Beziehung kommt: ist nix für
mich. Auch wenn es nicht in der Natur des Menschen liegt, will ich ne monogame Beziehung. Und

Dass Polygamie der menschlichen Natur entspricht behaupten nur die Kinder des Feminismus. 
Antropologisch gesehen sind wir monogam mit - mehr oder weniger - ausgeprägter Neigung
zum Seitensprung. 
Dass Polygamie oder sogar Polyamorie der Conditio Humana entspricht ist eine aktuell
unhaltbare, rein ideologische Behauptung die zumeist schon in der frühen Praxis zuverlässig
scheitert. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Mon, 01 Mar 2021 09:50:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da magst du durchaus Recht haben. Bin kein Kind des Feminismus, sondern habe nur das
wiedergegeben, was man immer wieder mal liest. Ich kann mir auch nicht vorstellen, dass eine
offene Beziehung funktioniert, ohne dass nicht mindestens ein Beteiligter in irgendeiner Form
leidet. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Tue, 02 Mar 2021 20:13:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Je häufiger ich von etwas lese und höre, desto seltener begegnet es mir im Leben.  ;) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Fri, 12 Mar 2021 15:44:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

valesk schrieb am Tue, 18 February 2020 11:31An Sonic's Äußerungen kann man gut
erkennen, dass es Ende am des Tages den Frauen auf Sicherheit und Perspektive ankommt.
Frauen wollen jemanden der Sie festhält und nicht seine Haare... ;)
manche suchen auch nur jemanden zum poppen. es sind mehr als du denkst  ;) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Haarverlust222 on Tue, 16 Mar 2021 12:24:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Für die hier, die immer meinen, es kommt nicht aufs aussehen an.

Gibt Studien darüber, das es den Frauen erst aufs aussehen ankommt, dann erst auf die
inneren Werte. 

Selbst von Frauen schon gehört bzw. auf Profilen gelesen: Das aussehen ist die Eintrittskarte,
der Charakter bestimmt ob man bleibt.

Wobei Leute Studien gutes aussehen der Männer die Frauen eher schlechte
Charaktereigenschaften "vergessen " lässt!

Immer dieses gerede von wegen mehr Selbstbewusstsein haben und so weiter.
Selbstbewusstsein kommt auch viel vom aussehen.

Wie soll man Selbstbewusstsein auch erlernen wen man immer von Frauen abgewiesen wird.

Studie: 
https://www.tagesspiegel.de/wissen/psychologie-frauen-wollen-einen-gut-aussehenden-partner/19
619856.html

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Wed, 17 Mar 2021 09:02:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, mag sein dass auch Aussehen nicht unrelevant ist, und jetzt? Das Aussehen deines
Gesichtes ist aber gottgegeben und nur beschränkt "veränderbar". Was hilft es, wenn du dich
ein Leben lang für eine Sache selbst bemitleidest, die du kaum ändern kannst? 
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Man sollte an den Punkten ansetzen, an denen man auch etwas bewirken kann anstatt in
Selbstzweifeln zu ertrinken. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Wed, 17 Mar 2021 09:11:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haarverlust222 schrieb am Tue, 16 March 2021 13:24Gibt Studien darüber, das es den Frauen
erst aufs aussehen ankommt, dann erst auf die inneren Werte.
Ja stimmt, aber es spielt auch der soziale Status, Geld, Macht oder Einfuss eine Rolle. Die
Aussicht auf ein besonderes Leben mit Fame oder Prestige, so sieht man in dem Medien junge
attraktive Frauen, die sich mal alten abgelebten Männern abgeben (z.B. Rockstars,
Profisportlern, Politiker etc..., aber auch der Oberarzt hat mehr Chancen bei der Kollegin als der
Krankenpfleger). Für Männer zählt bei Frauen (fast) nur das Aussehen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Erdnase on Wed, 17 Mar 2021 09:45:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Theorie und Praxis. Wenn du mir zehn Bilder von zehn sehr attraktiven Frauen hinlegst, werde ich
dir mit hoher Wahrscheinlichkeit sagen, dass die sehr attraktiv sind und ich das gar nicht schlecht
finden würde. Wenn du mir zehn Schönheitsparameter nennst, würde ich dir sagen, dass
eine Partnerin da gerne überall hohe Werte erreichen darf.

Und nun? Die Person, die dabei herauskommt, gibt es nicht nur höchst selten, es ist auch gar
nicht mein wirklicher Suchmaßstab. Es kommen viel mehr Frauen optisch in Betracht als der in
so einer Studie ermittelte Wunschwert. Zudem ermittelt eine Studie Durchschnittswerte. Wer
keinen exorbitant großen Harem aufzuweisen hat, ist aber nicht mit dem Durchschnitt aller
Frauen oder Männer liiert, sondern mit einer ganz bestimmten Person. Und die hat dann
individuelle Präferenzen.  

Zumal die im Tagesspiegel zitierte Studie nun nicht überraschend ist:

"Besonders gut aussehende Männer landeten ebenso auf den vorderen Plätzen wie
durchschnittlich aussehende Männer. Nur wenn sie über eine ausgesprochen schmeichelhafte
Persönlichkeit verfügten, war es Durchschnittstypen möglich, genauso begehrt zu werden
wie ausgesprochen ansehnliche Männer. "

Mit anderen Worten - wer besonders gut aussieht oder wer durchschnittlich aussieht und dafür
besondere Eigenschaften hat, kommt bei Frauen besonders gut an. 

Dabei sollte man sich auch nochmal vor Augen führen, dass es hier um eine freie Auswahl
geht, die so in echt nicht existiert. Es gehören schließlich immer zwei dazu und die wenigsten
Menschen sehen aus wie Zac Efron, sodass dieser Mechanismus in der echten Partnersuche so
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oder so nur eine Rolle spielen dürfte, wenn es nach dem Motto "Ich schau mal was passiert..."
betrieben wird :lol: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by siberust on Thu, 06 May 2021 19:00:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habt ihr den Owen Cook mal live erlebt? Es sind auch sehr viele Stimmen im Netz, die sagen,
das viele seiner Videos etz. gefälscht sind.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Fri, 07 May 2021 18:39:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mädels sind überbewertet. Lern mit dir selbst ins Reine zu kommen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Thu, 10 Jun 2021 08:57:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und hier meldet sich mal ein Frau zu Wort. Lola Spark gibt Tipps für Männer.  :) 

https://youtu.be/f2VF5_Ap8EM

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Mon, 06 Dec 2021 15:06:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

... das ist auch eine Möglichkeit: Flirt Mentoring-Programm 

https://go.flirtforschung.de/mentoring
https://www.youtube.com/watch?v=wsxufbn2D4k

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Tue, 07 Dec 2021 07:10:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Mon, 06 December 2021 16:06... das ist auch eine Möglichkeit: Flirt
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Mentoring-Programm 

https://go.flirtforschung.de/mentoring
https://www.youtube.com/watch?v=wsxufbn2D4k

Und? Hats mit der Strategie von Mateo Diem funktioniert?
„Traumfrau“ gefunden???  :) 

Subject: Wozu brauchen Frauen Männer???
Posted by Sonic Boom on Fri, 13 May 2022 09:16:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wozu brauchen Frauen Männer???  ;) 

https://youtu.be/YCD10BxvAZE

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Fri, 13 May 2022 21:51:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Mon, 06 December 2021 16:06... das ist auch eine Möglichkeit: Flirt
Mentoring-Programm 

https://go.flirtforschung.de/mentoring
https://www.youtube.com/watch?v=wsxufbn2D4k

Das beste Flirtmentoring besteht darin einfach attraktiv zu sein: Groß, breite Schultern, 12%
Körperfettanteil, volles schwarzes Haar, kantiger Kiefer, Jägeraugen, 

666

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Sat, 14 May 2022 07:55:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Fri, 13 May 2022 23:51Das beste Flirtmentoring besteht darin einfach attraktiv
zu sein: Groß, breite Schultern, 12% Körperfettanteil, volles schwarzes Haar, kantiger Kiefer,
Jägeraugen
 :thumbup: 

Wenn dieser "Marc Eggers" einen Kopf kleiner wäre und eine Platte hätte, dann würde er
sich schon bei seinen Interviews viel schwerer tun.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Andree on Sat, 14 May 2022 09:51:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Wenn dieser "Marc Eggers" einen Kopf kleiner wäre und eine Platte hätte, dann würde
er sich schon bei seinen Interviews viel schwerer tun.

Leider war. Wie oft konnten wir uns schon anhören "es kommt auf die inneren Werte an". In der
Realität aber hat die  Damenwelt selten Lust die inneren Werte von kleineren und/oder dickeren
Männern kennenzulernen. Ganz geschweige wenn Mann mit 30 schon kahl auf der Rübe ist

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sat, 14 May 2022 11:46:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Sat, 14 May 2022 09:555HT2 schrieb am Fri, 13 May 2022 23:51Das
beste Flirtmentoring besteht darin einfach attraktiv zu sein: Groß, breite Schultern, 12%
Körperfettanteil, volles schwarzes Haar, kantiger Kiefer, Jägeraugen
 :thumbup: 

Wenn dieser "Marc Eggers" einen Kopf kleiner wäre und eine Platte hätte, dann würde er
sich schon bei seinen Interviews viel schwerer tun.
Definitiv. Krass attraktiver Typ.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by SirAuron on Sat, 14 May 2022 21:22:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Andree schrieb am Sat, 14 May 2022 11:51Zitat:
Wenn dieser "Marc Eggers" einen Kopf kleiner wäre und eine Platte hätte, dann würde er
sich schon bei seinen Interviews viel schwerer tun.

Leider war. Wie oft konnten wir uns schon anhören "es kommt auf die inneren Werte an". In der
Realität aber hat die  Damenwelt selten Lust die inneren Werte von kleineren und/oder dickeren
Männern kennenzulernen. Ganz geschweige wenn Mann mit 30 schon kahl auf der Rübe ist

Bezüglich dem Klein und dick ist das andersrum nicht genauso? Ich glaube das ist eher
geschlechtsunspezifisch und beide Seiten haben ein gewisses Maß an Oberflächkeit.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
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Posted by HaartzIV on Sun, 15 May 2022 06:10:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Sat, 14 May 2022 13:46MatteStattPlatte schrieb am Sat, 14 May 2022
09:555HT2 schrieb am Fri, 13 May 2022 23:51Das beste Flirtmentoring besteht darin einfach
attraktiv zu sein: Groß, breite Schultern, 12% Körperfettanteil, volles schwarzes Haar, kantiger
Kiefer, Jägeraugen
 :thumbup: 

Wenn dieser "Marc Eggers" einen Kopf kleiner wäre und eine Platte hätte, dann würde er
sich schon bei seinen Interviews viel schwerer tun.
Definitiv. Krass attraktiver Typ.

Ich persönlich finde den recht überbewertet. Da kann ich aus meiner subjektiven Sicht
genügend Männer die keine
Models sind, aber auf mich "hübscher"/anziehender wirken.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sat, 30 Jul 2022 20:59:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gestern wurden wieder ganz üble Incelphasen bei mir getriggert.

Hier ist  kürzlich eine neue sehr junge(Mitte 20), hübsche Frau in unser Mietshaus
eingezogen  - solo. Bis au Hallo und Hi aber nie wirklich smalltalk geführt und richtig
beschäftig hat sie mich auch noch nie. Bis gestern: Da bemerke ich 
zufällig wie sie mit dem Nachbarsjungen(besser aussehend als ich, volles Haar, Typ "handsome
nerd", allerdings ein Muttersöhnchen)  sich am unterrhalten bzw flirten ist. Ich wette das
Initialwort kam von ihr , aber jemanden wie mir geht man am besten ausm Weg....Der creepy guy
mit NW3(haha,reimt sich)

Jetzt habe ich wieder die "Alles Schlampen außer...." Attitüde in mir, obwohl ich Frieden damit
schließen wollte.
Ich hasse es wenn Frauen auf Männer zugehen(nicht umgekehrt) und diese sich kein bisschen
anstrengen müssen um ***Edit. Keine Beleidigungen/Diskreditierungen!*** zu werden,
während man selbst wie kalte Luft behandelt wird. 
Und das alles noch in der Nähe meines safe spaces.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by valesk on Sat, 30 Jul 2022 23:28:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weil ein Frau mit einem Mann flirtet ist sie gleich eine Schlampe? Was ist denn nur bei dir falsch
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gelaufen? Und ja Frauen haben es diesbezüglich einfacher. Aber so ist nun einmal die Welt.
Lebe damit. :roll: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 31 Jul 2022 06:24:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein, aber das dass ganze Leben bisher NIE eine Frau an einem halbwegs interessiert ist und
das dir zeigt, frustriert
halt.

Ich hatte mit dem Thema eigentlich schon abgeschlossen und versucht mich anderen Vorzügen
des Lebens zu widmen, aber im Unterbewusstsein wurde halt irgendetwas getriggert.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by FarlaneLeft on Sun, 31 Jul 2022 14:55:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dude du hast wirklich Komplexe. Dein Haarausfall scheint bei weotem nicht dein größtes
Problem zu sein. Erstmal ist das hier ein Haarausfallforum. So wie du hier schreibst brauchst du
dich nicht wundern, dass du keine abbekommst. Glück für alle frauen, die dich nicht
ansprechen und sich mit dir einlassen. Wie alt bist du denn überhaupt? 
 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 31 Jul 2022 15:20:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Über MHD jedenfalls was dieses Thema betrifft.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by FarlaneLeft on Sun, 31 Jul 2022 15:24:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum glaubst du dann überhaupt, dass du chancen bei einer mitte-20-jährigen haben
könntest? Die Spielregeln sind bekannt. Ich beschwere mich ja auch nicht, dass ich als
Hobby-Fußballer nicht die Champions League gewinne. Senk mal deine Standards, dann klappt
das auch
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Sun, 31 Jul 2022 17:10:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wird ja kaum an den Haaren liegen, wenn du bisher noch keine abbekommen hast, denn
irgendwann hattest du doch auch mal nen vollen Schopf. Stimme aber oben zu, deine
Ansprüche sind sicherlich zu hoch.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaareStattGlatze on Sun, 31 Jul 2022 18:06:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sat, 30 July 2022 22:59Gestern wurden wieder ganz üble Incelphasen bei
mir getriggert.

Hier ist  kürzlich eine neue sehr junge(Mitte 20), hübsche Frau in unser Mietshaus
eingezogen  - solo. Bis au Hallo und Hi aber nie wirklich smalltalk geführt und richtig
beschäftig hat sie mich auch noch nie. Bis gestern: Da bemerke ich 
zufällig wie sie mit dem Nachbarsjungen(besser aussehend als ich, volles Haar, Typ "handsome
nerd", allerdings ein Muttersöhnchen)  sich am unterrhalten bzw flirten ist. Ich wette das
Initialwort kam von ihr , aber jemanden wie mir geht man am besten ausm Weg....Der creepy guy
mit NW3(haha,reimt sich)

Jetzt habe ich wieder die "Alles Schlampen außer...." Attitüde in mir, obwohl ich Frieden damit
schließen wollte.
Ich hasse es wenn Frauen auf Männer zugehen(nicht umgekehrt) und diese sich kein bisschen
anstrengen müssen um ***Edit. Keine Beleidigungen/Diskreditierungen!*** zu werden,
während man selbst wie kalte Luft behandelt wird. 
Und das alles noch in der Nähe meines safe spaces.

Du hast ne gestörte Einstellung zu den Frauen.

Falls Haarausfall wirklich ein NOGO bei den Frauen wäre, dann gebe es kaum noch 50 % aller
Männer die von Haarausfall/Glatze betroffen sind.

Das Problem sind nicht deine Haare, sondern dein inneres ICH.

Ich sehe soviele Typen mit Haarausfall/Glatze und einer Partnerin. 
Ich sehe teilweise so extrem unterschiedliche Paare: Sie extrem attraktiv und der Typ
Durchschnitt.

Es sind soooviele Aspekte die zu Sympathie/Antipathie führen.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 31 Jul 2022 18:43:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FarlaneLeft schrieb am Sun, 31 July 2022 17:24Warum glaubst du dann überhaupt, dass du
chancen bei einer mitte-20-jährigen haben könntest? Die Spielregeln sind bekannt. Ich
beschwere mich ja auch nicht, dass ich als Hobby-Fußballer nicht die Champions League
gewinne. Senk mal deine Standards, dann klappt das auch

Ich sehe mit 38 aus wie 29. Zumindest sind die meisten ganz erstaunt, wie alt ich in Wirklichkeit
bin. Bei Tinder 
habe ich auch immer das Alter nach unten korrigiert.
Der Erfahrungsschatz befindet sich aber auf dem Niveau eines 15-Jährigen. Ernsthaft bemüht
habe ich mich aber noch nie um eine Frau, ich will als Mann angesprochen werden, so wie es 
vielen anderen Männern passiert. Für mich interessieren sich nicht mal unterdurchschnittliche,
übergewichtige Frauen.

Und wie gesagt: Ich hatte bei dieser Angelegenheit gedanklich einen Haken gesetzt, weil es mich
es nur herunter
 zieht, aber das Ego ist dann wohl doch größer als ich es mir eingestehen will, was sicherlich
auch am Krafttraining liegt. In dem Bereich bin ich genetisch wirklich gesegnet,ohne mich selbst 
loben zu wollen.

Das Haarproblem sehe ich davon entkoppelt,weil  sie für mich nicht nur eine ästhetische
Bedeutung haben, sondern Teil eines gesunden Organismus darstellen, wie z.B Zähne.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by istude on Sun, 31 Jul 2022 19:00:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sun, 31 July 2022 20:43Ernsthaft bemüht habe ich mich aber noch nie um
eine Frau, ich will als Mann angesprochen werden, so wie es  vielen anderen Männern passiert.
Für mich interessieren sich nicht mal unterdurchschnittliche, übergewichtige Frauen.

Mit anderen Worten: Du bist dir zu fein andere anzusprechen, erwartest aber dass sie das bei dir
tun.

Arbeite mal an der Einstellung. Selbst als attraktiver Mann musst du fast immer den ersten Schritt
machen.
Es gibt subtile Signale, die Frauen aussenden wenn sie Interesse haben, aber ein wirklich
offensiver Move ist eher die Ausnahme.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 01 Aug 2022 20:50:34 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sat, 30 July 2022 22:59
Jetzt habe ich wieder die "Alles Schlampen außer...." Attitüde in mir
https://youtu.be/jZ6nF6JKtRc

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 01 Aug 2022 20:53:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaareStattGlatze schrieb am Sun, 31 July 2022 20:06
Falls Haarausfall wirklich ein NOGO bei den Frauen wäre, dann gebe es kaum noch 50 % aller
Männer die von Haarausfall/Glatze betroffen sind.

Das ist Unsinn. Du hast Vererbung nicht verstanden. Mutation und Rekombination sind fester
Bestandteil, sonst würde Evolution nicht funktionieren.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaareStattGlatze on Thu, 08 Sep 2022 08:48:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Komischerweise haben "Glatzeköpfe" oftmals die besten Frauen/Freundinnen.

Habe einige im Umfeld mit Platte und deren Frauen sind absolute Klasse. Sowohl äusserlich wie
auch innerlich.

Wäre Haarausfall wie hier oftmals zitiert ein absolutes NOGO, dann gebe es auch keine
Männer mit Haarausfall mehr.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Sonic Boom on Thu, 08 Sep 2022 09:55:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Diese Männer haben wohl ein gutes Selbstbewusstsein und zweifeln nicht an sich.
Mein Bruder ist auch ein Norwood 6 er, und alles was er in die Hand nimmt, klappt! 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 30 Oct 2022 00:50:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Mittlerweile glaube ich nicht mehr an natürliche Auslese, sondern an Bestimmung, was meine
Frauen Geschichten
angeht.

Heute eine Betriebsfeier gehabt und ich bin einfach für KEINE begehrenswert. Selbst dem 40
Jährige Arbeitskollege
mit  strammen Norwood 4, keinem(!) Zahn mehr im Mund, fehlender Körperhygiene,
unterdurchschnittlich groß, 
noch dazu ein absoluter, antriebsloser, devoer JA-Sager werden Annoncen von normal
aussehenden 20 Jährigen
gemacht.  Oder ist meine Selbstwahrnehmung manchmal nicht zu negativ, sondern gar zu
positiv?
Das war einer dieser Solidaritäts-Loser, neben denen man sich immerhin nicht komplett
überflüssig gefühlt hat. Auf 
jedem scheiß Deckel passt ein Topf, ich kenne wirklich keinen Mann mehr persönlich der noch
nie eine Beziehung hatte, oder gar noch Jungfrau ist.

Das war für mich wirklich der Moment wo ich mich endgültig frage, was ich dem Universum
angetan habe und ich 
kapiere immer besser warum es hasserfüllte Incels gibt.

Sorry....:(

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by FarlaneLeft on Sun, 30 Oct 2022 01:24:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alter, Hartz! So langsam wirds abstrus. Warst du mal beim Arzt/Therapeuten? Wenn der Typ so
schlimm ist, wie du ihn beschreibst, wird sicherlich keine 20-jährige irgendwas ernstes mit dem
zu tun haben wollen. Das ist deine verzerrte Wahrnehmung die nun auch auf dein Umfeld
überspringt. Geh zum Arzt und lass abklären, ob da nicht ne Störung zu Grunde liegt. Das
schlägt auf deinen Charakter durch und Frauen können sowas sofort erkennen. In deinen
ganzen Posts laberst du immer von gut aussehenden 20 Jährigen. Ich bin selber 25 und seit >1
Jahr wieder in festen Händen und ich garantiere dir: Die alten Knacker (35+) die mit einer ~20
Jährigen zusammen sind, sind emtweder so Niveau George Clooney/Bruce Willis vom
Aussehen und Charisma her oder haben so viel Kohle, dass sie 10 Sugarbabes auf einmal
haben. Such mal in deiner Liga/Altersklasse, dann wird das auch was. Alternativ soll es da noch
sowas wie das älteste Gewerbe der Welt geben. 
Das wird so nichts mehr.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by kleptos on Sun, 30 Oct 2022 02:27:51 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Du hast halt kein Selbstvertrauen / keine Eier Frauen anzusprechen. Es ist ein totales Märchen,
dass Frauen so aggressiv auf Männer zugehen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 30 Oct 2022 02:37:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 30 Oct 2022 02:38:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FarlaneLeft schrieb am Sun, 30 October 2022 02:24Alter, Hartz! So langsam wirds abstrus. Warst
du mal beim Arzt/Therapeuten? Wenn der Typ so schlimm ist, wie du ihn beschreibst, wird
sicherlich keine 20-jährige irgendwas ernstes mit dem zu tun haben wollen. 

Das haben aber auch andere gestern Abend registriert.... Die war etwas chubby, hatte aber
immerhin ein liebreizendes Gesicht. Keine Ahnung, welchen Fetisch die pflegt.  Aber das Problem
kenne ich seit der Pubertät, ich bin immer von
der Paarung ausgeschlossen gewesen, egal in welcher Altersphase. An mich hat sich noch nie
eine Frau bzw Mädel
rangeschmissen, Signale gesendet  oder das ich von einem Kumpel je erfahren hätte,  wo eine
etwas von mir wollte 
bzw Interesse an mir gezeigt hat, bei wirklichen alle Freundeskreisen war ich immer die letzte
Wahl, wenn wir Abends unterwegs waren(selbst bei den verzweifelten Frauen) und so habe ich
mich irgendwann isoliert, aber die Hoffnung nie aufgegeben. Es ist ja nicht mal so, dass ich trotz
meiner Introvertiertheit garnix dafür tue, dass sich etwas an diesem Zustand ändert, aber mit
meinen Eigen-Initiativen bin ich bisher regelmäßig auf die Fresse 
gepflogen.

Therapeuten labern alle die selbe Scheiße, auf die ich nicht auch hätte selbst kommen
können.

FarlaneLeft schrieb am Sun, 30 October 2022 02:24Das ist deine verzerrte Wahrnehmung die
nun auch auf dein Umfeld überspringt. Geh zum Arzt und lass abklären, ob da nicht ne
Störung zu Grunde liegt. Das schlägt auf deinen Charakter durch und Frauen können sowas
sofort erkennen. In deinen ganzen Posts laberst du immer von gut aussehenden 20 Jährigen.
Ich bin selber 25 und seit >1 Jahr wieder in festen Händen und ich garantiere dir: Die alten
Knacker (35+) die mit einer ~20 Jährigen zusammen sind, sind emtweder so Niveau George
Clooney/Bruce Willis vom Aussehen und Charisma her oder haben so viel Kohle, dass sie 10
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Sugarbabes auf einmal haben. Such mal in deiner Liga/Altersklasse, dann wird das auch was.
Alternativ soll es da noch sowas wie das älteste Gewerbe der Welt geben. 
Das wird so nichts mehr.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 30 Oct 2022 02:38:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by FarlaneLeft on Sun, 30 Oct 2022 03:26:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann wäre ich wohl dein absolutes Feindbild. Noch relativ volle Haare und bisher von jeder
meiner langfristigen Partnerinnen angesprochen worden. Eins kann ich dir sagen: Es liegt nicht an
den Haaren. Frauen riechen Unsicherheit und Versagertum aus jeder Entfernung. Wenn dein
Aussehen Grütze ist, musst du eben an deinem Charakter, Charisma und Erfolg arbeiten. Alles
andere bringt nichts. 1-2 Jahre im Gym, vernünftig Kleiden und diszipliniert etwas aufbauen und
selbst der letzte "Mann" wird eine Frau finden. Wenn du nur rumhängst, andere nieder machst
und nen Charakter wie nen asozialer hast, dann wird das eben auch nichts. Welche Frau will
denn mit so einem zusammen sein? Und schraub mal deine Standards runter. In unserer Welt
haben es Frauen nunmal einfacher einen Partner zu finden. Warum sollte sich eine junge Frau
auf so einen wie dich einlassen? Muss ja grausig sein. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Andree on Sun, 30 Oct 2022 07:41:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FarlaneLeft schrieb am Sun, 30 October 2022 02:24 Die alten Knacker (35+) 

 :lol:  :lol: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Sun, 30 Oct 2022 09:11:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FarlaneLeft schrieb am Sun, 30 October 2022 04:26Wenn dein Aussehen Grütze ist, musst du
eben an deinem Charakter, Charisma und Erfolg arbeiten.
Das ist schon gut, wird in der Online / Tinder-Welt wenig nützen, da wirst Du weggewischt. Und
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auch sonst bist Du mit den tollen Charakter der "Nette", dem man gerne den Hund oder die
Blumen zum giessen im Urlaub anvertraut, mehr aber nicht.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by istude on Sun, 30 Oct 2022 12:43:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sun, 30 October 2022 03:38

Therapeuten labern alle die selbe Scheiße, auf die ich nicht auch hätte selbst kommen
können.

Es läuft im Grunde bei deinen Posts immer auf das selbe hinaus: Du bist völlig unzufrieden mit
deiner Situation im Leben, weißt es aber selbst natürlich viel besser als alle anderen
Menschen und lässt dir partout nichts sagen.

Wenn du nicht bereit bist die Deutungshoheit über deine Lebenssituation abzugeben wird sich
auch nichts daran verändern, weil dein Denken letztlich dein Handeln beeinflusst und damit zur
Realität wird.

Ganz ehrlich, sinnvolle Ratschläge kann man dir eh nicht mitgeben, ich wünsche dir nur dass
du irgendwann an den Punkt kommst das zu erkennen und damit endlich in die Lage kommst
wirklich an den Schrauben in deinem Leben zu arbeiten die dich unglücklich machen.
Momentan bist du primär damit beschäftigt dich selbst zu bemitleiden.

Wir haben alle unser Päckchen im Leben zu tragen. Bei manchen ist es größer, bei manchen
kleiner. Entscheidend ist der konstruktive Umgang mit diesem Päckchen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Sun, 30 Oct 2022 13:12:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann klatsch dir ein Haarsystem auf den Kopf wenn es dich so belastet.
Gibt mittlerweile schon sehr sehr gute wo man 0 merkt das es kein echtes Haar ist.
Wenn bei mir der Fall auftreten würde das nichts mehr geht auch mit Transplantation nicht mehr
dann würde ich fix zu so einem Haarsystem greifen wenigstens bis Mitte 60.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Sun, 30 Oct 2022 14:13:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Solange er an den jungen Dingern festhält, kommt er doch keinen Schritt weiter.
Ansprüche runterschrauben und Gleichaltrige suchen, auch wenn es dann mit Familienplanung
usw nichts mehr werden dürfte.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Sun, 30 Oct 2022 15:13:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sat, 30 July 2022 22:59Gestern wurden wieder ganz üble Incelphasen bei
mir getriggert.

Hier ist  kürzlich eine neue sehr junge(Mitte 20), hübsche Frau in unser Mietshaus
eingezogen  - solo. Bis au Hallo und Hi aber nie wirklich smalltalk geführt und richtig
beschäftig hat sie mich auch noch nie. Bis gestern: Da bemerke ich 
zufällig wie sie mit dem Nachbarsjungen(besser aussehend als ich, volles Haar, Typ "handsome
nerd", allerdings ein Muttersöhnchen)  sich am unterrhalten bzw flirten ist. Ich wette das
Initialwort kam von ihr , aber jemanden wie mir geht man am besten ausm Weg....Der creepy guy
mit NW3(haha,reimt sich)

Jetzt habe ich wieder die "Alles Schlampen außer...." Attitüde in mir, obwohl ich Frieden damit
schließen wollte.
Ich hasse es wenn Frauen auf Männer zugehen(nicht umgekehrt) und diese sich kein bisschen
anstrengen müssen um ***Edit. Keine Beleidigungen/Diskreditierungen!*** zu werden,
während man selbst wie kalte Luft behandelt wird. 
Und das alles noch in der Nähe meines safe spaces.

Das viele 20 jährige gut aussehende Frauen sich lieber einen gut aussehenden Beach Boy
suchen ist aber auch irgendwie klar.
Dem einen steht eine Glatze und der bekommt trotzdem genügend Frauen ab.(Hatte auch so
einen Freund)
Den anderen steht es nicht.
Das ein Haarkranz einen viel älter macht und eine 20 jährige auf sowas nicht abfährt
müsste auch klar sein.
Warum machst dir kein Haarsystem drauf?
Wäre eine gute Alternative.
Aber nur weil vl du dieser Dame nicht gefällst und der Nachbar aber schon ist sie doch
deswegen keine Schlampe.
Ich habe auf Tinder auch Absagen bekommen in jüngeren Jahren obwohl ich komplett dichtes
Haar hatte, durchtrainiert bin und nicht gerade hässlich bin.
Aber jeder Mensch hat einen anderen Geschmack.
Die einen sagten du weißt eh selbst das du gut aussiehst andere wiederum sagten deine Fotos
die du gepostet hast gehen überhaupt nicht.
Eine wimmelte mich sogar mal ab und sagte danach du bist sympathisch auch hübsch aber
dein Style geht überhaupt nicht.(Damit meinte sie meine Winterjacke)
Jeder Mensch hat einen anderen Geschmack und auch du wirst deinen passenden Deckel noch
finden egal ob mit oder ohne Haare.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 30 Oct 2022 15:25:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin aktuell noch guter NW3, dank aktuellen Minox-Boost mit extrem dichten Haar. Die GHE
kann ich geschickt 
kaschieren

In Bezug auf Haare und Frisuren kriege ich von vielen (hübschen) Mädels und Frauen auch
heute noch Komplimente. 
Ebenso weiß ich mich gut und stillvoll zu kleiden, wiege athletische 85kg bei 1,85m, habe einen
soliden Job und hänge bei weitem nicht nur zu Hause rum, sondern mache viel outdoor am
WE(wandern)

Ich muss allerdings auch dazu sagen, dass es mir selbst schwer fälllt neue Kontakte zu
Männern und damit neue
Freundschaften zu knüpfen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Sun, 30 Oct 2022 15:32:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und die Komplimente kommen von Single Frauen ? Wo ist dann das Problem ?
Du scheinst da irgendeine Hemmschwelle zu haben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sun, 30 Oct 2022 16:16:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaareStattGlatze schrieb am Thu, 08 September 2022 10:48Komischerweise haben
"Glatzeköpfe" oftmals die besten Frauen/Freundinnen.

Habe einige im Umfeld mit Platte und deren Frauen sind absolute Klasse. Sowohl äusserlich wie
auch innerlich.

Wäre Haarausfall wie hier oftmals zitiert ein absolutes NOGO, dann gebe es auch keine
Männer mit Haarausfall mehr.

Die können halt mit anderen Qualitäten aufwarten, z.B. Körpergröße, kantiger Kiefer,
muskuläre Figur, Geld, Status...

Sie haben ihre Frauen trotz (!) AGA, nicht wegen AGA bekommen!
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sun, 30 Oct 2022 16:19:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FarlaneLeft schrieb am Sun, 30 October 2022 02:24Such mal in deiner Liga/Altersklasse, dann
wird das auch was. 
"Landwale" mit drei Kindern von drei verschiedenen Vätern will eben auch nicht jeder Mann
haben  ;) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Sun, 30 Oct 2022 17:05:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Sun, 30 October 2022 17:16HaareStattGlatze schrieb am Thu, 08 September
2022 10:48Komischerweise haben "Glatzeköpfe" oftmals die besten Frauen/Freundinnen.

Habe einige im Umfeld mit Platte und deren Frauen sind absolute Klasse. Sowohl äusserlich wie
auch innerlich.

Wäre Haarausfall wie hier oftmals zitiert ein absolutes NOGO, dann gebe es auch keine
Männer mit Haarausfall mehr.

Die können halt mit anderen Qualitäten aufwarten, z.B. Körpergröße, kantiger Kiefer,
muskuläre Figur, Geld, Status...

Sie haben ihre Frauen trotz (!) AGA, nicht wegen AGA bekommen!
 Naja mit einer hübschen Frau anzugeben nur weil man Geld hat ist für mich richtig armselig.
Da weiß jeder das die nur wegen dem Geld bzw Wohlstand bei demjenigen ist.
Sieht man bei ältere Herren die sehr hübsche Frauen haben.
Für mich eine richtige Lachnummer.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 31 Oct 2022 13:52:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Sun, 30 October 2022 18:055HT2 schrieb am Sun, 30 October 2022
17:16HaareStattGlatze schrieb am Thu, 08 September 2022 10:48Komischerweise haben
"Glatzeköpfe" oftmals die besten Frauen/Freundinnen.

Habe einige im Umfeld mit Platte und deren Frauen sind absolute Klasse. Sowohl äusserlich wie
auch innerlich.

Wäre Haarausfall wie hier oftmals zitiert ein absolutes NOGO, dann gebe es auch keine
Männer mit Haarausfall mehr.
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Die können halt mit anderen Qualitäten aufwarten, z.B. Körpergröße, kantiger Kiefer,
muskuläre Figur, Geld, Status...

Sie haben ihre Frauen trotz (!) AGA, nicht wegen AGA bekommen!
 Naja mit einer hübschen Frau anzugeben nur weil man Geld hat ist für mich richtig armselig.
Da weiß jeder das die nur wegen dem Geld bzw Wohlstand bei demjenigen ist.
Sieht man bei ältere Herren die sehr hübsche Frauen haben.
Für mich eine richtige Lachnummer.
Das dürfte bei 80% aller Beziehungen das Arrangement sein. Wie erklärt man sich sonst, dass
gemäß diverser Studien Frauen nur die oberen 20% aller Männer körperlich attraktiv
finden...?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Mon, 31 Oct 2022 16:48:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Mon, 31 October 2022 14:52TomK schrieb am Sun, 30 October 2022
18:055HT2 schrieb am Sun, 30 October 2022 17:16HaareStattGlatze schrieb am Thu, 08
September 2022 10:48Komischerweise haben "Glatzeköpfe" oftmals die besten
Frauen/Freundinnen.

Habe einige im Umfeld mit Platte und deren Frauen sind absolute Klasse. Sowohl äusserlich wie
auch innerlich.

Wäre Haarausfall wie hier oftmals zitiert ein absolutes NOGO, dann gebe es auch keine
Männer mit Haarausfall mehr.

Die können halt mit anderen Qualitäten aufwarten, z.B. Körpergröße, kantiger Kiefer,
muskuläre Figur, Geld, Status...

Sie haben ihre Frauen trotz (!) AGA, nicht wegen AGA bekommen!
 Naja mit einer hübschen Frau anzugeben nur weil man Geld hat ist für mich richtig armselig.
Da weiß jeder das die nur wegen dem Geld bzw Wohlstand bei demjenigen ist.
Sieht man bei ältere Herren die sehr hübsche Frauen haben.
Für mich eine richtige Lachnummer.
Das dürfte bei 80% aller Beziehungen das Arrangement sein. Wie erklärt man sich sonst, dass
gemäß diverser Studien Frauen nur die oberen 20% aller Männer körperlich attraktiv
finden...?
Ist für mich ein Armutszeugnis nichts für ungut aber ist meine Meinung.
Kenne auch paar solche Typen die sich dann noch gut vorkommen und wenn mal ein hübscher
Kerl dabei ist merkt man sofort wie die Frauen den ansehen oder auch hintern Rücken flirten.
Mit sowas braucht sich kein Typ gut vorkommen weil die würde sofort mit einem anderen in die
Kiste springen wenn nicht das Geld da wäre.
Ich persönlich würde mir als Typ dumm vorkommen wenn ich genau weiß das diese
hübschen Frauen nur wegen dem Geld bei mir sind.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by kleptos on Mon, 31 Oct 2022 19:31:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube, dass du das relativ begrenzt aufs „Geld“ reduziert.

Oftmals haben „reiche“ Männer noch deutlich mehr als nur das Geld - sie sind
selbstbewusst, erfolgreich, interessant, eloquent, oft charismatisch, haben Macht. Sicher auch
Geld aber viele reiche Männer haben sehr viele andere Eigenschaften, die alle sehr attraktiv
machen

Ich war ähnlich wie Hartz4 - in der Schule immer der Streber (weil gute Noten aber sehr
sportlich) und nie Interesse von Mädels gehabt. An der Uni dann mehr Krafttraining gemacht,
gute Noten gehabt und coole Praktika gemacht. Da wurde dann viel mehr wert auf meinen
Intellekt gelegt und Frauen fanden interessant was ich mache. Habe dann meine äußerst gut
aussehende (jetzt) Frau kennengelernt, aber hatte noch kein Geld. Mittlerweile beruflich sehr
erfolgreich und ein komplett anderes Auftreten im Vergleich zu den ganzen coolen Kids aus der
Schulzeit (die einfach „normale“ Jobs haben). Und das führt natürlich jetzt dazu, dass
ich deutlich attraktiver wahrgenommen werde

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Mon, 31 Oct 2022 22:12:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kleptos schrieb am Mon, 31 October 2022 20:31Ich glaube, dass du das relativ begrenzt aufs
„Geld“ reduziert.

Oftmals haben „reiche“ Männer noch deutlich mehr als nur das Geld - sie sind
selbstbewusst, erfolgreich, interessant, eloquent, oft charismatisch, haben Macht. Sicher auch
Geld aber viele reiche Männer haben sehr viele andere Eigenschaften, die alle sehr attraktiv
machen

Ich war ähnlich wie Hartz4 - in der Schule immer der Streber (weil gute Noten aber sehr
sportlich) und nie Interesse von Mädels gehabt. An der Uni dann mehr Krafttraining gemacht,
gute Noten gehabt und coole Praktika gemacht. Da wurde dann viel mehr wert auf meinen
Intellekt gelegt und Frauen fanden interessant was ich mache. Habe dann meine äußerst gut
aussehende (jetzt) Frau kennengelernt, aber hatte noch kein Geld. Mittlerweile beruflich sehr
erfolgreich und ein komplett anderes Auftreten im Vergleich zu den ganzen coolen Kids aus der
Schulzeit (die einfach „normale“ Jobs haben). Und das führt natürlich jetzt dazu, dass
ich deutlich attraktiver wahrgenommen werde
Das ist dann natürlich was anderes.
Aber wenn jemand viel Geld hat im Job auch erfolgreich bzw. sehr guten Job hat.
Ein Traumhaus und Luxuskarre und Frauen den zu Füßen liegen ist es halt meistens so das
der nur deswegen genau diese Frauen hat.
Und ob man mit sowas angeben kann/soll ist fraglich.

Page 137 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19178
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=483047#msg_483047
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=483047
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=26021
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=483056#msg_483056
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=483056
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Weil meist sind die besagten Frauen schnell wieder weg wenn es einen dreckig geht bzw er vl
seinen guten Job oder Besitz verliert.
Ist für mich dann keine Liebe.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 03 Dec 2023 23:55:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe seit langer Zeit mal wieder getindert und erstaunt wie viele offen zu erkennende
Schlampen(ich meine wie ich es schreibe) es mittlerweile dort gibt.
Ich rede von wirklichen hübschen Frauen, die tatsächlich angeben,  dass sie in erster Linie nur
an ONS interessiert sind.  Das war früher noch nicht so.

Weiß nicht ob ich das gut oder eher schlecht finden soll.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Mona on Mon, 04 Dec 2023 09:01:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Mon, 04 December 2023 00:55Ich habe seit langer Zeit mal wieder getindert
und erstaunt wie viele offen zu erkennende Schlampen (ich meine wie ich es schreibe) es
mittlerweile dort gibt. Ich rede von wirklichen hübschen Frauen, die tatsächlich angeben, dass
sie in erster Linie nur an ONS interessiert sind...

Hast du dir wirklich vorher gut überlegt, was du hier schreibst?
Frauen, die klar und deutlich zum Ausdruck bringen, was sie möchten/suchen, sind
Schlampen??? Mit welchem Recht beleidigst du diese Frauen? Sie wollen offensichtlich nur ein
wenig Spaß haben und nicht mehr. So what - ist das in deinen Augen nur Männern
vorbehalten? Du weißt sofort, woran du bei ihnen bist und kannst überlegen, ob sie deiner
"Zielgruppe" entsprechen - oder eben nicht. Was ist daran nicht in Ordnung? 

Ich finde deine Aussagen in jeder Hinsicht absolut respektlos, zumal du die Frauen gar nicht
kennst und dir gar kein Urteil über sie erlauben kannst. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Mon, 04 Dec 2023 12:21:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So wie du über deine Mitmenschen sprichst kann ich überhaupt nicht verstehen wieso dir
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nicht die Herzen zufliegen. 
Ich find's immer interessant, dass solche Leute eine sehr ähnliche Art haben über sich und
ihre Umwelt zu schreiben oder zu sprechen. 
Die Mitmenschen werden immer objektifiziert, man selbst aber immer als einziges Subjekt mit
zerbrechlichem und bedürftigem Innenleben betrachtet. 
Solche Leute denken schlecht und abwertend über Menschen, kommen dann aber nicht damit
klar wenn sie von eben diesen Menschen nicht auf Händen getragen werden und klagen das
Universum. 
Alle sind schuld, nur du nicht. Der vollste Schopf der Welt kann so jemanden nicht
charismatischer machen. 
Du bist offenkundig mit den völlig falschen Überzeugungen aufgewachsen. Such' dir einen
guten Therapieplatz. Alternativ kannst du auch so ein armseliger Incelredpiller werden. So klingt
das hier sowieso. Groteske Subkultur. 

Ich meine: In welcher Kasperwelt oder Kultur muss man aufwachsen um Frauen mit offen sexuell
geäußerten Bedürfnissen im Jahr 2023 noch als "Schlampen" zu betiteln? Für Männer ist
rücksichtsloses Rumgevögle natürlich völlig in Ordnung, hat die Natur bestimmt so
vorgesehen was? Eigentlich bist du doch nur neidisch, dass du selbst einfach nicht zur
"Schlampe" taugst. Wie erbärmlich. x( 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Mon, 04 Dec 2023 12:27:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Mon, 04 December 2023 00:55Ich habe seit langer Zeit mal wieder getindert
und erstaunt wie viele offen zu erkennende Schlampen(ich meine wie ich es schreibe) es
mittlerweile dort gibt.
Ich rede von wirklichen hübschen Frauen, die tatsächlich angeben,  dass sie in erster Linie nur
an ONS interessiert sind.  Das war früher noch nicht so.

Weiß nicht ob ich das gut oder eher schlecht finden soll.

Den Trend find ich ganz gut  ;) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Mon, 04 Dec 2023 12:31:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hatte in meinem Tinder- und Bumbbleprofil auch klare Ansagen zu ONS und, dass ich nichts
Ernstes suche und habe 3 Jahre lang ganz schön die Sau rausgelassen. Nennst du mich
Schlampe? 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Andree on Mon, 04 Dec 2023 12:50:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Mon, 04 December 2023 13:27HaartzIV schrieb am Mon, 04 December 2023
00:55Ich habe seit langer Zeit mal wieder getindert und erstaunt wie viele offen zu erkennende
Schlampen(ich meine wie ich es schreibe) es mittlerweile dort gibt.
Ich rede von wirklichen hübschen Frauen, die tatsächlich angeben,  dass sie in erster Linie nur
an ONS interessiert sind.  Das war früher noch nicht so.

Weiß nicht ob ich das gut oder eher schlecht finden soll.

Den Trend find ich ganz gut  ;) 
Antizyklisches Verhalten bringt den nachhaltigen Erfolg 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Mon, 04 Dec 2023 13:37:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 04 December 2023 13:31Ich hatte in meinem Tinder- und Bumbbleprofil
auch klare Ansagen zu ONS und, dass ich nichts Ernstes suche und habe 3 Jahre lang ganz
schön die Sau rausgelassen. Nennst du mich Schlampe? 
Junge, werd mal lockerer  :) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Mon, 04 Dec 2023 15:02:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Mon, 04 December 2023 10:01HaartzIV schrieb am Mon, 04 December 2023
00:55Ich habe seit langer Zeit mal wieder getindert und erstaunt wie viele offen zu erkennende
Schlampen (ich meine wie ich es schreibe) es mittlerweile dort gibt. Ich rede von wirklichen
hübschen Frauen, die tatsächlich angeben, dass sie in erster Linie nur an ONS interessiert
sind...
Hast du dir wirklich vorher gut überlegt, was du hier schreibst?
Frauen, die klar und deutlich zum Ausdruck bringen, was sie möchten/suchen, sind
Schlampen??? Mit welchem Recht beleidigst du diese Frauen? Sie wollen offensichtlich nur ein
wenig Spaß haben und nicht mehr. So what - ist das in deinen Augen nur Männern
vorbehalten? Du weißt sofort, woran du bei ihnen bist und kannst überlegen, ob sie deiner
"Zielgruppe" entsprechen - oder eben nicht. Was ist daran nicht in Ordnung? 

Ich finde deine Aussagen in jeder Hinsicht absolut respektlos, zumal du die Frauen gar nicht
kennst und dir gar kein Urteil über sie erlauben kannst. 
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Hast absolut Recht und ein nicht entschuldbarer verbaler Ausfall von mir.  Ich bin auch bei weitem
kein Frauenhasser, viel eher kriege ich die Wut (auf mich), wenn ich halbwegs attraktive Männer
mit Norwood 1 sehe und das sind gar nicht mal so wenige. Mehrere ambulante Therapien haben
bisher keinen Erfolg
gebracht.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Mon, 04 Dec 2023 15:16:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 04 December 2023 13:31Ich hatte in meinem Tinder- und Bumbbleprofil
auch klare Ansagen zu ONS und, dass ich nichts Ernstes suche und habe 3 Jahre lang ganz
schön die Sau rausgelassen. Nennst du mich Schlampe? 

Dann bist du wohl offensichtlich ein echter Schönling.

Mein Tinder-Profil lässt bei weitem keinen ugly creep erahnen. Das erste und damit wichtigste
Foto, würde ich sogar als überdurchschnittlich gut aussehend
einordnen und trotzdem erhalte ich vielleicht 2 Matches PRO Woche. Das war vor Covid
wesentlich einfacher. Ist wohl einfach der Frust.

Aber sexuell bin ich durch jahrelangen Pornokonsum sowieso total verkorkst und abgestumpft.
Das habe ich bei meinen beiden letzten Real Life Erfahrungen leider feststellen müssen und
dabei habe ich nie Fin verwendet.

Klappt nur noch mit Escort.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 04 Dec 2023 20:53:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 04 December 2023 13:31Ich hatte in meinem Tinder- und Bumbbleprofil
auch klare Ansagen zu ONS und, dass ich nichts Ernstes suche und habe 3 Jahre lang ganz
schön die Sau rausgelassen. Nennst du mich Schlampe? 
Männer sind Hechte, Frauen Schlampen  ;) 

So der Volksmund.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Tue, 05 Dec 2023 10:42:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin kein Schönling. Ich sehe ok aus. Die Menschen mögen eher meine Art. Das ist der
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Fehler bei Tinder, selbst dort ziehen charismatische Profile mindestens genauso gut wie
Oberflächliche. Es gab Zeiten in denen ich monatelang kein einziges Match hatte weil mein
Profil Murks war. Letzten Endes läuft es im echten Leben mit Charme sowieso besser. 
Schadet auch nichts sich zumindest dazu zu zwingen ohne Absichten mit Frauen zu sprechen.
Frauen wollen sich zunächst mal wohl bei jemandem fühlen, auch wenn sie ein Abenteuer
suchen. 
Frag' doch die Escorts mal ob sie dich coachen würden. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Tue, 05 Dec 2023 11:49:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also von Tinder halte ich nicht viel. Ist eher Kinderkram.

Für ein ONS, besser mal ab in die Disko. Am besten alleine. Wenn man
da einen serösen Eindruck macht, wird man auch früher oder später 
angetanzt oder angesprochen von einem Mädel an der Bar. 

Ansonsten, Escorts. Ja warum nicht, wenn man die Kohle hat und single 
ist. Seien wir mal ehrlich, solche Luxus Eskort, 98% der Männer bekommen keine solche Frau
im realen Leben. Man sollte halt bei solchen Frauen
immer nett und Gentleman like auftreten. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Tue, 05 Dec 2023 13:23:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Trage seit ca 6-7 Jahren Haarteil. Wurde niemals bemerkt, dass es nicht meine echten 
Haare sind. Nur meinen Ex-Freundinnen natürlich irgendwann erzählt.
 
Als ich noch auf Tinder unterwegs war, hatte ich viele Matches/ONS. Wurde 
oft sogar gefragt ob ich ein Model wär..war wohl oberflächlich sehr schön für die meisten
Frauen. 

Trage mittlerweile mal mein Haarteil, mal nicht. Wie ich Lust habe.

Ganzen Sommer hatte ich Glatze und  hatte auch nette Erfahrungen mit Frauen. 

War dann meistens aber nicht von Tinder aus,
sondern man hat sich durch Zufall persönlich kennen gelernt. Waren dann meistens
auch Frauen im Alter zwischen 30-35 (bin jetzt 29)

Wenn ich Haarteil trage, ziehe ich eher die jüngeren Frauen an. 

Aber Haarteil oder Glatze. Ohne Selbstbewusst sein kommst du eh nicht weit
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Tue, 05 Dec 2023 13:23:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Tue, 05 Dec 2023 13:24:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Tue, 05 Dec 2023 13:24:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Tue, 05 Dec 2023 13:46:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Mon, 04 December 2023 00:55Ich habe seit langer Zeit mal wieder getindert
und erstaunt wie viele offen zu erkennende Schlampen(ich meine wie ich es schreibe) es
mittlerweile dort gibt.
Ich rede von wirklichen hübschen Frauen, die tatsächlich angeben,  dass sie in erster Linie nur
an ONS interessiert sind.  Das war früher noch nicht so.

Weiß nicht ob ich das gut oder eher schlecht finden soll.

Ich warte nur drauf bis er gebannt wird. Bringt eine große Negativität hier rein. Ist nicht seine
erste verbale Entgleisung.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Tue, 05 Dec 2023 14:09:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Tue, 05 December 2023 14:46HaartzIV schrieb am Mon, 04 December 2023
00:55Ich habe seit langer Zeit mal wieder getindert und erstaunt wie viele offen zu erkennende
Schlampen(ich meine wie ich es schreibe) es mittlerweile dort gibt.
Ich rede von wirklichen hübschen Frauen, die tatsächlich angeben,  dass sie in erster Linie nur
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an ONS interessiert sind.  Das war früher noch nicht so.

Weiß nicht ob ich das gut oder eher schlecht finden soll.

Ich warte nur drauf bis er gebannt wird. Bringt eine große Negativität hier rein. Ist nicht seine
erste verbale Entgleisung.

Ah, mein Lieblingsstalker.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Tue, 05 Dec 2023 14:17:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Tue, 05 December 2023 12:49Also von Tinder halte ich nicht viel. Ist eher
Kinderkram.

Für ein ONS, besser mal ab in die Disko. Am besten alleine. Wenn man
da einen serösen Eindruck macht, wird man auch früher oder später 
angetanzt oder angesprochen von einem Mädel an der Bar. 

Ansonsten, Escorts. Ja warum nicht, wenn man die Kohle hat und single 
ist. Seien wir mal ehrlich, solche Luxus Eskort, 98% der Männer bekommen keine solche Frau
im realen Leben. Man sollte halt bei solchen Frauen
immer nett und Gentleman like auftreten. 

Ein neues I-Phone  z.B ist meist teurer. Aber hier gibt es kein Konfliktpotential oder große
Barrieren und ja, die Mädels sind optisch durch die Bank 8-9er Kandidaten.

Für durchschnittlich aussehende Männer die zu faul zum daten und generell bequem sind,
genau das Richtige in der heutigen, schwierigen Zeit. Ich habe es 
schon immer gehasst mich anszustrengen, wenn die die gottgegebenen Skills fehlen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Tue, 05 Dec 2023 15:51:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich sehe selber nicht gut aus und deshalb bekomme ich auch schon seit wochen 0 Tinder
Matches,
in der Disco werde ich nur ignoriert von den Mädels dort
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaareStattGlatze on Tue, 05 Dec 2023 19:13:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Tue, 05 December 2023 15:17Tom10 schrieb am Tue, 05 December 2023
12:49Also von Tinder halte ich nicht viel. Ist eher Kinderkram.

Für ein ONS, besser mal ab in die Disko. Am besten alleine. Wenn man
da einen serösen Eindruck macht, wird man auch früher oder später 
angetanzt oder angesprochen von einem Mädel an der Bar. 

Ansonsten, Escorts. Ja warum nicht, wenn man die Kohle hat und single 
ist. Seien wir mal ehrlich, solche Luxus Eskort, 98% der Männer bekommen keine solche Frau
im realen Leben. Man sollte halt bei solchen Frauen
immer nett und Gentleman like auftreten. 
Ein neues I-Phone  z.B ist meist teurer. Aber hier gibt es kein Konfliktpotential oder große
Barrieren und ja, die Mädels sind optisch durch die Bank 8-9er Kandidaten.

Für durchschnittlich aussehende Männer die zu faul zum daten und generell bequem sind,
genau das Richtige in der heutigen, schwierigen Zeit. Ich habe es 
schon immer gehasst mich anszustrengen, wenn die die gottgegebenen Skills fehlen.

Na dann warte mal , wenn du die Ü40,Ü45 überschreitest. Dann schaut dich gar keine Frau
mehr an.  :d 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Tue, 05 Dec 2023 19:16:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mein Ziel Frau ist die Paulina von Promi Big Brother

https://www.instagram.com/paulina_ljubas/

wie kommt man als Normalbürger ran an so eine Frau zu treffen bzw eine Date zu
organisieren?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Tue, 05 Dec 2023 19:19:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nicht böse gemeint aber hat der Haarausfall solche krassen Komplexe bei dir ausgelöst? 
ich hatte mit 17 bereits eine Glatze und Selbstbewusstsein war bei 0, hab mich isoliert 
etc aber irgendwann muss man doch weiter leben?
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Wenn ich von Menschen sowas lesen die vor allem älter sind.. Aua

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Tue, 05 Dec 2023 19:20:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

trotz Haarausfall stelle ich diese Ansprüche!

Mein Ziel Frau ist die Paulina von Promi Big Brother

https://www.instagram.com/paulina_ljubas/

wie kommt man als Normalbürger ran an so eine Frau zu treffen bzw eine Date zu
organisieren?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Tue, 05 Dec 2023 19:24:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaareStattGlatze schrieb am Tue, 05 December 2023 20:13HaartzIV schrieb am Tue, 05
December 2023 15:17Tom10 schrieb am Tue, 05 December 2023 12:49Also von Tinder halte ich
nicht viel. Ist eher Kinderkram.

Für ein ONS, besser mal ab in die Disko. Am besten alleine. Wenn man
da einen serösen Eindruck macht, wird man auch früher oder später 
angetanzt oder angesprochen von einem Mädel an der Bar. 

Ansonsten, Escorts. Ja warum nicht, wenn man die Kohle hat und single 
ist. Seien wir mal ehrlich, solche Luxus Eskort, 98% der Männer bekommen keine solche Frau
im realen Leben. Man sollte halt bei solchen Frauen
immer nett und Gentleman like auftreten. 
Ein neues I-Phone  z.B ist meist teurer. Aber hier gibt es kein Konfliktpotential oder große
Barrieren und ja, die Mädels sind optisch durch die Bank 8-9er Kandidaten.

Für durchschnittlich aussehende Männer die zu faul zum daten und generell bequem sind,
genau das Richtige in der heutigen, schwierigen Zeit. Ich habe es 
schon immer gehasst mich anszustrengen, wenn die die gottgegebenen Skills fehlen.

Na dann warte mal , wenn du die Ü40,Ü45 überschreitest. Dann schaut dich gar keine Frau
mehr an.  :d 

Erstens sehe ich jünger aus und zweitens: Wer gibt denn bitte bei Tinder sein korrektes Alter
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an, wenn es nur um Spaß gehen soll?

Woher weißt du eigentlich wie alt ich wirklich bin?

Teilweise erschreckend was hier manche Menschen angeblich von einem zu wissen meinen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Tue, 05 Dec 2023 20:12:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Tue, 05 December 2023 20:20
trotz Haarausfall stelle ich diese Ansprüche!

Mein Ziel Frau ist die Paulina von Promi Big Brother

https://www.instagram.com/paulina_ljubas/

wie kommt man als Normalbürger ran an so eine Frau zu treffen bzw eine Date zu
organisieren?

Musst ne 8+ sein oder alternativ ne 7+ mit Fame/Geld...ist recht simpel dann
Ps: guck dir die Bilder mit dem Typen an...kp ob er fame ist...Musst aber in seiner Liga spielen
äußerlich und am besten noch bissle fame sein bzw genügend follower....ja die Welt ist
oberflächlich und vorallem solche Frauen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Tue, 05 Dec 2023 20:18:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

selbst wenn ich mich zur 8 hoch optimiere,ist erst mein 4 k Nettoverdienst zu wenig für sie
und sie lebt in Frankreich/Nizza,die bekommt täglich sicher hunderte Anfragen von Männern
nach Dates
die würde nicht mal antworten bei über 300000 Follower,man muss schon einen sehr guten
Promistatus haben oder extrem viel Insta Follower incl Bilder mit ein krassen Leben für so eine
Frau,

Schau dir ihren Lifestyle bei Insta an..
https://www.instagram.com/paulina_ljubas/

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Wed, 06 Dec 2023 11:22:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Also bei manchen hat der Haarausfall zu viele Gehirnzellen weggescheppert..

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Wed, 06 Dec 2023 13:59:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Tue, 05 December 2023 16:51ich sehe selber nicht gut aus und deshalb
bekomme ich auch schon seit wochen 0 Tinder Matches,
in der Disco werde ich nur ignoriert von den Mädels dort

Vielleicht weil du zu verbissen danach suchst. Es muss dir einfach egal sein. Irgendwie ist es das
auch. Ob Single oder nicht, beides hat seine Vor und Nachteilie. A Besonders du als Single Kohle
hast,  gesellschaftlich ein bissel vernetzt bist und zufrieden im Beruf bist. Ab 40 sehen eh nur
noch sehr wenige Frauen gut aus. Ich sag immer Gesundheit ist das wichtigste im Leben. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Wed, 06 Dec 2023 15:00:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das komische ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der durch die Innenstädte der
Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Wed, 06 Dec 2023 15:29:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Wed, 06 December 2023 16:00das komische ist schaa mir immer einen
deutschen youtuber an der durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
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Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Wed, 06 Dec 2023 23:44:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Wed, 06 December 2023 14:59menker schrieb am Tue, 05 December 2023
16:51ich sehe selber nicht gut aus und deshalb bekomme ich auch schon seit wochen 0 Tinder
Matches,
in der Disco werde ich nur ignoriert von den Mädels dort

Vielleicht weil du zu verbissen danach suchst. Es muss dir einfach egal sein. Irgendwie ist es das
auch. Ob Single oder nicht, beides hat seine Vor und Nachteilie. A Besonders du als Single Kohle
hast,  gesellschaftlich ein bissel vernetzt bist und zufrieden im Beruf bist. Ab 40 sehen eh nur
noch sehr wenige Frauen gut aus. Ich sag immer Gesundheit ist das wichtigste im Leben. 
Man kann sich ab 40 auch 'ne 20-jährige Ukrainerin suchen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Thu, 07 Dec 2023 07:27:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wo denn ?
in einschlägigen Stripclubs oder wo?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Thu, 07 Dec 2023 11:29:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Thu, 07 December 2023 08:27wo denn ?
in einschlägigen Stripclubs oder wo?
Unter den Geflüchteten... gibt ja demnächst eh mehr Ukrainerinnen als Ukrainer.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Thu, 07 Dec 2023 12:07:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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5HT2 schrieb am Thu, 07 December 2023 12:29menker schrieb am Thu, 07 December 2023
08:27wo denn ?
in einschlägigen Stripclubs oder wo?
Unter den Geflüchteten... gibt ja demnächst eh mehr Ukrainerinnen als Ukrainer.
Gibst doch schon jetzt in d?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 07 Dec 2023 12:13:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat man euch irgendwie von Geburt an Frauen versprochen? Wo sind wir hier?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Thu, 07 Dec 2023 13:29:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist verständlich, dass beim Anfang vom Haarausfall bei den meisten Männern erstmal das
Selbstbewusstsein in den Keller geht.

Aber die letzten Posts tun ja einfach nur weh. Irgendwann muss man sich damit abfinden und das
beste daraus machen. Keine Ahnung wie alt du bist aber den Fokus nur auf 
Frauen zu setzen ist einfach nur erbärmlich, sorry wenns hart klingt aber du bist aktuell
einfach nur eine Mimose, was Frauen noch mehr abschreckt.

Wenn der Haarausfall grade erst anfängt, ist es eine andere Sache. Aber wie gesagt, 
wenn man nach X Jahren immer noch psychisch so stark einen an der Waffel hat 
aufgrund der Haare, der hatte noch nie RICHTIGE Probleme in seinem Leben.

Also komm klar und widme dich deinen Hobbies, deiner Zukunft und deiner Gesundheit

Der Rest kommt von alleine. Und ja, sogar auch die Frauen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Thu, 07 Dec 2023 13:42:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Thu, 07 December 2023 00:44Tom10 schrieb am Wed, 06 December 2023
14:59menker schrieb am Tue, 05 December 2023 16:51ich sehe selber nicht gut aus und deshalb
bekomme ich auch schon seit wochen 0 Tinder Matches,
in der Disco werde ich nur ignoriert von den Mädels dort

Vielleicht weil du zu verbissen danach suchst. Es muss dir einfach egal sein. Irgendwie ist es das
auch. Ob Single oder nicht, beides hat seine Vor und Nachteilie. A Besonders du als Single Kohle
hast,  gesellschaftlich ein bissel vernetzt bist und zufrieden im Beruf bist. Ab 40 sehen eh nur
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noch sehr wenige Frauen gut aus. Ich sag immer Gesundheit ist das wichtigste im Leben. 
Man kann sich ab 40 auch 'ne 20-jährige Ukrainerin suchen.
Für eine Beziehung? Kann man, muss man nicht. Manche sind als Single zufriedener. Jeder
soll machen worauf er Lust hat und sich nicht durch Pseudo Gesellschaftszwänge unter Druck
setzen. Ich bin da ganz tolerant.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Thu, 07 Dec 2023 15:23:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht geht es auch nicht immer um Frauen, sondern darum das man sich die meiste Zeit wohl
und attraktiv in seiner Haut fühlt , wenn man in den Spiegel guckt und dabei sind Haare imo der
wichtigste äußerliche Faktor, wenn man nicht gerade ein Gesicht wie Quasimodo hat.  Alles
andere kann man sowohl operativ als auch mit seiner Lebensweise viel leichter beeinflussen, 
wenn man es denn möchte. Haare zu erhalten ist ein zermürbender und viel zu aufwendiger
Kampf.

Haartteil hat was von einer Prothese.

Auch wenn du viel Wert auf Körperpflege legst, erzeugt AGA ab einem bestimmten Punkt
dennoch einen Gammel-Eindruck und eben Verwelkung.  Es geht nicht nur um Schönheit.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Thu, 07 Dec 2023 16:36:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

könnte ihr mir mal aufschreiben stichpunktartig wie ich attraktiver optisch für Frauen aussehen
könnte von Körperpflege bis Styling...??

-
-
-

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by krx on Thu, 07 Dec 2023 17:03:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Thu, 07 December 2023 17:36könnte ihr mir mal aufschreiben
stichpunktartig wie ich attraktiver optisch für Frauen aussehen könnte von Körperpflege bis
Styling...??

-
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-
-
Hör bitte auf jeden Thread zu kapern.

Akzeptier, dass du scheiße aussiehst und gut ist.
Is glaub ich die beste Lösung.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Thu, 07 Dec 2023 17:23:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Thu, 07 December 2023 17:36könnte ihr mir mal aufschreiben
stichpunktartig wie ich attraktiver optisch für Frauen aussehen könnte von Körperpflege bis
Styling...??

-
-
-
ich wäre froh für antworten

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Thu, 07 Dec 2023 17:33:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Thu, 07 December 2023 17:36könnte ihr mir mal aufschreiben
stichpunktartig wie ich attraktiver optisch für Frauen aussehen könnte von Körperpflege bis
Styling...??

-
-
-
Viel fressen
Nicht duschen
Wenig schlafen
Kaum Bewegung
Unrasiert

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Thu, 07 Dec 2023 17:36:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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krx schrieb am Thu, 07 December 2023 18:03menker schrieb am Thu, 07 December 2023
17:36könnte ihr mir mal aufschreiben stichpunktartig wie ich attraktiver optisch für Frauen
aussehen könnte von Körperpflege bis Styling...??

-
-
-
Hör bitte auf jeden Thread zu kapern.

Akzeptier, dass du scheiße aussiehst und gut ist.
Is glaub ich die beste Lösung.
Ist echt so. Und Dummheit kann man auch nicht wegoperieren und wegstylen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Thu, 07 Dec 2023 18:37:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er trollt hier seit Jahren unter verschiedenen accounts so subtil wie mit dem Holzhammer und
schafft es dennoch, regelmäßig von den gleichen Leuten
 ernsthafte Antwort zu generieren.

Da scheint es mit der Intelligenz auch nicht so weit her zu sein oder man ist zumindest gehörig
naiv.  :d 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Thu, 07 Dec 2023 20:07:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Thu, 07 December 2023 19:37Er trollt hier seit Jahren unter verschiedenen
accounts so subtil wie mit dem Holzhammer und schafft es dennoch, regelmäßig von den
gleichen Leuten
 ernsthafte Antwort zu generieren.

Da scheint es mit der Intelligenz auch nicht so weit her zu sein oder man ist zumindest gehörig
naiv.  :d 
Du scheinst der einzige zu sein der auf seine letzte Frage ernsthafte Antworten sieht

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Thu, 07 Dec 2023 20:13:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Thu, 07 December 2023 21:07HaartzIV schrieb am Thu, 07 December 2023
19:37Er trollt hier seit Jahren unter verschiedenen accounts so subtil wie mit dem Holzhammer
und schafft es dennoch, regelmäßig von den gleichen Leuten
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 ernsthafte Antwort zu generieren.

Da scheint es mit der Intelligenz auch nicht so weit her zu sein oder man ist zumindest gehörig
naiv.  :d 
Du scheinst der einzige zu sein der auf seine letzte Frage ernsthafte Antworten sieht

Und wie oft hast du und andere davor ihm immer wieder seriöse Tipps gegeben?

Ist aber auch egal.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Thu, 07 Dec 2023 20:15:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich trolle nicht

viele Mädels sagen mir im Club ich sehe ungepflegt aus bzw sei optisch nicht ihr Typ
deswegen fragte ich nach konkreten Tipps!!!!!!!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Thu, 07 Dec 2023 20:30:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Thu, 07 December 2023 21:13Icetea schrieb am Thu, 07 December 2023
21:07HaartzIV schrieb am Thu, 07 December 2023 19:37Er trollt hier seit Jahren unter
verschiedenen accounts so subtil wie mit dem Holzhammer und schafft es dennoch,
regelmäßig von den gleichen Leuten
 ernsthafte Antwort zu generieren.

Da scheint es mit der Intelligenz auch nicht so weit her zu sein oder man ist zumindest gehörig
naiv.  :d 
Du scheinst der einzige zu sein der auf seine letzte Frage ernsthafte Antworten sieht
Und wie oft hast du und andere davor ihm immer wieder seriöse Tipps gegeben?

Ist aber auch egal.
Woher weisst du dass er seit Jahren unter mehreren Acc trollt? 
Vllt ist er echt einfach nur lost
Aber ja ist egal, bekommt eh keine Antworten mehr.
Aber

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Thu, 07 Dec 2023 21:14:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Icetea schrieb am Thu, 07 December 2023 21:30HaartzIV schrieb am Thu, 07 December 2023
21:13Icetea schrieb am Thu, 07 December 2023 21:07HaartzIV schrieb am Thu, 07 December
2023 19:37Er trollt hier seit Jahren unter verschiedenen accounts so subtil wie mit dem
Holzhammer und schafft es dennoch, regelmäßig von den gleichen Leuten
 ernsthafte Antwort zu generieren.

Da scheint es mit der Intelligenz auch nicht so weit her zu sein oder man ist zumindest gehörig
naiv.  :d 
Du scheinst der einzige zu sein der auf seine letzte Frage ernsthafte Antworten sieht
Und wie oft hast du und andere davor ihm immer wieder seriöse Tipps gegeben?

Ist aber auch egal.
Woher weisst du dass er seit Jahren unter mehreren Acc trollt? 
Vllt ist er echt einfach nur lost

Anhand der Erfahrungen von über 20 Jahre Internet-Ausflüge, wobei das eigentlich schon mit
einer Portion gesundem Menschenverstand zu erahnen ist.

Wenn man wirklich  der Annahme ist, dass er krank und depressiv sei, dann wäre es  zumindest
auf empathischer Ebene dennoch das Beste ihn zu ignorieren oder zum Arzt raten.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Thu, 07 Dec 2023 22:25:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie ichs mir dachte, reine Spekulationen von dir

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sun, 10 Dec 2023 23:41:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Thu, 07 December 2023 13:075HT2 schrieb am Thu, 07 December 2023
12:29menker schrieb am Thu, 07 December 2023 08:27wo denn ?
in einschlägigen Stripclubs oder wo?
Unter den Geflüchteten... gibt ja demnächst eh mehr Ukrainerinnen als Ukrainer.
Gibst doch schon jetzt in d?
Ja

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Mon, 11 Dec 2023 11:14:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wird hier gerade ernsthaft das Paarungspotential von Kriegsflüchtlingen zur Kompensation der
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eigenen Minderwertigkeitskomplexe diskutiert? 
Manche Leute sollten keinen Erfolg bei Frauen haben. Zum Schutz der Frauen. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Mon, 11 Dec 2023 11:43:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Mon, 11 Dec 2023 11:56:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und was sollen wir da jetzt machen? 
Bist du nicht der Typ der nicht in der Lage ist alleine herauszufinden was Körperpflege ist? 

Schöne Zähne ohne Mundgeruch, halbwegs reine Haut, geputzte Ohren, eine haar- und
popelfreie Nase sowie ein gestutzter oder rasierter Bart und ein wenig Deo (bloß nicht im
Parfüm baden!!!). Je nachdem was deine Augenbrauen so machen, schadets nicht die auch
dezent in Form zu bringen. und Duschen, alle zwei Tage.

Als würde man mit Tarzan reden...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Mon, 11 Dec 2023 14:00:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 11 December 2023 12:56Und was sollen wir da jetzt machen? 
Bist du nicht der Typ der nicht in der Lage ist alleine herauszufinden was Körperpflege ist? 

Schöne Zähne ohne Mundgeruch, halbwegs reine Haut, geputzte Ohren, eine haar- und
popelfreie Nase sowie ein gestutzter oder rasierter Bart und ein wenig Deo (bloß nicht im
Parfüm baden!!!). Je nachdem was deine Augenbrauen so machen, schadets nicht die auch
dezent in Form zu bringen. und Duschen, alle zwei Tage.

Als würde man mit Tarzan reden...
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was heisst hier schöne Zähne,muss ich zum Bleaching?

kein Mundgeruch,Zähneputzen reicht doch oder?

und ja besser Parfum oder Axe Deo nehmen?

wie schauts mit der Statur aus,90 Prozent der Männer mit hübschen Frauen haben ne 0815
Lauchstatur?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Tom10 on Mon, 11 Dec 2023 15:58:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Mon, 11 December 2023 12:43ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m
Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Mona on Mon, 11 Dec 2023 16:19:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 11 December 2023 12:56...Als würde man mit Tarzan reden...
:d 

@ menker:

https://de.wikihow.com/Gepflegt-aussehen

Um es ausdrücklich zu erwähnen: 
Es sind ein paar Tipps dabei, die explizit an Frauen gerichtet sind!!!
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Ansonsten sollte Etliches als Anregung bzw. zur Orientierung für dich dabei sein.

Dir ist aber insgesamt nicht damit geholfen, dich quasi nach Anleitung neu zu erfinden. Du bist
doch nicht erst gestern in die Welt gefallen, hast doch bestimmt einen eigenen Style entwickelt
und selbst definierte Vorlieben (> Kleidung/Pflegeartikel etc.). Alles ein wenig "aufzupolieren" und
deutlich mehr Wert auf die Körperästhetik zu legen, kann absolut nicht schaden! Versuche
aber bitte nicht, irgendeinem Idol entsprechen zu wollen und aus dir einen ganz anderen
Menschen zu machen. Bleibe bei all´ deinen Veränderungen authentisch, damit das Ganze
keine Lachnummer wird und du dich nicht womöglich in deinem Umfeld zum Horst machst.

Viel Glück!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Mon, 11 Dec 2023 18:38:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er ist nen Troll 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Tue, 12 Dec 2023 21:33:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Mon, 11 December 2023 16:58menker schrieb am Mon, 11 December 2023
12:43ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Tue, 12 Dec 2023 22:05:46 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Frage: Was machst du das Frauen sagen du bist ungepflegt?
Rasierst du dich?
Welche Kleidung?
Parfüm?
Haare bzw Frisur?

Habe herausgelesen du gehst ins Gym.
Kenne Leute die gehen auch wie ich schon 15 Jahre ins Gym und sehen noch immer gleich aus
wie am Anfang.
Man kann auch mit gutem Körperbau und gutem Gesamteindruck sehr viele Abfuhren
bekommen.
Mir selbst so passiert.
Habe in dieser Zeit mit paar Frauen geredet und die meinten das da fast alle denken so ein Typ
sei eingebildet, hat nie Zeit, den sehen viele andere Frauen an, steht vl besser da als die Frau
neben ihm usw.
Was alles samt ein Problem für Frauen ist.
Glaube mir Frauen bekommen hat nichts mit Körperbau zu tun.
Zu extrem Trainierte Typen wollen die wenigsten Frauen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Tue, 12 Dec 2023 22:07:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kleidung von New Yorker

Körperpflege:Duschen und Zähne putzen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Tue, 12 Dec 2023 22:18:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Tue, 12 December 2023 23:07Kleidung von New Yorker

Körperpflege:Duschen und Zähne putzen

Deine aufgezählten Sachen macht jeder normale Mensch. :nod: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Tue, 12 Dec 2023 22:27:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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ich denke das hier beschreibt gut das es fast unmöglich ist ne Frau im Alltag zu bekommen
bzw Signale von ihr zu bekommen ausser man sieht aus wie Brad Pitt.

https://www.pickupforum.de/topic/178806-wieso-gibt-es-keinen-augenkontakt-mehr/?page=7

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Tue, 12 Dec 2023 23:06:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Tue, 12 December 2023 23:27ich denke das hier beschreibt gut das es fast
unmöglich ist ne Frau im Alltag zu bekommen
bzw Signale von ihr zu bekommen ausser man sieht aus wie Brad Pitt.

https://www.pickupforum.de/topic/178806-wieso-gibt-es-keinen-augenkontakt-mehr/?page=7

Zur heutigen Zeit leider normal das sich die meisten Frauen zig Typen aussuchen können durch
Soziale Netzwerke usw.
Auch sind die meisten Frauen selbstständig das läuft nicht mehr wie vorher in den 30er 40er
Jahren.
Auch werden Frauen immer anspruchsvoller.
Der Mann muss alles machen nicht umgekehrt wie es früher mal war.
Die jetzigen jungen Frauen kann man sowieso fast alle vergessen da gehts nur mehr um schön
sein und wieviele Likes man für gepostete Fotos bekommt.
Wer ist schöner als der andere.
Wer bekommt mehr Komplimente usw.
Leider sind auch die heutigen Typen so „Dumm“ und geben solchen immer ihre
heißersehnte Bestätigung.
Die warten nur so darauf.
Überall werden nur sexy Posen gemacht und ins Netz gestellt sieht man auch sehr gut bei den
jungen Frauen im Gym.
Auch die jüngere Generation von Mann gehört zu der Spate und es wird nur gepostet was das
Zeug hält.
Ich persönlich finde es armselig mehr nicht.
Würde mit so einer Frau nichts Anfangen können.
Zur heutigen Zeit muss jeder froh sein wenn er nicht mehr auf der Suche ist und schon was fixes
hat.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Wed, 13 Dec 2023 10:01:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Tue, 12 December 2023 22:33Tom10 schrieb am Mon, 11 December 2023
16:58menker schrieb am Mon, 11 December 2023 12:43ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m
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Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Wed, 13 Dec 2023 10:48:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Wed, 13 December 2023 00:06[
Überall werden nur sexy Posen gemacht und ins Netz gestellt sieht man auch sehr gut bei den
jungen Frauen im Gym.
Auch die jüngere Generation von Mann gehört zu der Spate und es wird nur gepostet was das
Zeug hält.
Ich persönlich finde es armselig mehr nicht.

Bei manche würde es mich nicht wundern, wenn deren Hobby "looksmaxing" ist. Sex ist  IMO
eh die mit am überbewerteste Sache überhaupt und das ist nicht einfach nur daher gesagt,
sondern spiegelt meine Erfahrungen wieder. 
Gibt genug Hobbys und Nebensachen, die mir persönlich erfüllender erscheinen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Wed, 13 Dec 2023 12:58:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach Sex ist schon toll. 

Die Mehrheit junger Menschen tickt nicht so. Die werden nur nicht so gesehen weil sie eben nicht
so ticken. 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Wed, 13 Dec 2023 13:07:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

war gerade einkaufen in der  Innenstadt

Ob Frauen mir entgegen kam oder dicht gedrängt in der S Bahn,alles schauten ein null an und 
vermiede jegliche Aufmerksamkeit selbst wennn man die Tür aufhielt

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Wed, 13 Dec 2023 13:15:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023 13:58Ach Sex ist schon toll. 

Welchen Teil von  "eigenen Erfahrungen" hast du nicht verstanden?  :) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Pixo on Wed, 13 Dec 2023 16:35:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Tue, 12 December 2023 23:27ich denke das hier beschreibt gut das es fast
unmöglich ist ne Frau im Alltag zu bekommen
bzw Signale von ihr zu bekommen ausser man sieht aus wie Brad Pitt.

https://www.pickupforum.de/topic/178806-wieso-gibt-es-keinen-augenkontakt-mehr/?page=7
Im Ernst? Bei solchen Blogbeiträgen, wo gerade mal zwei Männer mit gesunden
Menschenverstand mitreden, wunderst du, wieso es nicht klappt? 
Es gibt einen Unterschied zwischen nice guy und kind guy. Den Ersten will keine Frau. Ich
verstehe wirklich, wenn man(n) gefrustet ist, aber sich auf solchen Seiten Beifall und Tips zu
erhoffen ist echt daneben und bewirkt nur das Gegenteil. Hast du keine weiblichen, platonischen
Freundinnen oder Cousinen, wen auch immer, die du stattdessen fragen kannst?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Wed, 13 Dec 2023 17:10:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit dem ganzen Frauenthema ist es so:
Es gibt kaum ein Thema wo man weniger tun kann bzw was weniger in der eigenen Hand liegt als
das.
Sei einfach nen normaler selbstbewusster Mann. Dann achte auf nen guten Style was für das
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Alter aktuell angesagt ist. Gute Frisur. Makel kaschieren oder wegoperieren wie zb
Geheimratsecken, Narben, Falten, krumme Nase usw. Dann noch definiert sein am besten 10%
Kfa mit ein paar Muskeln dass man athletisch ausschaut. Gute Skincare und Sonnenschutz
wegen Hautalterung. Genug schlafen und gesunde Ernährung.
Und mehr geht nicht. Hat man die oben genannten Sachen gemacht und ist die beste Version
seiner selbst dann bringt es überhaupt garnichts mehr sich ständig um das Thema Frauen zu
kümmern bzw sich nen Kopf darüber zu machen. Wenn ne Frau dich korbt ändert sich
überhaupt nichts dran ständig zu überlegen woran es lag. Evtl kurzes reflektieren wenn man
das Bedürfnis hat. Sie wird dich trotzdem noch kolben wenn du nicht ihr Typ bist.
Und dann sich lieber den Themen widmen in denen umso mehr Energie und Gedanken auch zu
mehr Erfolg führt wie zb Sport und vorallem das eigene Business, soziale Kontakte.
Sich Gedanken um Frauen zu machen ist die größte Zeitverschwendung weil es absolut nichts
bringt sie findet dich geil oder nicht. Mehr wie das obere kann man nicht machen. Ne Frau wird
dich nicht plötzlich begehren nur weil du ständig Gedanken drüber machst.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Wed, 13 Dec 2023 17:26:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Wed, 13 December 2023 18:10Mit dem ganzen Frauenthema ist es so:
Es gibt kaum ein Thema wo man weniger tun kann bzw was weniger in der eigenen Hand liegt als
das.
Sei einfach nen normaler selbstbewusster Mann. Dann achte auf nen guten Style was für das
Alter aktuell angesagt ist. Gute Frisur. Makel kaschieren oder wegoperieren wie zb
Geheimratsecken, Narben, Falten, krumme Nase usw. Dann noch definiert sein am besten 10%
Kfa mit ein paar Muskeln dass man athletisch ausschaut. Gute Skincare und Sonnenschutz
wegen Hautalterung. Genug schlafen und gesunde Ernährung.
Und mehr geht nicht. Hat man die oben genannten Sachen gemacht und ist die beste Version
seiner selbst dann bringt es überhaupt garnichts mehr sich ständig um das Thema Frauen zu
kümmern bzw sich nen Kopf darüber zu machen. Wenn ne Frau dich korbt ändert sich
überhaupt nichts dran ständig zu überlegen woran es lag. Evtl kurzes reflektieren wenn man
das Bedürfnis hat. Sie wird dich trotzdem noch kolben wenn du nicht ihr Typ bist.
Und dann sich lieber den Themen widmen in denen umso mehr Energie und Gedanken auch zu
mehr Erfolg führt wie zb Sport und vorallem das eigene Business, soziale Kontakte.
Sich Gedanken um Frauen zu machen ist die größte Zeitverschwendung weil es absolut nichts
bringt sie findet dich geil oder nicht. Mehr wie das obere kann man nicht machen. Ne Frau wird
dich nicht plötzlich begehren nur weil du ständig Gedanken drüber machst.

Danke für dein Beitrag,ich habe ein paar Narben und auch Geheimratsecken also etliche
optisch Mängel mit um die 30 Jahre.

Das ding ist ja ich sehe häufig in der City hüBsche Frauen mit durchschnittlichen Männer die
teilweise  schlechter aussehen als ich .Aber wo lernen die diese Kennen?

Bei Tinder sicher net vor allen die Männer die nicht gut aussehen.
Der Bekanntenkreis ist bei vielen begrenzt
in Meiner Grossstadt Dresden habe ich es den letzen 5 Jahren vlt 2 mal erlebt das ein Typ ne

Page 163 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=26540
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=499308#msg_499308
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=499308
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Frau auf der 
Strasse anspricht also 99 % der Männer sprechen also keinen Frauen im Alltag an

wo lernt man dann Frauen mit um die 30 Kennne wenn man nicht wie Brad Pitt aussieht?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Wed, 13 Dec 2023 17:41:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit dem fehlenden Augenkontakt kann ich bestätigen, aber das betrifft nicht nur Frauen.
Hat imo weniger mit der Optik zu tuen, sondern weil unsere Gesellschaft insgesamt mehr und
mehr verroht und distanzierter wird. Die Covid-Hysterie hat vieles nachhaltig  kaputt gemacht.

Was mir an jungen Damen vermehrt auffällt, ist das sie sich im Bus zu 90% gerne nach ganz
vorne setzen, damit ja keiner ihr Gesicht erblicken darf. oder wohlmöglich anspricht.

Hier sehe ich u.a die ganzen me too Influencer mit ihrer  trommelnden Panikmache in der Pflicht,
als auch das wir immer mehr diverse Mitbürger aus bestimmten kulturellen Kreisen haben, die
sich leider häufig gegenüber Frauen wie die Axt im Walde benehmen.

Die gesamte Lebensqualität sinkt von Jahr zu Jahr für einen Großteil der Menschen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Wed, 13 Dec 2023 18:12:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

früher hatte ich auch mehr Aufmersamkeit von Frauen bekommen das war ich noch jung und
knackig
da wurde einen  in Der Disko  an den Hindern gefasst oder beim rumlaufen in der Disco in den
Schritt

und auch Sonst bekam ich früher viel mehr Aufmersamkeit.

Man machte beim vorbeilaufen Dinge wie Mädels kicherten und sagten der ist süss oder man
glotze heimlich von weiten,das ist schon seit Jahren nicht mehr der Fall

Ich habe einen sehr gute Beobachtungsgabe ob Frauen Interrrese haben oder nicht..

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...l
Posted by Tom10 on Wed, 13 Dec 2023 22:09:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Wed, 13 December 2023 18:26Icetea schrieb am Wed, 13 December 2023
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18:10Mit dem ganzen Frauenthema ist es so:
Es gibt kaum ein Thema wo man weniger tun kann bzw was weniger in der eigenen Hand liegt als
das.
Sei einfach nen normaler selbstbewusster Mann. Dann achte auf nen guten Style was für das
Alter aktuell angesagt ist. Gute Frisur. Makel kaschieren oder wegoperieren wie zb
Geheimratsecken, Narben, Falten, krumme Nase usw. Dann noch definiert sein am besten 10%
Kfa mit ein paar Muskeln dass man athletisch ausschaut. Gute Skincare und Sonnenschutz
wegen Hautalterung. Genug schlafen und gesunde Ernährung.
Und mehr geht nicht. Hat man die oben genannten Sachen gemacht und ist die beste Version
seiner selbst dann bringt es überhaupt garnichts mehr sich ständig um das Thema Frauen zu
kümmern bzw sich nen Kopf darüber zu machen. Wenn ne Frau dich korbt ändert sich
überhaupt nichts dran ständig zu überlegen woran es lag. Evtl kurzes reflektieren wenn man
das Bedürfnis hat. Sie wird dich trotzdem noch kolben wenn du nicht ihr Typ bist.
Und dann sich lieber den Themen widmen in denen umso mehr Energie und Gedanken auch zu
mehr Erfolg führt wie zb Sport und vorallem das eigene Business, soziale Kontakte.
Sich Gedanken um Frauen zu machen ist die größte Zeitverschwendung weil es absolut nichts
bringt sie findet dich geil oder nicht. Mehr wie das obere kann man nicht machen. Ne Frau wird
dich nicht plötzlich begehren nur weil du ständig Gedanken drüber machst.
Danke für dein Beitrag,ich habe ein paar Narben und auch Geheimratsecken also etliche
optisch Mängel mit um die 30 Jahre.

Das ding ist ja ich sehe häufig in der City hüBsche Frauen mit durchschnittlichen Männer die
teilweise  schlechter aussehen als ich .Aber wo lernen die diese Kennen?

Bei Tinder sicher net vor allen die Männer die nicht gut aussehen.
Der Bekanntenkreis ist bei vielen begrenzt
in Meiner Grossstadt Dresden habe ich es den letzen 5 Jahren vlt 2 mal erlebt das ein Typ ne
Frau auf der 
Strasse anspricht also 99 % der Männer sprechen also keinen Frauen im Alltag an

wo lernt man dann Frauen mit um die 30 Kennne wenn man nicht wie Brad Pitt aussieht?

Wie verzweifellt muss  man den da sein um irgendwelche wildfremde Frauen in der stras se

Wenn eine Frau Interesse hat, gibt sie dir schon irgendein Zeichen Falls du 
dann Lust hast, kannst du probieren. wenn du was provozieren wiillst, schaust 
du sie ein paar Sekunden an aus der Distanz, du wirst schon erkennen anhand ihrer Reaktion ob
sie Interesse hat.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...l
Posted by Pixo on Wed, 13 Dec 2023 22:38:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Tom10 schrieb am Wed, 13 December 2023 23:09menker schrieb am Wed, 13 December 2023
18:26Icetea schrieb am Wed, 13 December 2023 18:10Mit dem ganzen Frauenthema ist es so:
Es gibt kaum ein Thema wo man weniger tun kann bzw was weniger in der eigenen Hand liegt als
das.
Sei einfach nen normaler selbstbewusster Mann. Dann achte auf nen guten Style was für das
Alter aktuell angesagt ist. Gute Frisur. Makel kaschieren oder wegoperieren wie zb
Geheimratsecken, Narben, Falten, krumme Nase usw. Dann noch definiert sein am besten 10%
Kfa mit ein paar Muskeln dass man athletisch ausschaut. Gute Skincare und Sonnenschutz
wegen Hautalterung. Genug schlafen und gesunde Ernährung.
Und mehr geht nicht. Hat man die oben genannten Sachen gemacht und ist die beste Version
seiner selbst dann bringt es überhaupt garnichts mehr sich ständig um das Thema Frauen zu
kümmern bzw sich nen Kopf darüber zu machen. Wenn ne Frau dich korbt ändert sich
überhaupt nichts dran ständig zu überlegen woran es lag. Evtl kurzes reflektieren wenn man
das Bedürfnis hat. Sie wird dich trotzdem noch kolben wenn du nicht ihr Typ bist.
Und dann sich lieber den Themen widmen in denen umso mehr Energie und Gedanken auch zu
mehr Erfolg führt wie zb Sport und vorallem das eigene Business, soziale Kontakte.
Sich Gedanken um Frauen zu machen ist die größte Zeitverschwendung weil es absolut nichts
bringt sie findet dich geil oder nicht. Mehr wie das obere kann man nicht machen. Ne Frau wird
dich nicht plötzlich begehren nur weil du ständig Gedanken drüber machst.
Danke für dein Beitrag,ich habe ein paar Narben und auch Geheimratsecken also etliche
optisch Mängel mit um die 30 Jahre.

Das ding ist ja ich sehe häufig in der City hüBsche Frauen mit durchschnittlichen Männer die
teilweise  schlechter aussehen als ich .Aber wo lernen die diese Kennen?

Bei Tinder sicher net vor allen die Männer die nicht gut aussehen.
Der Bekanntenkreis ist bei vielen begrenzt
in Meiner Grossstadt Dresden habe ich es den letzen 5 Jahren vlt 2 mal erlebt das ein Typ ne
Frau auf der 
Strasse anspricht also 99 % der Männer sprechen also keinen Frauen im Alltag an

wo lernt man dann Frauen mit um die 30 Kennne wenn man nicht wie Brad Pitt aussieht?

Wie verzweifellt muss  man den da sein um irgendwelche wildfremde Frauen in der stras se

Wenn eine Frau Interesse hat, gibt sie dir schon irgendein Zeichen Falls du 
dann Lust hast, kannst du probieren. wenn du was provozieren wiillst, schaust 
du sie ein paar Sekunden an aus der Distanz, du wirst schon erkennen anhand ihrer Reaktion ob
sie Interesse hat.

Frauen werden aber lieber im echten Leben angesprochen, als auf Social Media. Ein guter
Freund, der übrigens nicht wie Brad Pitt aussieht, hat auch erst einige Körbe passiert, bis es
gematcht hat. Die Zwei sind nach über 5 Jahren immernoch zusammen. Dennoch hast du
Recht, dass Frauen es zeigen, wenn sie einen Mann attraktiv finden.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 14 Dec 2023 11:58:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Wed, 13 December 2023 14:15Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023
13:58Ach Sex ist schon toll. 

Welchen Teil von  "eigenen Erfahrungen" hast du nicht verstanden?  :) 

Dafür, dass Sex für dich jetzt plötzlich total überschätzt ist scheint es dir doch ungemein
wichtig zu sein 20 Jährige abzuschleppen. 
Meine Erfahrung ist eben, dass Sex nicht wirklich überschätzt, sondern schon schön ist.
Nervt dich das? 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 14 Dec 2023 12:11:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Woraus besteht denn dein Leben? 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 14 Dec 2023 12:14:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Wed, 13 December 2023 18:41Das mit dem fehlenden Augenkontakt kann
ich bestätigen, aber das betrifft nicht nur Frauen.
Hat imo weniger mit der Optik zu tuen, sondern weil unsere Gesellschaft insgesamt mehr und
mehr verroht und distanzierter wird. Die Covid-Hysterie hat vieles nachhaltig  kaputt gemacht.

Was mir an jungen Damen vermehrt auffällt, ist das sie sich im Bus zu 90% gerne nach ganz
vorne setzen, damit ja keiner ihr Gesicht erblicken darf. oder wohlmöglich anspricht.

Hier sehe ich u.a die ganzen me too Influencer mit ihrer  trommelnden Panikmache in der Pflicht,
als auch das wir immer mehr diverse Mitbürger aus bestimmten kulturellen Kreisen haben, die
sich leider häufig gegenüber Frauen wie die Axt im Walde benehmen.

Die gesamte Lebensqualität sinkt von Jahr zu Jahr für einen Großteil der Menschen.
Hättest du Kontakt zu Frauen wüsstest du was es für eine halbwegs attraktive Frau
bedeutet durchs Leben, ganz besonders durchs Nachtleben zu gehen. Dass Frauen Angst vor
Männern haben ist absolut gerechtfertigt und ganz sicher nicht die Schuld derer die das
Aufdecken und Missstände anprangern. 

Euer Geheule und und unselbstständiges Suchen nach Schuldigen ist einfach nur peinlich.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Thu, 14 Dec 2023 12:56:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023 13:14HaartzIV schrieb am Wed, 13 December 2023
18:41Das mit dem fehlenden Augenkontakt kann ich bestätigen, aber das betrifft nicht nur
Frauen.
Hat imo weniger mit der Optik zu tuen, sondern weil unsere Gesellschaft insgesamt mehr und
mehr verroht und distanzierter wird. Die Covid-Hysterie hat vieles nachhaltig  kaputt gemacht.

Was mir an jungen Damen vermehrt auffällt, ist das sie sich im Bus zu 90% gerne nach ganz
vorne setzen, damit ja keiner ihr Gesicht erblicken darf. oder wohlmöglich anspricht.

Hier sehe ich u.a die ganzen me too Influencer mit ihrer  trommelnden Panikmache in der Pflicht,
als auch das wir immer mehr diverse Mitbürger aus bestimmten kulturellen Kreisen haben, die
sich leider häufig gegenüber Frauen wie die Axt im Walde benehmen.

Die gesamte Lebensqualität sinkt von Jahr zu Jahr für einen Großteil der Menschen.
Hättest du Kontakt zu Frauen wüsstest du was es für eine halbwegs attraktive Frau
bedeutet durchs Leben, ganz besonders durchs Nachtleben zu gehen. Dass Frauen Angst vor
Männern haben ist absolut gerechtfertigt und ganz sicher nicht die Schuld derer die das
Aufdecken und Missstände anprangern. 

Euer Geheule und und unselbstständiges Suchen nach Schuldigen ist einfach nur peinlich.

Teilweise sidn die Frauen schuld weil die doch sehr stark aufs Aussehen fixiert  sind und wenn
man nicht ihr Typ entspricht kommt man oft gar nciht in Kontakt,sprich bei Tinder oder in der
Disco

Was kann ich dafür tuen das ich eine schlechte Genetik habe,ausser ein bisschen im Gym
pumpen kann ich nciht viel optsich ändren?!?!?!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by krx on Thu, 14 Dec 2023 14:09:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Thu, 14 December 2023 13:56Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023
13:14HaartzIV schrieb am Wed, 13 December 2023 18:41Das mit dem fehlenden Augenkontakt
kann ich bestätigen, aber das betrifft nicht nur Frauen.
Hat imo weniger mit der Optik zu tuen, sondern weil unsere Gesellschaft insgesamt mehr und
mehr verroht und distanzierter wird. Die Covid-Hysterie hat vieles nachhaltig  kaputt gemacht.

Was mir an jungen Damen vermehrt auffällt, ist das sie sich im Bus zu 90% gerne nach ganz
vorne setzen, damit ja keiner ihr Gesicht erblicken darf. oder wohlmöglich anspricht.

Hier sehe ich u.a die ganzen me too Influencer mit ihrer  trommelnden Panikmache in der Pflicht,
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als auch das wir immer mehr diverse Mitbürger aus bestimmten kulturellen Kreisen haben, die
sich leider häufig gegenüber Frauen wie die Axt im Walde benehmen.

Die gesamte Lebensqualität sinkt von Jahr zu Jahr für einen Großteil der Menschen.
Hättest du Kontakt zu Frauen wüsstest du was es für eine halbwegs attraktive Frau
bedeutet durchs Leben, ganz besonders durchs Nachtleben zu gehen. Dass Frauen Angst vor
Männern haben ist absolut gerechtfertigt und ganz sicher nicht die Schuld derer die das
Aufdecken und Missstände anprangern. 

Euer Geheule und und unselbstständiges Suchen nach Schuldigen ist einfach nur peinlich.
Teilweise sidn die Frauen schuld weil die doch sehr stark aufs Aussehen fixiert  sind und wenn
man nicht ihr Typ entspricht kommt man oft gar nciht in Kontakt,sprich bei Tinder oder in der
Disco

Was kann ich dafür tuen das ich eine schlechte Genetik habe,ausser ein bisschen im Gym
pumpen kann ich nciht viel optsich ändren?!?!?!
Nichts. Akzeptiers und gut ist.

Entweder menker löschen oder den Thread schließen (wäre schade, da hier viel gutes dabei
ist und ich damals der TE war).

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Thu, 14 Dec 2023 15:45:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krx schrieb am Thu, 14 December 2023 15:09menker schrieb am Thu, 14 December 2023
13:56Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023 13:14HaartzIV schrieb am Wed, 13 December
2023 18:41Das mit dem fehlenden Augenkontakt kann ich bestätigen, aber das betrifft nicht nur
Frauen.
Hat imo weniger mit der Optik zu tuen, sondern weil unsere Gesellschaft insgesamt mehr und
mehr verroht und distanzierter wird. Die Covid-Hysterie hat vieles nachhaltig  kaputt gemacht.

Was mir an jungen Damen vermehrt auffällt, ist das sie sich im Bus zu 90% gerne nach ganz
vorne setzen, damit ja keiner ihr Gesicht erblicken darf. oder wohlmöglich anspricht.

Hier sehe ich u.a die ganzen me too Influencer mit ihrer  trommelnden Panikmache in der Pflicht,
als auch das wir immer mehr diverse Mitbürger aus bestimmten kulturellen Kreisen haben, die
sich leider häufig gegenüber Frauen wie die Axt im Walde benehmen.

Die gesamte Lebensqualität sinkt von Jahr zu Jahr für einen Großteil der Menschen.
Hättest du Kontakt zu Frauen wüsstest du was es für eine halbwegs attraktive Frau
bedeutet durchs Leben, ganz besonders durchs Nachtleben zu gehen. Dass Frauen Angst vor
Männern haben ist absolut gerechtfertigt und ganz sicher nicht die Schuld derer die das
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Aufdecken und Missstände anprangern. 

Euer Geheule und und unselbstständiges Suchen nach Schuldigen ist einfach nur peinlich.
Teilweise sidn die Frauen schuld weil die doch sehr stark aufs Aussehen fixiert  sind und wenn
man nicht ihr Typ entspricht kommt man oft gar nciht in Kontakt,sprich bei Tinder oder in der
Disco

Was kann ich dafür tuen das ich eine schlechte Genetik habe,ausser ein bisschen im Gym
pumpen kann ich nciht viel optsich ändren?!?!?!
Nichts. Akzeptiers und gut ist.

Entweder menker löschen oder den Thread schließen (wäre schade, da hier viel gutes dabei
ist und ich damals der TE war).

KRX

dann gib mir doch konkret Tipps wie ich mein Ausshen verbessern soll um auch eine hübsche
Lady zu bekommen  :x 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Damnithair on Thu, 14 Dec 2023 17:12:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023 11:015HT2 schrieb am Tue, 12 December 2023
22:33Tom10 schrieb am Mon, 11 December 2023 16:58menker schrieb am Mon, 11 December
2023 12:43ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
Naja, Anziehung zwischen Mann und Frau ist nun mal nicht sehr komplex. Im Großen und
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Ganzen sogar relativ simpel. Attraktivität liegt zwar im Auge des Betrachters, ist aber durchaus
auch messbar. Attraktive Frauen und Männer haben es einfacher im Leben, nicht nur bei der
Partnerwahl. Hierzu gibt es zahlreiche Studien. Auf YouTube findest du außerdem auch
zahlreiche "soziale Experimente", bei denen das deutlich wird. Bestes Beispiel hierfür ist Tinder
und co. Wenn du als Mann optisch in den oberen 10-20% liegst, bekommst du die meisten
Matches. Und du wirst dich wundern, über wie viele "Red Flags" Frauen hinwegsehen, nur weil
du gut aussiehst. Oberflächlicher und "unterkomplexer" geht es ja kaum. Ich beschwere mich
nicht, so ist es halt. Würde also nicht sagen, dass die 80/20 These Quatsch ist. Ich würde
sogar behaupten, dass es sich immer weiter in Richtung 90/10 bzw. 95/5 verschiebt, einfach weil
die Standards immer höher/unrealistischer werden. Das heißt nicht, dass alle anderen keinen
Partner/keine Partnerin finden. Es verdeutlicht nur die Tendenz. Wie man jetzt die oberen 10-20%
definiert, darüber lässt sich streiten. Hier spielen sicher mehrere Faktoren eine Rolle, vor
allem als Mann. Die Optik spielt aber ganz oben mit. Also ja, relativ simpel...

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Thu, 14 Dec 2023 17:36:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Falt ist auch ein guter Körper wird oft überschätzt bei Männern

Frauen wollen halt kein dünnen Spargeltarzan,noch den stark übergeweichtigen Kerl mit
Männerbrüsten

Das Gesicht ist vieeeeeel wichtiger,volles Haar junge Haut,gerade weisse Zähne

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 14 Dec 2023 17:53:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Thu, 14 December 2023 13:56Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023
13:14HaartzIV schrieb am Wed, 13 December 2023 18:41Das mit dem fehlenden Augenkontakt
kann ich bestätigen, aber das betrifft nicht nur Frauen.
Hat imo weniger mit der Optik zu tuen, sondern weil unsere Gesellschaft insgesamt mehr und
mehr verroht und distanzierter wird. Die Covid-Hysterie hat vieles nachhaltig  kaputt gemacht.

Was mir an jungen Damen vermehrt auffällt, ist das sie sich im Bus zu 90% gerne nach ganz
vorne setzen, damit ja keiner ihr Gesicht erblicken darf. oder wohlmöglich anspricht.

Hier sehe ich u.a die ganzen me too Influencer mit ihrer  trommelnden Panikmache in der Pflicht,
als auch das wir immer mehr diverse Mitbürger aus bestimmten kulturellen Kreisen haben, die
sich leider häufig gegenüber Frauen wie die Axt im Walde benehmen.

Die gesamte Lebensqualität sinkt von Jahr zu Jahr für einen Großteil der Menschen.
Hättest du Kontakt zu Frauen wüsstest du was es für eine halbwegs attraktive Frau
bedeutet durchs Leben, ganz besonders durchs Nachtleben zu gehen. Dass Frauen Angst vor
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Männern haben ist absolut gerechtfertigt und ganz sicher nicht die Schuld derer die das
Aufdecken und Missstände anprangern. 

Euer Geheule und und unselbstständiges Suchen nach Schuldigen ist einfach nur peinlich.
Teilweise sidn die Frauen schuld weil die doch sehr stark aufs Aussehen fixiert  sind und wenn
man nicht ihr Typ entspricht kommt man oft gar nciht in Kontakt,sprich bei Tinder oder in der
Disco

Was kann ich dafür tuen das ich eine schlechte Genetik habe,ausser ein bisschen im Gym
pumpen kann ich nciht viel optsich ändren?!?!?!
Wie Männer sind ja so gar nicht auf Äußerlichkeiten fixiert.  x( 
Wir sind allesamt gleich oberflächoich, untreu und notgeil. Da nehmen sich die Geschlechter
nichts. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Thu, 14 Dec 2023 17:58:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Damnithair schrieb am Thu, 14 December 2023 18:12Knorkell schrieb am Wed, 13 December
2023 11:015HT2 schrieb am Tue, 12 December 2023 22:33Tom10 schrieb am Mon, 11
December 2023 16:58menker schrieb am Mon, 11 December 2023 12:43ich habe trotz
jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
Naja, Anziehung zwischen Mann und Frau ist nun mal nicht sehr komplex. Im Großen und
Ganzen sogar relativ simpel. Attraktivität liegt zwar im Auge des Betrachters, ist aber durchaus
auch messbar. Attraktive Frauen und Männer haben es einfacher im Leben, nicht nur bei der
Partnerwahl. Hierzu gibt es zahlreiche Studien. Auf YouTube findest du außerdem auch
zahlreiche "soziale Experimente", bei denen das deutlich wird. Bestes Beispiel hierfür ist Tinder
und co. Wenn du als Mann optisch in den oberen 10-20% liegst, bekommst du die meisten
Matches. Und du wirst dich wundern, über wie viele "Red Flags" Frauen hinwegsehen, nur weil
du gut aussiehst. Oberflächlicher und "unterkomplexer" geht es ja kaum. Ich beschwere mich
nicht, so ist es halt. Würde also nicht sagen, dass die 80/20 These Quatsch ist. Ich würde
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sogar behaupten, dass es sich immer weiter in Richtung 90/10 bzw. 95/5 verschiebt, einfach weil
die Standards immer höher/unrealistischer werden. Das heißt nicht, dass alle anderen keinen
Partner/keine Partnerin finden. Es verdeutlicht nur die Tendenz. Wie man jetzt die oberen 10-20%
definiert, darüber lässt sich streiten. Hier spielen sicher mehrere Faktoren eine Rolle, vor
allem als Mann. Die Optik spielt aber ganz oben mit. Also ja, relativ simpel...
Nach ihren Datingappprofilen zu urteilen hätte und habe ich viele Frauen in meinem Leben nach
links gewischt. Tinder taugt nicht für Studien. Im echten Leben kann ein sympathischer Witz
oder eine interessante Bemerkung ein genauso großer Türöffner sein wie tolles Aussehen.
Vor allem ab Mitte 20 wenden sich viele Frauen auch von Modelljungs ab. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Thu, 14 Dec 2023 18:12:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023 11:015HT2 schrieb am Tue, 12 December 2023
22:33Tom10 schrieb am Mon, 11 December 2023 16:58menker schrieb am Mon, 11 December
2023 12:43ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
https://www.eviemagazine.com/post/women-more-selective-80-men-unattractive-on-dating-apps-r
ecent-research

https://techcrunch.com/2009/11/18/okcupid-inbox-attractive/?guccounter=1

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Piotr on Thu, 14 Dec 2023 18:28:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Thu, 14 December 2023 16:45
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dann gib mir doch konkret Tipps wie ich mein Ausshen verbessern soll um auch eine hübsche
Lady zu bekommen  :x 

Schon faszinierend, wie beratungsresistent manche Menschen sind. Dir wurde mehrfach eine
adäquate "Pflegerouine" genannt und du stellst gebetsmühlenartig immer wieder die gleiche
Frage. Was erhoffst du dir eigentlich davon? Dass irgendwann jemand "die eine perfekte
Lösung" bringt (nimm dieses Parfüm, lass dir jene Bartform wachsen, style die Haare so und
so) und dir dann die Weiber die Bude einrennen? Bist du wirklich so naiv? 

Du bist laut deinen Angaben Mitte 30, kommst vom Verhalten aber rüber wie ein 15-jähriger.
Hast es nötig mit deinen 4k netto rumzuprahlen (die ich mir irgendwie nicht vorstellen kann wenn
du in deinem Job auch so "ablieferst" wie hier). Ich weiß ja nicht und ich täusche mich ganz
ganz ganz ganz bestimmt, aber vielleicht liegt dein Problem ja hier. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Damnithair on Thu, 14 Dec 2023 18:47:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023 18:58Damnithair schrieb am Thu, 14 December
2023 18:12Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023 11:015HT2 schrieb am Tue, 12
December 2023 22:33Tom10 schrieb am Mon, 11 December 2023 16:58menker schrieb am Mon,
11 December 2023 12:43ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
Naja, Anziehung zwischen Mann und Frau ist nun mal nicht sehr komplex. Im Großen und
Ganzen sogar relativ simpel. Attraktivität liegt zwar im Auge des Betrachters, ist aber durchaus
auch messbar. Attraktive Frauen und Männer haben es einfacher im Leben, nicht nur bei der
Partnerwahl. Hierzu gibt es zahlreiche Studien. Auf YouTube findest du außerdem auch
zahlreiche "soziale Experimente", bei denen das deutlich wird. Bestes Beispiel hierfür ist Tinder
und co. Wenn du als Mann optisch in den oberen 10-20% liegst, bekommst du die meisten
Matches. Und du wirst dich wundern, über wie viele "Red Flags" Frauen hinwegsehen, nur weil
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du gut aussiehst. Oberflächlicher und "unterkomplexer" geht es ja kaum. Ich beschwere mich
nicht, so ist es halt. Würde also nicht sagen, dass die 80/20 These Quatsch ist. Ich würde
sogar behaupten, dass es sich immer weiter in Richtung 90/10 bzw. 95/5 verschiebt, einfach weil
die Standards immer höher/unrealistischer werden. Das heißt nicht, dass alle anderen keinen
Partner/keine Partnerin finden. Es verdeutlicht nur die Tendenz. Wie man jetzt die oberen 10-20%
definiert, darüber lässt sich streiten. Hier spielen sicher mehrere Faktoren eine Rolle, vor
allem als Mann. Die Optik spielt aber ganz oben mit. Also ja, relativ simpel...
Nach ihren Datingappprofilen zu urteilen hätte und habe ich viele Frauen in meinem Leben nach
links gewischt. Tinder taugt nicht für Studien. Im echten Leben kann ein sympathischer Witz
oder eine interessante Bemerkung ein genauso großer Türöffner sein wie tolles Aussehen.
Vor allem ab Mitte 20 wenden sich viele Frauen auch von Modelljungs ab. 
Doch doch, Tinder taugt schon. Zumindest um deutlich zu machen, wie wichtig eben doch die
Optik ist. Ansonsten stimme ich dir zu. Allerdings kannst du die Szenarien nicht getrennt
voneinander betrachten. Was, wenn daneben genau dieser Modeljunge mit dem gleichen
Charme, der gleichen Auffassungsgabe steht? So wie im echten Leben halt auch. Männer
(Frauen auch) stehen in ständiger Konkurrenz zueinander. Da bringt dich dann auch der
Türöffner nicht weit, sofern keine Substanz dahinter steckt.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Thu, 14 Dec 2023 20:10:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023 12:58HaartzIV schrieb am Wed, 13 December 2023
14:15Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023 13:58Ach Sex ist schon toll. 

Welchen Teil von  "eigenen Erfahrungen" hast du nicht verstanden?  :) 

Dafür, dass Sex für dich jetzt plötzlich total überschätzt ist scheint es dir doch ungemein
wichtig zu sein 20 Jährige abzuschleppen. 
Meine Erfahrung ist eben, dass Sex nicht wirklich überschätzt, sondern schon schön ist.
Nervt dich das? 

Gegenfrage: Möchtest du vielleicht nur versuchen etwas zu provozieren? ;)

Wenn ich an 20 Jährige interessiert wäre, dann würde ich mich bei den Escorts sicherlich
nicht vorzugsweise für Frauen entscheiden  die sich in meinem Alter
 oder maximal 5-8 Jahre darunter befinden, oder bei Tinder das Alter herunter schrauben. Ehrlich
gesagt finde ich es ein Stück weit creepy als Enddreißiger
MÄDCHEN(!) zu hunten, die theoretisch meine Töchter sein könnten. Oh, bricht jetzt auf
einmal das Bild vom frauenverachtenden Schwein auseinander, welches du von mir hast?

Und zu der Frage weiter unten, nur  ein Beisspiel: Wenn ich  z.B nicht mehr in der Lage wäre zu
hiken,  dann würde mich das in Sachen Lebensqualität
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 wesentlich mehr treffen und  innerlich zerstören, als wenn ich -überspitzt formuliert- nie
wieder f****n könnte.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Thu, 14 Dec 2023 23:36:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Thu, 14 December 2023 21:10 Ehrlich gesagt finde ich es ein Stück weit
creepy als Enddreißiger MÄDCHEN(!) zu hunten, die theoretisch meine Töchter sein
könnten.

Stört DiCaprio doch auch nicht ;) 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Thu, 14 Dec 2023 23:36:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023 18:53menker schrieb am Thu, 14 December 2023
13:56Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023 13:14HaartzIV schrieb am Wed, 13 December
2023 18:41Das mit dem fehlenden Augenkontakt kann ich bestätigen, aber das betrifft nicht nur
Frauen.
Hat imo weniger mit der Optik zu tuen, sondern weil unsere Gesellschaft insgesamt mehr und
mehr verroht und distanzierter wird. Die Covid-Hysterie hat vieles nachhaltig  kaputt gemacht.

Was mir an jungen Damen vermehrt auffällt, ist das sie sich im Bus zu 90% gerne nach ganz
vorne setzen, damit ja keiner ihr Gesicht erblicken darf. oder wohlmöglich anspricht.

Hier sehe ich u.a die ganzen me too Influencer mit ihrer  trommelnden Panikmache in der Pflicht,
als auch das wir immer mehr diverse Mitbürger aus bestimmten kulturellen Kreisen haben, die
sich leider häufig gegenüber Frauen wie die Axt im Walde benehmen.

Die gesamte Lebensqualität sinkt von Jahr zu Jahr für einen Großteil der Menschen.
Hättest du Kontakt zu Frauen wüsstest du was es für eine halbwegs attraktive Frau
bedeutet durchs Leben, ganz besonders durchs Nachtleben zu gehen. Dass Frauen Angst vor
Männern haben ist absolut gerechtfertigt und ganz sicher nicht die Schuld derer die das
Aufdecken und Missstände anprangern. 

Euer Geheule und und unselbstständiges Suchen nach Schuldigen ist einfach nur peinlich.
Teilweise sidn die Frauen schuld weil die doch sehr stark aufs Aussehen fixiert  sind und wenn
man nicht ihr Typ entspricht kommt man oft gar nciht in Kontakt,sprich bei Tinder oder in der
Disco
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Was kann ich dafür tuen das ich eine schlechte Genetik habe,ausser ein bisschen im Gym
pumpen kann ich nciht viel optsich ändren?!?!?!
Wie Männer sind ja so gar nicht auf Äußerlichkeiten fixiert.  x( 
Männer gucken vor allem auf innere Werte.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Thu, 14 Dec 2023 23:37:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Thu, 14 December 2023 18:58Damnithair schrieb am Thu, 14 December
2023 18:12Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023 11:015HT2 schrieb am Tue, 12
December 2023 22:33Tom10 schrieb am Mon, 11 December 2023 16:58menker schrieb am Mon,
11 December 2023 12:43ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
Naja, Anziehung zwischen Mann und Frau ist nun mal nicht sehr komplex. Im Großen und
Ganzen sogar relativ simpel. Attraktivität liegt zwar im Auge des Betrachters, ist aber durchaus
auch messbar. Attraktive Frauen und Männer haben es einfacher im Leben, nicht nur bei der
Partnerwahl. Hierzu gibt es zahlreiche Studien. Auf YouTube findest du außerdem auch
zahlreiche "soziale Experimente", bei denen das deutlich wird. Bestes Beispiel hierfür ist Tinder
und co. Wenn du als Mann optisch in den oberen 10-20% liegst, bekommst du die meisten
Matches. Und du wirst dich wundern, über wie viele "Red Flags" Frauen hinwegsehen, nur weil
du gut aussiehst. Oberflächlicher und "unterkomplexer" geht es ja kaum. Ich beschwere mich
nicht, so ist es halt. Würde also nicht sagen, dass die 80/20 These Quatsch ist. Ich würde
sogar behaupten, dass es sich immer weiter in Richtung 90/10 bzw. 95/5 verschiebt, einfach weil
die Standards immer höher/unrealistischer werden. Das heißt nicht, dass alle anderen keinen
Partner/keine Partnerin finden. Es verdeutlicht nur die Tendenz. Wie man jetzt die oberen 10-20%
definiert, darüber lässt sich streiten. Hier spielen sicher mehrere Faktoren eine Rolle, vor
allem als Mann. Die Optik spielt aber ganz oben mit. Also ja, relativ simpel...
Nach ihren Datingappprofilen zu urteilen hätte und habe ich viele Frauen in meinem Leben nach
links gewischt. Tinder taugt nicht für Studien. Im echten Leben kann ein sympathischer Witz
oder eine interessante Bemerkung ein genauso großer Türöffner sein wie tolles Aussehen.
Vor allem ab Mitte 20 wenden sich viele Frauen auch von Modelljungs ab. 
Tinder ist ANNO 2023 das echte Leben ;)
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Zeitungsannoncen und Straßenflirt wird heutzutage zunehmend seltener.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Thu, 14 Dec 2023 23:49:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Wed, 13 December 2023 00:06menker schrieb am Tue, 12 December 2023
23:27ich denke das hier beschreibt gut das es fast unmöglich ist ne Frau im Alltag zu
bekommen
bzw Signale von ihr zu bekommen ausser man sieht aus wie Brad Pitt.

https://www.pickupforum.de/topic/178806-wieso-gibt-es-keinen-augenkontakt-mehr/?page=7

Zur heutigen Zeit leider normal das sich die meisten Frauen zig Typen aussuchen können durch
Soziale Netzwerke usw.
Auch sind die meisten Frauen selbstständig das läuft nicht mehr wie vorher in den 30er 40er
Jahren.
Auch werden Frauen immer anspruchsvoller.
Der Mann muss alles machen nicht umgekehrt wie es früher mal war.
Die jetzigen jungen Frauen kann man sowieso fast alle vergessen da gehts nur mehr um schön
sein und wieviele Likes man für gepostete Fotos bekommt.
Wer ist schöner als der andere.
Wer bekommt mehr Komplimente usw.
Leider sind auch die heutigen Typen so „Dumm“ und geben solchen immer ihre
heißersehnte Bestätigung.
Die warten nur so darauf.
Überall werden nur sexy Posen gemacht und ins Netz gestellt sieht man auch sehr gut bei den
jungen Frauen im Gym.
Auch die jüngere Generation von Mann gehört zu der Spate und es wird nur gepostet was das
Zeug hält.
Ich persönlich finde es armselig mehr nicht.
Würde mit so einer Frau nichts Anfangen können.
Zur heutigen Zeit muss jeder froh sein wenn er nicht mehr auf der Suche ist und schon was fixes
hat.
Deswegen geht die westliche Gesellschaft den Bach runter. Die Zukunft gehört den Asiaten.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Fri, 15 Dec 2023 10:33:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Thu, 14 December 2023 19:12Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023
11:015HT2 schrieb am Tue, 12 December 2023 22:33Tom10 schrieb am Mon, 11 December
2023 16:58menker schrieb am Mon, 11 December 2023 12:43ich habe trotz jahrelangen
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Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
https://www.eviemagazine.com/post/women-more-selective-80-men-unattractive-on-dating-apps-r
ecent-research

https://techcrunch.com/2009/11/18/okcupid-inbox-attractive/?guccounter=1

Was hat das mit dem echten Leben zu tun? Geh' mal in Studikneipen, oder generell in Bars. Die
Realität sieht anders aus. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Fri, 15 Dec 2023 10:35:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Damnithair schrieb am Thu, 14 December 2023 19:47Knorkell schrieb am Thu, 14 December
2023 18:58Damnithair schrieb am Thu, 14 December 2023 18:12Knorkell schrieb am Wed, 13
December 2023 11:015HT2 schrieb am Tue, 12 December 2023 22:33Tom10 schrieb am Mon,
11 December 2023 16:58menker schrieb am Mon, 11 December 2023 12:43ich habe trotz
jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Page 179 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11714
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=499355#msg_499355
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=499355
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
Naja, Anziehung zwischen Mann und Frau ist nun mal nicht sehr komplex. Im Großen und
Ganzen sogar relativ simpel. Attraktivität liegt zwar im Auge des Betrachters, ist aber durchaus
auch messbar. Attraktive Frauen und Männer haben es einfacher im Leben, nicht nur bei der
Partnerwahl. Hierzu gibt es zahlreiche Studien. Auf YouTube findest du außerdem auch
zahlreiche "soziale Experimente", bei denen das deutlich wird. Bestes Beispiel hierfür ist Tinder
und co. Wenn du als Mann optisch in den oberen 10-20% liegst, bekommst du die meisten
Matches. Und du wirst dich wundern, über wie viele "Red Flags" Frauen hinwegsehen, nur weil
du gut aussiehst. Oberflächlicher und "unterkomplexer" geht es ja kaum. Ich beschwere mich
nicht, so ist es halt. Würde also nicht sagen, dass die 80/20 These Quatsch ist. Ich würde
sogar behaupten, dass es sich immer weiter in Richtung 90/10 bzw. 95/5 verschiebt, einfach weil
die Standards immer höher/unrealistischer werden. Das heißt nicht, dass alle anderen keinen
Partner/keine Partnerin finden. Es verdeutlicht nur die Tendenz. Wie man jetzt die oberen 10-20%
definiert, darüber lässt sich streiten. Hier spielen sicher mehrere Faktoren eine Rolle, vor
allem als Mann. Die Optik spielt aber ganz oben mit. Also ja, relativ simpel...
Nach ihren Datingappprofilen zu urteilen hätte und habe ich viele Frauen in meinem Leben nach
links gewischt. Tinder taugt nicht für Studien. Im echten Leben kann ein sympathischer Witz
oder eine interessante Bemerkung ein genauso großer Türöffner sein wie tolles Aussehen.
Vor allem ab Mitte 20 wenden sich viele Frauen auch von Modelljungs ab. 
Doch doch, Tinder taugt schon. Zumindest um deutlich zu machen, wie wichtig eben doch die
Optik ist. Ansonsten stimme ich dir zu. Allerdings kannst du die Szenarien nicht getrennt
voneinander betrachten. Was, wenn daneben genau dieser Modeljunge mit dem gleichen
Charme, der gleichen Auffassungsgabe steht? So wie im echten Leben halt auch. Männer
(Frauen auch) stehen in ständiger Konkurrenz zueinander. Da bringt dich dann auch der
Türöffner nicht weit, sofern keine Substanz dahinter steckt.

Im echten Leben sitzen wir aber nicht mit einsehbaren Charakterprofilen aufgereiht
nebeneinander wie die. Hühner auf der Stange. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Andree on Fri, 15 Dec 2023 10:50:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Tue, 12 December 2023 23:05

Habe herausgelesen du gehst ins Gym.
Kenne Leute die gehen auch wie ich schon 15 Jahre ins Gym und sehen noch immer gleich aus
wie am Anfang.

Wer so ineffizient trainiert ohne sich selbst einmal in 15 Jahren zu reflektieren, besitzt mit
Sicherheit auch Charakterzüge die Frauen nicht gerade anziehend finden.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Fri, 15 Dec 2023 12:03:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Andree schrieb am Fri, 15 December 2023 11:50TomK schrieb am Tue, 12 December 2023 23:05

Habe herausgelesen du gehst ins Gym.
Kenne Leute die gehen auch wie ich schon 15 Jahre ins Gym und sehen noch immer gleich aus
wie am Anfang.

Wer so ineffizient trainiert ohne sich selbst einmal in 15 Jahren zu reflektieren, besitzt mit
Sicherheit auch Charakterzüge die Frauen nicht gerade anziehend finden.

Naja, ist sicherlich ne Frage der Diszplin das langfristig durchzuziehen, und das packen die
wenigsten.  Wenn du wirklich echte, überdurchschnittliche und sichtbare gains erreichen willst,
erfordert das numal Entbehrungen.

Viele gehen doch nur aus Zeitvertreib und zum labern ins Studio.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sat, 16 Dec 2023 16:48:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was redest du da? 

Wenn du 2-3 Mal pro Woche für eine halbe Stunde Klimmzüge, Dips und irgendwas für
Bauch und Beine machst, saubere Form hältst, dich alle paar Einheiten Mal mit Wiederholungen
und Gewichten steigert und nicht ausschließlich Müll isst siehst du schon besser aus als der
Durchschnitt. Wer das will macht's neben dem Bügeln Zuhause. Apologetenthread.  x( 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sat, 16 Dec 2023 20:39:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sat, 16 December 2023 17:48Was redest du da? 

Wenn du 2-3 Mal pro Woche für eine halbe Stunde Klimmzüge, Dips und irgendwas für
Bauch und Beine machst, saubere Form hältst, dich alle paar Einheiten Mal mit Wiederholungen
und Gewichten steigert und nicht ausschließlich Müll isst siehst du schon besser aus als der
Durchschnitt. Wer das will macht's neben dem Bügeln Zuhause. Apologetenthread.  x( 

Wenn du etwas abnehmen willst, Muskulatur erhalten und dein Herzkreislauf-System fördern
möchtest, funktioniert das, aber dann kannst du auch Cardio
 machen.
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Falls du aber eine erkennbar athletische Figur auf naturale Art erhalten möchtest, musst du
schon über einen längeren Zeitraum etwas mehr Aufwand leisten.
No pain, no gain kommt halt nicht von ungefähr, selbst für genetisch gut veranlagte in dieser
Hinsicht.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Sat, 16 Dec 2023 21:38:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sat, 16 December 2023 17:48Was redest du da? 

Wenn du 2-3 Mal pro Woche für eine halbe Stunde Klimmzüge, Dips und irgendwas für
Bauch und Beine machst, saubere Form hältst, dich alle paar Einheiten Mal mit Wiederholungen
und Gewichten steigert und nicht ausschließlich Müll isst siehst du schon besser aus als der
Durchschnitt. Wer das will macht's neben dem Bügeln Zuhause. Apologetenthread.  x( 

2-3 mal die Woche deine beschriebenen Dinge zu tun für eine halbe Stunde bring so gut wie
garnichts.
So bekommst du nicht mal ansatzweise eine Athletische Figur.
Die meisten glauben es wäre so einfach bis sie es selbst probieren und dann nicht durchziehen
und rumjammern das es nichts bringt und umsonst ist.
Alles schon mehrmals mitbekommen in den 15 Jahren die ich durchgehend effektiv mind 3-4 mal
die Woche für 1,5-2 Stunden Trainiere.
Da haben schon einige nach paar Monaten, einen halben Jahr oder auch einem Jahr wieder
aufgehört.
War immer recht witzig mit den Ausreden die sie hatten.
Keine Zeit, ich mach heute zu Hause Sport, ich bin zu müde usw. :nod: 
Wenn man so Trainiert braucht man gleich gar nichts machen denn das bringt so gut wie nichts!

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 17 Dec 2023 08:32:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Sat, 16 December 2023 22:38Knorkell schrieb am Sat, 16 December 2023
17:48Was redest du da? 

Wenn du 2-3 Mal pro Woche für eine halbe Stunde Klimmzüge, Dips und irgendwas für
Bauch und Beine machst, saubere Form hältst, dich alle paar Einheiten Mal mit Wiederholungen
und Gewichten steigert und nicht ausschließlich Müll isst siehst du schon besser aus als der
Durchschnitt. Wer das will macht's neben dem Bügeln Zuhause. Apologetenthread.  x( 
2-3 mal die Woche deine beschriebenen Dinge zu tun für eine halbe Stunde bring so gut wie
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garnichts.
So bekommst du nicht mal ansatzweise eine Athletische Figur.
Die meisten glauben es wäre so einfach bis sie es selbst probieren und dann nicht durchziehen
und rumjammern das es nichts bringt und umsonst ist.
Alles schon mehrmals mitbekommen in den 15 Jahren die ich durchgehend effektiv mind 3-4 mal
die Woche für 1,5-2 Stunden Trainiere.
Da haben schon einige nach paar Monaten, einen halben Jahr oder auch einem Jahr wieder
aufgehört.
War immer recht witzig mit den Ausreden die sie hatten.
Keine Zeit, ich mach heute zu Hause Sport, ich bin zu müde usw. :nod: 
Wenn man so Trainiert braucht man gleich gar nichts machen denn das bringt so gut wie nichts!
Och...

Die Pandemie hat mir aber durchaus gezeigt, dass man auch im "home gym" gute  Erfolge
erzielen kann.  Mann benötigt aber zumindest eine Bank und zwei
Kurzhanteln mit einem Satz an Hantelscheiben.

Teilweise kann ich zu Hause besser  trainieren als im Studio, weil ich viel weniger abgelenkt bin
und die Mukke hören kann die ich will, ohne Kopfhörer.

Bei den meisten scheitert es meiner Meinung auch weniger am Training, sondern an der
falschen/fehlenden Ernährung. Das ist viel anspriuchsvoller um das entsprechend
durchzuziehen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Sun, 17 Dec 2023 09:33:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sun, 17 December 2023 09:32TomK schrieb am Sat, 16 December 2023
22:38Knorkell schrieb am Sat, 16 December 2023 17:48Was redest du da? 

Wenn du 2-3 Mal pro Woche für eine halbe Stunde Klimmzüge, Dips und irgendwas für
Bauch und Beine machst, saubere Form hältst, dich alle paar Einheiten Mal mit Wiederholungen
und Gewichten steigert und nicht ausschließlich Müll isst siehst du schon besser aus als der
Durchschnitt. Wer das will macht's neben dem Bügeln Zuhause. Apologetenthread.  x( 
2-3 mal die Woche deine beschriebenen Dinge zu tun für eine halbe Stunde bring so gut wie
garnichts.
So bekommst du nicht mal ansatzweise eine Athletische Figur.
Die meisten glauben es wäre so einfach bis sie es selbst probieren und dann nicht durchziehen
und rumjammern das es nichts bringt und umsonst ist.
Alles schon mehrmals mitbekommen in den 15 Jahren die ich durchgehend effektiv mind 3-4 mal
die Woche für 1,5-2 Stunden Trainiere.
Da haben schon einige nach paar Monaten, einen halben Jahr oder auch einem Jahr wieder
aufgehört.
War immer recht witzig mit den Ausreden die sie hatten.
Keine Zeit, ich mach heute zu Hause Sport, ich bin zu müde usw. :nod: 
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Wenn man so Trainiert braucht man gleich gar nichts machen denn das bringt so gut wie nichts!
Och...

Die Pandemie hat mir aber durchaus gezeigt, dass man auch im "home gym" gute  Erfolge
erzielen kann.  Mann benötigt aber zumindest eine Bank und zwei
Kurzhanteln mit einem Satz an Hantelscheiben.

Teilweise kann ich zu Hause besser  trainieren als im Studio, weil ich viel weniger abgelenkt bin
und die Mukke hören kann die ich will, ohne Kopfhörer.

Bei den meisten scheitert es meiner Meinung auch weniger am Training, sondern an der
falschen/fehlenden Ernährung. Das ist viel anspriuchsvoller um das entsprechend
durchzuziehen.

Mit einer Hantelbank und Kurzhanteln alleine gehts auch aber nur beschränkt bzw. wird man
damit nie den Muskelaufbau so anregen bzw Muskelgruppen Trainieren können wie im Studio.
Dazu braucht man mehr als das.
Mit der falschen Ernährung stimme ich dir zu.
Das unterschätzen sehr viele das Ernährung beim Training so wichtig ist.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Andree on Sun, 17 Dec 2023 11:10:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein attraktiver Körper ist mehr ein Side-Effekt vom Kraftsport. Man muss diesen Sport lieben um
ihn Jahrzehnte motiviert auszuüben. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sun, 17 Dec 2023 14:40:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 15 December 2023 11:335HT2 schrieb am Thu, 14 December 2023
19:12Knorkell schrieb am Wed, 13 December 2023 11:015HT2 schrieb am Tue, 12 December
2023 22:33Tom10 schrieb am Mon, 11 December 2023 16:58menker schrieb am Mon, 11
December 2023 12:43ich habe trotz jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen
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Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
https://www.eviemagazine.com/post/women-more-selective-80-men-unattractive-on-dating-apps-r
ecent-research

https://techcrunch.com/2009/11/18/okcupid-inbox-attractive/?guccounter=1

Was hat das mit dem echten Leben zu tun? Geh' mal in Studikneipen, oder generell in Bars. Die
Realität sieht anders aus. 
Also ich erinnere mich an meine Studienzeiten sehr gut. Da hatte mein 1,95m großer Kumpel,
der eine gewisse Ähnlichkeit zu Henry Cavill aufweist, einen Lauf durch die
Mädchenstudiengänge wie man es sich nicht vorstellen kann. Bereits in der OE-Woche die
ersten "Anträge" (!) von gutaussehenden russischen Austausch-Ladies. Die restlichen Nerds
und ich waren leider nicht auf dem Radar der Damen.

Technische Uni in einer norddeutschen Metropole.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sun, 17 Dec 2023 14:58:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn du In 5 Sätzen 40-50 Klimmzüge oder weniger mit Zusatzgewicht und in ebenso vielen
Sätzen deine 80 Dips, oder eben weniger mit Zusatzgewicht packst siehst du athletisch aus.
Aber sucht ihr Mal weiter nach Ausreden.

Ich mache seit 10 Jahren Calisthenics und habe seit ich 16 war kein Studio mehr betreten. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Sun, 17 Dec 2023 17:07:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Athletisch ja, aber auch lauchig.
Meine beste Zeit hatte ich mit 6x6, ca 20 Jahre so gemacht, jetzt eher 8-12 WH wegen Schultern
+ Knien.
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Im Schnitt sind die Kraftwerte seit den 90ern aber deutlich runtergegangen.
100kg Flachbank unter 20 J macht ja heute kaum noch einer.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by TomK on Sun, 17 Dec 2023 17:31:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sun, 17 December 2023 15:58Wenn du In 5 Sätzen 40-50 Klimmzüge
oder weniger mit Zusatzgewicht und in ebenso vielen Sätzen deine 80 Dips, oder eben weniger
mit Zusatzgewicht packst siehst du athletisch aus. Aber sucht ihr Mal weiter nach Ausreden.

Ich mache seit 10 Jahren Calisthenics und habe seit ich 16 war kein Studio mehr betreten. 

Kommt immer drauf an was athletisch für einen bedeutet.
So kann man natürlich athletisch aussehen aber dann auch sehr dünn.
Wenn man gute Muskelmasse aufbauen will und zusätzlich definiert/athletisch aussehen will
dann reicht sowas nicht aus.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sun, 17 Dec 2023 17:36:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Sat, 16 December 2023 22:38Knorkell schrieb am Sat, 16 December 2023
17:48Was redest du da? 

Wenn du 2-3 Mal pro Woche für eine halbe Stunde Klimmzüge, Dips und irgendwas für
Bauch und Beine machst, saubere Form hältst, dich alle paar Einheiten Mal mit Wiederholungen
und Gewichten steigert und nicht ausschließlich Müll isst siehst du schon besser aus als der
Durchschnitt. Wer das will macht's neben dem Bügeln Zuhause. Apologetenthread.  x( 

2-3 mal die Woche deine beschriebenen Dinge zu tun für eine halbe Stunde bring so gut wie
garnichts.
So bekommst du nicht mal ansatzweise eine Athletische Figur.
Die meisten glauben es wäre so einfach bis sie es selbst probieren und dann nicht durchziehen
und rumjammern das es nichts bringt und umsonst ist.
Alles schon mehrmals mitbekommen in den 15 Jahren die ich durchgehend effektiv mind 3-4 mal
die Woche für 1,5-2 Stunden Trainiere.
Da haben schon einige nach paar Monaten, einen halben Jahr oder auch einem Jahr wieder
aufgehört.
War immer recht witzig mit den Ausreden die sie hatten.
Keine Zeit, ich mach heute zu Hause Sport, ich bin zu müde usw. :nod: 
Wenn man so Trainiert braucht man gleich gar nichts machen denn das bringt so gut wie nichts!
Blödsinn. Alles ist besser als nichts. Außerdem kommt es eh fast ausschließlich auf die Gene
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an. Danach Ernährung. Und dann erst Training/Trainingsplan. In der Reihenfolge. Es ist auch
die Frage was für einen Körper und Ziel man hat. Wenn das Ziel ist möglichst viel
Muskelmasse und eher Richtung Bodybuilder zu gehen genügt das natürlich nicht
ansatzweise. Wenn man aber zb einfach ne ästhetische Strandfigur will mit nem schönen
Sixpack und bissle Muskeln dann braucht es garnicht so ein krasses Training. Da ist nen Kfa von
9-11% deutlich wichtiger. Wenn man gute Veranlagung hat wird man eh nie lauchig aussehen
wenn man breite Knochenstruktur hat. Da genügt es auch 2-3 mal die Woche bissle was zu
machen.
Natürlich ist ein gut durchdachter Trainingsplan effektiver aber definitiv nicht für einen guten
attraktiven Körper unbedingt notwendig. Wenn man nicht grad nen bulkiger Pumper werden
will(was im übrigen bei den meisten Frauen nicht mal bevorzugt wird wenn es darum gehen
sollte sondern eher wie Brad Pitt in Fight Club ohne massenweise Muskeln). 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 17 Dec 2023 19:11:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Knochenmythos hält sich wirklich beinhart, macht sich aber beim Erscheinungsbild und
Gewicht kaum bemerkbar.

https://www.t-online.de/gesundheit/krankheiten-symptome/id_86750992/knochen-fakten-gibt-es-m
enschen-mit-schweren-knochen-.html

Ich kenne z.B Leute die haben von Natur aus relativ bereite Schultern, aber so dünne
Handgelenke, dass sie kaum in der Lage sind eine Uhr zu tragen.
Profischwimmer haben das geilste Kreuz, aber aufrund des Sportes degenerieren mit der Zeit die
Knochen.  Wer hingegen viel Krafsport betreibt und hart arbeitet, stärkt auch seinen
Knochenbau, ohne das man es einem ansieht. Da geht es vor allem um das Innere der Knochen,
dem Knochenmark.

Man unterscheidet im groben zwischen drei verschiedenen Körperarten: Ecto, Meso und
Endomorph. Wobei die Grenzen fließend sind und man ganz selten jemanden auf einen
bestimmten Typen zuordnen kann, sonst wären große Menschen alle schlank. Den 6er in der
Gen-Lotterie hast du gezogen, wenn du ein reiner Meso bist, aber die bewegen sich im
Promille-Bereich (Meistens sind es Schwarze) Und Brad Pitt ist auch eher Ecto, denn Meso.

Die Genetik sorgt vor allem für die die Ästhetik der jeweiligen Muskulatur, worauf du keinen
Einfluss hast.  Ein schönes Sixpack z.B ist symetrisch und nicht versetzt angeordnet. Eine
ansprechende Männerbrust geht eher in die Breite, nicht ins Volumen/Tiefe (und nein, das liegt
nicht am Brustkorb, sondern an den Fasern). Langer Bizeps, kurzer Bizeps, usw. 
Darüberhinaus bestimmt sie auch, wie schnell du Muskeln aufbauen kannst. 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sun, 17 Dec 2023 19:17:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sun, 17 December 2023 20:11Der Knochenmythos hält sich wirklich
beinhart, macht sich aber beim Erscheinungsbild und Gewicht kaum bemerkbar.

https://www.t-online.de/gesundheit/krankheiten-symptome/id_86750992/knochen-fakten-gibt-es-m
enschen-mit-schweren-knochen-.html

Ich kenne z.B Leute die haben von Natur aus relativ bereite Schultern, aber so dünne
Handgelenke, dass sie kaum in der Lage sind eine Uhr zu tragen.
Profischwimmer haben das geilste Kreuz, aber aufrund des Sportes degenerieren mit der Zeit die
Knochen.  Wer hingegen viel Krafsport betreibt und hart arbeitet, stärkt auch seinen
Knochenbau, ohne das man es einem ansieht. Da geht es vor allem um das Innere der Knochen,
dem Knochenmark.

Man unterscheidet im groben zwischen drei verschiedenen Körperarten: Ecto, Meso und
Endomorph. Wobei die Grenzen fließend sind und man ganz selten jemanden auf einen
bestimmten Typen zuordnen kann, sonst wären große Menschen alle schlank. Den 6er in der
Gen-Lotterie hast du gezogen, wenn du ein reiner Meso bist, aber die bewegen sich im
Promille-Bereich (Meistens sind es Schwarze) Und Brad Pitt ist auch eher Ecto, denn Meso.

Die Genetik sorgt vor allem für die die Ästhetik der jeweiligen Muskulatur, worauf du keinen
Einfluss hast.  Ein schönes Sixpack z.B ist symetrisch und nicht versetzt angeordnet. Eine
ansprechende Männerbrust geht eher in die Breite, nicht ins Volumen/Tiefe (und nein, das liegt
nicht am Brustkorb, sondern an den Fasern). Langer Bizeps, kurzer Bizeps, usw. 
Darüberhinaus bestimmt sie auch, wie schnell du Muskeln aufbauen kannst. 

Es geht auch nicht darum "schwere" Knochen zu haben sondern wie breit zb die Spanne
zwischen beiden Schultern ist...wenn du da genetisch eine breite Schulterspanne hast dann hast
du auch mit weniger Muskeln eine breite maskulin Statur. Muskeln ist nur  das Weichgewebe was
drüber kommt und man kann etwas kaschieren damit zb wenn man seitliche Schultern gut
trainiert aber man kann nie die breite Knochenstruktur schlagen welche genetisch vorbestimmt ist.
Ähnlich ist es auch mit nem breiten Kreuz. 
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 17 Dec 2023 19:22:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sun, 17 December 2023 20:11Der Knochenmythos hält sich wirklich
beinhart, macht sich aber beim Erscheinungsbild und Gewicht kaum bemerkbar.

https://www.t-online.de/gesundheit/krankheiten-symptome/id_86750992/knochen-fakten-gibt-es-m
enschen-mit-schweren-knochen-.html

Ich kenne z.B Leute die haben von Natur aus relativ bereite Schultern, aber so dünne
Handgelenke, dass sie kaum in der Lage sind eine Uhr zu tragen.
Profischwimmer haben das geilste Kreuz, aber aufrund des Sportes degenerieren mit der Zeit die
Knochen.  Wer hingegen viel Krafsport betreibt und hart arbeitet, stärkt auch seinen
Knochenbau, ohne das man es einem ansieht. Da geht es vor allem um das Innere der Knochen,
dem Knochenmark.
Auch die jawline wird durch die jeweiligen Muskeln im Gesicht und nicht durch den Kiefer geformt.

Man unterscheidet im groben zwischen drei verschiedenen Körperarten: Ecto, Meso und
Endomorph. Wobei die Grenzen fließend sind und man ganz selten jemanden auf einen
bestimmten Typen zuordnen kann, sonst wären große Menschen alle schlank. Den 6er in der
Gen-Lotterie hast du gezogen, wenn du ein reiner Meso bist, aber die bewegen sich im
Promille-Bereich (Meistens sind es Schwarze) Und Brad Pitt ist auch eher Ecto, denn Meso.

Die Genetik sorgt vor allem für die die Ästhetik der jeweiligen Muskulatur, worauf du keinen
Einfluss hast.  Ein schönes Sixpack z.B ist symetrisch und nicht versetzt angeordnet. Eine
ansprechende Männerbrust geht eher in die Breite, nicht ins Volumen/Tiefe (und nein, das liegt
nicht am Brustkorb, sondern an den Fasern). Langer Bizeps, kurzer Bizeps, usw. 
Darüberhinaus bestimmt sie auch, wie schnell du Muskeln aufbauen kannst. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 17 Dec 2023 19:29:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sun, 17 December 2023 20:17HaartzIV schrieb am Sun, 17 December 2023
20:11Der Knochenmythos hält sich wirklich beinhart, macht sich aber beim Erscheinungsbild
und Gewicht kaum bemerkbar.
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https://www.t-online.de/gesundheit/krankheiten-symptome/id_86750992/knochen-fakten-gibt-es-m
enschen-mit-schweren-knochen-.html

Ich kenne z.B Leute die haben von Natur aus relativ bereite Schultern, aber so dünne
Handgelenke, dass sie kaum in der Lage sind eine Uhr zu tragen.
Profischwimmer haben das geilste Kreuz, aber aufrund des Sportes degenerieren mit der Zeit die
Knochen.  Wer hingegen viel Krafsport betreibt und hart arbeitet, stärkt auch seinen
Knochenbau, ohne das man es einem ansieht. Da geht es vor allem um das Innere der Knochen,
dem Knochenmark.

Man unterscheidet im groben zwischen drei verschiedenen Körperarten: Ecto, Meso und
Endomorph. Wobei die Grenzen fließend sind und man ganz selten jemanden auf einen
bestimmten Typen zuordnen kann, sonst wären große Menschen alle schlank. Den 6er in der
Gen-Lotterie hast du gezogen, wenn du ein reiner Meso bist, aber die bewegen sich im
Promille-Bereich (Meistens sind es Schwarze) Und Brad Pitt ist auch eher Ecto, denn Meso.

Die Genetik sorgt vor allem für die die Ästhetik der jeweiligen Muskulatur, worauf du keinen
Einfluss hast.  Ein schönes Sixpack z.B ist symetrisch und nicht versetzt angeordnet. Eine
ansprechende Männerbrust geht eher in die Breite, nicht ins Volumen/Tiefe (und nein, das liegt
nicht am Brustkorb, sondern an den Fasern). Langer Bizeps, kurzer Bizeps, usw. 
Darüberhinaus bestimmt sie auch, wie schnell du Muskeln aufbauen kannst. 

Es geht auch nicht darum "schwere" Knochen zu haben sondern wie breit zb die Spanne
zwischen beiden Schultern ist...wenn du da genetisch eine breite Schulterspanne hast dann hast
du auch mit weniger Muskeln eine breite maskulin Statur. Muskeln ist nur  das Weichgewebe was
drüber kommt und man kann etwas kaschieren damit zb wenn man seitliche Schultern gut
trainiert aber man kann nie die breite Knochenstruktur schlagen welche genetisch vorbestimmt ist.
Ähnlich ist es auch mit nem breiten Kreuz. 
Aber dennoch kannst du mit ensprechender "Knochenbreite"  "lauchig" bzw wie ein Lappen
aussehen, wenn man dich z.B von der Seite sieht oder deine Arme 
kaum Volumen durch mehr Körperfett haben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Sun, 17 Dec 2023 20:42:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ernährung ist doch auch überbewertet.
Ich esse Döner, Pizza, Fertigkram usw, solange man trackt und seine Kalorien einhält alles in
Ordnung.
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Schweres Training geht ohne KHs sowieso nicht, ansonsten 300g Eiweiß pro Tag.
Bin damit immer um 11 oder 12% KFA und 95kg.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 17 Dec 2023 20:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Sun, 17 December 2023 21:42Ernährung ist doch auch überbewertet.
Ich esse Döner, Pizza, Fertigkram usw, solange man trackt und seine Kalorien einhält alles in
Ordnung.
Schweres Training geht ohne KHs sowieso nicht, ansonsten 300g Eiweiß pro Tag.
Bin damit immer um 11 oder 12% KFA und 95kg.

Äh.. u.a meine ich das damit wenn es um BB. Es geht ja nicht zwingend um die Qualität des
Essens beim BB(obwohl schon, sonst verlierst du Energie und wirst schneller krank)  Die Leute
achten nicht auf ihren Protein-Haushalt, sie nehmen entweder zu viel oder zu wenig Kalorien zu
sich und essen normal weiter wie
 bisher. In der Massephase ist Fast Food ja durchaus eine Option, wobei ich als Freizeitsportler
einen clean bulk vorziehe.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Blackster on Sun, 17 Dec 2023 21:03:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja klar, ohne tracken gehts nichts.
Hab im Gym viele Gespräche über Ernährung und das wird halt oft falsch eingeschätzt.
Gehe da nämlich gerne zum Zeitvertreib und Labern hin.

Flirten könnte man da auch gut, obwohl ichs nicht brauche.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sun, 17 Dec 2023 22:17:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TomK schrieb am Sun, 17 December 2023 18:31Knorkell schrieb am Sun, 17 December 2023
15:58Wenn du In 5 Sätzen 40-50 Klimmzüge oder weniger mit Zusatzgewicht und in ebenso
vielen Sätzen deine 80 Dips, oder eben weniger mit Zusatzgewicht packst siehst du athletisch
aus. Aber sucht ihr Mal weiter nach Ausreden.
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Ich mache seit 10 Jahren Calisthenics und habe seit ich 16 war kein Studio mehr betreten. 

Kommt immer drauf an was athletisch für einen bedeutet.
So kann man natürlich athletisch aussehen aber dann auch sehr dünn.
Wenn man gute Muskelmasse aufbauen will und zusätzlich definiert/athletisch aussehen will
dann reicht sowas nicht aus.
Wie sieht denn jemand aus der Klimmzüge mit 10- 20 kg und Dips mit 20 bis 30 kg macht? Je
nach Wiederholungsbereich. 
Mach' Mal deine 20 sauberen Klimmzüge, 40 Dips und vllt. etwas Kreuzheben. Dann reden wir
nochmal über athletisch es Aussehen. Was auch immer das sein soll. Ich kenne keine Sportart
die Fitnessmodellkörper formt. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sun, 17 Dec 2023 22:57:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sun, 17 December 2023 20:29Icetea schrieb am Sun, 17 December 2023
20:17HaartzIV schrieb am Sun, 17 December 2023 20:11Der Knochenmythos hält sich wirklich
beinhart, macht sich aber beim Erscheinungsbild und Gewicht kaum bemerkbar.

https://www.t-online.de/gesundheit/krankheiten-symptome/id_86750992/knochen-fakten-gibt-es-m
enschen-mit-schweren-knochen-.html

Ich kenne z.B Leute die haben von Natur aus relativ bereite Schultern, aber so dünne
Handgelenke, dass sie kaum in der Lage sind eine Uhr zu tragen.
Profischwimmer haben das geilste Kreuz, aber aufrund des Sportes degenerieren mit der Zeit die
Knochen.  Wer hingegen viel Krafsport betreibt und hart arbeitet, stärkt auch seinen
Knochenbau, ohne das man es einem ansieht. Da geht es vor allem um das Innere der Knochen,
dem Knochenmark.

Man unterscheidet im groben zwischen drei verschiedenen Körperarten: Ecto, Meso und
Endomorph. Wobei die Grenzen fließend sind und man ganz selten jemanden auf einen
bestimmten Typen zuordnen kann, sonst wären große Menschen alle schlank. Den 6er in der
Gen-Lotterie hast du gezogen, wenn du ein reiner Meso bist, aber die bewegen sich im
Promille-Bereich (Meistens sind es Schwarze) Und Brad Pitt ist auch eher Ecto, denn Meso.

Die Genetik sorgt vor allem für die die Ästhetik der jeweiligen Muskulatur, worauf du keinen
Einfluss hast.  Ein schönes Sixpack z.B ist symetrisch und nicht versetzt angeordnet. Eine
ansprechende Männerbrust geht eher in die Breite, nicht ins Volumen/Tiefe (und nein, das liegt
nicht am Brustkorb, sondern an den Fasern). Langer Bizeps, kurzer Bizeps, usw. 
Darüberhinaus bestimmt sie auch, wie schnell du Muskeln aufbauen kannst. 
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Es geht auch nicht darum "schwere" Knochen zu haben sondern wie breit zb die Spanne
zwischen beiden Schultern ist...wenn du da genetisch eine breite Schulterspanne hast dann hast
du auch mit weniger Muskeln eine breite maskulin Statur. Muskeln ist nur  das Weichgewebe was
drüber kommt und man kann etwas kaschieren damit zb wenn man seitliche Schultern gut
trainiert aber man kann nie die breite Knochenstruktur schlagen welche genetisch vorbestimmt ist.
Ähnlich ist es auch mit nem breiten Kreuz. 
Aber dennoch kannst du mit ensprechender "Knochenbreite"  "lauchig" bzw wie ein Lappen
aussehen, wenn man dich z.B von der Seite sieht oder deine Arme 
kaum Volumen durch mehr Körperfett haben.

Joa die Arme könnten lauchig aussehen aber bissle training und gute Ernährung reicht schon
dass sie für die meisten nicht mehr lauchig aussehen. Mit guter Genetik auch super easy. Und
Arme mit 9% kfa sehen schon bei weniger Muskelmasse krasser und vorallem ästhetischer aus
als zb mit 16% und etwas mehr Muskelmasse. Viel definierter und nicht einfach nen Fleischklots.
Aber natürlich immer eine Frage des Geschmacks. Aber dieses aufgepumpte bulkige Aussehen
ist halt doch eher eine Nische. Overall finden wohl die meisten nen natty leicht muskulösen 10%
Kfa Körper am attraktivsten. Wieder Stichpunkt Brad Pitt in Fight Club. Aber hey wenn man Bock
auf BB und möglichst viel Muskelmasse hat dann lets go es sollte ja primär für einen selbst
Spaß machen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Wed, 20 Dec 2023 16:25:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Why this Youtuber (Hiding In My Room) Prefers Sex Dolls Over Women
https://www.youtube.com/watch?v=dZD54L9N598 (Charley Roque)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Sat, 23 Dec 2023 14:43:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In diesem Land herrscht Männermangel - Frauen werden dich umwerben, wenn du in dieses
Land gehst

https://www.youtube.com/watch?v=Yc9h0amOsNo&ab_channel=Unglaublich%21

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 25 Dec 2023 13:49:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Sat, 23 December 2023 15:43In diesem Land herrscht
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Männermangel - Frauen werden dich umwerben, wenn du in dieses Land gehst

https://www.youtube.com/watch?v=Yc9h0amOsNo&ab_channel=Unglaublich%21
In Russland herrscht Männermangel,  weil die Männer sich totsaufen.

Männermangel in China (Dongguan) ist ja wohl ein Witz. China hat einen gewaltigen
Männerüberschuss. https://www.deutschlandfunk.de/keine-maedchen-keine-zukunft-100.html

Ein kleines brasilianisches Dorf ist kein Maßstab für die Welt.

Frauen werden älter als Männer, daher gibt es oft einen Überschuss an Frauen in der
Alterskohorte 70+. Einen Überschuss an fruchtbaren Frauen gibt es nicht.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Wed, 27 Dec 2023 16:58:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Diese "F3MINISTISCHEN" Frauen hassen Männer & übertreiben komplett
https://www.youtube.com/watch?v=Y4O-RbUJvJM&t=12m36s (AlphaKevin's Reaction ist hier
irrelevant.)
Ein gutes Beispiel: Sie gibt beim Frausein (ihre) Privilegien zu. Eigentlich gibt sie damit sogar an.
Das daraus-resultierende Schmarotzerprivileg erwähnt sie gleich noch dazu. (Nur ihre
politischen Privilegien bleiben unerwähnt.)

Bei den Linken/Woken sind Privilegien und Benachteiligung ein wichtiges Thema. Die haben da
so ein Pyramidensystem, das sie mit Begriffen (Geschlecht, Rasse, Religion, sexuelle
Orientierung usw.,) völlig falsch gefüllt haben und was nicht einmal funktioniert.
Meine Methode ist besser: Einfaches Ranking nach Attraktivität + wieviel Geld/Eigentum; daraus
ergeben sich nahezu sämtliche Privilegien einer Person. Wobei eine 4/10 Fem bereits eine
Privilegierte darstellt. Ein Mann erst ab 8/10.

Tschuldigung, wenn ich mit dieser linken Thematik wieder nerven sollte. Aber ich will das
vollständig geklärt haben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Wed, 27 Dec 2023 19:26:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was willst du uns jetzt damit sagen?

Leben und Leben lassen

Schau dass du dich in den notwendigen Bereichen verbesserst und schau nicht so sehr auf
andere
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 21:12:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was halt Schwachsinn ist Privilegien erarbeitet man sich häufig . Manches ist auch h genetisch
nur kannst du daran eh nichts ändern . Eine 4/10 , die eh unterschiedlich wahrgenommen wird ,
hat zu 100% nicht mehr Privilegien als ein Model Mann lol 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 21:13:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Mon, 25 December 2023 14:49MatteStattPlatte schrieb am Sat, 23 December
2023 15:43In diesem Land herrscht Männermangel - Frauen werden dich umwerben, wenn du in
dieses Land gehst

https://www.youtube.com/watch?v=Yc9h0amOsNo&ab_channel=Unglaublich%21
In Russland herrscht Männermangel,  weil die Männer sich totsaufen.

Männermangel in China (Dongguan) ist ja wohl ein Witz. China hat einen gewaltigen
Männerüberschuss. https://www.deutschlandfunk.de/keine-maedchen-keine-zukunft-100.html

Ein kleines brasilianisches Dorf ist kein Maßstab für die Welt.

Frauen werden älter als Männer, daher gibt es oft einen Überschuss an Frauen in der
Alterskohorte 70+. Einen Überschuss an fruchtbaren Frauen gibt es nicht.

Meist pendelt sich das durch Krieg ein . In Deutschland ist das Verhältnis trotzdem nahezu noch
50/50

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 21:14:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sun, 17 December 2023 23:57HaartzIV schrieb am Sun, 17 December 2023
20:29Icetea schrieb am Sun, 17 December 2023 20:17HaartzIV schrieb am Sun, 17 December
2023 20:11Der Knochenmythos hält sich wirklich beinhart, macht sich aber beim
Erscheinungsbild und Gewicht kaum bemerkbar.

https://www.t-online.de/gesundheit/krankheiten-symptome/id_86750992/knochen-fakten-gibt-es-m
enschen-mit-schweren-knochen-.html

Ich kenne z.B Leute die haben von Natur aus relativ bereite Schultern, aber so dünne
Handgelenke, dass sie kaum in der Lage sind eine Uhr zu tragen.
Profischwimmer haben das geilste Kreuz, aber aufrund des Sportes degenerieren mit der Zeit die
Knochen.  Wer hingegen viel Krafsport betreibt und hart arbeitet, stärkt auch seinen
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Knochenbau, ohne das man es einem ansieht. Da geht es vor allem um das Innere der Knochen,
dem Knochenmark.

Man unterscheidet im groben zwischen drei verschiedenen Körperarten: Ecto, Meso und
Endomorph. Wobei die Grenzen fließend sind und man ganz selten jemanden auf einen
bestimmten Typen zuordnen kann, sonst wären große Menschen alle schlank. Den 6er in der
Gen-Lotterie hast du gezogen, wenn du ein reiner Meso bist, aber die bewegen sich im
Promille-Bereich (Meistens sind es Schwarze) Und Brad Pitt ist auch eher Ecto, denn Meso.

Die Genetik sorgt vor allem für die die Ästhetik der jeweiligen Muskulatur, worauf du keinen
Einfluss hast.  Ein schönes Sixpack z.B ist symetrisch und nicht versetzt angeordnet. Eine
ansprechende Männerbrust geht eher in die Breite, nicht ins Volumen/Tiefe (und nein, das liegt
nicht am Brustkorb, sondern an den Fasern). Langer Bizeps, kurzer Bizeps, usw. 
Darüberhinaus bestimmt sie auch, wie schnell du Muskeln aufbauen kannst. 

Es geht auch nicht darum "schwere" Knochen zu haben sondern wie breit zb die Spanne
zwischen beiden Schultern ist...wenn du da genetisch eine breite Schulterspanne hast dann hast
du auch mit weniger Muskeln eine breite maskulin Statur. Muskeln ist nur  das Weichgewebe was
drüber kommt und man kann etwas kaschieren damit zb wenn man seitliche Schultern gut
trainiert aber man kann nie die breite Knochenstruktur schlagen welche genetisch vorbestimmt ist.
Ähnlich ist es auch mit nem breiten Kreuz. 
Aber dennoch kannst du mit ensprechender "Knochenbreite"  "lauchig" bzw wie ein Lappen
aussehen, wenn man dich z.B von der Seite sieht oder deine Arme 
kaum Volumen durch mehr Körperfett haben.

Joa die Arme könnten lauchig aussehen aber bissle training und gute Ernährung reicht schon
dass sie für die meisten nicht mehr lauchig aussehen. Mit guter Genetik auch super easy. Und
Arme mit 9% kfa sehen schon bei weniger Muskelmasse krasser und vorallem ästhetischer aus
als zb mit 16% und etwas mehr Muskelmasse. Viel definierter und nicht einfach nen Fleischklots.
Aber natürlich immer eine Frage des Geschmacks. Aber dieses aufgepumpte bulkige Aussehen
ist halt doch eher eine Nische. Overall finden wohl die meisten nen natty leicht muskulösen 10%
Kfa Körper am attraktivsten. Wieder Stichpunkt Brad Pitt in Fight Club. Aber hey wenn man Bock
auf BB und möglichst viel Muskelmasse hat dann lets go es sollte ja primär für einen selbst
Spaß machen.
Das sieht jede Frau anders ich denke nicht das es die Statur gibt die alle Frauen schön finden .
Manche bulking andere dicker , wieder andere wie zyzz , 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 21:15:01 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sun, 17 December 2023 23:57HaartzIV schrieb am Sun, 17 December 2023
20:29Icetea schrieb am Sun, 17 December 2023 20:17HaartzIV schrieb am Sun, 17 December
2023 20:11Der Knochenmythos hält sich wirklich beinhart, macht sich aber beim
Erscheinungsbild und Gewicht kaum bemerkbar.

https://www.t-online.de/gesundheit/krankheiten-symptome/id_86750992/knochen-fakten-gibt-es-m
enschen-mit-schweren-knochen-.html

Ich kenne z.B Leute die haben von Natur aus relativ bereite Schultern, aber so dünne
Handgelenke, dass sie kaum in der Lage sind eine Uhr zu tragen.
Profischwimmer haben das geilste Kreuz, aber aufrund des Sportes degenerieren mit der Zeit die
Knochen.  Wer hingegen viel Krafsport betreibt und hart arbeitet, stärkt auch seinen
Knochenbau, ohne das man es einem ansieht. Da geht es vor allem um das Innere der Knochen,
dem Knochenmark.

Man unterscheidet im groben zwischen drei verschiedenen Körperarten: Ecto, Meso und
Endomorph. Wobei die Grenzen fließend sind und man ganz selten jemanden auf einen
bestimmten Typen zuordnen kann, sonst wären große Menschen alle schlank. Den 6er in der
Gen-Lotterie hast du gezogen, wenn du ein reiner Meso bist, aber die bewegen sich im
Promille-Bereich (Meistens sind es Schwarze) Und Brad Pitt ist auch eher Ecto, denn Meso.

Die Genetik sorgt vor allem für die die Ästhetik der jeweiligen Muskulatur, worauf du keinen
Einfluss hast.  Ein schönes Sixpack z.B ist symetrisch und nicht versetzt angeordnet. Eine
ansprechende Männerbrust geht eher in die Breite, nicht ins Volumen/Tiefe (und nein, das liegt
nicht am Brustkorb, sondern an den Fasern). Langer Bizeps, kurzer Bizeps, usw. 
Darüberhinaus bestimmt sie auch, wie schnell du Muskeln aufbauen kannst. 

Es geht auch nicht darum "schwere" Knochen zu haben sondern wie breit zb die Spanne
zwischen beiden Schultern ist...wenn du da genetisch eine breite Schulterspanne hast dann hast
du auch mit weniger Muskeln eine breite maskulin Statur. Muskeln ist nur  das Weichgewebe was
drüber kommt und man kann etwas kaschieren damit zb wenn man seitliche Schultern gut
trainiert aber man kann nie die breite Knochenstruktur schlagen welche genetisch vorbestimmt ist.
Ähnlich ist es auch mit nem breiten Kreuz. 
Aber dennoch kannst du mit ensprechender "Knochenbreite"  "lauchig" bzw wie ein Lappen
aussehen, wenn man dich z.B von der Seite sieht oder deine Arme 
kaum Volumen durch mehr Körperfett haben.

Joa die Arme könnten lauchig aussehen aber bissle training und gute Ernährung reicht schon
dass sie für die meisten nicht mehr lauchig aussehen. Mit guter Genetik auch super easy. Und
Arme mit 9% kfa sehen schon bei weniger Muskelmasse krasser und vorallem ästhetischer aus
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als zb mit 16% und etwas mehr Muskelmasse. Viel definierter und nicht einfach nen Fleischklots.
Aber natürlich immer eine Frage des Geschmacks. Aber dieses aufgepumpte bulkige Aussehen
ist halt doch eher eine Nische. Overall finden wohl die meisten nen natty leicht muskulösen 10%
Kfa Körper am attraktivsten. Wieder Stichpunkt Brad Pitt in Fight Club. Aber hey wenn man Bock
auf BB und möglichst viel Muskelmasse hat dann lets go es sollte ja primär für einen selbst
Spaß machen.
Das sieht jede Frau anders ich denke nicht das es die Statur gibt die alle Frauen schön finden .
Manche bulking andere dicker , wieder andere wie zyzz , 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 21:17:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Damnithair schrieb am Thu, 14 December 2023 19:47Knorkell schrieb am Thu, 14 December
2023 18:58Damnithair schrieb am Thu, 14 December 2023 18:12Knorkell schrieb am Wed, 13
December 2023 11:015HT2 schrieb am Tue, 12 December 2023 22:33Tom10 schrieb am Mon,
11 December 2023 16:58menker schrieb am Mon, 11 December 2023 12:43ich habe trotz
jahrelangen Gym,1,90m Grösse und nur  nordwood 3
kein Erfolg bei frauen

Ich kleide mich sehr gut geh bei Peek und Cloppenborg und Ansons einkaufen

Ich bekomme weder Matches online noch Blickkonatkt bei Fraeun im real Life

Glücksache ob man jeden trifft. Dein Ansprüche sind bestimmt auch 
nicht gerade niedrig. Mach Sport und andere Hobby und so. 
Gibt ja auch noch die Option Escorts wie der Kollege gesagt hat.  :)  

Hypergamie. 80% aller Frauen wollen die obersten 20% aller Männer. Sorgt ohne striktes
monogamisches Gesellschaftsmodell für Verwerfungen.

Auch so eine Quatschthese ohne Fundierung ohne präzise Kriterien. Was qualifiziert denn
jemanden dazu zu diesen 20% zu gehören? Sowas Unterkomplexes. 
Naja, Anziehung zwischen Mann und Frau ist nun mal nicht sehr komplex. Im Großen und
Ganzen sogar relativ simpel. Attraktivität liegt zwar im Auge des Betrachters, ist aber durchaus
auch messbar. Attraktive Frauen und Männer haben es einfacher im Leben, nicht nur bei der
Partnerwahl. Hierzu gibt es zahlreiche Studien. Auf YouTube findest du außerdem auch
zahlreiche "soziale Experimente", bei denen das deutlich wird. Bestes Beispiel hierfür ist Tinder
und co. Wenn du als Mann optisch in den oberen 10-20% liegst, bekommst du die meisten
Matches. Und du wirst dich wundern, über wie viele "Red Flags" Frauen hinwegsehen, nur weil
du gut aussiehst. Oberflächlicher und "unterkomplexer" geht es ja kaum. Ich beschwere mich
nicht, so ist es halt. Würde also nicht sagen, dass die 80/20 These Quatsch ist. Ich würde
sogar behaupten, dass es sich immer weiter in Richtung 90/10 bzw. 95/5 verschiebt, einfach weil
die Standards immer höher/unrealistischer werden. Das heißt nicht, dass alle anderen keinen
Partner/keine Partnerin finden. Es verdeutlicht nur die Tendenz. Wie man jetzt die oberen 10-20%
definiert, darüber lässt sich streiten. Hier spielen sicher mehrere Faktoren eine Rolle, vor
allem als Mann. Die Optik spielt aber ganz oben mit. Also ja, relativ simpel...
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Nach ihren Datingappprofilen zu urteilen hätte und habe ich viele Frauen in meinem Leben nach
links gewischt. Tinder taugt nicht für Studien. Im echten Leben kann ein sympathischer Witz
oder eine interessante Bemerkung ein genauso großer Türöffner sein wie tolles Aussehen.
Vor allem ab Mitte 20 wenden sich viele Frauen auch von Modelljungs ab. 
Doch doch, Tinder taugt schon. Zumindest um deutlich zu machen, wie wichtig eben doch die
Optik ist. Ansonsten stimme ich dir zu. Allerdings kannst du die Szenarien nicht getrennt
voneinander betrachten. Was, wenn daneben genau dieser Modeljunge mit dem gleichen
Charme, der gleichen Auffassungsgabe steht? So wie im echten Leben halt auch. Männer
(Frauen auch) stehen in ständiger Konkurrenz zueinander. Da bringt dich dann auch der
Türöffner nicht weit, sofern keine Substanz dahinter steckt.

Ne tinder taugt nicht da tinder nicht reales leben representiert . Pick Up Apps haben nichts mit
dem realen Leben zu tun genauso wenig wie ein Geschlechter verhältnis von 90 zu 10 .

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 21:23:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb am Wed, 06 December 2023
16:00das komische ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der durch die Innenstädte
der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 21:45:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Manuka schrieb am Thu, 19 May 2016 16:44Bin neu hier stelle mich aber im anderen Thread vor.

Zum Thema:

Nein, Haarausfall, dünnes Haar oder Glatze ist einfach nicht sexy oder attraktiv. Es ist das
Gegenteil!

Zahlreiche Studien belegen diese Fakten.

Nun zu den Frauen. Die Situation der Frauen hat sich im Lauf der Entwicklung verändert.
Früher waren die Frauen eher von einem Mann abhängig die Folge war das man bezüglich
Partnerwahl weitaus offener war bez. Aussehen und Charakter.

Infolge der Selbständigkeit der Frauen in der westlichen Welt brauchen diese keinen Mann zu
überleben sondern zum leben oder aus reinem Spass.
Das ändert sich nun auch in den Kriterien für die Auswahl der Partnern. Die Ansprüche
steigen an den Mann denn die Frau nimmt sich nun was ihr wirklich gefällt.

Mag sein das eine 40 jährige Frau eine anderes Auswahlverfahren hat als eine 20 -30 jährige
Frau. Mich würde die Glatze oder schütteres Haar ab 50 auch nicht mehr stören. Aber im
jungen Alter ist es einfach eine Tortur es nagt extrem am Selbstbewusstsein. 

In meinem Umfeld und auf der Strasse sehe ich eher weniger junge Leute mit Haarausfall oder
Glatze. Im Schnitt sind ca. 10 % bis zum Alter von ca 40 davon betroffen.

Die Zahl von bis zu 80 % ist massiv übertrieben!

Verlinken mir bitte die Studien die explizit sagen Glatze ist unattraktiv und die zeigen das die
ansprüche der Frauen so exponental gestiegen sind 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 22:06:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haarverlust222 schrieb am Tue, 16 March 2021 13:24Für die hier, die immer meinen, es kommt
nicht aufs aussehen an.

Gibt Studien darüber, das es den Frauen erst aufs aussehen ankommt, dann erst auf die
inneren Werte. 

Selbst von Frauen schon gehört bzw. auf Profilen gelesen: Das aussehen ist die Eintrittskarte,
der Charakter bestimmt ob man bleibt.
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Wobei Leute Studien gutes aussehen der Männer die Frauen eher schlechte
Charaktereigenschaften "vergessen " lässt!

Immer dieses gerede von wegen mehr Selbstbewusstsein haben und so weiter.
Selbstbewusstsein kommt auch viel vom aussehen.

Wie soll man Selbstbewusstsein auch erlernen wen man immer von Frauen abgewiesen wird.

Studie: 
https://www.tagesspiegel.de/wissen/psychologie-frauen-wollen-einen-gut-aussehenden-partner/19
619856.html

Krass hast also irgendwas auf tinder Profilen gelesen und das ist jetzt representativ für alle
Frauen . Die Studie ist halt lächerlich weil ich dir dutzende Studien schicken Kann  die genau
das Gegenteil beweisen 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Fri, 29 Dec 2023 22:11:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:12
Manches ist auch genetisch nur kannst du daran eh nichts ändern.
Noch nicht. Bald schon ;)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Fri, 29 Dec 2023 22:11:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:13
Meist pendelt sich das durch Krieg ein . In Deutschland ist das Verhältnis trotzdem nahezu noch
50/50
Interessant wäre die Alterskohorte 18 bis 39.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Fri, 29 Dec 2023 22:19:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:45Manuka schrieb am Thu, 19 May 2016
16:44Bin neu hier stelle mich aber im anderen Thread vor.

Zum Thema:

Nein, Haarausfall, dünnes Haar oder Glatze ist einfach nicht sexy oder attraktiv. Es ist das
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Gegenteil!

Zahlreiche Studien belegen diese Fakten.

Nun zu den Frauen. Die Situation der Frauen hat sich im Lauf der Entwicklung verändert.
Früher waren die Frauen eher von einem Mann abhängig die Folge war das man bezüglich
Partnerwahl weitaus offener war bez. Aussehen und Charakter.

Infolge der Selbständigkeit der Frauen in der westlichen Welt brauchen diese keinen Mann zu
überleben sondern zum leben oder aus reinem Spass.
Das ändert sich nun auch in den Kriterien für die Auswahl der Partnern. Die Ansprüche
steigen an den Mann denn die Frau nimmt sich nun was ihr wirklich gefällt.

Mag sein das eine 40 jährige Frau eine anderes Auswahlverfahren hat als eine 20 -30 jährige
Frau. Mich würde die Glatze oder schütteres Haar ab 50 auch nicht mehr stören. Aber im
jungen Alter ist es einfach eine Tortur es nagt extrem am Selbstbewusstsein. 

In meinem Umfeld und auf der Strasse sehe ich eher weniger junge Leute mit Haarausfall oder
Glatze. Im Schnitt sind ca. 10 % bis zum Alter von ca 40 davon betroffen.

Die Zahl von bis zu 80 % ist massiv übertrieben!

Verlinken mir bitte die Studien die explizit sagen Glatze ist unattraktiv und die zeigen das die
ansprüche der Frauen so exponental gestiegen sind 

"Feldstudie"  ;) 

https://www.rnd.de/liebe-und-partnerschaft/tinder-manner-mit-glatze-haben-schlechtere-chancen-
bei-frauen-64QA235CYRFJNIYCUKZOBTPQTI.html

https://www.welt.de/iconist/partnerschaft/article246159136/Dating-Hat-Christian-mit-oder-ohne-Ha
ar-mehr-Erfolg-bei-Frauen.html

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 22:21:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Mon, 31 October 2022 14:52TomK schrieb am Sun, 30 October 2022
18:055HT2 schrieb am Sun, 30 October 2022 17:16HaareStattGlatze schrieb am Thu, 08
September 2022 10:48Komischerweise haben "Glatzeköpfe" oftmals die besten
Frauen/Freundinnen.

Habe einige im Umfeld mit Platte und deren Frauen sind absolute Klasse. Sowohl äusserlich wie
auch innerlich.
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Wäre Haarausfall wie hier oftmals zitiert ein absolutes NOGO, dann gebe es auch keine
Männer mit Haarausfall mehr.

Die können halt mit anderen Qualitäten aufwarten, z.B. Körpergröße, kantiger Kiefer,
muskuläre Figur, Geld, Status...

Sie haben ihre Frauen trotz (!) AGA, nicht wegen AGA bekommen!
 Naja mit einer hübschen Frau anzugeben nur weil man Geld hat ist für mich richtig armselig.
Da weiß jeder das die nur wegen dem Geld bzw Wohlstand bei demjenigen ist.
Sieht man bei ältere Herren die sehr hübsche Frauen haben.
Für mich eine richtige Lachnummer.
Das dürfte bei 80% aller Beziehungen das Arrangement sein. Wie erklärt man sich sonst, dass
gemäß diverser Studien Frauen nur die oberen 20% aller Männer körperlich attraktiv
finden...?
Junge kannst du Mal deine incel Meinung bei dir behalten 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Fri, 29 Dec 2023 22:25:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke. 

Diese Vulgärideologie ist nicht nur aus humanistischen Gründen abartig, sondern auch aus
Intellektuellen. x( 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Fri, 29 Dec 2023 22:48:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 29 December 2023 23:25Danke. 

Diese Vulgärideologie ist nicht nur aus humanistischen Gründen abartig, sondern auch aus
Intellektuellen. x( 
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
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Posted by Piotr on Fri, 29 Dec 2023 22:52:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

war vor ein paar Tagen mal seit langem wieder in einem großen Bad/Therme. Es war echt
knallvoll. Hab mal ein bisschen die Leute beobachtet. Das was hier behauptet wird, spiegelt echt
in keinster Weise die Realität wieder.

Mir ist ein einziger Typ aufgefallen der trainieren geht. Alle anderen entweder lauchig/normal oder
fett.
Mir sind überwiegend keine außerordentlich hübschen Menschen/Pärchen aufgefallen.
Durchschnitt eben. Sowohl als Person einzeln betrachtet als auch bzgl der Paarkonstellation.

Waren natürlich nur meine Beobachtungen und ich hab sicher nicht alle gesehen aber ich
würde auch lieber mal raus in die Realität gehen anstatt Studien übers Dating zu lesen und
meine Zeit auf Tinder etc. zu verplempern. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Fri, 29 Dec 2023 22:56:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Fri, 29 December 2023 23:52war vor ein paar Tagen mal seit langem wieder in
einem großen Bad/Therme. Es war echt knallvoll. Hab mal ein bisschen die Leute beobachtet.
Das was hier behauptet wird, spiegelt echt in keinster Weise die Realität wieder.

Mir ist ein einziger Typ aufgefallen der trainieren geht. Alle anderen entweder lauchig/normal oder
fett.
Mir sind überwiegend keine außerordentlich hübschen Menschen/Pärchen aufgefallen.
Durchschnitt eben. Sowohl als Person einzeln betrachtet als auch bzgl der Paarkonstellation.

Waren natürlich nur meine Beobachtungen und ich hab sicher nicht alle gesehen aber ich
würde auch lieber mal raus in die Realität gehen anstatt Studien übers Dating zu lesen und
meine Zeit auf Tinder etc. zu verplempern. 
Jetzt beraube die Jammerlappen nicht ihrer Ausreden um sich keinen Therapieplatz suchen zu
müssen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sat, 30 Dec 2023 00:16:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:23Icetea schrieb am Wed, 06 December
2023 16:29menker schrieb am Wed, 06 December 2023 16:00das komische ist schaa mir immer
einen deutschen youtuber an der durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist
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wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sat, 30 Dec 2023 00:27:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48Knorkell schrieb am Fri, 29 December
2023 23:25Danke. 

Diese Vulgärideologie ist nicht nur aus humanistischen Gründen abartig, sondern auch aus
Intellektuellen. x( 
.....der nicht viel mit der realität zu tun hat .
Falsch. Bluepill hat nicht viel mit der Realität zu tun. Redpill stimmt zwar teilweiße, ist aber
auch unvollständig. Der Kern in der Blackpill, dass es letztendlich fast nur auf das Aussehen
ankommt und dass durch den Haloeffekt auch viele Characktereigenschaften unmittelbar mit dem
Aussehen verbunden sind ohne dass man diese vielleicht garnicht hat, dass also attraktive
Menschen auch als charakterlich "besser" wahrgenommen werden, stimmt und wurde sogar auch
schon wissenschaftlich gezeigt. Also der Haloeffekt.
Ist halt ne harte Pille die man da schlucken muss, spiegelt aber die Realität im Kern im Hinblick
auf die Dynamiken zwischen Mann und Frau. Und das völlig wertfrei. Nun ist die Welt nicht
schwarz und weiß sondern natürlich heißt es im Umkehrschluss nicht dass man ohne gutes
Aussehen keine Chancen hat. Es ist halt einfach meistens nur viel schwerer. In vielen Bereichen. 
Ich stimme aber auch nicht mit allem überein und viele Theorien sind tatsächlich reine
Pseudowissenschaft. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
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Posted by HaartzIV on Sat, 30 Dec 2023 07:07:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 01:27Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December
2023 23:48Knorkell schrieb am Fri, 29 December 2023 23:25Danke. 

Diese Vulgärideologie ist nicht nur aus humanistischen Gründen abartig, sondern auch aus
Intellektuellen. x( 
.....der nicht viel mit der realität zu tun hat .
Falsch. Bluepill hat nicht viel mit der Realität zu tun. Redpill stimmt zwar teilweiße, ist aber
auch unvollständig. Der Kern in der Blackpill, dass es letztendlich fast nur auf das Aussehen
ankommt und dass durch den Haloeffekt auch viele Characktereigenschaften unmittelbar mit dem
Aussehen verbunden sind ohne dass man diese vielleicht garnicht hat, dass also attraktive
Menschen auch als charakterlich "besser" wahrgenommen werden, stimmt und wurde sogar auch
schon wissenschaftlich gezeigt. Also der Haloeffekt.
Ist halt ne harte Pille die man da schlucken muss, spiegelt aber die Realität im Kern im Hinblick
auf die Dynamiken zwischen Mann und Frau. Und das völlig wertfrei. Nun ist die Welt nicht
schwarz und weiß sondern natürlich heißt es im Umkehrschluss nicht dass man ohne gutes
Aussehen keine Chancen hat. Es ist halt einfach meistens nur viel schwerer. In vielen Bereichen. 
Ich stimme aber auch nicht mit allem überein und viele Theorien sind tatsächlich reine
Pseudowissenschaft. 

Vom Halo-Effect bin ich nicht gänzlich überzeugt. Warum z.B  reden viel Mädels/ Frauen mit
Jungs/ Männern über sehr private und persönliche Dinge, die sie eher in der Friendzone
sehen, aber mit denen sie aus Attraktivitätsgründen nicht schlafen wollen... Weil sie meist
vertauenswürdiger und sympathischer als der
Chad erscheinen. Umgekehrt gilt das auch. Wir verbinden mit hübschen Menschen leider auch
pauschal Arroganz und Egoismus und zwar ohne das wir das wollen.

Vor allem spielen auch doch hier wieder kleinste individuelle Gesichtszüge eine große Rolle.
Du kannst doch sicherlich einen attraktiven Menschen der dir sympathisch erscheint von einem
schönen Menschen unterscheiden, der genau das Gegenteil ausstrahlt, ohne das du ihn
persönlich kennst. 

Es gibt auch Studien das eher unattraktive Menschen sozialer denken. Deswegen werden sie
andererseits auch gerne von der Gegenseite ausgenutzt.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Sat, 30 Dec 2023 09:20:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Fri, 29 December 2023 23:52war vor ein paar Tagen mal seit langem wieder in
einem großen Bad/Therme. Es war echt knallvoll. Hab mal ein bisschen die Leute beobachtet.
Das was hier behauptet wird, spiegelt echt in keinster Weise die Realität wieder.
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Mir ist ein einziger Typ aufgefallen der trainieren geht. Alle anderen entweder lauchig/normal oder
fett.
Mir sind überwiegend keine außerordentlich hübschen Menschen/Pärchen aufgefallen.
Durchschnitt eben. Sowohl als Person einzeln betrachtet als auch bzgl der Paarkonstellation.

Waren natürlich nur meine Beobachtungen und ich hab sicher nicht alle gesehen aber ich
würde auch lieber mal raus in die Realität gehen anstatt Studien übers Dating zu lesen und
meine Zeit auf Tinder etc. zu verplempern. 

Ich war schon häufig mit Frauen in Schwimmbädern. Auch alleine mit mehreren hübschen
Frauen. Welche These soll sich daraus jetzt genau ergeben?
Ist bestimmt leichter sie ins Bad zu bringen, als ins Bett. Sogar mit meiner Ex war ich in der
Summe häufiger schwimmen als dass ich mit ihr Sex hatte.
Es geht hier aber immer noch um Sex. (Klarstellung)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Sat, 30 Dec 2023 09:23:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sat, 30 Dec 2023 10:45:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sat, 30 December 2023 08:07Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023
01:27Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48Knorkell schrieb am Fri, 29
December 2023 23:25Danke. 

Diese Vulgärideologie ist nicht nur aus humanistischen Gründen abartig, sondern auch aus
Intellektuellen. x( 
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.....der nicht viel mit der realität zu tun hat .
Falsch. Bluepill hat nicht viel mit der Realität zu tun. Redpill stimmt zwar teilweiße, ist aber
auch unvollständig. Der Kern in der Blackpill, dass es letztendlich fast nur auf das Aussehen
ankommt und dass durch den Haloeffekt auch viele Characktereigenschaften unmittelbar mit dem
Aussehen verbunden sind ohne dass man diese vielleicht garnicht hat, dass also attraktive
Menschen auch als charakterlich "besser" wahrgenommen werden, stimmt und wurde sogar auch
schon wissenschaftlich gezeigt. Also der Haloeffekt.
Ist halt ne harte Pille die man da schlucken muss, spiegelt aber die Realität im Kern im Hinblick
auf die Dynamiken zwischen Mann und Frau. Und das völlig wertfrei. Nun ist die Welt nicht
schwarz und weiß sondern natürlich heißt es im Umkehrschluss nicht dass man ohne gutes
Aussehen keine Chancen hat. Es ist halt einfach meistens nur viel schwerer. In vielen Bereichen. 
Ich stimme aber auch nicht mit allem überein und viele Theorien sind tatsächlich reine
Pseudowissenschaft. 

Vom Halo-Effect bin ich nicht gänzlich überzeugt. Warum z.B  reden viel Mädels/ Frauen mit
Jungs/ Männern über sehr private und persönliche Dinge, die sie eher in der Friendzone
sehen, aber mit denen sie aus Attraktivitätsgründen nicht schlafen wollen... Weil sie meist
vertauenswürdiger und sympathischer als der
Chad erscheinen. Umgekehrt gilt das auch. Wir verbinden mit hübschen Menschen leider auch
pauschal Arroganz und Egoismus und zwar ohne das wir das wollen.

Du musst auch nicht davon überzeugt sein. Wurde aber trotzdem schon gezeigt. Ich sehe es
auch immer wieder.
Dein Beispiel oben trifft nicht ganz zu. In dem Fall sind ja beide schon befreundet und kennen sich
und haben Vertrauen aufgebaut.
Auch kann man als unattraktive Person natürlich vertrauenswürdig sein das ist doch klar. Es
geht ja vorallem darum, dass man attraktiveren Personen die man vielleicht charakterlich noch
garnicht so gut kennt tendenziell mehr positive Eigenschaften zuspricht obwohl sie diese garnicht
in dem Maße haben. Natürlich kann es dann sein, wenn man sich dann besser kennt dass
man dann sieht dass er oder sie doch nicht so toll ist. Genauso im Beruf wenn man dann doch
kein so guter Mitarbeiter ist wie man vielleicht zuerst gedacht hat. Aber wenn jetzt nen 2m Mann
sich bewirbt wird ihm automatisch unbewusst mehr Durchsetzungsvermögen zugesprochen
wenn er noch dazu ein gutes Gesicht hat. Hat auch nen Grund warum große Männer mehr
verdienen im Schnitt im Vergleich zu kleinen Männern.
Natürlich kannst du auch als attraktive Person als arrogant usw eingestuft werden. Der Halo
Effekt bewahrt einem nicht vollumfänglich davon. Da spielt es auch sehr viel ne Rolle was für
ne Mimik und Gestik und welche Muskeln man unbewusst anspannt im.Gesicht usw wie man
jemanden wahrnimmt. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sat, 30 Dec 2023 13:32:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 11:45HaartzIV schrieb am Sat, 30 December 2023
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08:07Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 01:27Der_alte-neue schrieb am Fri, 29
December 2023 23:48Knorkell schrieb am Fri, 29 December 2023 23:25Danke. 

Diese Vulgärideologie ist nicht nur aus humanistischen Gründen abartig, sondern auch aus
Intellektuellen. x( 
.....der nicht viel mit der realität zu tun hat .
Falsch. Bluepill hat nicht viel mit der Realität zu tun. Redpill stimmt zwar teilweiße, ist aber
auch unvollständig. Der Kern in der Blackpill, dass es letztendlich fast nur auf das Aussehen
ankommt und dass durch den Haloeffekt auch viele Characktereigenschaften unmittelbar mit dem
Aussehen verbunden sind ohne dass man diese vielleicht garnicht hat, dass also attraktive
Menschen auch als charakterlich "besser" wahrgenommen werden, stimmt und wurde sogar auch
schon wissenschaftlich gezeigt. Also der Haloeffekt.
Ist halt ne harte Pille die man da schlucken muss, spiegelt aber die Realität im Kern im Hinblick
auf die Dynamiken zwischen Mann und Frau. Und das völlig wertfrei. Nun ist die Welt nicht
schwarz und weiß sondern natürlich heißt es im Umkehrschluss nicht dass man ohne gutes
Aussehen keine Chancen hat. Es ist halt einfach meistens nur viel schwerer. In vielen Bereichen. 
Ich stimme aber auch nicht mit allem überein und viele Theorien sind tatsächlich reine
Pseudowissenschaft. 

Vom Halo-Effect bin ich nicht gänzlich überzeugt. Warum z.B  reden viel Mädels/ Frauen mit
Jungs/ Männern über sehr private und persönliche Dinge, die sie eher in der Friendzone
sehen, aber mit denen sie aus Attraktivitätsgründen nicht schlafen wollen... Weil sie meist
vertauenswürdiger und sympathischer als der
Chad erscheinen. Umgekehrt gilt das auch. Wir verbinden mit hübschen Menschen leider auch
pauschal Arroganz und Egoismus und zwar ohne das wir das wollen.

Du musst auch nicht davon überzeugt sein. Wurde aber trotzdem schon gezeigt. Ich sehe es
auch immer wieder.
Dein Beispiel oben trifft nicht ganz zu. In dem Fall sind ja beide schon befreundet und kennen sich
und haben Vertrauen aufgebaut.
Auch kann man als unattraktive Person natürlich vertrauenswürdig sein das ist doch klar. Es
geht ja vorallem darum, dass man attraktiveren Personen die man vielleicht charakterlich noch
garnicht so gut kennt tendenziell mehr positive Eigenschaften zuspricht obwohl sie diese garnicht
in dem Maße haben. Natürlich kann es dann sein, wenn man sich dann besser kennt dass
man dann sieht dass er oder sie doch nicht so toll ist. Genauso im Beruf wenn man dann doch
kein so guter Mitarbeiter ist wie man vielleicht zuerst gedacht hat. Aber wenn jetzt nen 2m Mann
sich bewirbt wird ihm automatisch unbewusst mehr Durchsetzungsvermögen zugesprochen
wenn er noch dazu ein gutes Gesicht hat. Hat auch nen Grund warum große Männer mehr
verdienen im Schnitt im Vergleich zu kleinen Männern.
Natürlich kannst du auch als attraktive Person als arrogant usw eingestuft werden. Der Halo
Effekt bewahrt einem nicht vollumfänglich davon. Da spielt es auch sehr viel ne Rolle was für
ne Mimik und Gestik und welche Muskeln man unbewusst anspannt im.Gesicht usw wie man
jemanden wahrnimmt. 

Den Unterschied den dein Aussehen oder größe macht auf deinen Beruf oder Wirkung auf
andere ist minimal , speziell weil der Mensch ein soziales Lebewesen ist bedeutet er lernt die
Menschen kennen und spätwstens nach 30 min , spielt dein Aussehen keine Rolle mehr oder
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viel weniger . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sat, 30 Dec 2023 13:44:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Sat, 30 December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December
2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.

Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 
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Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sat, 30 Dec 2023 13:49:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Sat, 30 December 2023 10:20Piotr schrieb am Fri, 29 December 2023
23:52war vor ein paar Tagen mal seit langem wieder in einem großen Bad/Therme. Es war echt
knallvoll. Hab mal ein bisschen die Leute beobachtet. Das was hier behauptet wird, spiegelt echt
in keinster Weise die Realität wieder.

Mir ist ein einziger Typ aufgefallen der trainieren geht. Alle anderen entweder lauchig/normal oder
fett.
Mir sind überwiegend keine außerordentlich hübschen Menschen/Pärchen aufgefallen.
Durchschnitt eben. Sowohl als Person einzeln betrachtet als auch bzgl der Paarkonstellation.

Waren natürlich nur meine Beobachtungen und ich hab sicher nicht alle gesehen aber ich
würde auch lieber mal raus in die Realität gehen anstatt Studien übers Dating zu lesen und
meine Zeit auf Tinder etc. zu verplempern. 
Ich war schon häufig mit Frauen in Schwimmbädern. Auch alleine mit mehreren hübschen
Frauen. Welche These soll sich daraus jetzt genau ergeben?
Ist bestimmt leichter sie ins Bad zu bringen, als ins Bett. Sogar mit meiner Ex war ich in der
Summe häufiger schwimmen als dass ich mit ihr Sex hatte.
Es geht hier aber immer noch um Sex. (Klarstellung)
Pärrchen haben Sex miteinander , wenn er sagt das die meisten pärchen beide furschnittlich
beide Aussahen wiederlegt das die Aussage das Frauen nur die top 20% männer Daten , was ja
nicht der Fall ist 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sat, 30 Dec 2023 13:51:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sat, 30 December 2023 08:07Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023
01:27Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48Knorkell schrieb am Fri, 29
December 2023 23:25Danke. 

Diese Vulgärideologie ist nicht nur aus humanistischen Gründen abartig, sondern auch aus
Intellektuellen. x( 
.....der nicht viel mit der realität zu tun hat .
Falsch. Bluepill hat nicht viel mit der Realität zu tun. Redpill stimmt zwar teilweiße, ist aber
auch unvollständig. Der Kern in der Blackpill, dass es letztendlich fast nur auf das Aussehen
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ankommt und dass durch den Haloeffekt auch viele Characktereigenschaften unmittelbar mit dem
Aussehen verbunden sind ohne dass man diese vielleicht garnicht hat, dass also attraktive
Menschen auch als charakterlich "besser" wahrgenommen werden, stimmt und wurde sogar auch
schon wissenschaftlich gezeigt. Also der Haloeffekt.
Ist halt ne harte Pille die man da schlucken muss, spiegelt aber die Realität im Kern im Hinblick
auf die Dynamiken zwischen Mann und Frau. Und das völlig wertfrei. Nun ist die Welt nicht
schwarz und weiß sondern natürlich heißt es im Umkehrschluss nicht dass man ohne gutes
Aussehen keine Chancen hat. Es ist halt einfach meistens nur viel schwerer. In vielen Bereichen. 
Ich stimme aber auch nicht mit allem überein und viele Theorien sind tatsächlich reine
Pseudowissenschaft. 

Vom Halo-Effect bin ich nicht gänzlich überzeugt. Warum z.B  reden viel Mädels/ Frauen mit
Jungs/ Männern über sehr private und persönliche Dinge, die sie eher in der Friendzone
sehen, aber mit denen sie aus Attraktivitätsgründen nicht schlafen wollen... Weil sie meist
vertauenswürdiger und sympathischer als der
Chad erscheinen. Umgekehrt gilt das auch. Wir verbinden mit hübschen Menschen leider auch
pauschal Arroganz und Egoismus und zwar ohne das wir das wollen.

Vor allem spielen auch doch hier wieder kleinste individuelle Gesichtszüge eine große Rolle.
Du kannst doch sicherlich einen attraktiven Menschen der dir sympathisch erscheint von einem
schönen Menschen unterscheiden, der genau das Gegenteil ausstrahlt, ohne das du ihn
persönlich kennst. 

Es gibt auch Studien das eher unattraktive Menschen sozialer denken. Deswegen werden sie
andererseits auch gerne von der Gegenseite ausgenutzt.

Es gibt auch Studien die zeigen das glatze attraktiv ist und kleine männer mehr verdienen durch
den Anreiz da sie kleiner sind 
Im Endeffekt findest du zu allem Studien . Nur sind die komplett irrelevant weil Dating zwischen 2
Einzelpersonen Individuen abläuft und du nicht mit 10000 Frauen aus einer Studie dätest 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sat, 30 Dec 2023 13:57:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 01:27Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December
2023 23:48Knorkell schrieb am Fri, 29 December 2023 23:25Danke. 

Diese Vulgärideologie ist nicht nur aus humanistischen Gründen abartig, sondern auch aus
Intellektuellen. x( 
.....der nicht viel mit der realität zu tun hat .
Falsch. Bluepill hat nicht viel mit der Realität zu tun. Redpill stimmt zwar teilweiße, ist aber
auch unvollständig. Der Kern in der Blackpill, dass es letztendlich fast nur auf das Aussehen
ankommt und dass durch den Haloeffekt auch viele Characktereigenschaften unmittelbar mit dem
Aussehen verbunden sind ohne dass man diese vielleicht garnicht hat, dass also attraktive
Menschen auch als charakterlich "besser" wahrgenommen werden, stimmt und wurde sogar auch
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schon wissenschaftlich gezeigt. Also der Haloeffekt.
Ist halt ne harte Pille die man da schlucken muss, spiegelt aber die Realität im Kern im Hinblick
auf die Dynamiken zwischen Mann und Frau. Und das völlig wertfrei. Nun ist die Welt nicht
schwarz und weiß sondern natürlich heißt es im Umkehrschluss nicht dass man ohne gutes
Aussehen keine Chancen hat. Es ist halt einfach meistens nur viel schwerer. In vielen Bereichen. 
Ich stimme aber auch nicht mit allem überein und viele Theorien sind tatsächlich reine
Pseudowissenschaft. 

Ja ne harte Pille wäre es auch zu schlucken das wir in einer Matrix leben und von
Echsenmenschen regiert werden . Nur weil etwas weg vom Mainstream ist oder eine seltene
Meinung ist die deine Weltsicht verändern würde heißt es nicht das es wahr ist . Kann auch
komplett falsch sein genau wie die blackpill . Vlt 5% Wahrheit beinhaltet der Rest pseudoscience
ist mit einseitiger Darstellung von Studien die selbst dann noch subjektiv interpretiert werden
müssen damit sie ins Weltbild passen 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sat, 30 Dec 2023 14:00:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 01:16Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December
2023 22:23Icetea schrieb am Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb am Wed, 06
December 2023 16:00das komische ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der durch
die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.

Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
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?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sat, 30 Dec 2023 14:32:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sat, 30 December 2023 08:07
Vom Halo-Effect bin ich nicht gänzlich überzeugt. Warum z.B  reden viel Mädels/ Frauen mit
Jungs/ Männern über sehr private und persönliche Dinge, die sie eher in der Friendzone
sehen, aber mit denen sie aus Attraktivitätsgründen nicht schlafen wollen... Weil sie meist
vertrauenswürdiger und sympathischer als der Chad erscheinen. 
Weil sie Chad nicht mir ihren Problemen vollquatschen wollen... das könnte ihn verschrecken.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sat, 30 Dec 2023 14:47:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 14:49schiber schrieb am Sat, 30 December
2023 10:20Piotr schrieb am Fri, 29 December 2023 23:52war vor ein paar Tagen mal seit langem
wieder in einem großen Bad/Therme. Es war echt knallvoll. Hab mal ein bisschen die Leute
beobachtet. Das was hier behauptet wird, spiegelt echt in keinster Weise die Realität wieder.

Mir ist ein einziger Typ aufgefallen der trainieren geht. Alle anderen entweder lauchig/normal oder
fett.
Mir sind überwiegend keine außerordentlich hübschen Menschen/Pärchen aufgefallen.
Durchschnitt eben. Sowohl als Person einzeln betrachtet als auch bzgl der Paarkonstellation.

Waren natürlich nur meine Beobachtungen und ich hab sicher nicht alle gesehen aber ich
würde auch lieber mal raus in die Realität gehen anstatt Studien übers Dating zu lesen und
meine Zeit auf Tinder etc. zu verplempern. 
Ich war schon häufig mit Frauen in Schwimmbädern. Auch alleine mit mehreren hübschen
Frauen. Welche These soll sich daraus jetzt genau ergeben?
Ist bestimmt leichter sie ins Bad zu bringen, als ins Bett. Sogar mit meiner Ex war ich in der
Summe häufiger schwimmen als dass ich mit ihr Sex hatte.
Es geht hier aber immer noch um Sex. (Klarstellung)
Pärrchen haben Sex miteinander , wenn er sagt das die meisten pärchen beide furschnittlich
beide Aussahen wiederlegt das die Aussage das Frauen nur die top 20% männer Daten , was ja
nicht der Fall ist 
TOP 20% Männer sind eben nicht endlos vorhanden. Frauen, die keinen abbekommen,
müssen sich mit einem "Hässlicheren" arrangieren ;)

Der Ausdruck "To settle" kommt ja nicht von ungefähr...
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Sat, 30 Dec 2023 15:22:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 14:49
Pärrchen haben Sex miteinander , wenn er sagt das die meisten pärchen beide durschnittlich
beide Aussahen wiederlegt das die Aussage das Frauen nur die top 20% männer Daten , was ja
nicht der Fall ist 
Umfragen gesehen, dass 50% der Männer (18-30jährige) keinen Sex haben (irgendwas 1 Jahr
oder länger Definition). 28% (18-30jährige) noch nie Sex gehabt.
Die wollen einfach nicht?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Sat, 30 Dec 2023 15:40:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

war heute mal wieder mal  in Dresden shoppen

und wirklich jeder durchschnittliche Typ hatte ne Hübsche Frau mit der er Hand in Hand lief.
Klamottentechnisch waren die meisten Männer  auch unterste Schublade

und ich mit Mitte 30 gut angezogen,gehe ins Gym,finaziell gut aufgestellt schaffe es nicht mal ne 
5/10 Frau zu bekommen weder bei Tinder noch in der Disco

es ist deprimierend zum Jahresende:!!! :frown:  :frown: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by krx on Sat, 30 Dec 2023 16:30:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Sat, 30 December 2023 16:40war heute mal wieder mal  in Dresden shoppen

und wirklich jeder durchschnittliche Typ hatte ne Hübsche Frau mit der er Hand in Hand lief.
Klamottentechnisch waren die meisten Männer  auch unterste Schublade

und ich mit Mitte 30 gut angezogen,gehe ins Gym,finaziell gut aufgestellt schaffe es nicht mal ne 
5/10 Frau zu bekommen weder bei Tinder noch in der Disco

es ist deprimierend zum Jahresende:!!! :frown:  :frown: 
Bist halt n armer Tropf. :pistol: Aber gut für den Rest - Konkurrenz weniger.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sat, 30 Dec 2023 16:32:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Echt charmant einer Internetideologie anzuhängen die Platz für Begriffe wie " genetische
Untermenschen" hat. Das ist genau die Art von Männern auf welche die Mädels abfahren. 

Manchen Leuten sollte man das Internet abstellen und ihnen mal 1 Jahr im echten Leben
verordnen. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sat, 30 Dec 2023 16:53:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Sat, 30 December 2023 16:40war heute mal wieder mal  in Dresden shoppen

und wirklich jeder durchschnittliche Typ hatte ne Hübsche Frau mit der er Hand in Hand lief.
Klamottentechnisch waren die meisten Männer  auch unterste Schublade

und ich mit Mitte 30 gut angezogen,gehe ins Gym,finaziell gut aufgestellt schaffe es nicht mal ne 
5/10 Frau zu bekommen weder bei Tinder noch in der Disco

es ist deprimierend zum Jahresende:!!! :frown:  :frown: 
Bist halt einfach ein larmoyanter Unsympath.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sat, 30 Dec 2023 16:59:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 14:44schiber schrieb am Sat, 30 December
2023 10:23Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
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) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sat, 30 Dec 2023 17:15:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 15:00Icetea schrieb am Sat, 30 December
2023 01:16Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:23Icetea schrieb am Wed, 06
December 2023 16:29menker schrieb am Wed, 06 December 2023 16:00das komische ist schaa
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mir immer einen deutschen youtuber an der durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.
Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
?
https://www.spektrum.de/news/wie-berechnet-man-schoenheit/793179

Hier steht auch nochmal schön das Thema mit dem Halloeffekt.
Man kann sich dem Thema immer negativ und extrem nähern oder einfach die Datenlage sich
anschauen und ganz unvoreingenommen überlegen ob das in seinem eigenen Leben zutrifft.
Bei mir gibt es da keine Zweifel.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sat, 30 Dec 2023 17:20:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Sat, 30 December 2023 16:40war heute mal wieder mal  in Dresden shoppen

und wirklich jeder durchschnittliche Typ hatte ne Hübsche Frau mit der er Hand in Hand lief.
Klamottentechnisch waren die meisten Männer  auch unterste Schublade

und ich mit Mitte 30 gut angezogen,gehe ins Gym,finaziell gut aufgestellt schaffe es nicht mal ne 
5/10 Frau zu bekommen weder bei Tinder noch in der Disco

es ist deprimierend zum Jahresende:!!! :frown:  :frown: 
Lies dir das mit dem Durchschnittsgesicht an. Vielleicht waren die Männer garnicht so
durchschnittlich wie du dir das denkst?! Vllt haben sie eine gute Symmetrie im Gesicht ohne jetzt
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ein besonders krasses Kiefer usw zu haben. Weil Gesamtsymmetrie des Gesichtes immer
einzelne ausgeprägte Merkmale schlägt, wenn sonst die Symmetrie nicht passt. Ist schon seit
dem 19. Jahrhundert bekannt.

Und es ist auch so, dass man andere Männer und Gesichter welche sich stark von dem eigenen
abhebt deutlich schlechter einschätzt wie es tatsächlich ist. Unbewussten Konkurrenzdenken.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Sun, 31 Dec 2023 01:02:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Sat, 30 December 2023 16:40
und wirklich jeder durchschnittliche Typ hatte ne Hübsche Frau mit der er Hand in Hand lief.

190cm groß ist nicht durchschnittlich.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by MatteStattPlatte on Sun, 31 Dec 2023 08:27:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Je nach dem wird ein "Besorger" oder "Versorger" gesucht oder auch beides. 

Wobei "Versorger" auch bedeuten kann, Versorgungn mit Luxusartikeln...  :) 

https://www.youtube.com/watch?v=AFSD1fzXQtk&ab_channel=KlausThiele

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Sun, 31 Dec 2023 11:12:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Sat, 30 December 2023 16:40
und ich mit Mitte 30 gut angezogen,gehe ins Gym,finaziell gut aufgestellt schaffe es nicht mal ne 
5/10 Frau zu bekommen weder bei Tinder noch in der Disco
 

5/10? gebärfähiges Alter? Für was, nur für Sex? Da sind noch 40% bei dir übrig und
davon also 30% brauchbare Beta-Fem.
Ich nehme alles ab 2/10. Der Sex würde ja auch besser laufen, wenn diese dummen Kühe
endlich mal kapieren würden, dass spontaner Sex eben deshalb schlecht läuft, weil kein Typ
auf seine Pornos verzichtet wird, wenn die Sache nicht deutlich vorher klar gemacht wurde.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
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Posted by schiber on Sun, 31 Dec 2023 11:35:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:12Was halt Schwachsinn ist Privilegien
erarbeitet man sich häufig . Manches ist auch h genetisch nur kannst du daran eh nichts
ändern . Eine 4/10 , die eh unterschiedlich wahrgenommen wird , hat zu 100% nicht mehr
Privilegien als ein Model Mann lol 
Privilegien werden nicht erarbeitet. Arbeiten ist reiner Tausch. Wenn ich etwas tausche, werde ich
dadurch nicht privilegierter. Ein hoher Stundenlohn ist hingegen ein Privileg. Da ist aber ohne IQ
nicht viel rauszuholen und das wird geerbt. Eigentum das vererbt wurde, ist ebenfalls ein Privileg.

Eine 4/10 wird von einzelnen Personen unterschiedlich wahrgenommen, ich aber von einem
Gesamtergebnis durch Masse spreche, was ihre Optionen spiegelt. Optionen haben ist ein
Privileg. Und eine 4/10 Fem hat weit mehr davon als jeder Durchschnittstyp.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 31 Dec 2023 12:05:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Sun, 31 December 2023 12:12menker schrieb am Sat, 30 December 2023
16:40
und ich mit Mitte 30 gut angezogen,gehe ins Gym,finaziell gut aufgestellt schaffe es nicht mal ne 
5/10 Frau zu bekommen weder bei Tinder noch in der Disco
 
5/10? gebärfähiges Alter? Für was, nur für Sex? Da sind noch 40% bei dir übrig und
davon also 30% brauchbare Beta-Fem.
Ich nehme alles ab 2/10. Der Sex würde ja auch besser laufen, wenn diese dummen Kühe
endlich mal kapieren würden, dass spontaner Sex eben deshalb schlecht läuft, weil kein Typ
auf seine Pornos verzichtet wird, wenn die Sache nicht deutlich vorher klar gemacht wurde.

Für sexuelle Abstumpfung kann die Frauenwelt aber nichts. Das liegt eher an der
allgegenwärtigen Verfügbarkeit durchs Internet, wo man mit Reizen nur so
überflutet wird und im Grunde jede Mann auf seinem präferierten Fetisch wichst. Früher
musste man noch mühselig den Weg in die Videothek antreten und hat vom Kopfkino Gebrauch
gemacht.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Sun, 31 Dec 2023 12:22:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:45
Verlinken mir bitte die Studien die explizit sagen Glatze ist unattraktiv und die zeigen das die
ansprüche der Frauen so exponental gestiegen sind 

Ne, ich habe hier eine die (jedem Realitätsverweigerer) das Gegenteil beweist.
https://www.presseportal.de/pm/71147/2715498 - "Männer mit Glatze häufiger erfolgreich
gewesen"

Ich fürchte nur, dass diese Studie aus der Kategorie "Bias and Bullshit" stammt. Dort wurde
richtigerweise klassifiziert - "Alter oder Bildungsstand" - Männer also?
Und jetzt bitte noch die Frauen klassifizieren! Nicht, dass die mit Glatze weit weniger Ansprüche
an Frauen gestellt haben und von daher auch besser abgeschnitten haben.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sun, 31 Dec 2023 12:54:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Sun, 31 December 2023 13:22Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December
2023 22:45
Verlinken mir bitte die Studien die explizit sagen Glatze ist unattraktiv und die zeigen das die
ansprüche der Frauen so exponental gestiegen sind 

Ne, ich habe hier eine die (jedem Realitätsverweigerer) das Gegenteil beweist.
https://www.presseportal.de/pm/71147/2715498 - "Männer mit Glatze häufiger erfolgreich
gewesen"

Ich fürchte nur, dass diese Studie aus der Kategorie "Bias and Bullshit" stammt. Dort wurde
richtigerweise klassifiziert - "Alter oder Bildungsstand" - Männer also?
Und jetzt bitte noch die Frauen klassifizieren! Nicht, dass die mit Glatze weit weniger Ansprüche
an Frauen gestellt haben und von daher auch besser abgeschnitten haben.
Hahaha was für eine sinnlose Untersuchung. Was ist, wenn die mit Glatze nur mit 1-7er Frauen
in Kontakt getreten sind  welche natürlich viel einfacher zu haben sind und die mit Haare (u. a.
aufgrund Ihrer Haare) mit Frauen  3-9 in Kontakt getreten sind welche dann natürlich weniger
Erfolg hatten? Vllt haben die mit Haaren höhere Ansprüche gehabt was zumindest naheliegt?!
Wenn ich auf tinder nur 8+ Frauen swipe habe ich auch weniger Erfolg als alles was 5+ ist zu
swipen. Will ich aber nicht da ich es nicht nötig habe.

Und was wenn die mit Glatze insgesamt attraktiver waren nicht aber wegen Ihrer Glatze sonderm
ihren besseren Gesichtsknochenstruktur und allgemein Ihrer Gesichtssymmetrie welche eh das
entscheidende Kriterium für Attraktivität ist?

Natürlich können Männer mit Glatze bei gutem Gesicht erfolgreich sein. Aber wenn Person x
ein durchschnittliches Gesicht hat wird ihm eine Glatze mehr negatives als positives geben für
seine Attraktivität im Vergleich zu einer vollen dichten Mähne und ner guten Frisur. Wenn man
ein 9er Gesicht hat spielt Glatze auch keine große Rolle weil man dann jede " Frisur" rocken
kann. Wenn man ein 3er Gesicht hat spielen Haare auch wiederum kaum eine Rolle mehr weil
man so oder so als unattraktiv wahrgenommen wird und man da auch mit Haaren nichts retten
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kann. Ein 3er Gesicht wäre aber auch sehr unterdurchschnittlich. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 31 Dec 2023 13:09:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nennt hier mal bitte ein paar männliche Prominente mit 8-9er, 5-7er und 2-4er Gesichtern.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht.
Posted by Rebelus01 on Sun, 31 Dec 2023 14:21:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde die Diskussion hier sehr interessant und bin auch der Meinung das Haarausfall
„besonders“ im jungen Alter sich optisch schon eher negativ auswirkt. Aber dies als
alleinigen Grund darzustellen halte ich für zu einfach und kenne da auch genug Beispiele. 

Männern bei denen meiner Meinung nach eine Glatze wirklich gut aussieht sind halt meistens
>185 cm, haben ein Markantes Gesicht, sportlicher Körper, guter Bartwuchs und einen eher
dunkleren Teint und haben diesen Fuckboy Look.

Des Weiteren lässt sich Aussehen auch durchaus Objektiv ranken, gibt da auch zb. von der Uni
Regensburg eine Studie mit gemorphten Gesichtern. 
Je besser man aussieht oder es kompensiert durch andere Faktoren desto leichter hat man es
beim anderen Geschlecht und das Gesicht ist nunmal der Hauptfaktor im Bezug auf das
Aussehen. 

Als >8 würde ich zum Beispiel Marc Eggers, Conor Murphy oder Bret Maverick bezeichnen. Die
würden auch mit Glatze gut aussehen und hätten beim Dating sicherlich keine Probleme. 

Im unteren Bereich  <4 zb. Günther Jauch,  Peter Altmaier oder Olaf Scholz da sie mit vollen
Haaren aber auch schon besser aussahen aber natürlich jetzt anders punkten  :lol: Bei denen
hat die AGA aber auch relativ spät eingesetzt. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by menker on Sun, 31 Dec 2023 14:33:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!
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-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Sun, 31 Dec 2023 14:41:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

menker schrieb am Sun, 31 December 2023 15:33ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester
während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!

-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Sun, 31 Dec 2023 14:53:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Manuka schrieb am Thu, 19 May 2016 16:44Bin neu hier stelle mich aber im anderen Thread vor.
Die Situation der Frauen hat sich im Lauf der Entwicklung verändert. Früher waren die Frauen
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eher von einem Mann abhängig die Folge war das man bezüglich Partnerwahl weitaus offener
war bez. Aussehen und Charakter.

Infolge der Selbständigkeit der Frauen in der westlichen Welt brauchen diese keinen Mann zu
überleben sondern zum leben oder aus reinem Spass.
Das ändert sich nun auch in den Kriterien für die Auswahl der Partnern. Die Ansprüche
steigen an den Mann denn die Frau nimmt sich nun was ihr wirklich gefällt.

Frauen sind die Hauptprofiteure einer jeden Wohlstandsgesellschaft. Dadurch, dass Männer
allgemeinen Reichtum erschaffen, machen sie sich selber verzichtbar für Frauen, da sie dann
zur Sicherung von Konsum nicht zwingend benötigt werden. Ihren Unterhaltungswert haben
Frauen aber vollständig inne und nutzen den männlichen Sexualtrieb weiterhin zu ihrem
Vorteil, auch, um als Schmarotzerinnen auf deren Kosten zu leben.

1. Das 80/20 Privileg kann man also auch dadurch beseitigen, wenn man die westliche Welt
einfach in die Steinzeit bombt. Wundert mich also nicht, dass es immer (kinderlose) Männer
sind, die gerne mal für Chaos und Zerstörung sorgen. Als ob sie wüssten, dass die Dinge,
die sie zerstören sowieso nicht so ganz ihrem Interesse dienen.
2. Oder man beseitigt 80/20, in dem man den männlichen Sexualtrieb gesenkt kriegt.
3. Möglichkeit wären weiblich gelesene Roboter und damit die Anzahl von "Frauen" erhöhen
zur reinen Unterhaltung. Nicht umhin haben natürlich vor allem Frauen/Feministinnen damit
häufig ein Problem, was sie als potenzielle Schmarotzerinnen dadurch auch entlarvt.

Roboter gibt es aber heutzutage nicht wirklich. Es gibt nur Realdolls (für ca. 2000€, ca. 40kg
schwer) und ich hab mich damit auch beschäftigt (sehen verdammt scharf aus,) aber mMn wird
da mehr versprochen als es tatsächlich ist. Obwohl viele von diesen Puppenbesitzern einen
ungewöhnliche Zufriedenheit ausstrahlen, (ist ein wachsender Markt, würde gerne investieren,
aber nichts Handelbares gefunden) so gibt es dennoch viele, die so ein Ding schnell wieder
loswerden wollen, weil es eben nur Puppen sind.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht.
Posted by HaartzIV on Sun, 31 Dec 2023 15:04:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rebelus01 schrieb am Sun, 31 December 2023 15:21Ich finde die Diskussion hier sehr
interessant und bin auch der Meinung das Haarausfall „besonders“ im jungen Alter sich
optisch schon eher negativ auswirkt. Aber dies als alleinigen Grund darzustellen halte ich für zu
einfach und kenne da auch genug Beispiele. 

Männern bei denen meiner Meinung nach eine Glatze wirklich gut aussieht sind halt meistens
>185 cm, haben ein Markantes Gesicht, sportlicher Körper, guter Bartwuchs und einen eher
dunkleren Teint und haben diesen Fuckboy Look.

Des Weiteren lässt sich Aussehen auch durchaus Objektiv ranken, gibt da auch zb. von der Uni
Regensburg eine Studie mit gemorphten Gesichtern. 
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Als <8 würde ich zum Beispiel Marc Eggers, Conor Murphy oder Bret Maverick bezeichnen. Die
würden auch mit Glatze gut aussehen und hätten beim Dating sicherlich keine Probleme. 

Im unteren Bereich  <4 zb. Günther Jauch,  Peter Altmaier oder Olaf Scholz da sie mit vollen
Haaren aber auch schon besser aussahen aber natürlich jetzt anders punkten  :lol: Bei denen
hat die AGA aber auch relativ spät eingesetzt. 

Im unteren  Bereich eher alte Säcke und in der High class Leute in ihren besten Jahren
aufstellen, ist aber auch keine faire Gegenüberstellung.

Nein, Jauch und Co waren nie hot, aber das Alter ist nunmal ab einem bestimmten Punkt sehr
ausschlaggebend.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sun, 31 Dec 2023 15:06:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sun, 31 December 2023 15:41menker schrieb am Sun, 31 December 2023
15:33ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!

-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.
Was zum F*** ist ein Sub5? Junge, komm' aus deiner menschenverachtenden Blase raus. Diese
ganze Ranking/Piller/4Chan-Incelkacke ist von vorne bis hinten Schwachsinn an denen
selbsternannte Pick up-Artists (was ist das eigentlich? Wann hat Pick up-Coaching je
funktioniert?) verdienen und Leute ausbeuten die ihre Sozialphobien und Komplexe nicht
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behandeln lassen, sondern mit Hass und Frust auffüllen. 
Akteure dieser "Ideologie" oder besser gesagt dieses Onlinekults profitieren durch Likes, Abos
und Verkäufe. 
Mögen Frauen große, gutaussehende Typen? Jop. Mögen sie die wenn sie arrogante Idioten
sind? Nur kurz. Haben charmante, gepflegte, clevere und sympathische Durchschnittstypen
bessere Chancen? Erfahrungsgemäß ja. 
Ansonsten gäb' es euch wehleidige Kinder gar nicht. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht.
Posted by Rebelus01 on Sun, 31 Dec 2023 15:11:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gibt aber genug Jugendfotos von denen wo sich auch nichts groß an der Bewertung ändern
würde. Die haben trotzdem Erfolg und Karriere gemacht und optische heiße Feger waren das
nie.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht.
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 16:06:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rebelus01 schrieb am Sun, 31 December 2023 15:21Ich finde die Diskussion hier sehr
interessant und bin auch der Meinung das Haarausfall „besonders“ im jungen Alter sich
optisch schon eher negativ auswirkt. Aber dies als alleinigen Grund darzustellen halte ich für zu
einfach und kenne da auch genug Beispiele. 

Männern bei denen meiner Meinung nach eine Glatze wirklich gut aussieht sind halt meistens
>185 cm, haben ein Markantes Gesicht, sportlicher Körper, guter Bartwuchs und einen eher
dunkleren Teint und haben diesen Fuckboy Look.

Des Weiteren lässt sich Aussehen auch durchaus Objektiv ranken, gibt da auch zb. von der Uni
Regensburg eine Studie mit gemorphten Gesichtern. 
Je besser man aussieht oder es kompensiert durch andere Faktoren desto leichter hat man es
beim anderen Geschlecht und das Gesicht ist nunmal der Hauptfaktor im Bezug auf das
Aussehen. 

Als >8 würde ich zum Beispiel Marc Eggers, Conor Murphy oder Bret Maverick bezeichnen. Die
würden auch mit Glatze gut aussehen und hätten beim Dating sicherlich keine Probleme. 

Im unteren Bereich  <4 zb. Günther Jauch,  Peter Altmaier oder Olaf Scholz da sie mit vollen
Haaren aber auch schon besser aussahen aber natürlich jetzt anders punkten  :lol: Bei denen
hat die AGA aber auch relativ spät eingesetzt. 

Naja also wenn du wegen Glatze gar keine Frauen kriegst , dann liegt das nicht an der Glatze
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sorry . Ich kenne 2 die in jung Jahren abrasieren mussten und beide waren in Beziehungen .
Waren beide keine Models sahen aber auch nicht kacke aus . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 16:10:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Sat, 30 December 2023 16:22Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December
2023 14:49
Pärrchen haben Sex miteinander , wenn er sagt das die meisten pärchen beide durschnittlich
beide Aussahen wiederlegt das die Aussage das Frauen nur die top 20% männer Daten , was ja
nicht der Fall ist 
Umfragen gesehen, dass 50% der Männer (18-30jährige) keinen Sex haben (irgendwas 1 Jahr
oder länger Definition). 28% (18-30jährige) noch nie Sex gehabt.
Die wollen einfach nicht?
Ja ist eine Studie . Fängt aber schon da an das du nicht einmal die genaue Studie zitieren
kannst . Wahrscheinlich hast du nichtmal die Studie gelesen sondern einfach nur irgendwo
Halbwissen aufgeschnappt und es halt behalten weil es in dein Weltbild passt . Wenn ich dich
jetzt fragen würde von wo die Studie ist könntesz du es mir nicht sagen . Bitte verlinken mir
die Studie dann können wir weiter reden . Weil ich kenne die Studien und weiß auch das dort
Ursachen aufgeführt werden und die wenigsten haben mit den bösen bösen Frauen zu tun .
Heißt du wirst am Ende mit eine Studie schicken , wo in der Studie selbst dein Weltbild
wiederlegt wird lol 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 16:13:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Sat, 30 December 2023 15:32HaartzIV schrieb am Sat, 30 December 2023
08:07
Vom Halo-Effect bin ich nicht gänzlich überzeugt. Warum z.B  reden viel Mädels/ Frauen mit
Jungs/ Männern über sehr private und persönliche Dinge, die sie eher in der Friendzone
sehen, aber mit denen sie aus Attraktivitätsgründen nicht schlafen wollen... Weil sie meist
vertrauenswürdiger und sympathischer als der Chad erscheinen. 
Weil sie Chad nicht mir ihren Problemen vollquatschen wollen... das könnte ihn verschrecken.

Hast du irgendein auch nur irgendein Beweis für deine Behauptung oder nichts ? Junge diese
incel scheisse ist so pseudowissenschaftlich das ist halt echt so . Ja Bruder glaub mir , ist so Bro ,
vertrau mir einfach . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 16:19:51 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Sat, 30 December 2023 15:47Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December
2023 14:49schiber schrieb am Sat, 30 December 2023 10:20Piotr schrieb am Fri, 29 December
2023 23:52war vor ein paar Tagen mal seit langem wieder in einem großen Bad/Therme. Es war
echt knallvoll. Hab mal ein bisschen die Leute beobachtet. Das was hier behauptet wird, spiegelt
echt in keinster Weise die Realität wieder.

Mir ist ein einziger Typ aufgefallen der trainieren geht. Alle anderen entweder lauchig/normal oder
fett.
Mir sind überwiegend keine außerordentlich hübschen Menschen/Pärchen aufgefallen.
Durchschnitt eben. Sowohl als Person einzeln betrachtet als auch bzgl der Paarkonstellation.

Waren natürlich nur meine Beobachtungen und ich hab sicher nicht alle gesehen aber ich
würde auch lieber mal raus in die Realität gehen anstatt Studien übers Dating zu lesen und
meine Zeit auf Tinder etc. zu verplempern. 
Ich war schon häufig mit Frauen in Schwimmbädern. Auch alleine mit mehreren hübschen
Frauen. Welche These soll sich daraus jetzt genau ergeben?
Ist bestimmt leichter sie ins Bad zu bringen, als ins Bett. Sogar mit meiner Ex war ich in der
Summe häufiger schwimmen als dass ich mit ihr Sex hatte.
Es geht hier aber immer noch um Sex. (Klarstellung)
Pärrchen haben Sex miteinander , wenn er sagt das die meisten pärchen beide furschnittlich
beide Aussahen wiederlegt das die Aussage das Frauen nur die top 20% männer Daten , was ja
nicht der Fall ist 
TOP 20% Männer sind eben nicht endlos vorhanden. Frauen, die keinen abbekommen,
müssen sich mit einem "Hässlicheren" arrangieren ;)

Der Ausdruck "To settle" kommt ja nicht von ungefähr...

Der Begriff to settle kommt aus der manosphere , kannst mir aber gerne ein Studien Beweis
darlassen , der empirisch beweist das Frauen wenn sie heiraten automatisch sich männer
suchen die hässlicher sind . Lasse mich gerne vom Gegenteil überzeugen . 

Du kannst ja auch mit zb einen  wissenschaftlichen Beweis schicken das Frauen Hypergam sind ,
weil darauf läuft das ja alles zurück . 

In Realität ist es eher so , das bei ONS mehr aufs aussehen geachtet wird . Bei Beziehung das
aussehen für Frauen in den Hintergrund rückt . Was nichts mit settlej zu tun hat außer du
willst mir sagen das alle Frauen die mir 18 eine Beziehung haben settlen . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sun, 31 Dec 2023 16:30:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und bei ONS ist das mit dem Aussehen auch nur eine Tendenz. 
In Wirklichkeit kommen sie alle zu ihren Abenteuern wenn sie keine sexistischen Weirdos sind.
Davon sehe ich hier allerdings Einige. 
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Das mit den 50% der Männer die zwischen 18 und 30 keinen Sex haben ist natürlich völlig
absurd. Egal wass irgendeine tendenziöse Pseudostudie sagt. Ich glaube dieser Incelkult ist bei
Einigen so beliebt weil sie zu faul sind an ihrem Charakter zu arbeiten. 
Die Jawline ist schuld, die Größe, die Haare, der fleckige Bartwuchs, die Knochenbreite(????)
2- 3 Mal die Woche Kraftsport bringt gar nichts (Also ich sehe ganz gut aus und achte nur bedingt
aufs Essen) usw. Ein Denkkonstrukt für träge Apologeten. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 16:34:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 17:59Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December
2023 14:44schiber schrieb am Sat, 30 December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am Fri, 29
December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
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Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.

Oh mein Gott wie kann man sich das so zusammencopen die eigene Ideologie . Das sind nicht
die extremen das ist die durschnitts Ansicht der blackpill , Genetik ist Trumpf . Du kannst in jedem
blackpilled Foren dich umgucken egal ob incel IS , oder looksmaxxing org was beides die aktuell
größten sind und wirst sehen wie die Ansichten dort sind . Zu sagen das wäre nicht der
durschnitt oder nur böse extreme ist halt absoluter Unsinn wenn die Ideologie genau von dort
kommt und ihren Ursprung hat und auch heute noch die meisten Mitglieder sich befinden . Nur
weil du nicht so denkst heißt es nicht das der Grundsatz dieser Ideologie so denkt . Es ist auch
nur rein logisch das sie so denken, da die Ideologie darauf aufgebaut ist Menschen depressiv zu
machen . Das aus dieser ideology 3 terroanschläge passiert sind ist auch kein Zufall und keiner
von denen war hässlich oder hätte keine Freundin bekommen . 
Zu sagen es wäre komplett selten das in speziell blackpill männer sind die Frauen hassen ist
halt utopischer Unsinn gerade denn wenn Frauen dafür verantwortlich sind das diese männer
kein erfülltes Leben führen , aus ihrer Sicht. Das führt zu Hass und kann auch nur dazu
führen.  

Und es befreit dich auch nicht von etwas von was die meisten da gar nicht befreit werden
können . Wer ein bisschen Zeit kritisch mit incels sich auseinandersetzt wird merken das der
größte Teil 16-20 ist . Wer in dem Alter mir erzählt sein Dating leben ist vorbei oder es hat nie
angefangen , sollte vlt erstmal zum Therapeuten gehen und nicht sich in toxsicjen Foren aufhalten
wo man andere als SUB 5 bezeichnet und Untermenschen . Diese Begriffe sind komplett
Standard in der balckpill und auch nicht extrem oder der rand , sorry . Noch dazu hat ein sehr
großer Teil psyschiche Probleme vor allem mit Autismus , was sehr häufig vorkommt . Weitere
Faktoren wie keine Arbeit , keine sozialen Kontakte etc . Insgesamt sind es vlt maximal 10% die
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wirklich wegen ihres Aussehens vlt Probleme haben bei dem Rest liegt die Ursache woanders .
Nur werden sie das nie ändern wenn sie sich gegenseitig als Untermenschen bezeichnen weil
sie einen negativen canthal tilt haben , recessed chin oder crooked nose , oder upper eylid
exposure . Alles in allem ist es wirklich absurd sich seine eigene Ideologie  so schön reden zu
müssen , das Mann sich von den Grundpfeilern der eigenen Ideologie distanzieren muss und
diese als extrem bezeichnet währendessen sie Mittelpunkt der blackpill sind . Das wäre so als
wenn ein afdlern behaupten würde mein also wir haben gar nichts gegen Einwanderung . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:03:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 18:15Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December
2023 15:00Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 01:16Der_alte-neue schrieb am Fri, 29
December 2023 22:23Icetea schrieb am Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb am Wed,
06 December 2023 16:00das komische ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der
durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.
Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
?
https://www.spektrum.de/news/wie-berechnet-man-schoenheit/793179

Hier steht auch nochmal schön das Thema mit dem Halloeffekt.
Man kann sich dem Thema immer negativ und extrem nähern oder einfach die Datenlage sich
anschauen und ganz unvoreingenommen überlegen ob das in seinem eigenen Leben zutrifft.
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Bei mir gibt es da keine Zweifel.

1. Wenn das durschnittsgesicht was einem am bekanntesten vorkommt am attraktivisten ist wieso
werden dann vor allem Menschen fürs modeln ausgesucht die eine Gesuchstruktur haben die
sich stark vom durschnitt absetzt 

2. Schönheitsideale wandeln sich und unterscheiden sich von Kultur zu Kultur ( durch den
Kolonialismus werden weiße immer noch angehimmelt in manchen ländern das ist halt aber
was Gesellschaftliches und nicht genetisch ) . Früher wurden dicke Frauen als hübsch
angesehen . Zwischen drin sehr dünne . Und heute 90/60/90 . 
Höcker Nase wäre damals ein schönheitsideal . Was es heute nicht mehr ist . 
Ausgeprägte kopfformen wahren ein sehr starkes achönheitsideal genau wie in Afrika teils
lange hälse etc . Also zu behaupten über die Menschheitsgeschichte wurden immer die
gleichen Gesichter als attraktiv angesehen und das wäre genetisch so in uns drinnen ist halt
pseudoquatsch . 

3. Wenn vor allem Dominanz und markante Gesichter/ Kinn attraktiv sind wieso sind dann gerade
feminine männer so beliebt auch pretty Boys oder dem Boys genannt ) kpop) . Nichts von denen
ist dominanten oder markant . 
Wiederum wenn Dominanz attraktiv macht , lässt sich das auch genauso steuern durch
austrahlung , Muskulatur y Art und Weise , soziale Stellung und ist somit auch nicht genetisch
vorgegeben . ( Bzw für normal denkende für blackpilled ist sozialer Status / Karriere / öde
auch Muskulatur natürlicj auch durch Genetik stark beeinflusst weswegen es natürlich over ist
) 

Alles in allem ist der Text interessant nur wie gesagt halte ich vieles für Quatsch und
wiederspricht halt auch der Historie.  
Das Leute wie kant dort zitiert werden ist halt absurd weil das war ein Philosoph also hat mit
Wissenschaft gar nichts zu tun . Denn könnte ich auch Marx zitieren und sagen der
Kommunismus ist die Wahrheit . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:07:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 18:15Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December
2023 15:00Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 01:16Der_alte-neue schrieb am Fri, 29
December 2023 22:23Icetea schrieb am Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb am Wed,
06 December 2023 16:00das komische ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der
durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
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Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.
Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
?
https://www.spektrum.de/news/wie-berechnet-man-schoenheit/793179

Hier steht auch nochmal schön das Thema mit dem Halloeffekt.
Man kann sich dem Thema immer negativ und extrem nähern oder einfach die Datenlage sich
anschauen und ganz unvoreingenommen überlegen ob das in seinem eigenen Leben zutrifft.
Bei mir gibt es da keine Zweifel.

Achso noch auf den Halo Effekt bezogen sich da gebe ich dir Recht das unterschiedlich stark
sicherlich ich denke gebildete Menschen weniger als ungebildete . Voreingenommen sind
aufgrund von äußeren Merkmalen . Das ist wie das schwarze oder türken von Menschen in
Deutschland vorverurteilt werden aufgrund ihres Aussehens und ihnen eben charakteristika zu
geschrieben werden und die sich dann wenn man sie kenne lernt auflösen . 
In großen und ganzen denke ich aber nicht daß diese in den meisten fällen im Bezug aufs
aussehen so dramatisch sind das sie dein Leben einschränken .
Zb gibt es auch Studien die genau das Gegenteil zeigen so kenn dich das auch von mir das
hübsche Menschen als dumm wahrgenommen werden . Wenn ich mich an meine Kontakte mit
hübschen Menschen vor allem Frauen zurück erinnere habe ich diese obwohl ich sie nicht
kannte vorher schon als dumm / oberflächlicj / eingebildet wahrgenommen . 

Alles in allem ja der Halo Effekt existiert sicherlich , ist halt die Fragen ob es mehr kulturell bzw
gesellschaftlich geprägt ist oder urinstinkt 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:13:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 18:15Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December
2023 15:00Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 01:16Der_alte-neue schrieb am Fri, 29
December 2023 22:23Icetea schrieb am Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb am Wed,
06 December 2023 16:00das komische ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der
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durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.
Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
?
https://www.spektrum.de/news/wie-berechnet-man-schoenheit/793179

Hier steht auch nochmal schön das Thema mit dem Halloeffekt.
Man kann sich dem Thema immer negativ und extrem nähern oder einfach die Datenlage sich
anschauen und ganz unvoreingenommen überlegen ob das in seinem eigenen Leben zutrifft.
Bei mir gibt es da keine Zweifel.
Im Endeffekt muss du dir auch die Frage stellen inwiefern es sich das weiterbringt . Wenn wir
davon ausgehen das du ein sub 5 bist. 

Der Vergleich wäre ungefähr der wenn sich ein cr7 von klein an Studien durchgelesen hätte
daß er aufgrund seiner Genetik nie das erreichen wird was ein Messi erreichen wird weil er eben
von Anfang an benachteiligt ist . Und ja Messi hat eine Wundergenetik und musste sein Leben
lang nie so arbeiten und trainieren wie cr7 . Amerika Ende des Tages hat cr7 aber genau diesen
Kampf angenommen und extrem viel trainiert bis 40 . Und selbst jetzt werden die meisten einen
Messi immer noch als besser ansehen , trotz des harten Trainings und mehr Aufwand . Stellt sich
halt die Fragen ob Ronaldos leben deswegen scheisse ist .

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:15:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Sun, 31 December 2023 02:02menker schrieb am Sat, 30 December 2023
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16:40
und wirklich jeder durchschnittliche Typ hatte ne Hübsche Frau mit der er Hand in Hand lief.

190cm groß ist nicht durchschnittlich.

Wo sagt er das ?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:16:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Sun, 31 December 2023 09:27Je nach dem wird ein "Besorger" oder
"Versorger" gesucht oder auch beides. 

Wobei "Versorger" auch bedeuten kann, Versorgungn mit Luxusartikeln...  :) 

https://www.youtube.com/watch?v=AFSD1fzXQtk&ab_channel=KlausThiele
Sehr gute Quelle einfach ein YouTube Video imao 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:21:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Sun, 31 December 2023 12:35
Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:12Was halt Schwachsinn ist Privilegien
erarbeitet man sich häufig . Manches ist auch h genetisch nur kannst du daran eh nichts
ändern . Eine 4/10 , die eh unterschiedlich wahrgenommen wird , hat zu 100% nicht mehr
Privilegien als ein Model Mann lol 
Privilegien werden nicht erarbeitet. Arbeiten ist reiner Tausch. Wenn ich etwas tausche, werde ich
dadurch nicht privilegierter. Ein hoher Stundenlohn ist hingegen ein Privileg. Da ist aber ohne IQ
nicht viel rauszuholen und das wird geerbt. Eigentum das vererbt wurde, ist ebenfalls ein Privileg.

Eine 4/10 wird von einzelnen Personen unterschiedlich wahrgenommen, ich aber von einem
Gesamtergebnis durch Masse spreche, was ihre Optionen spiegelt. Optionen haben ist ein
Privileg. Und eine 4/10 Fem hat weit mehr davon als jeder Durchschnittstyp.

Ok karl Marx sorry , das ich dich in deiner so oft gescheiterten geselschafts Ansicht unterbrochen
habe . 
Privilegien werden erarbeitet nicht nur aber auch . Nur weil du einen durschnitts iq öde unter
durschnitts iq hast heißt es nicht das du deswegen nicht gutes Geld verdienen kannst . Am
Ende des Tages kannst du sozi ja dein Leben lang rumheulen das irgendjemand mehr hat als du
oder Vorteile oder du machst halt das beste aus den umständen die du hast . Nur weil jemand "
privilegiert " ist wie die Mehrheit der weißej heißt es nicht das sie unbedingt was aus ihrem
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Leben machen oder gar ein besseres Leben führen .

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:31:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Sun, 31 December 2023 13:54schiber schrieb am Sun, 31 December 2023
13:22Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:45
Verlinken mir bitte die Studien die explizit sagen Glatze ist unattraktiv und die zeigen das die
ansprüche der Frauen so exponental gestiegen sind 

Ne, ich habe hier eine die (jedem Realitätsverweigerer) das Gegenteil beweist.
https://www.presseportal.de/pm/71147/2715498 - "Männer mit Glatze häufiger erfolgreich
gewesen"

Ich fürchte nur, dass diese Studie aus der Kategorie "Bias and Bullshit" stammt. Dort wurde
richtigerweise klassifiziert - "Alter oder Bildungsstand" - Männer also?
Und jetzt bitte noch die Frauen klassifizieren! Nicht, dass die mit Glatze weit weniger Ansprüche
an Frauen gestellt haben und von daher auch besser abgeschnitten haben.
Hahaha was für eine sinnlose Untersuchung. Was ist, wenn die mit Glatze nur mit 1-7er Frauen
in Kontakt getreten sind  welche natürlich viel einfacher zu haben sind und die mit Haare (u. a.
aufgrund Ihrer Haare) mit Frauen  3-9 in Kontakt getreten sind welche dann natürlich weniger
Erfolg hatten? Vllt haben die mit Haaren höhere Ansprüche gehabt was zumindest naheliegt?!
Wenn ich auf tinder nur 8+ Frauen swipe habe ich auch weniger Erfolg als alles was 5+ ist zu
swipen. Will ich aber nicht da ich es nicht nötig habe.

Und was wenn die mit Glatze insgesamt attraktiver waren nicht aber wegen Ihrer Glatze sonderm
ihren besseren Gesichtsknochenstruktur und allgemein Ihrer Gesichtssymmetrie welche eh das
entscheidende Kriterium für Attraktivität ist?

Natürlich können Männer mit Glatze bei gutem Gesicht erfolgreich sein. Aber wenn Person x
ein durchschnittliches Gesicht hat wird ihm eine Glatze mehr negatives als positives geben für
seine Attraktivität im Vergleich zu einer vollen dichten Mähne und ner guten Frisur. Wenn man
ein 9er Gesicht hat spielt Glatze auch keine große Rolle weil man dann jede " Frisur" rocken
kann. Wenn man ein 3er Gesicht hat spielen Haare auch wiederum kaum eine Rolle mehr weil
man so oder so als unattraktiv wahrgenommen wird und man da auch mit Haaren nichts retten
kann. Ein 3er Gesicht wäre aber auch sehr unterdurchschnittlich. 
Problem ist die Studie sagt das was die Studie sagt , klar kann man das reininterpretieren was du
da sagst . Nur ist es zu bezweifeln das die meisten männer da draußen genauso degenriert
sind wie die meisten hier die Depressionen bekommen wegen scheiss HA . Zu glauben das die
männer in der Studie nur weil sie eine Glatze haben sich denken , ja jetzt bin ich durch die
Glatze so hässlich . Jetzt denke ich mein Standard drastisch . Ist halt absurd weil kein Mann der
sich außerhalb vom Internet und irgendwelchen redpill/ blackpill aufhält , denkt das eine Glatze
ein Problemchen für ein Mann ist .  Noch dazu kommt das männer egal ob mit Haaren oder
ohne eher Alls swipen . 
Eine Glatze ist im großen und ganzen kein großes Ding weil es deine attraktivität für viele
nicht einschränkt , für manche wird es ein ko Kriterium sein für andere nicht . 
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Die Studie als based zu beschreiben ohne Beweis dafür ist so als wenn ich sagen würde alle
deine Studien zu hypergamie, schönheits Wissenschaften das schönheit objektiv und messbar
ist . Auch alle biased sind und diese Leute genau darauf kommen wollten . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht.
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:34:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rebelus01 schrieb am Sun, 31 December 2023 15:21Ich finde die Diskussion hier sehr
interessant und bin auch der Meinung das Haarausfall „besonders“ im jungen Alter sich
optisch schon eher negativ auswirkt. Aber dies als alleinigen Grund darzustellen halte ich für zu
einfach und kenne da auch genug Beispiele. 

Männern bei denen meiner Meinung nach eine Glatze wirklich gut aussieht sind halt meistens
>185 cm, haben ein Markantes Gesicht, sportlicher Körper, guter Bartwuchs und einen eher
dunkleren Teint und haben diesen Fuckboy Look.

Des Weiteren lässt sich Aussehen auch durchaus Objektiv ranken, gibt da auch zb. von der Uni
Regensburg eine Studie mit gemorphten Gesichtern. 
Je besser man aussieht oder es kompensiert durch andere Faktoren desto leichter hat man es
beim anderen Geschlecht und das Gesicht ist nunmal der Hauptfaktor im Bezug auf das
Aussehen. 

Als >8 würde ich zum Beispiel Marc Eggers, Conor Murphy oder Bret Maverick bezeichnen. Die
würden auch mit Glatze gut aussehen und hätten beim Dating sicherlich keine Probleme. 

Im unteren Bereich  <4 zb. Günther Jauch,  Peter Altmaier oder Olaf Scholz da sie mit vollen
Haaren aber auch schon besser aussahen aber natürlich jetzt anders punkten  :lol: Bei denen
hat die AGA aber auch relativ spät eingesetzt. 

Eine  genannten Personen ist hässlich . Ich bezweifel das auch nur einer von Scholz , Jauch
beleidigt wurde wegen seinem aussehen im Leben 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:40:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sun, 31 December 2023 17:30Und bei ONS ist das mit dem Aussehen auch
nur eine Tendenz. 
In Wirklichkeit kommen sie alle zu ihren Abenteuern wenn sie keine sexistischen Weirdos sind.
Davon sehe ich hier allerdings Einige. 
Das mit den 50% der Männer die zwischen 18 und 30 keinen Sex haben ist natürlich völlig
absurd. Egal wass irgendeine tendenziöse Pseudostudie sagt. Ich glaube dieser Incelkult ist bei
Einigen so beliebt weil sie zu faul sind an ihrem Charakter zu arbeiten. 
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Die Jawline ist schuld, die Größe, die Haare, der fleckige Bartwuchs, die Knochenbreite(????)
2- 3 Mal die Woche Kraftsport bringt gar nichts (Also ich sehe ganz gut aus und achte nur bedingt
aufs Essen) usw. Ein Denkkonstrukt für träge Apologeten. 

Problem ist halt das Menschen meist sich noch nie vorher mit Dating auseinandergesetzt haben
und die ersten Infos dann schlechtestenfalls aus der blackpill bekommen . Wo sie natürlich
dann wenn sie sowieso sozial abgehangen sind oder anderes , keine wirklichen realen
Lebenserfahrungen gegenstellen könnej und es eben glauben . Da es nach außen den
Anschein macht es wäre eine wissenschaftliche Faktenlage alles was die blackpill behauptet . 

Als Gegenbeispiel wäre es so wenn ich mir Videos dazu angucke das die Erde flach hieß mir
dazu Beweise durchlese , wird sich das in sich selbst komplett glaubhaft und wissenschaftlich
fundiert anhören . Wenn man dann aber den ganzen Wald betrachtet oder sich andere Meinung
dazu anhört , bricht das natürlich schnell zusammen 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 17:50:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Sun, 31 December 2023 15:53Manuka schrieb am Thu, 19 May 2016
16:44Bin neu hier stelle mich aber im anderen Thread vor.
Die Situation der Frauen hat sich im Lauf der Entwicklung verändert. Früher waren die Frauen
eher von einem Mann abhängig die Folge war das man bezüglich Partnerwahl weitaus offener
war bez. Aussehen und Charakter.

Infolge der Selbständigkeit der Frauen in der westlichen Welt brauchen diese keinen Mann zu
überleben sondern zum leben oder aus reinem Spass.
Das ändert sich nun auch in den Kriterien für die Auswahl der Partnern. Die Ansprüche
steigen an den Mann denn die Frau nimmt sich nun was ihr wirklich gefällt.

Frauen sind die Hauptprofiteure einer jeden Wohlstandsgesellschaft. Dadurch, dass Männer
allgemeinen Reichtum erschaffen, machen sie sich selber verzichtbar für Frauen, da sie dann
zur Sicherung von Konsum nicht zwingend benötigt werden. Ihren Unterhaltungswert haben
Frauen aber vollständig inne und nutzen den männlichen Sexualtrieb weiterhin zu ihrem
Vorteil, auch, um als Schmarotzerinnen auf deren Kosten zu leben.

1. Das 80/20 Privileg kann man also auch dadurch beseitigen, wenn man die westliche Welt
einfach in die Steinzeit bombt. Wundert mich also nicht, dass es immer (kinderlose) Männer
sind, die gerne mal für Chaos und Zerstörung sorgen. Als ob sie wüssten, dass die Dinge,
die sie zerstören sowieso nicht so ganz ihrem Interesse dienen.
2. Oder man beseitigt 80/20, in dem man den männlichen Sexualtrieb gesenkt kriegt.
3. Möglichkeit wären weiblich gelesene Roboter und damit die Anzahl von "Frauen" erhöhen
zur reinen Unterhaltung. Nicht umhin haben natürlich vor allem Frauen/Feministinnen damit
häufig ein Problem, was sie als potenzielle Schmarotzerinnen dadurch auch entlarvt.

Roboter gibt es aber heutzutage nicht wirklich. Es gibt nur Realdolls (für ca. 2000€, ca. 40kg
schwer) und ich hab mich damit auch beschäftigt (sehen verdammt scharf aus,) aber mMn wird
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da mehr versprochen als es tatsächlich ist. Obwohl viele von diesen Puppenbesitzern einen
ungewöhnliche Zufriedenheit ausstrahlen, (ist ein wachsender Markt, würde gerne investieren,
aber nichts Handelbares gefunden) so gibt es dennoch viele, die so ein Ding schnell wieder
loswerden wollen, weil es eben nur Puppen sind.

Kannst du mir Studien verlinken für die Behauptungen 
1. Frauen haben was gegen sexrobotter 
2. Alleinerziehende männer sind aggressiver 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Sun, 31 Dec 2023 18:47:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sun, 31 December 2023 16:06Icetea schrieb am Sun, 31 December 2023
15:41menker schrieb am Sun, 31 December 2023 15:33ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester
während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!

-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.
Was zum F*** ist ein Sub5? Junge, komm' aus deiner menschenverachtenden Blase raus. Diese
ganze Ranking/Piller/4Chan-Incelkacke ist von vorne bis hinten Schwachsinn an denen
selbsternannte Pick up-Artists (was ist das eigentlich? Wann hat Pick up-Coaching je
funktioniert?) verdienen und Leute ausbeuten die ihre Sozialphobien und Komplexe nicht
behandeln lassen, sondern mit Hass und Frust auffüllen. 
Akteure dieser "Ideologie" oder besser gesagt dieses Onlinekults profitieren durch Likes, Abos
und Verkäufe. 
Mögen Frauen große, gutaussehende Typen? Jop. Mögen sie die wenn sie arrogante Idioten
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sind? Nur kurz. Haben charmante, gepflegte, clevere und sympathische Durchschnittstypen
bessere Chancen? Erfahrungsgemäß ja. 
Ansonsten gäb' es euch wehleidige Kinder gar nicht. 

Er spricht von genetisch bedingt unterdurchschnittlichen Typen. Ja, die haben es schwieriger,
aber Pflege, Körpertraining, Frisur und ein guter Style können auch diese Männer auf ein
anderes Level heben.  Das die dann nicht auf einmal die Creme de la Creme der Damenwelt
bezirzen versteht sich von selbst, aber es ist 
MITNICHTEN in Stein gemeißelt das an denen KEINE Frau gefallen finden würde. Gibt
genügend Typen mit erkennbaren optischen Defiziten , die aber  
dennoch ne okaye Figur abgeben. Körpersprache/präsenz und Charme(durch ein
sympathisches Lächeln) ist enorm wichtig und kein cope mythos.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Sun, 31 Dec 2023 20:32:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sun, 31 December 2023 19:47Knorkell schrieb am Sun, 31 December 2023
16:06Icetea schrieb am Sun, 31 December 2023 15:41menker schrieb am Sun, 31 December
2023 15:33ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!

-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.
Was zum F*** ist ein Sub5? Junge, komm' aus deiner menschenverachtenden Blase raus. Diese
ganze Ranking/Piller/4Chan-Incelkacke ist von vorne bis hinten Schwachsinn an denen
selbsternannte Pick up-Artists (was ist das eigentlich? Wann hat Pick up-Coaching je
funktioniert?) verdienen und Leute ausbeuten die ihre Sozialphobien und Komplexe nicht
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behandeln lassen, sondern mit Hass und Frust auffüllen. 
Akteure dieser "Ideologie" oder besser gesagt dieses Onlinekults profitieren durch Likes, Abos
und Verkäufe. 
Mögen Frauen große, gutaussehende Typen? Jop. Mögen sie die wenn sie arrogante Idioten
sind? Nur kurz. Haben charmante, gepflegte, clevere und sympathische Durchschnittstypen
bessere Chancen? Erfahrungsgemäß ja. 
Ansonsten gäb' es euch wehleidige Kinder gar nicht. 

Er spricht von genetisch bedingt unterdurchschnittlichen Typen. Ja, die haben es schwieriger,
aber Pflege, Körpertraining, Frisur und ein guter Style können auch diese Männer auf ein
anderes Level heben.  Das die dann nicht auf einmal die Creme de la Creme der Damenwelt
bezirzen versteht sich von selbst, aber es ist 
MITNICHTEN in Stein gemeißelt das an denen KEINE Frau gefallen finden würde. Gibt
genügend Typen mit erkennbaren optischen Defiziten , die aber  
dennoch ne okaye Figur abgeben. Körpersprache/präsenz und Charme(durch ein
sympathisches Lächeln) ist enorm wichtig und kein cope mythos.

Ich denke der YouTube Kanal : hoemath , fasst das Dating schon etwas näher an der realität
zusammen . Aber selbst da es sind halt alles Theorien und in der Praxis ist das eh alles anders 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Sun, 31 Dec 2023 21:58:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Sun, 31 December 2023 19:47Knorkell schrieb am Sun, 31 December 2023
16:06Icetea schrieb am Sun, 31 December 2023 15:41menker schrieb am Sun, 31 December
2023 15:33ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!

-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
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dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.
Was zum F*** ist ein Sub5? Junge, komm' aus deiner menschenverachtenden Blase raus. Diese
ganze Ranking/Piller/4Chan-Incelkacke ist von vorne bis hinten Schwachsinn an denen
selbsternannte Pick up-Artists (was ist das eigentlich? Wann hat Pick up-Coaching je
funktioniert?) verdienen und Leute ausbeuten die ihre Sozialphobien und Komplexe nicht
behandeln lassen, sondern mit Hass und Frust auffüllen. 
Akteure dieser "Ideologie" oder besser gesagt dieses Onlinekults profitieren durch Likes, Abos
und Verkäufe. 
Mögen Frauen große, gutaussehende Typen? Jop. Mögen sie die wenn sie arrogante Idioten
sind? Nur kurz. Haben charmante, gepflegte, clevere und sympathische Durchschnittstypen
bessere Chancen? Erfahrungsgemäß ja. 
Ansonsten gäb' es euch wehleidige Kinder gar nicht. 

Er spricht von genetisch bedingt unterdurchschnittlichen Typen. Ja, die haben es schwieriger,
aber Pflege, Körpertraining, Frisur und ein guter Style können auch diese Männer auf ein
anderes Level heben.  Das die dann nicht auf einmal die Creme de la Creme der Damenwelt
bezirzen versteht sich von selbst, aber es ist 
MITNICHTEN in Stein gemeißelt das an denen KEINE Frau gefallen finden würde. Gibt
genügend Typen mit erkennbaren optischen Defiziten , die aber  
dennoch ne okaye Figur abgeben. Körpersprache/präsenz und Charme(durch ein
sympathisches Lächeln) ist enorm wichtig und kein cope mythos.
Solange man irgendwas aus Sich macht und nicht Auftritt wie ein verkrampftes Nervenbündel
kurz vor dem Zusammenbruch sind Charme, Humor und Intelligenz mehr wert als diese albernen
Modellideale. 
Die hier anwesenden Incels glauben mir nicht? Ganz ehrlich: Was wisst ihr schon vom Leben? Ihr
parkt eure Seele vor einem Bildschirm und glaubt der rechtsextremen Trottelideologie einer
Internetsubkultur, in der Menschen wie euch den Ton angeben.
Ich ziehe jetzt mit meiner doppelt so hübschen Freundin, die mich liebt in die Stadt und schaue
mir mit unseren Freunden Feuerwerk an.
Guten Beschluss. :thumbup:  

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Rebelus01 on Mon, 01 Jan 2024 01:00:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erst mal ein frohes neues 

Jeder hat optisch andere Karten bekommen und der eine bessere und der andere schlechtere.
Aussehen ist im Bezug auf Frauen nicht alles aber wenn man zu den oberen oder unteren
10-20% gehört hat es halt schon einen entscheidenen Einfluss und macht es leicht oder schwer.
Das hat nichts mit Inceldenken zutun sondern ist eine biologische Tatsache. Wer wirklich gut
aussieht muss halt fast nichts machen solange man keine Verhaltensstörung hat , wer schlecht
aussieht muss kämpfen und es kompensieren. Erfolg bei Frauen können beide Seiten haben
nur das die eine Seite einen viel höheren Aufwand hat. 
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Haarausfall im jungen Alter ist auch nicht zwingend ein Frauenkiller kann aber mit dem falschen
Umgang und Look zu einem werden und attraktiver macht es einen nicht .

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Mon, 01 Jan 2024 11:57:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sun, 31 December 2023 16:06Icetea schrieb am Sun, 31 December 2023
15:41menker schrieb am Sun, 31 December 2023 15:33ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester
während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!

-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.
Was zum F*** ist ein Sub5? Junge, komm' aus deiner menschenverachtenden Blase raus. Diese
ganze Ranking/Piller/4Chan-Incelkacke ist von vorne bis hinten Schwachsinn an denen
selbsternannte Pick up-Artists (was ist das eigentlich? Wann hat Pick up-Coaching je
funktioniert?) verdienen und Leute ausbeuten die ihre Sozialphobien und Komplexe nicht
behandeln lassen, sondern mit Hass und Frust auffüllen. 
Akteure dieser "Ideologie" oder besser gesagt dieses Onlinekults profitieren durch Likes, Abos
und Verkäufe. 
Mögen Frauen große, gutaussehende Typen? Jop. Mögen sie die wenn sie arrogante Idioten
sind? Nur kurz. Haben charmante, gepflegte, clevere und sympathische Durchschnittstypen
bessere Chancen? Erfahrungsgemäß ja. 
Ansonsten gäb' es euch wehleidige Kinder gar nicht. 

Warum so verbittert?
Hör auf mir was zu unterstellen wenn du mich nicht kennst. Ich habe auch null Frauenhass oder
bin irgendwie Menschenverachtend. Sub5 war darauf bezogen Männer die optisch
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unterdurchschnittlich sind und somit ne 1-4 optisch sind. Nichts mit subhuman oder derartiges. 
Wieso unterstellst du mir das wenn du nicht mal wusstest was sub5 bedeutet?
Euer Totschlagargument ist echt immer Frauenhasser, Menschenhasser usw wenn man einfach
ganz objektiv versucht zu erklären was man selber wahrnimmt und andere wahrgenommen
haben. Ihr werdet dann sofort immer emotional und nicht sachlich. Das ist echt schwierig so. Und
wenn du dich direkt angegriffen fühlst wenn jemand sagt es gibt Männer und Frauen die
optisch ne 1-10 sind oder eben dann auch unter ner 5 oder so sind dann tut es mir leid für dich
dann solltest du mal weniger ein Weichei sein und mehr die Augen aufmachen und raus aus
deiner Bluepillblase kommen. Die stimmt halt nun mal nicht.
Ob ich Menschen die vllt nicht optisch so gut aufgestellt sind respektiere oder nicht kannst du
Internetkontakt überhaupt nicht beurteilen. Also nächstes mal bitte 3mal nachdenken bevor du
hier so ein Schwachsinn postest und mal mehr differenzieren und nicht irgendwelche
Menschenhasserextremisten mit Leuten die sich versuchen ganz sachlich damit zu befassen auf
eine Ebene stellen. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Mon, 01 Jan 2024 12:25:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 17:34Icetea schrieb am Sat, 30 December
2023 17:59Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 14:44schiber schrieb am Sat, 30
December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
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Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.
Oh mein Gott wie kann man sich das so zusammencopen die eigene Ideologie . Das sind nicht
die extremen das ist die durschnitts Ansicht der blackpill , Genetik ist Trumpf . Du kannst in jedem
blackpilled Foren dich umgucken egal ob incel IS , oder looksmaxxing org was beides die aktuell
größten sind und wirst sehen wie die Ansichten dort sind . Zu sagen das wäre nicht der
durschnitt oder nur böse extreme ist halt absoluter Unsinn wenn die Ideologie genau von dort
kommt und ihren Ursprung hat und auch heute noch die meisten Mitglieder sich befinden . Nur
weil du nicht so denkst heißt es nicht das der Grundsatz dieser Ideologie so denkt . Es ist auch
nur rein logisch das sie so denken, da die Ideologie darauf aufgebaut ist Menschen depressiv zu
machen . Das aus dieser ideology 3 terroanschläge passiert sind ist auch kein Zufall und keiner
von denen war hässlich oder hätte keine Freundin bekommen . 
Zu sagen es wäre komplett selten das in speziell blackpill männer sind die Frauen hassen ist
halt utopischer Unsinn gerade denn wenn Frauen dafür verantwortlich sind das diese männer
kein erfülltes Leben führen , aus ihrer Sicht. Das führt zu Hass und kann auch nur dazu
führen.  

Und es befreit dich auch nicht von etwas von was die meisten da gar nicht befreit werden
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können . Wer ein bisschen Zeit kritisch mit incels sich auseinandersetzt wird merken das der
größte Teil 16-20 ist . Wer in dem Alter mir erzählt sein Dating leben ist vorbei oder es hat nie
angefangen , sollte vlt erstmal zum Therapeuten gehen und nicht sich in toxsicjen Foren aufhalten
wo man andere als SUB 5 bezeichnet und Untermenschen . Diese Begriffe sind komplett
Standard in der balckpill und auch nicht extrem oder der rand , sorry . Noch dazu hat ein sehr
großer Teil psyschiche Probleme vor allem mit Autismus , was sehr häufig vorkommt . Weitere
Faktoren wie keine Arbeit , keine sozialen Kontakte etc . Insgesamt sind es vlt maximal 10% die
wirklich wegen ihres Aussehens vlt Probleme haben bei dem Rest liegt die Ursache woanders .
Nur werden sie das nie ändern wenn sie sich gegenseitig als Untermenschen bezeichnen weil
sie einen negativen canthal tilt haben , recessed chin oder crooked nose , oder upper eylid
exposure . Alles in allem ist es wirklich absurd sich seine eigene Ideologie  so schön reden zu
müssen , das Mann sich von den Grundpfeilern der eigenen Ideologie distanzieren muss und
diese als extrem bezeichnet währendessen sie Mittelpunkt der blackpill sind . Das wäre so als
wenn ein afdlern behaupten würde mein also wir haben gar nichts gegen Einwanderung . 

Ich kann jetzt genau dein Argument nehmen und sagen du copest hier auch was zurecht nur um
die Blackpill schlechter zu reden als sie es ist weil du vllt selber negative Erfahrungen gesammelt
hast davon und hast keine Belege dass es 10% nur sind die wegen Aussehen Probleme haben
oder das es der Durchschnitt ist der ein Frauenhasser ist dort. Bringt halt nichts mit so Zahlen zu
kommen wenn du es nicht belegen kannst. Deswegen bleibt es bei Meinungen. Du hast deine
Meinung und ich hab meine Meinung dazu. Völlig fein.

Du willst mir also sagen der Durchschnitt wäre es dass Männer die Frauen dort hassen?
Nein das sehe ich nicht so. Die meisten versuchen schlicht zu verstehen woher ihr seit Jahren
entstandener Frust herkommt und warum es mit den ganzen ach so tollen Tipps nie geklappt hat.
Es gibt auch zahlreiche Männer die dadurch keinen Hass mehr haben bzw diesen Frust weil ein
Frust den man nicht richtig einordnen kann doch viel schlimmer ist als wenn man genau versteht
wieso weshalb warum man vllt selber nicht so guten Erfolg hat obwohl sonst alle
Rahmenbedingungen stimmen. Dann kann man es viel besser akzeptieren. Also mal ne genau
andere Sichtweise wie du sie hast. 
Und ja ich geb dir Recht es gibt natürlich zahlreiche Gründe woran es liegen kann. Und viele
sind auch Autisten dort. Deswegen muss man natürlich alles dort kritisch sehen und vieles halte
ich auch total überzogen und weit hergeholt.
Ich finde es aber gut, dass man auf das offensichtlichste Problem genauer hinschaut und nicht
den 100. Tipp bekommt du musst nur cooler und netter sein.
Und natürlich ist gute Genetik ein enormer Vorteil. Wie gesagt es gibt Studien die den Halo
Effekt untersucht haben und gutes Aussehen hat dort eben einen Vorteil gebracht. 

Es gibt genügend Frauenhasser und Amokläufer welche nicht geblackpilled sind. Oder willst
du ernsthaft behaupten alle waren zuvor in so Foren? Never!! Einfach weil Sie nie Erfolg bei
Frauen hatten und so einen mega Frust haben seit der Pubertät oder noch länger. Wenn man
dann noch psychische Probleme hat kann dass zu soetwas enden. Zu sagen nur geblackpilled
Männer sind Frauenhasser ist halt Blödsinn. Und wie gesagt ich bin der Meinung die Männer
die in so Foren waren und nen Amoklauf gemacht haben hätten diesen vermutlich auch ohne
die Blackpill gemacht.

Die Blackpill ist auch völlig wertfrei. Sie versucht nur das zu erzählen was ist. Natürlich kann
man diskutieren inwiefern das alles zutrifft. Aber wenn man sich dadurch radikalisiert dann liegt
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das an den Personen und nicht an der Blackpill. Du kannst dich doch mit fast allem radikalisieren.
Egal wie "gut" oder " schlecht" etwas ist. 

Ich bleib dabei. Es ist wie mit allem in jeder "Bewegung" gibt es Spinner und Leute die einfach
versuchen Dinge mehr zu verstehen, oder sich für was einzusetzen usw.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Mon, 01 Jan 2024 12:45:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 18:03Icetea schrieb am Sat, 30 December
2023 18:15Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 15:00Icetea schrieb am Sat, 30
December 2023 01:16Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:23Icetea schrieb am
Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb am Wed, 06 December 2023 16:00das komische
ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.
Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
?
https://www.spektrum.de/news/wie-berechnet-man-schoenheit/793179

Hier steht auch nochmal schön das Thema mit dem Halloeffekt.
Man kann sich dem Thema immer negativ und extrem nähern oder einfach die Datenlage sich
anschauen und ganz unvoreingenommen überlegen ob das in seinem eigenen Leben zutrifft.
Bei mir gibt es da keine Zweifel.

Page 247 of 288 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=25409
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=28671&goto=499824#msg_499824
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=499824
https://www.alopezie.de/fud/index.php


1. Wenn das durschnittsgesicht was einem am bekanntesten vorkommt am attraktivisten ist wieso
werden dann vor allem Menschen fürs modeln ausgesucht die eine Gesuchstruktur haben die
sich stark vom durschnitt absetzt 

2. Schönheitsideale wandeln sich und unterscheiden sich von Kultur zu Kultur ( durch den
Kolonialismus werden weiße immer noch angehimmelt in manchen ländern das ist halt aber
was Gesellschaftliches und nicht genetisch ) . Früher wurden dicke Frauen als hübsch
angesehen . Zwischen drin sehr dünne . Und heute 90/60/90 . 
Höcker Nase wäre damals ein schönheitsideal . Was es heute nicht mehr ist . 
Ausgeprägte kopfformen wahren ein sehr starkes achönheitsideal genau wie in Afrika teils
lange hälse etc . Also zu behaupten über die Menschheitsgeschichte wurden immer die
gleichen Gesichter als attraktiv angesehen und das wäre genetisch so in uns drinnen ist halt
pseudoquatsch . 

3. Wenn vor allem Dominanz und markante Gesichter/ Kinn attraktiv sind wieso sind dann gerade
feminine männer so beliebt auch pretty Boys oder dem Boys genannt ) kpop) . Nichts von denen
ist dominanten oder markant . 
Wiederum wenn Dominanz attraktiv macht , lässt sich das auch genauso steuern durch
austrahlung , Muskulatur y Art und Weise , soziale Stellung und ist somit auch nicht genetisch
vorgegeben . ( Bzw für normal denkende für blackpilled ist sozialer Status / Karriere / öde
auch Muskulatur natürlicj auch durch Genetik stark beeinflusst weswegen es natürlich over ist
) 

Alles in allem ist der Text interessant nur wie gesagt halte ich vieles für Quatsch und
wiederspricht halt auch der Historie.  
Das Leute wie kant dort zitiert werden ist halt absurd weil das war ein Philosoph also hat mit
Wissenschaft gar nichts zu tun . Denn könnte ich auch Marx zitieren und sagen der
Kommunismus ist die Wahrheit . 
Du hast das glaub nicht ganz verstanden. Natürlich haben die meisten Models ein höchst
symmetrisches und harmonisches Gesicht. Das ist das was zählt und was eben an den
Durchschnitt aller Gesichter angepasst meist dann auch ist. Symmetrisch und vorallem eine
Gesamtharmonie. Models haben das ganz stark. Nur, und so steht es in dem Artikel, ist es noch
besser, diese Gesamtharmonie im Gesicht zu haben und zusätzlich noch etwas was einem vom
Durchschnitt abhebt, ein besonders gut ausgeprägtes Gesichtsmerkmal, zb ein sehr markantes
Kinn oder Wangenknochen oder so.

Zu 2.: So genau habe ich das garnicht formuliert ob und wie das schon immer so war. Ich denke
man hat es schlicht noch nicht ganz verstanden und entschlüsselt. Genau wie man aber auch
nicht behaupten kann es wäre nicht so. Und wer weiß inwiefern da dann gesellschaftliche oder
andere Dinge mitreingespielt haben zb mit den dicken Menschen als Schönheitsideal weil sie
Reichtum vermittelt haben während andere regelmäßig verhungert sind in der Zeit. Aber
eventuell unbewusst sie auch schon immer die gleichen als attraktiv empfunden haben. Wie
gesagt etwas worüber man nur spekulieren kann. Es als Schwachsinn direkt abzutun ohne
zweifelsfrei wissenschaftliche Erkenntnisse ist halt der wahre Schwachsinn.

Zu 3. Wie gesagt du hast es nicht verstanden. Ich habe doch gerade das gesagt, das es eben
nicht reicht einfach ein besonders männliches markantes Gesicht zu haben (siehe zb. Klitschko,
Mike Tyson usw) sondern dass das entscheidende ist ob man eine Gesammtsymmetrie und
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Harmonie im Gesicht hat. Das ist entscheidend. Und was übrigens viele missverstehen. Auch
die sogenannten Prettyboys haben ein höchst maskulines Gesicht. Meistens eine sehr gute
Jawline und ein sehr markantes KKinn. Der Unterschied ist, dass bei denen alles sehr viel feiner
und abgestimmter ist und somit wieder die Gesamtharmonie und Symmetrie quasi fast maximal
ist und somit das Gesicht nicht so hart und rau wie es bei obigen Beispielen ist rüberkommt.
Das heißt aber nicht dass Frauen solche Prettyboys nicht als maskulin männlich wahrnehmen.
Sonst hätten diese längst nicht so einen Erfolg. 

Muskulatur ist komplett überschätzt. Weil es auf die Gesamtharmonie im Gesicht ankommt.
Es gibt lauchige Prettyboys, breitere Prettyboys usw. Alle haben ein gutes Gesicht und somit
Erfolg bei Frauen. Wenn man ein schlechtes Gesicht hat und viel Muskulatur hat man längst
nicht so viel Erfolg wie lauchige Prettyboys. Weil Dominanz vermutlich auch im Gesicht
entschieden wird. Ob man aber gesunde Gene usw. weitervererbt ist aber sehr wahrscheinlich im
Gesicht ablesbar. Umso harmonischer, umso geringer die Wahrscheinleichkeit für Krankheiten,
Mutationen, mehr Widerstandsfähigkeit usw. Und das ist vermutlich bei der Partnerwahl das
wichtigste weil es natürlich überlebenswichtig war. Deswegen haben da so feine lauchige
Prettyboys trotzdem einen krassen Erfolg. Siehe Justin Bieber usw. Gibt unzählige Beispiele.
Das kann man doch nicht übersehen und wegdiskutieren.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Mon, 01 Jan 2024 12:50:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 18:13Icetea schrieb am Sat, 30 December
2023 18:15Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 15:00Icetea schrieb am Sat, 30
December 2023 01:16Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:23Icetea schrieb am
Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb am Wed, 06 December 2023 16:00das komische
ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
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Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.
Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
?
https://www.spektrum.de/news/wie-berechnet-man-schoenheit/793179

Hier steht auch nochmal schön das Thema mit dem Halloeffekt.
Man kann sich dem Thema immer negativ und extrem nähern oder einfach die Datenlage sich
anschauen und ganz unvoreingenommen überlegen ob das in seinem eigenen Leben zutrifft.
Bei mir gibt es da keine Zweifel.
Im Endeffekt muss du dir auch die Frage stellen inwiefern es sich das weiterbringt . Wenn wir
davon ausgehen das du ein sub 5 bist. 

Der Vergleich wäre ungefähr der wenn sich ein cr7 von klein an Studien durchgelesen hätte
daß er aufgrund seiner Genetik nie das erreichen wird was ein Messi erreichen wird weil er eben
von Anfang an benachteiligt ist . Und ja Messi hat eine Wundergenetik und musste sein Leben
lang nie so arbeiten und trainieren wie cr7 . Amerika Ende des Tages hat cr7 aber genau diesen
Kampf angenommen und extrem viel trainiert bis 40 . Und selbst jetzt werden die meisten einen
Messi immer noch als besser ansehen , trotz des harten Trainings und mehr Aufwand . Stellt sich
halt die Fragen ob Ronaldos leben deswegen scheisse ist .
Wie man damit umgeht muss jeder für sich selber wissen, wenn man in diese Kategorie fällt.
Das ist aber eine andere Frage. Ich kann dir das auch garnicht richtig beantworten weil das für
mich zu hypothetisch ist. Da ich (zum Glück) nicht in die Kategorie gehöre. Ich finde es aber
trotzdem sehr interessant.

Vielleicht kann ich mich den Themen deswegen auch stressfreie und sachlicher nähern also
allgemein Halo Effekt, Blackpill usw. Da es bei mir schon immer recht gut lief und ich mich einfach
mehr der Realität nähern will. Aber wie gesagt das ist nur meine Meinung. Es gibt Dinge die
sind mehr erforscht und Dinge die sind weniger erforscht. Aber was eindeutig bei mir ist sind die
Beobachtungen und Erfahrungen welche eben mit vielem von der Blackpill übereinstimmt.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Mon, 01 Jan 2024 12:55:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 18:31Icetea schrieb am Sun, 31 December
2023 13:54schiber schrieb am Sun, 31 December 2023 13:22Der_alte-neue schrieb am Fri, 29
December 2023 22:45
Verlinken mir bitte die Studien die explizit sagen Glatze ist unattraktiv und die zeigen das die
ansprüche der Frauen so exponental gestiegen sind 

Ne, ich habe hier eine die (jedem Realitätsverweigerer) das Gegenteil beweist.
https://www.presseportal.de/pm/71147/2715498 - "Männer mit Glatze häufiger erfolgreich
gewesen"
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Ich fürchte nur, dass diese Studie aus der Kategorie "Bias and Bullshit" stammt. Dort wurde
richtigerweise klassifiziert - "Alter oder Bildungsstand" - Männer also?
Und jetzt bitte noch die Frauen klassifizieren! Nicht, dass die mit Glatze weit weniger Ansprüche
an Frauen gestellt haben und von daher auch besser abgeschnitten haben.
Hahaha was für eine sinnlose Untersuchung. Was ist, wenn die mit Glatze nur mit 1-7er Frauen
in Kontakt getreten sind  welche natürlich viel einfacher zu haben sind und die mit Haare (u. a.
aufgrund Ihrer Haare) mit Frauen  3-9 in Kontakt getreten sind welche dann natürlich weniger
Erfolg hatten? Vllt haben die mit Haaren höhere Ansprüche gehabt was zumindest naheliegt?!
Wenn ich auf tinder nur 8+ Frauen swipe habe ich auch weniger Erfolg als alles was 5+ ist zu
swipen. Will ich aber nicht da ich es nicht nötig habe.

Und was wenn die mit Glatze insgesamt attraktiver waren nicht aber wegen Ihrer Glatze sonderm
ihren besseren Gesichtsknochenstruktur und allgemein Ihrer Gesichtssymmetrie welche eh das
entscheidende Kriterium für Attraktivität ist?

Natürlich können Männer mit Glatze bei gutem Gesicht erfolgreich sein. Aber wenn Person x
ein durchschnittliches Gesicht hat wird ihm eine Glatze mehr negatives als positives geben für
seine Attraktivität im Vergleich zu einer vollen dichten Mähne und ner guten Frisur. Wenn man
ein 9er Gesicht hat spielt Glatze auch keine große Rolle weil man dann jede " Frisur" rocken
kann. Wenn man ein 3er Gesicht hat spielen Haare auch wiederum kaum eine Rolle mehr weil
man so oder so als unattraktiv wahrgenommen wird und man da auch mit Haaren nichts retten
kann. Ein 3er Gesicht wäre aber auch sehr unterdurchschnittlich. 
Problem ist die Studie sagt das was die Studie sagt  
Leider eine völlig belanglose "Studie" weil zu viele Fragen offen

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Mon, 01 Jan 2024 13:28:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein interessanter und sachlicher "Blackpiller" ist Dr. Orion Taraban:
https://www.youtube.com/channel/UCSduXBjCHkLoo_y9ss2xzXw

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Mon, 01 Jan 2024 13:37:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 18:16MatteStattPlatte schrieb am Sun, 31
December 2023 09:27Je nach dem wird ein "Besorger" oder "Versorger" gesucht oder auch
beides. 

Wobei "Versorger" auch bedeuten kann, Versorgungn mit Luxusartikeln...  :) 

https://www.youtube.com/watch?v=AFSD1fzXQtk&ab_channel=KlausThiele
Sehr gute Quelle einfach ein YouTube Video imao 
Das ist ein eher schwaches Video von Thiele und ich mag diese Grafiken nicht.
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Ich hab mir nur wenige andere Videos auf seinem Kanal angeschaut und da wird man mit Studien
nur so zugeschmissen. Du wolltest doch Studien haben. Willst du jetzt behaupten, seine Studien
seien wertlos? Warum? Wo sind eigentlich deine Studien?
Ansonsten finde ich Thiele's Argumente sehr stark. Oft hatte ich den Eindruck, es sind meine
eigenen.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Mon, 01 Jan 2024 14:02:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024 13:50Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December
2023 18:13Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 18:15Der_alte-neue schrieb am Sat, 30
December 2023 15:00Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 01:16Der_alte-neue schrieb am
Fri, 29 December 2023 22:23Icetea schrieb am Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb
am Wed, 06 December 2023 16:00das komische ist schaa mir immer einen deutschen youtuber
an der durch die Innenstädte der Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.
Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
?
https://www.spektrum.de/news/wie-berechnet-man-schoenheit/793179

Hier steht auch nochmal schön das Thema mit dem Halloeffekt.
Man kann sich dem Thema immer negativ und extrem nähern oder einfach die Datenlage sich
anschauen und ganz unvoreingenommen überlegen ob das in seinem eigenen Leben zutrifft.
Bei mir gibt es da keine Zweifel.
Im Endeffekt muss du dir auch die Frage stellen inwiefern es sich das weiterbringt . Wenn wir
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davon ausgehen das du ein sub 5 bist. 

Der Vergleich wäre ungefähr der wenn sich ein cr7 von klein an Studien durchgelesen hätte
daß er aufgrund seiner Genetik nie das erreichen wird was ein Messi erreichen wird weil er eben
von Anfang an benachteiligt ist . Und ja Messi hat eine Wundergenetik und musste sein Leben
lang nie so arbeiten und trainieren wie cr7 . Amerika Ende des Tages hat cr7 aber genau diesen
Kampf angenommen und extrem viel trainiert bis 40 . Und selbst jetzt werden die meisten einen
Messi immer noch als besser ansehen , trotz des harten Trainings und mehr Aufwand . Stellt sich
halt die Fragen ob Ronaldos leben deswegen scheisse ist .
Wie man damit umgeht muss jeder für sich selber wissen, wenn man in diese Kategorie fällt.
Das ist aber eine andere Frage. Ich kann dir das auch garnicht richtig beantworten weil das für
mich zu hypothetisch ist. Da ich (zum Glück) nicht in die Kategorie gehöre. Ich finde es aber
trotzdem sehr interessant.

Vielleicht kann ich mich den Themen deswegen auch stressfreie und sachlicher nähern also
allgemein Halo Effekt, Blackpill usw. Da es bei mir schon immer recht gut lief und ich mich einfach
mehr der Realität nähern will. Aber wie gesagt das ist nur meine Meinung. Es gibt Dinge die
sind mehr erforscht und Dinge die sind weniger erforscht. Aber was eindeutig bei mir ist sind die
Beobachtungen und Erfahrungen welche eben mit vielem von der Blackpill übereinstimmt.

Ich glaube zwar absolut das kein Sub5 bist, aber ein wirklicher chad/pretty boy, whatever der
rundum mit sich zufrieden ist und bei dem es wie von selbst läuft, tummelt sich nicht in Foren
wie diesen und diskutiert über die black pill. Auch fast alle Tuber die sich mit diesem Thema
beschäftigen und dazu Videos drehen,  habe ich nie in dieser Kategorie verordnet. 

Die können sich zwar hässlich fühlen, aber das ist dann halt ein Fall von Dysmorphobie.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Mon, 01 Jan 2024 14:09:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 18:50
Kannst du mir Studien verlinken für die Behauptungen 
1. Frauen haben was gegen sexrobotter 
2. Alleinerziehende männer sind aggressiver 
Ne, kann ich nicht.
2. (kinderlose) Männer, hab ich gesagt gehabt. Eine persönliche Schätzung; dass der Anteil
von Singles über Durchschnitt ist.
Junge Männer haben natürlich selten schon Kinder, aber dennoch der Anteil von Männern,
die schon eine eigene Familie haben, in diesen Gruppen bei genau NULL sein müsste. Kein
Mann mit Kind würde sich wie so ein Chaot aufführen und die Städte verwüsten.
1. Ja, Frauen haben was gegen Sexroboter und Feministinnen finde ich dir sofort. Und auch
dumme Männer der feministischen Sorte, die dauernd den Bullshitbegriff, "Objektifizierung der
Frau" nutzen. (eher Subjektifizierung von Objekten ist es.) Wessen Meinung wollen diese damit
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vertreten?

(Natürlich findet man auch Frauen, die Dolls selber bewerben und verkaufen. Oder Frauen in
Beziehungen, die keinen Bock haben, dass ihnen ihr sexsüchtiger Mann dauernd auf die
nerven geht. Lesben haben vermutlich auch eine andere Einstellung. Ältere Frauen, die ne
Mandoll haben wollen.
Ändert aber nichts, dass es doch öfter Frauen sind, die damit ein Problem zu haben scheinen.)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Mon, 01 Jan 2024 17:29:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Mon, 01 January 2024 15:02Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024
13:50Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 18:13Icetea schrieb am Sat, 30
December 2023 18:15Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 15:00Icetea schrieb am
Sat, 30 December 2023 01:16Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 22:23Icetea
schrieb am Wed, 06 December 2023 16:29menker schrieb am Wed, 06 December 2023 16:00das
komische ist schaa mir immer einen deutschen youtuber an der durch die Innenstädte der
Grosstädte 
läuft and man sieht oft deutsche Paare wo die Frau oft deutlich besser aussieht aber der Typ
kein hübsches Gesicht hat und nicht gut gekleidet ist

wie lernen diese Männer diese Frauen kennen?
Vllt denkst nur du das die Männer kein hübsches Gesicht haben aus deiner maskulin Sicht,
für Frauen haben sie aber eins. Und sowas  wie Größe und letztendlich auch Charackter
spielt auch mit rein.
Man tendiert oft dazu andere Männer schlechter zu sehen als Sie es sind gerade wenns selber
nicht so läuft evtl aus Trotz, Frust oder Egogründe.
Zb werden auch Muskeln komplett überschätzt von Männern...den meisten Frauen ist das
garnicht so wichtig wenn das Gesicht hübsch ist und im besten Fall noch groß ist. Siehe die
männlichen Topmodels. Athletisch definiert reicht vollkommen man braucht keine Muskelberge. 
Männer die selber viel Muskeln haben tendieren aber oft dazu solche Männer dann unter sich
zu sehen aus ihrem maskulinen Blick obwohl sie es nicht sind, im Gegenteil. Und oft ist es auch
mit Gesichtern, die vllt nicht so krass maskulin sind wie ihr eigenes dafür aber viel feiner und
symmetrischen, was wichtiger ist.
Übrigens wurde bewiesen in der Attraktivitätsforschung, dass Gesichter die sich dem
Durchschnitt möglichst annähern als attraktivsten gelten. Da passt einfach alles von den
Symmetrien und Knochenstrukturen her am meisten dann.
Attraktivitätsforachung cooler Name für broscience lol
Es gibt eine Attraktivitätsforschung. Und da wurde letzteres schon gezeigt. Nichts mit
broscience.
Also Gesichter die möglichst durschnittlich aussehen , werden am attraktivsten wahrgenommen
?
https://www.spektrum.de/news/wie-berechnet-man-schoenheit/793179

Hier steht auch nochmal schön das Thema mit dem Halloeffekt.
Man kann sich dem Thema immer negativ und extrem nähern oder einfach die Datenlage sich
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anschauen und ganz unvoreingenommen überlegen ob das in seinem eigenen Leben zutrifft.
Bei mir gibt es da keine Zweifel.
Im Endeffekt muss du dir auch die Frage stellen inwiefern es sich das weiterbringt . Wenn wir
davon ausgehen das du ein sub 5 bist. 

Der Vergleich wäre ungefähr der wenn sich ein cr7 von klein an Studien durchgelesen hätte
daß er aufgrund seiner Genetik nie das erreichen wird was ein Messi erreichen wird weil er eben
von Anfang an benachteiligt ist . Und ja Messi hat eine Wundergenetik und musste sein Leben
lang nie so arbeiten und trainieren wie cr7 . Amerika Ende des Tages hat cr7 aber genau diesen
Kampf angenommen und extrem viel trainiert bis 40 . Und selbst jetzt werden die meisten einen
Messi immer noch als besser ansehen , trotz des harten Trainings und mehr Aufwand . Stellt sich
halt die Fragen ob Ronaldos leben deswegen scheisse ist .
Wie man damit umgeht muss jeder für sich selber wissen, wenn man in diese Kategorie fällt.
Das ist aber eine andere Frage. Ich kann dir das auch garnicht richtig beantworten weil das für
mich zu hypothetisch ist. Da ich (zum Glück) nicht in die Kategorie gehöre. Ich finde es aber
trotzdem sehr interessant.

Vielleicht kann ich mich den Themen deswegen auch stressfreie und sachlicher nähern also
allgemein Halo Effekt, Blackpill usw. Da es bei mir schon immer recht gut lief und ich mich einfach
mehr der Realität nähern will. Aber wie gesagt das ist nur meine Meinung. Es gibt Dinge die
sind mehr erforscht und Dinge die sind weniger erforscht. Aber was eindeutig bei mir ist sind die
Beobachtungen und Erfahrungen welche eben mit vielem von der Blackpill übereinstimmt.
Ich glaube zwar absolut das kein Sub5 bist, aber ein wirklicher chad/pretty boy, whatever der
rundum mit sich zufrieden ist und bei dem es wie von selbst läuft, tummelt sich nicht in Foren
wie diesen und diskutiert über die black pill. Auch fast alle Tuber die sich mit diesem Thema
beschäftigen und dazu Videos drehen,  habe ich nie in dieser Kategorie verordnet. 

Die können sich zwar hässlich fühlen, aber das ist dann halt ein Fall von Dysmorphobie.

Zum Glück kennst du mich nicht und kannst das garnicht beurteilen :)
Das einzige was mich die letzten Jahre wirklich etwas belastet hat war zunehmend ein
Ausdünnen der Haare. Wobei das langsam auch unter Kontrolle kommt dank oral Minox und
Dut :d

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Mon, 01 Jan 2024 17:59:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024 12:57Knorkell schrieb am Sun, 31 December 2023
16:06Icetea schrieb am Sun, 31 December 2023 15:41menker schrieb am Sun, 31 December
2023 15:33ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!
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-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.
Was zum F*** ist ein Sub5? Junge, komm' aus deiner menschenverachtenden Blase raus. Diese
ganze Ranking/Piller/4Chan-Incelkacke ist von vorne bis hinten Schwachsinn an denen
selbsternannte Pick up-Artists (was ist das eigentlich? Wann hat Pick up-Coaching je
funktioniert?) verdienen und Leute ausbeuten die ihre Sozialphobien und Komplexe nicht
behandeln lassen, sondern mit Hass und Frust auffüllen. 
Akteure dieser "Ideologie" oder besser gesagt dieses Onlinekults profitieren durch Likes, Abos
und Verkäufe. 
Mögen Frauen große, gutaussehende Typen? Jop. Mögen sie die wenn sie arrogante Idioten
sind? Nur kurz. Haben charmante, gepflegte, clevere und sympathische Durchschnittstypen
bessere Chancen? Erfahrungsgemäß ja. 
Ansonsten gäb' es euch wehleidige Kinder gar nicht. 

Warum so verbittert?
Hör auf mir was zu unterstellen wenn du mich nicht kennst. Ich habe auch null Frauenhass oder
bin irgendwie Menschenverachtend. Sub5 war darauf bezogen Männer die optisch
unterdurchschnittlich sind und somit ne 1-4 optisch sind. Nichts mit subhuman oder derartiges. 
Wieso unterstellst du mir das wenn du nicht mal wusstest was sub5 bedeutet?
Euer Totschlagargument ist echt immer Frauenhasser, Menschenhasser usw wenn man einfach
ganz objektiv versucht zu erklären was man selber wahrnimmt und andere wahrgenommen
haben. Ihr werdet dann sofort immer emotional und nicht sachlich. Das ist echt schwierig so. Und
wenn du dich direkt angegriffen fühlst wenn jemand sagt es gibt Männer und Frauen die
optisch ne 1-10 sind oder eben dann auch unter ner 5 oder so sind dann tut es mir leid für dich
dann solltest du mal weniger ein Weichei sein und mehr die Augen aufmachen und raus aus
deiner Bluepillblase kommen. Die stimmt halt nun mal nicht.
Ob ich Menschen die vllt nicht optisch so gut aufgestellt sind respektiere oder nicht kannst du
Internetkontakt überhaupt nicht beurteilen. Also nächstes mal bitte 3mal nachdenken bevor du
hier so ein Schwachsinn postest und mal mehr differenzieren und nicht irgendwelche
Menschenhasserextremisten mit Leuten die sich versuchen ganz sachlich damit zu befassen auf
eine Ebene stellen. 
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Ulkig zu beobachten wie ein Incel versucht mich als verbittert es Weichei zu bezeichnen und
dabei argumentativ so hilflos ist, dass er es nicht schafft ohne in den eigenen Szeneduktus
zurück zu fallen (Bluepill). 
Nochmal für dich: Menschen genetisch in einem Ranking zu bewerten ist per se
menschenverachtend. Dass du dich nicht selbst als menschenfeindlicher Frauenfeindlich sehen
willst ist logisch. Wer will schon der Böse sein wenn er sich als Opfer darstellen kann? Ändert
nichts daran, dass es eben so ist. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Mon, 01 Jan 2024 18:08:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024 13:25Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December
2023 17:34Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 17:59Der_alte-neue schrieb am Sat, 30
December 2023 14:44schiber schrieb am Sat, 30 December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am
Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
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Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.
Oh mein Gott wie kann man sich das so zusammencopen die eigene Ideologie . Das sind nicht
die extremen das ist die durschnitts Ansicht der blackpill , Genetik ist Trumpf . Du kannst in jedem
blackpilled Foren dich umgucken egal ob incel IS , oder looksmaxxing org was beides die aktuell
größten sind und wirst sehen wie die Ansichten dort sind . Zu sagen das wäre nicht der
durschnitt oder nur böse extreme ist halt absoluter Unsinn wenn die Ideologie genau von dort
kommt und ihren Ursprung hat und auch heute noch die meisten Mitglieder sich befinden . Nur
weil du nicht so denkst heißt es nicht das der Grundsatz dieser Ideologie so denkt . Es ist auch
nur rein logisch das sie so denken, da die Ideologie darauf aufgebaut ist Menschen depressiv zu
machen . Das aus dieser ideology 3 terroanschläge passiert sind ist auch kein Zufall und keiner
von denen war hässlich oder hätte keine Freundin bekommen . 
Zu sagen es wäre komplett selten das in speziell blackpill männer sind die Frauen hassen ist
halt utopischer Unsinn gerade denn wenn Frauen dafür verantwortlich sind das diese männer
kein erfülltes Leben führen , aus ihrer Sicht. Das führt zu Hass und kann auch nur dazu
führen.  

Und es befreit dich auch nicht von etwas von was die meisten da gar nicht befreit werden
können . Wer ein bisschen Zeit kritisch mit incels sich auseinandersetzt wird merken das der
größte Teil 16-20 ist . Wer in dem Alter mir erzählt sein Dating leben ist vorbei oder es hat nie
angefangen , sollte vlt erstmal zum Therapeuten gehen und nicht sich in toxsicjen Foren aufhalten
wo man andere als SUB 5 bezeichnet und Untermenschen . Diese Begriffe sind komplett
Standard in der balckpill und auch nicht extrem oder der rand , sorry . Noch dazu hat ein sehr
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großer Teil psyschiche Probleme vor allem mit Autismus , was sehr häufig vorkommt . Weitere
Faktoren wie keine Arbeit , keine sozialen Kontakte etc . Insgesamt sind es vlt maximal 10% die
wirklich wegen ihres Aussehens vlt Probleme haben bei dem Rest liegt die Ursache woanders .
Nur werden sie das nie ändern wenn sie sich gegenseitig als Untermenschen bezeichnen weil
sie einen negativen canthal tilt haben , recessed chin oder crooked nose , oder upper eylid
exposure . Alles in allem ist es wirklich absurd sich seine eigene Ideologie  so schön reden zu
müssen , das Mann sich von den Grundpfeilern der eigenen Ideologie distanzieren muss und
diese als extrem bezeichnet währendessen sie Mittelpunkt der blackpill sind . Das wäre so als
wenn ein afdlern behaupten würde mein also wir haben gar nichts gegen Einwanderung . 

Ich kann jetzt genau dein Argument nehmen und sagen du copest hier auch was zurecht nur um
die Blackpill schlechter zu reden als sie es ist weil du vllt selber negative Erfahrungen gesammelt
hast davon und hast keine Belege dass es 10% nur sind die wegen Aussehen Probleme haben
oder das es der Durchschnitt ist der ein Frauenhasser ist dort. Bringt halt nichts mit so Zahlen zu
kommen wenn du es nicht belegen kannst. Deswegen bleibt es bei Meinungen. Du hast deine
Meinung und ich hab meine Meinung dazu. Völlig fein.

Du willst mir also sagen der Durchschnitt wäre es dass Männer die Frauen dort hassen?
Nein das sehe ich nicht so. Die meisten versuchen schlicht zu verstehen woher ihr seit Jahren
entstandener Frust herkommt und warum es mit den ganzen ach so tollen Tipps nie geklappt hat.
Es gibt auch zahlreiche Männer die dadurch keinen Hass mehr haben bzw diesen Frust weil ein
Frust den man nicht richtig einordnen kann doch viel schlimmer ist als wenn man genau versteht
wieso weshalb warum man vllt selber nicht so guten Erfolg hat obwohl sonst alle
Rahmenbedingungen stimmen. Dann kann man es viel besser akzeptieren. Also mal ne genau
andere Sichtweise wie du sie hast. 
Und ja ich geb dir Recht es gibt natürlich zahlreiche Gründe woran es liegen kann. Und viele
sind auch Autisten dort. Deswegen muss man natürlich alles dort kritisch sehen und vieles halte
ich auch total überzogen und weit hergeholt.
Ich finde es aber gut, dass man auf das offensichtlichste Problem genauer hinschaut und nicht
den 100. Tipp bekommt du musst nur cooler und netter sein.
Und natürlich ist gute Genetik ein enormer Vorteil. Wie gesagt es gibt Studien die den Halo
Effekt untersucht haben und gutes Aussehen hat dort eben einen Vorteil gebracht. 

Es gibt genügend Frauenhasser und Amokläufer welche nicht geblackpilled sind. Oder willst
du ernsthaft behaupten alle waren zuvor in so Foren? Never!! Einfach weil Sie nie Erfolg bei
Frauen hatten und so einen mega Frust haben seit der Pubertät oder noch länger. Wenn man
dann noch psychische Probleme hat kann dass zu soetwas enden. Zu sagen nur geblackpilled
Männer sind Frauenhasser ist halt Blödsinn. Und wie gesagt ich bin der Meinung die Männer
die in so Foren waren und nen Amoklauf gemacht haben hätten diesen vermutlich auch ohne
die Blackpill gemacht.

Die Blackpill ist auch völlig wertfrei. Sie versucht nur das zu erzählen was ist. Natürlich kann
man diskutieren inwiefern das alles zutrifft. Aber wenn man sich dadurch radikalisiert dann liegt
das an den Personen und nicht an der Blackpill. Du kannst dich doch mit fast allem radikalisieren.
Egal wie "gut" oder " schlecht" etwas ist. 

Ich bleib dabei. Es ist wie mit allem in jeder "Bewegung" gibt es Spinner und Leute die einfach
versuchen Dinge mehr zu verstehen, oder sich für was einzusetzen usw.
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Allein der heilige Ernst mit dem du dieses dämliche Szenevokabular verwendest als wären das
diskursiv anerkannte Begriffe ist einfach nur affig. 
Schlag' den Begriff coping nochmal nach. Ich hab' mir heute Mal dieses Incel IS Forum und einige
Sachen auf Reddit angesehen. Biologistidcher Frauenhass, oft gemischt mit Rassismus
vorgetragen von Kerlen mit mutmaßlich unterdurchschnittlichem Bildungsniveau. 

Wenn ich mir deine Argumente so ansehe glaube ich, dass es wie mit
Verschwörungstheoretikern ist, zu denen der Incelkult ja definitiv eine Nähe aufweist. In eurer
Logik zu argumentieren ist aussichtslos, da euer Weltbild zirkulär und geschlossen ist. 
Fakt bleibt trotzdem, dass es realitätsferner Schwachsinn ist. Wie alle Internetideologien.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Mon, 01 Jan 2024 18:14:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024 12:57Knorkell schrieb am Sun, 31 December 2023
16:06Icetea schrieb am Sun, 31 December 2023 15:41menker schrieb am Sun, 31 December
2023 15:33ihr verschendet eure Zeit zu Sylvester während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!

-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.
Was zum F*** ist ein Sub5? Junge, komm' aus deiner menschenverachtenden Blase raus. Diese
ganze Ranking/Piller/4Chan-Incelkacke ist von vorne bis hinten Schwachsinn an denen
selbsternannte Pick up-Artists (was ist das eigentlich? Wann hat Pick up-Coaching je
funktioniert?) verdienen und Leute ausbeuten die ihre Sozialphobien und Komplexe nicht
behandeln lassen, sondern mit Hass und Frust auffüllen. 
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Akteure dieser "Ideologie" oder besser gesagt dieses Onlinekults profitieren durch Likes, Abos
und Verkäufe. 
Mögen Frauen große, gutaussehende Typen? Jop. Mögen sie die wenn sie arrogante Idioten
sind? Nur kurz. Haben charmante, gepflegte, clevere und sympathische Durchschnittstypen
bessere Chancen? Erfahrungsgemäß ja. 
Ansonsten gäb' es euch wehleidige Kinder gar nicht. 

Warum so verbittert?
Hör auf mir was zu unterstellen wenn du mich nicht kennst. Ich habe auch null Frauenhass oder
bin irgendwie Menschenverachtend. Sub5 war darauf bezogen Männer die optisch
unterdurchschnittlich sind und somit ne 1-4 optisch sind. Nichts mit subhuman oder derartiges. 
Wieso unterstellst du mir das wenn du nicht mal wusstest was sub5 bedeutet?
Euer Totschlagargument ist echt immer Frauenhasser, Menschenhasser usw wenn man einfach
ganz objektiv versucht zu erklären was man selber wahrnimmt und andere wahrgenommen
haben. Ihr werdet dann sofort immer emotional und nicht sachlich. Das ist echt schwierig so. Und
wenn du dich direkt angegriffen fühlst wenn jemand sagt es gibt Männer und Frauen die
optisch ne 1-10 sind oder eben dann auch unter ner 5 oder so sind dann tut es mir leid für dich
dann solltest du mal weniger ein Weichei sein und mehr die Augen aufmachen und raus aus
deiner Bluepillblase kommen. Die stimmt halt nun mal nicht.
Ob ich Menschen die vllt nicht optisch so gut aufgestellt sind respektiere oder nicht kannst du
Internetkontakt überhaupt nicht beurteilen. Also nächstes mal bitte 3mal nachdenken bevor du
hier so ein Schwachsinn postest und mal mehr differenzieren und nicht irgendwelche
Menschenhasserextremisten mit Leuten die sich versuchen ganz sachlich damit zu befassen auf
eine Ebene stellen. 
Naja Problem ist halt das die blackpilled halt menscjenverachten ist . Alle blackpillforen sind voll
mit frauenhass etc . Hass auf hässliche Menschen und so weiter das zu leugnen ist halt absurd .
Das es gemäßigtere gibt sicherlich nur sind diese in der Minderheit 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Mon, 01 Jan 2024 18:37:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024 13:25Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December
2023 17:34Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 17:59Der_alte-neue schrieb am Sat, 30
December 2023 14:44schiber schrieb am Sat, 30 December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am
Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.
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Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.
Oh mein Gott wie kann man sich das so zusammencopen die eigene Ideologie . Das sind nicht
die extremen das ist die durschnitts Ansicht der blackpill , Genetik ist Trumpf . Du kannst in jedem
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blackpilled Foren dich umgucken egal ob incel IS , oder looksmaxxing org was beides die aktuell
größten sind und wirst sehen wie die Ansichten dort sind . Zu sagen das wäre nicht der
durschnitt oder nur böse extreme ist halt absoluter Unsinn wenn die Ideologie genau von dort
kommt und ihren Ursprung hat und auch heute noch die meisten Mitglieder sich befinden . Nur
weil du nicht so denkst heißt es nicht das der Grundsatz dieser Ideologie so denkt . Es ist auch
nur rein logisch das sie so denken, da die Ideologie darauf aufgebaut ist Menschen depressiv zu
machen . Das aus dieser ideology 3 terroanschläge passiert sind ist auch kein Zufall und keiner
von denen war hässlich oder hätte keine Freundin bekommen . 
Zu sagen es wäre komplett selten das in speziell blackpill männer sind die Frauen hassen ist
halt utopischer Unsinn gerade denn wenn Frauen dafür verantwortlich sind das diese männer
kein erfülltes Leben führen , aus ihrer Sicht. Das führt zu Hass und kann auch nur dazu
führen.  

Und es befreit dich auch nicht von etwas von was die meisten da gar nicht befreit werden
können . Wer ein bisschen Zeit kritisch mit incels sich auseinandersetzt wird merken das der
größte Teil 16-20 ist . Wer in dem Alter mir erzählt sein Dating leben ist vorbei oder es hat nie
angefangen , sollte vlt erstmal zum Therapeuten gehen und nicht sich in toxsicjen Foren aufhalten
wo man andere als SUB 5 bezeichnet und Untermenschen . Diese Begriffe sind komplett
Standard in der balckpill und auch nicht extrem oder der rand , sorry . Noch dazu hat ein sehr
großer Teil psyschiche Probleme vor allem mit Autismus , was sehr häufig vorkommt . Weitere
Faktoren wie keine Arbeit , keine sozialen Kontakte etc . Insgesamt sind es vlt maximal 10% die
wirklich wegen ihres Aussehens vlt Probleme haben bei dem Rest liegt die Ursache woanders .
Nur werden sie das nie ändern wenn sie sich gegenseitig als Untermenschen bezeichnen weil
sie einen negativen canthal tilt haben , recessed chin oder crooked nose , oder upper eylid
exposure . Alles in allem ist es wirklich absurd sich seine eigene Ideologie  so schön reden zu
müssen , das Mann sich von den Grundpfeilern der eigenen Ideologie distanzieren muss und
diese als extrem bezeichnet währendessen sie Mittelpunkt der blackpill sind . Das wäre so als
wenn ein afdlern behaupten würde mein also wir haben gar nichts gegen Einwanderung . 

Ich kann jetzt genau dein Argument nehmen und sagen du copest hier auch was zurecht nur um
die Blackpill schlechter zu reden als sie es ist weil du vllt selber negative Erfahrungen gesammelt
hast davon und hast keine Belege dass es 10% nur sind die wegen Aussehen Probleme haben
oder das es der Durchschnitt ist der ein Frauenhasser ist dort. Bringt halt nichts mit so Zahlen zu
kommen wenn du es nicht belegen kannst. Deswegen bleibt es bei Meinungen. Du hast deine
Meinung und ich hab meine Meinung dazu. Völlig fein.

Du willst mir also sagen der Durchschnitt wäre es dass Männer die Frauen dort hassen?
Nein das sehe ich nicht so. Die meisten versuchen schlicht zu verstehen woher ihr seit Jahren
entstandener Frust herkommt und warum es mit den ganzen ach so tollen Tipps nie geklappt hat.
Es gibt auch zahlreiche Männer die dadurch keinen Hass mehr haben bzw diesen Frust weil ein
Frust den man nicht richtig einordnen kann doch viel schlimmer ist als wenn man genau versteht
wieso weshalb warum man vllt selber nicht so guten Erfolg hat obwohl sonst alle
Rahmenbedingungen stimmen. Dann kann man es viel besser akzeptieren. Also mal ne genau
andere Sichtweise wie du sie hast. 
Und ja ich geb dir Recht es gibt natürlich zahlreiche Gründe woran es liegen kann. Und viele
sind auch Autisten dort. Deswegen muss man natürlich alles dort kritisch sehen und vieles halte
ich auch total überzogen und weit hergeholt.
Ich finde es aber gut, dass man auf das offensichtlichste Problem genauer hinschaut und nicht
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den 100. Tipp bekommt du musst nur cooler und netter sein.
Und natürlich ist gute Genetik ein enormer Vorteil. Wie gesagt es gibt Studien die den Halo
Effekt untersucht haben und gutes Aussehen hat dort eben einen Vorteil gebracht. 

Es gibt genügend Frauenhasser und Amokläufer welche nicht geblackpilled sind. Oder willst
du ernsthaft behaupten alle waren zuvor in so Foren? Never!! Einfach weil Sie nie Erfolg bei
Frauen hatten und so einen mega Frust haben seit der Pubertät oder noch länger. Wenn man
dann noch psychische Probleme hat kann dass zu soetwas enden. Zu sagen nur geblackpilled
Männer sind Frauenhasser ist halt Blödsinn. Und wie gesagt ich bin der Meinung die Männer
die in so Foren waren und nen Amoklauf gemacht haben hätten diesen vermutlich auch ohne
die Blackpill gemacht.

Die Blackpill ist auch völlig wertfrei. Sie versucht nur das zu erzählen was ist. Natürlich kann
man diskutieren inwiefern das alles zutrifft. Aber wenn man sich dadurch radikalisiert dann liegt
das an den Personen und nicht an der Blackpill. Du kannst dich doch mit fast allem radikalisieren.
Egal wie "gut" oder " schlecht" etwas ist. 

Ich bleib dabei. Es ist wie mit allem in jeder "Bewegung" gibt es Spinner und Leute die einfach
versuchen Dinge mehr zu verstehen, oder sich für was einzusetzen usw.

Der Anteil des frauenhasses ist in der blackpill auf jeden Fall bedeutend mehr als bei bluepillern
oder Menschen die einfach ein normales 0815 leben führen . 

Das Meinungen wie das du keine Chance bei Frauen hasst aufgrund deiner unterlegenen Genetik
, zu Hass führt ist eine logische Konsequenz . 

Das Problem ist halt du stellst deine Meinung nicht Als Meinung dar sondern als
wissenschaftlichen Fakt , was es eben nicht ist . Aber wenn du so ein Fan der Wissenschaft bist
Frage ich dich Mal ein paar Sachen . 

1. Die Wissenschaft sagt ganz klar das zb ein türke extrems unter systematischen Rassismus in
Deutschland leidet sein ganzes Leben über das fängr vonder Grundschule an wo er
benachteiligt wird und schlechtere Noten bekommt , geht über Jobsuche weiter wo er abgelehnt
wird wegen seiner Genetik / Ethnie und geht weiter beim Wohnungsmarkt wo er schlechte
Chancen hat . Desweiteren verdienen Menschen mit Migrationshintergrund weniger und haben
schlechte Karriere Chancen . Sie werden extrems im Alltag diskriminiert das geht von kleinen
mikroagressionen die sie ihr Leben lang erleben hinüber bis das sie angespuckt , beleidigt oder
sogar Gewalt erfahren . Das ist die wissenschaftliche Fakten Lage zum systematischen
Rassismus in Deutschland den du miträgst . Interessant wäre bist du dir deiner priveligien
bewusst dadurch das du weiß und deutsch bist denn die Wissenschaft ist da Recht eindeutig . 
2. Sagt die Wissenschaft ganz klar wir brauchen jedes Jahr 100000 Migranten , da es sonst
dünn wird für uns in Deutschland . Wenn du so ein Fan von wissenschaftlichen Fakten bist ,
solltest du ja dort auch zustimmen . 
3. Klimawandel ist ganz eindeutig was Wissenschaft angeht , was ist deine Meinung dazu . 

Das Problem ist halt wie gesagt auch das du es darstellst das der durschnitts blackpiller / incel 3)
ist und Jahrzehnt Dating probiert hat was nicht der Fall ist . Die meisten sind in den Foren 16-20 .
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Und gegen halt schon auf , weswegen auch der Spruch ITS over before IT begann . Ich war 1
Jahr lang unterwegs kenne alle diese Begriffe , kenne die Menschen die sich dazugehörig
fühlen und weiß das bei all den Bildern die dort gepostet werden etc . Das der großteil
komplett normal aussieht.  Viele aber extrem ein Problem im Leben haben mit psyschiche
Probleme , voralem Autismus , keine sozialen Kontakte , neets sind also keine Arbeit haben , etc .
Aussehen wie gesagt maximal 10-20% und das ist halt dann nicht mehr als in der
durschnittsbevölkerung . Und ich brauche halt auch keine blackpill die immer so tut als wenn sie
ganz neue Erkenntnisse ans Tageslicht bringt . Das gutaussehende Männer es leichter im
Dating haben ist halt keine Raketenwissenschaft genauswenig wie das hässlicje es schwerer
haben . Selbe zum " looksmaxxing " sich gut kleiden , frisieren , Barber , pafrüm , Fitness sind
jetzt keine Sachen die neu sind das machen männer seit 200 Jahren und der Fitnesstrend hat
auch vor 15 Jahren schon angefangen . Im Endeffekt haben sie nur Standard 0815 Dinge einen
fancy Namen verpasst wie looksmaxxing obwohl es 0815 scheisse ist die die jeder Volltrottel auf
der straße empfehlen wird 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Mon, 01 Jan 2024 18:47:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024 13:25Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December
2023 17:34Icetea schrieb am Sat, 30 December 2023 17:59Der_alte-neue schrieb am Sat, 30
December 2023 14:44schiber schrieb am Sat, 30 December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am
Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
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männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.
Oh mein Gott wie kann man sich das so zusammencopen die eigene Ideologie . Das sind nicht
die extremen das ist die durschnitts Ansicht der blackpill , Genetik ist Trumpf . Du kannst in jedem
blackpilled Foren dich umgucken egal ob incel IS , oder looksmaxxing org was beides die aktuell
größten sind und wirst sehen wie die Ansichten dort sind . Zu sagen das wäre nicht der
durschnitt oder nur böse extreme ist halt absoluter Unsinn wenn die Ideologie genau von dort
kommt und ihren Ursprung hat und auch heute noch die meisten Mitglieder sich befinden . Nur
weil du nicht so denkst heißt es nicht das der Grundsatz dieser Ideologie so denkt . Es ist auch
nur rein logisch das sie so denken, da die Ideologie darauf aufgebaut ist Menschen depressiv zu
machen . Das aus dieser ideology 3 terroanschläge passiert sind ist auch kein Zufall und keiner
von denen war hässlich oder hätte keine Freundin bekommen . 
Zu sagen es wäre komplett selten das in speziell blackpill männer sind die Frauen hassen ist
halt utopischer Unsinn gerade denn wenn Frauen dafür verantwortlich sind das diese männer
kein erfülltes Leben führen , aus ihrer Sicht. Das führt zu Hass und kann auch nur dazu
führen.  
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Und es befreit dich auch nicht von etwas von was die meisten da gar nicht befreit werden
können . Wer ein bisschen Zeit kritisch mit incels sich auseinandersetzt wird merken das der
größte Teil 16-20 ist . Wer in dem Alter mir erzählt sein Dating leben ist vorbei oder es hat nie
angefangen , sollte vlt erstmal zum Therapeuten gehen und nicht sich in toxsicjen Foren aufhalten
wo man andere als SUB 5 bezeichnet und Untermenschen . Diese Begriffe sind komplett
Standard in der balckpill und auch nicht extrem oder der rand , sorry . Noch dazu hat ein sehr
großer Teil psyschiche Probleme vor allem mit Autismus , was sehr häufig vorkommt . Weitere
Faktoren wie keine Arbeit , keine sozialen Kontakte etc . Insgesamt sind es vlt maximal 10% die
wirklich wegen ihres Aussehens vlt Probleme haben bei dem Rest liegt die Ursache woanders .
Nur werden sie das nie ändern wenn sie sich gegenseitig als Untermenschen bezeichnen weil
sie einen negativen canthal tilt haben , recessed chin oder crooked nose , oder upper eylid
exposure . Alles in allem ist es wirklich absurd sich seine eigene Ideologie  so schön reden zu
müssen , das Mann sich von den Grundpfeilern der eigenen Ideologie distanzieren muss und
diese als extrem bezeichnet währendessen sie Mittelpunkt der blackpill sind . Das wäre so als
wenn ein afdlern behaupten würde mein also wir haben gar nichts gegen Einwanderung . 

Ich kann jetzt genau dein Argument nehmen und sagen du copest hier auch was zurecht nur um
die Blackpill schlechter zu reden als sie es ist weil du vllt selber negative Erfahrungen gesammelt
hast davon und hast keine Belege dass es 10% nur sind die wegen Aussehen Probleme haben
oder das es der Durchschnitt ist der ein Frauenhasser ist dort. Bringt halt nichts mit so Zahlen zu
kommen wenn du es nicht belegen kannst. Deswegen bleibt es bei Meinungen. Du hast deine
Meinung und ich hab meine Meinung dazu. Völlig fein.

Du willst mir also sagen der Durchschnitt wäre es dass Männer die Frauen dort hassen?
Nein das sehe ich nicht so. Die meisten versuchen schlicht zu verstehen woher ihr seit Jahren
entstandener Frust herkommt und warum es mit den ganzen ach so tollen Tipps nie geklappt hat.
Es gibt auch zahlreiche Männer die dadurch keinen Hass mehr haben bzw diesen Frust weil ein
Frust den man nicht richtig einordnen kann doch viel schlimmer ist als wenn man genau versteht
wieso weshalb warum man vllt selber nicht so guten Erfolg hat obwohl sonst alle
Rahmenbedingungen stimmen. Dann kann man es viel besser akzeptieren. Also mal ne genau
andere Sichtweise wie du sie hast. 
Und ja ich geb dir Recht es gibt natürlich zahlreiche Gründe woran es liegen kann. Und viele
sind auch Autisten dort. Deswegen muss man natürlich alles dort kritisch sehen und vieles halte
ich auch total überzogen und weit hergeholt.
Ich finde es aber gut, dass man auf das offensichtlichste Problem genauer hinschaut und nicht
den 100. Tipp bekommt du musst nur cooler und netter sein.
Und natürlich ist gute Genetik ein enormer Vorteil. Wie gesagt es gibt Studien die den Halo
Effekt untersucht haben und gutes Aussehen hat dort eben einen Vorteil gebracht. 

Es gibt genügend Frauenhasser und Amokläufer welche nicht geblackpilled sind. Oder willst
du ernsthaft behaupten alle waren zuvor in so Foren? Never!! Einfach weil Sie nie Erfolg bei
Frauen hatten und so einen mega Frust haben seit der Pubertät oder noch länger. Wenn man
dann noch psychische Probleme hat kann dass zu soetwas enden. Zu sagen nur geblackpilled
Männer sind Frauenhasser ist halt Blödsinn. Und wie gesagt ich bin der Meinung die Männer
die in so Foren waren und nen Amoklauf gemacht haben hätten diesen vermutlich auch ohne
die Blackpill gemacht.

Die Blackpill ist auch völlig wertfrei. Sie versucht nur das zu erzählen was ist. Natürlich kann
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man diskutieren inwiefern das alles zutrifft. Aber wenn man sich dadurch radikalisiert dann liegt
das an den Personen und nicht an der Blackpill. Du kannst dich doch mit fast allem radikalisieren.
Egal wie "gut" oder " schlecht" etwas ist. 

Ich bleib dabei. Es ist wie mit allem in jeder "Bewegung" gibt es Spinner und Leute die einfach
versuchen Dinge mehr zu verstehen, oder sich für was einzusetzen usw.

Das Argument aber es gibt auch andere amokläufer ist halt nonsense da dort keine Ideologen
hinter steht . 

Eine Frage würdest du auch der Aussage zustimmen . Der Islam hat nichts mit Terrorismus zu
tun , es gibt auch Menschen die sind nicht religiös oder andere Religionen und töten auch
Menschen . 

Und das die blackpilled erstmal wertfrei ist kann man so sehen . Problem ist 1 jede Menge
psyschich kranke übernehmen diese Ideologie . 2 ist sie depressiv nihilistische da es kein
Ausweg gibt und das Lebensziel um was sich halt alles dreht nämlich Frauen / Sex nicht
erreichbar ist . 

Im Endeffekt wäre eine Behauptung wie .  Weiße sind per se den schwarzen überlegen im
IQ etc . Auch erstmal wertfrei , weil man kann das halt mit irgendwelchen Studien dann belegen .
Nur ist die realität halt und das weiß man aus der Vergangenheit , zu was genau diese
Annahme geführt hat . Jetzt kann man sagen ja aber nur weil die Menschen damit nicht
umgehen können mit diesen Infos . Ja und nein realität wird immer sein das genau solche
annahmen zu Gewalt / Extremismus und abwertung führen werden und da kann man sich halt
nicht 20 mal hinstellen und sagen die Fakten wären ja nicht wertend weil es sind ja nur Fakten . 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Mon, 01 Jan 2024 19:03:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 17:10schiber schrieb am Sat, 30 December
2023 16:22
Umfragen gesehen, dass 50% der Männer (18-30jährige) keinen Sex haben (irgendwas 1 Jahr
oder länger Definition). 28% (18-30jährige) noch nie Sex gehabt.
Die wollen einfach nicht?
Ja ist eine Studie . Fängt aber schon da an das du nicht einmal die genaue Studie zitieren
kannst . Wahrscheinlich hast du nichtmal die Studie gelesen sondern einfach nur irgendwo
Halbwissen aufgeschnappt und es halt behalten weil es in dein Weltbild passt . Wenn ich dich
jetzt fragen würde von wo die Studie ist könntesz du es mir nicht sagen . Bitte verlinken mir
die Studie dann können wir weiter reden . Weil ich kenne die Studien und weiß auch das dort
Ursachen aufgeführt werden und die wenigsten haben mit den bösen bösen Frauen zu tun .
Heißt du wirst am Ende mit eine Studie schicken , wo in der Studie selbst dein Weltbild
wiederlegt wird lol 
Sobald ich es wieder finde, geb ich es dir gerne. Hab das auf einigen Kanälen mal gesehen, und
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schlecht wirkten diese nicht gerade.

Ich hätte hier aber vorab erstmal andere Bespiele parat.
https://www.youtube.com/watch?v=topDehQDBzQ&t=26m05s (Alicia Joe - 80/20 Female Choice
und Onlyfans)
https://www.youtube.com/watch?v=UUpgrSroL9k&t=56s (Tamara Wernli - Männer sind so
einsam wie nie)

Edit: Hier hab ich was ähnliches gerade gefunden. Ist aber für 2018. Wir haben 2024.
Darum leben heute DREIMAL MEHR Männer sexlos (Tamara Wernli)
https://www.youtube.com/watch?v=2pZQVg5eZKw&t=67s

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by HaartzIV on Mon, 01 Jan 2024 19:38:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ icetea

Ich kenne dich zwar nicht, aber du hast ja schon mal meine ich erwähnt, das du diverse OP, etc
hinter dir hast. Ich will dir auch nicht absprechen das du gut 
aussiehst, aber nach genetisch oberem Regal, welches du suggerieren möchtest, klingt das jetzt
auch nicht. Einen Frauenhasser sehe ich in dir aber nicht, nur in gewisser etwas verbohrt was  die
BP angeht. Mit dir kann man aber durchaus diskutieren.

Zu der elenden Thematik allgemein: Als chauvinistisch würde ich eher die Red Pill Bewegung
bezeichnen, weil sie die Gründe ihres fehlenden Erfolgs bei Frauen primär  im
gesellschaftlichen, politischen  Bereich sehen.  
Die BP Fraktion sehe ich weniger frauenverachtend, sondern als genetic freaks. Oft von
Selbsthass gezeichnet, aber auch von Verachtung gegenüber 
optisch benachteiligten ( Das sind dann wohl Soziopathen). Zumindest deuten viele memes
darauf hin und das hat etwas von Schädelforschung und
 Rassengesetzen aus den 30er und  40er des letzten Jahrhunderts.

Es geht nicht mal darum, dass man das Aussehen eines anderen Mannes oder auch einer Frau
nüchtern und realistisch/ehrlich bewertet, sondern wie
 deterministisch, teilweise mit subtilen Spott und ohne  jegliche Hilfestellung oder Aufmunterung
man diese Menschen mit Empfindungen  im Regen stehen lässt (eine Sub 5 kann ohne OP
und/oder beruflicher Karriere nix erreichen). Sind ja meistens keine gestandenen Männer,
sondern welche die ihr ganzes Leben noch vor sich haben. Finde ich ehrlich gesagt sehr
empathielos und damit auch gefährlich.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Mon, 01 Jan 2024 20:06:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Mon, 01 January 2024 15:09Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December
2023 18:50
Kannst du mir Studien verlinken für die Behauptungen 
1. Frauen haben was gegen sexrobotter 
2. Alleinerziehende männer sind aggressiver 
Ne, kann ich nicht.
2. (kinderlose) Männer, hab ich gesagt gehabt. Eine persönliche Schätzung; dass der Anteil
von Singles über Durchschnitt ist.
Junge Männer haben natürlich selten schon Kinder, aber dennoch der Anteil von Männern,
die schon eine eigene Familie haben, in diesen Gruppen bei genau NULL sein müsste. Kein
Mann mit Kind würde sich wie so ein Chaot aufführen und die Städte verwüsten.
1. Ja, Frauen haben was gegen Sexroboter und Feministinnen finde ich dir sofort. Und auch
dumme Männer der feministischen Sorte, die dauernd den Bullshitbegriff, "Objektifizierung der
Frau" nutzen. (eher Subjektifizierung von Objekten ist es.) Wessen Meinung wollen diese damit
vertreten?

(Natürlich findet man auch Frauen, die Dolls selber bewerben und verkaufen. Oder Frauen in
Beziehungen, die keinen Bock haben, dass ihnen ihr sexsüchtiger Mann dauernd auf die
nerven geht. Lesben haben vermutlich auch eine andere Einstellung. Ältere Frauen, die ne
Mandoll haben wollen.
Ändert aber nichts, dass es doch öfter Frauen sind, die damit ein Problem zu haben scheinen.)
Gebe dir durchaus Recht das junge männer eher zu Gewalt neigen aber kinderlose weiß ich
nicht und wenn ja stellt sich halt die Frage wieso . Ob es daran liegt das sie keine Frau
abbekommen oder andere gründe wie , das sie freier sind und mehr riskieren  können da sie
nicht ihre eigene Kinder gefährden . 

Feministen sind öft eher freier im denken ist zumindest meine Erfahrung bin 172 ,und gerade die
haben nie an der größe ein Problem gesehen . 

Subjektivierung eines Objekts verstehe ich jetzt nicht ganz 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Mon, 01 Jan 2024 20:14:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Mon, 01 January 2024 20:38@ icetea

Ich kenne dich zwar nicht, aber du hast ja schon mal meine ich erwähnt, das du diverse OP, etc
hinter dir hast. Ich will dir auch nicht absprechen das du gut 
aussiehst, aber nach genetisch oberem Regal, welches du suggerieren möchtest, klingt das jetzt
auch nicht. Einen Frauenhasser sehe ich in dir aber nicht, nur in gewisser etwas verbohrt was  die
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BP angeht. Mit dir kann man aber durchaus diskutieren.

Zu der elenden Thematik allgemein: Als chauvinistisch würde ich eher die Red Pill Bewegung
bezeichnen, weil sie die Gründe ihres fehlenden Erfolgs bei Frauen primär  im
gesellschaftlichen, politischen  Bereich sehen.  
Die BP Fraktion sehe ich weniger frauenverachtend, sondern als genetic freaks. Oft von
Selbsthass gezeichnet, aber auch von Verachtung gegenüber 
optisch benachteiligten ( Das sind dann wohl Soziopathen). Zumindest deuten viele memes
darauf hin und das hat etwas von Schädelforschung und
 Rassengesetzen aus den 30er und  40er des letzten Jahrhunderts.

Es geht nicht mal darum, dass man das Aussehen eines anderen Mannes oder auch einer Frau
nüchtern und realistisch/ehrlich bewertet, sondern wie
 deterministisch, teilweise mit subtilen Spott und ohne  jegliche Hilfestellung oder Aufmunterung
man diese Menschen mit Empfindungen  im Regen stehen lässt (eine Sub 5 kann ohne OP
und/oder beruflicher Karriere nix erreichen). Sind ja meistens keine gestandenen Männer,
sondern welche die ihr ganzes Leben noch vor sich haben. Finde ich ehrlich gesagt sehr
empathielos und damit auch gefährlich.

Mhh ich gebe dir Mal incel IS an die Hand . Googeln mal und Guck dich Mal in der Seite ein
bisschen Rum ist halt Ursprung der blackpill . Frauenhass ist da an der Tagesordnung und das in
einem krasseren Ausmaß als in der redpill . Redpill ist eher so alte Geschlechterrollen , fühlen
sich voll in ihrem Geschlechter Krieg und sind halt wie Feministinnen nur von der männlichen
Seite . Bei incels geht da sind Richtung von Frauen sind Toiletten , Frauen müsste man
versklaven , Vergewaltigungsfantasien etc sind da an der Tagesordnung. Guck dir Mal die Seite
an denn weißt du was ich meine . 

Es macht halt Menschen nihilistische / depressiv und selbst Geld wird ja nichtmal als Ausweg
angesehen von reinen blackpillern . Das ist eher redpill .

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Mon, 01 Jan 2024 21:14:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://incels.is/threads/how-statutory-rape-laws-are-a-subsidy-on-female-sexual-market-value.48
2550/

Ganz normaler Thread. Solche Leute sollte man beobachten. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
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Posted by Nomadd on Mon, 01 Jan 2024 22:43:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 01 January 2024
22:14https://incels.is/threads/how-statutory-rape-laws-are-a-subsidy-on-female-sexual-market-val
ue.482550/

Ganz normaler Thread. Solche Leute sollte man beobachten. 
Naja, dass Vergewaltigungsvorwürfe aus Rache eingesetzt werden, um den Mann fertig zu
machen, ist ja nun keine Neuigkeit. Kennen wir von Kachelmann und co.

https://en.wikipedia.org/wiki/False_accusation_of_rape

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Mon, 01 Jan 2024 23:47:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 01 January 2024
22:14https://incels.is/threads/how-statutory-rape-laws-are-a-subsidy-on-female-sexual-market-val
ue.482550/

Ganz normaler Thread. Solche Leute sollte man beobachten. 
 Ja sage ich ja und mir kann halt keiner erzählen , weil ich selber 1 Jahr blackpilled war und ich
kenne die Ansichten der Menschen dort . Das das ganz normale Menschen sind , die einfach nur
von den bösen Frauen vernachlässigt werden . Auch die überschneidung extrem zwischen
Rechtsextremismus / NS Verherrlichung und blackpill incel ist enorm . Obwohl beides nichts
miteinander zu tun hat . Was halt auf leichte embeeinflussung und extremes schwarz weiß
denken sich rückführen lässt . 

Incel IS / looksmax org sind die großten blackpill Foren und was da drinnen steht., dagegen ist
der durschnittliche linke oder auch rechte chatgruppen ein scheiss dreck gegen 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Tue, 02 Jan 2024 10:50:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Mon, 01 January 2024 23:43Knorkell schrieb am Mon, 01 January 2024
22:14https://incels.is/threads/how-statutory-rape-laws-are-a-subsidy-on-female-sexual-market-val
ue.482550/

Ganz normaler Thread. Solche Leute sollte man beobachten. 
Naja, dass Vergewaltigungsvorwürfe aus Rache eingesetzt werden, um den Mann fertig zu
machen, ist ja nun keine Neuigkeit. Kennen wir von Kachelmann und co.

https://en.wikipedia.org/wiki/False_accusation_of_rape
Junge hast du dir Mal den ganzen thread durchgelesen imao . Und genau das mein ich halt
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blackpiller sind frauenfeindlich. Sie eins zu eins das Gegenbeispiel zu extremen feministen und
führen einen pseudogeschlechter Krieg und identifizieren sich beide so stark mit ihrem scheiss
Geschlecht für was sie nie irgendwas gemacht habe. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by schiber on Tue, 02 Jan 2024 11:28:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Mon, 01 January 2024 21:14Vergewaltigungsfantasien etc sind da an
der Tagesordnung.

Sind Vergewaltigungsfantasien an sich schon ein Problem, oder ist das Problem erst dann da,
wenn ein Mann diese öffentlich ausspricht?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Knorkell on Tue, 02 Jan 2024 13:47:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Tue, 02 January 2024 12:28Der_alte-neue schrieb am Mon, 01 January 2024
21:14Vergewaltigungsfantasien etc sind da an der Tagesordnung.

Sind Vergewaltigungsfantasien an sich schon ein Problem, oder ist das Problem erst dann da,
wenn ein Mann diese öffentlich ausspricht?
Was?

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by synce on Tue, 02 Jan 2024 13:50:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was geht denn hier ab  :d 

Bei mir hat der Haarausfall mit 16 begonnen und war mit 18/19 vollendet.
Habs unterbewusst geleugnet und mit 22 habe ich Haarteile getragen bzw. immer noch...nur nicht
das ganze Jahr lang. 

Hab nen Kollegen der ist gerade mal 24 geworden und hat ne Glatze seitdem er 19 ist. Er ist
selbstbewusst, hat Charisma und weiß wie man sich sozial mit anderen Menschen/Frauen
unterhält. Er hat eine langjährige Beziehung hinter sich und tobt sich seit dem aus.
Seine Glatze stellt gar keine Probleme für IHN dar, deshalb auch nicht bei den Frauen, auf die
er Bock hat.

Im jungen Alter die Haarpracht zu verlieren kann wirklich für viele traumatisch sein (war es für
mich auch). Heult ruhig rum, bis ihr irgendwann mal richtige Probleme im Leben hat. Ich habe
meine Gesundheit jahre lang aufs Spiel gesetzt für paar Haare. Vor paar jahren war es mir egal
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hauptsache Haare Haare Haare.

Keine Ahnung wie alt die Leute sind, die immer noch über Haare und Frauen jammern. Aber
wenn ihr alt genug seid, braucht ihr wohl nen schönen Schicksalsschlag im Leben was euch mal
die Augen öffnet. Ich war selbst als Teenager ein kompletter Freak, weil die Glatze mich
psychisch erstmal kaputt gemacht hat, aber ab einem bestimmten Alter oder einer
Lebenssituation muss man doch checken, dass Haare nicht alles ist.

Ich hatte Beziehungen/ONS mit Haarteil und mit Glatze.

Wenn du kein Selbstbewusstsein hast dann bringt dir gar nichts. Frauen riechen deine
Verzweiflung übers Internet

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Nomadd on Tue, 02 Jan 2024 13:55:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

synce schrieb am Tue, 02 January 2024 14:50
Hab nen Kollegen der ist gerade mal 24 geworden und hat ne Glatze seitdem er 19 ist. Er ist
selbstbewusst, hat Charisma und weiß wie man sich sozial mit anderen Menschen/Frauen
unterhält. Er hat eine langjährige Beziehung hinter sich und tobt sich seit dem aus.
Seine Glatze stellt gar keine Probleme für IHN dar, deshalb auch nicht bei den Frauen, auf die
er Bock hat.

Nicht jeder ist 190cm groß.

Hab mal im jungen Alter Haarausfall und sei 170cm groß. Dann weißt Du, was Verzweiflung ist
;)

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Tue, 02 Jan 2024 14:29:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 01 January 2024 18:59Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024
12:57Knorkell schrieb am Sun, 31 December 2023 16:06Icetea schrieb am Sun, 31 December
2023 15:41menker schrieb am Sun, 31 December 2023 15:33ihr verschendet eure Zeit zu
Sylvester während andere feiern
weil ihr euch nicht attraktiv findet???
dann macht euch attraktiv!

-geht 7 mal die Woche ins Gym
-lass euch die Zähne beim Zahnarzt reinigen + bleachen
-kauf euch Klamotten bei Peek und Cloppenburg und Breuninger
-nehmt Accutane falls ihr Hautproblem habt und lass eucht mit einen Co2 laser das Gesicht
jünger Lasern
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-nehmt Finastwerid und Rosmarinöl (topisch) fall ihr Haarausfall habt

who is the f*cking Problem sich hübsch zu machen??  :roll: 
Warte bis die Gäste kommen ;)
Und leider bringen deine ganzen Tipps nicht besonders viel wenn du nen sub5 bist im Gesicht.
Außer du hast eigenrlich nen gutes Gesicht wird aber durch Fettschichten überdeckt. Ob du
nun dadurch von ner 3 zu ner 4 oder 4 zu ner 5 wirst ist fast egal.
Die Punkte können was bringen wenn du eh schon gut ausschaust um das letzte bisschen
rauszuholen.
Siehe Marc Eggers. Der sieht immernoch gut aus obwohl er mittlerweile echt fett am Bauch usw
geworden ist. Es zählt nun mal in erster Linie die Gesamtsymmetrie im Gesicht welche vorallem
durch die Knochen gegeben wird. Deswegen sind auch genormte Gesichter in Studien welche
dem Durchschnitt aller Gesichter am nahesten sind am attraktivsten, da dort die
Gesamtsymmetrie die höchste ist.
Was zum F*** ist ein Sub5? Junge, komm' aus deiner menschenverachtenden Blase raus. Diese
ganze Ranking/Piller/4Chan-Incelkacke ist von vorne bis hinten Schwachsinn an denen
selbsternannte Pick up-Artists (was ist das eigentlich? Wann hat Pick up-Coaching je
funktioniert?) verdienen und Leute ausbeuten die ihre Sozialphobien und Komplexe nicht
behandeln lassen, sondern mit Hass und Frust auffüllen. 
Akteure dieser "Ideologie" oder besser gesagt dieses Onlinekults profitieren durch Likes, Abos
und Verkäufe. 
Mögen Frauen große, gutaussehende Typen? Jop. Mögen sie die wenn sie arrogante Idioten
sind? Nur kurz. Haben charmante, gepflegte, clevere und sympathische Durchschnittstypen
bessere Chancen? Erfahrungsgemäß ja. 
Ansonsten gäb' es euch wehleidige Kinder gar nicht. 

Warum so verbittert?
Hör auf mir was zu unterstellen wenn du mich nicht kennst. Ich habe auch null Frauenhass oder
bin irgendwie Menschenverachtend. Sub5 war darauf bezogen Männer die optisch
unterdurchschnittlich sind und somit ne 1-4 optisch sind. Nichts mit subhuman oder derartiges. 
Wieso unterstellst du mir das wenn du nicht mal wusstest was sub5 bedeutet?
Euer Totschlagargument ist echt immer Frauenhasser, Menschenhasser usw wenn man einfach
ganz objektiv versucht zu erklären was man selber wahrnimmt und andere wahrgenommen
haben. Ihr werdet dann sofort immer emotional und nicht sachlich. Das ist echt schwierig so. Und
wenn du dich direkt angegriffen fühlst wenn jemand sagt es gibt Männer und Frauen die
optisch ne 1-10 sind oder eben dann auch unter ner 5 oder so sind dann tut es mir leid für dich
dann solltest du mal weniger ein Weichei sein und mehr die Augen aufmachen und raus aus
deiner Bluepillblase kommen. Die stimmt halt nun mal nicht.
Ob ich Menschen die vllt nicht optisch so gut aufgestellt sind respektiere oder nicht kannst du
Internetkontakt überhaupt nicht beurteilen. Also nächstes mal bitte 3mal nachdenken bevor du
hier so ein Schwachsinn postest und mal mehr differenzieren und nicht irgendwelche
Menschenhasserextremisten mit Leuten die sich versuchen ganz sachlich damit zu befassen auf
eine Ebene stellen. 
Ulkig zu beobachten wie ein Incel versucht mich als verbittert es Weichei zu bezeichnen und
dabei argumentativ so hilflos ist, dass er es nicht schafft ohne in den eigenen Szeneduktus
zurück zu fallen (Bluepill). 
Nochmal für dich: Menschen genetisch in einem Ranking zu bewerten ist per se
menschenverachtend. Dass du dich nicht selbst als menschenfeindlicher Frauenfeindlich sehen
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willst ist logisch. Wer will schon der Böse sein wenn er sich als Opfer darstellen kann? Ändert
nichts daran, dass es eben so ist. 

Schon allein daran dass du mich als Incel bezeichnest ohne mich zu kennen und was übrigrns
überhaupt garnicht der Wahrheit entspricht zeigt wie engstirnig du denkst und dass du es nicht
kapierst und nur in deiner kleinen Welt lebst ohne tolerant zu sein und andere
Meinungen/Ansichten akzeptierst. Für mich bist du tatsächlich verbittert. Und kannst nicht
trennen zwischen sachlicher und emotionaler Debatte. Ich bin 100% sachlich im Gegensatz zu
dir. Sub5 war völlig wertfrei und einfach nur das was es ist. Ein Mensch der optisch
unterdurchschnittlich ist. Aber dafür bist du zu ein Weichei um das zu akzeptieren was ist. Dann
leb weiter in deiner Blase.

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Tue, 02 Jan 2024 14:37:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 01 January 2024 19:08Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024
13:25Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 17:34Icetea schrieb am Sat, 30
December 2023 17:59Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 14:44schiber schrieb am
Sat, 30 December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
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sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.
Oh mein Gott wie kann man sich das so zusammencopen die eigene Ideologie . Das sind nicht
die extremen das ist die durschnitts Ansicht der blackpill , Genetik ist Trumpf . Du kannst in jedem
blackpilled Foren dich umgucken egal ob incel IS , oder looksmaxxing org was beides die aktuell
größten sind und wirst sehen wie die Ansichten dort sind . Zu sagen das wäre nicht der
durschnitt oder nur böse extreme ist halt absoluter Unsinn wenn die Ideologie genau von dort
kommt und ihren Ursprung hat und auch heute noch die meisten Mitglieder sich befinden . Nur
weil du nicht so denkst heißt es nicht das der Grundsatz dieser Ideologie so denkt . Es ist auch
nur rein logisch das sie so denken, da die Ideologie darauf aufgebaut ist Menschen depressiv zu
machen . Das aus dieser ideology 3 terroanschläge passiert sind ist auch kein Zufall und keiner
von denen war hässlich oder hätte keine Freundin bekommen . 
Zu sagen es wäre komplett selten das in speziell blackpill männer sind die Frauen hassen ist
halt utopischer Unsinn gerade denn wenn Frauen dafür verantwortlich sind das diese männer
kein erfülltes Leben führen , aus ihrer Sicht. Das führt zu Hass und kann auch nur dazu
führen.  

Und es befreit dich auch nicht von etwas von was die meisten da gar nicht befreit werden
können . Wer ein bisschen Zeit kritisch mit incels sich auseinandersetzt wird merken das der
größte Teil 16-20 ist . Wer in dem Alter mir erzählt sein Dating leben ist vorbei oder es hat nie
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angefangen , sollte vlt erstmal zum Therapeuten gehen und nicht sich in toxsicjen Foren aufhalten
wo man andere als SUB 5 bezeichnet und Untermenschen . Diese Begriffe sind komplett
Standard in der balckpill und auch nicht extrem oder der rand , sorry . Noch dazu hat ein sehr
großer Teil psyschiche Probleme vor allem mit Autismus , was sehr häufig vorkommt . Weitere
Faktoren wie keine Arbeit , keine sozialen Kontakte etc . Insgesamt sind es vlt maximal 10% die
wirklich wegen ihres Aussehens vlt Probleme haben bei dem Rest liegt die Ursache woanders .
Nur werden sie das nie ändern wenn sie sich gegenseitig als Untermenschen bezeichnen weil
sie einen negativen canthal tilt haben , recessed chin oder crooked nose , oder upper eylid
exposure . Alles in allem ist es wirklich absurd sich seine eigene Ideologie  so schön reden zu
müssen , das Mann sich von den Grundpfeilern der eigenen Ideologie distanzieren muss und
diese als extrem bezeichnet währendessen sie Mittelpunkt der blackpill sind . Das wäre so als
wenn ein afdlern behaupten würde mein also wir haben gar nichts gegen Einwanderung . 

Ich kann jetzt genau dein Argument nehmen und sagen du copest hier auch was zurecht nur um
die Blackpill schlechter zu reden als sie es ist weil du vllt selber negative Erfahrungen gesammelt
hast davon und hast keine Belege dass es 10% nur sind die wegen Aussehen Probleme haben
oder das es der Durchschnitt ist der ein Frauenhasser ist dort. Bringt halt nichts mit so Zahlen zu
kommen wenn du es nicht belegen kannst. Deswegen bleibt es bei Meinungen. Du hast deine
Meinung und ich hab meine Meinung dazu. Völlig fein.

Du willst mir also sagen der Durchschnitt wäre es dass Männer die Frauen dort hassen?
Nein das sehe ich nicht so. Die meisten versuchen schlicht zu verstehen woher ihr seit Jahren
entstandener Frust herkommt und warum es mit den ganzen ach so tollen Tipps nie geklappt hat.
Es gibt auch zahlreiche Männer die dadurch keinen Hass mehr haben bzw diesen Frust weil ein
Frust den man nicht richtig einordnen kann doch viel schlimmer ist als wenn man genau versteht
wieso weshalb warum man vllt selber nicht so guten Erfolg hat obwohl sonst alle
Rahmenbedingungen stimmen. Dann kann man es viel besser akzeptieren. Also mal ne genau
andere Sichtweise wie du sie hast. 
Und ja ich geb dir Recht es gibt natürlich zahlreiche Gründe woran es liegen kann. Und viele
sind auch Autisten dort. Deswegen muss man natürlich alles dort kritisch sehen und vieles halte
ich auch total überzogen und weit hergeholt.
Ich finde es aber gut, dass man auf das offensichtlichste Problem genauer hinschaut und nicht
den 100. Tipp bekommt du musst nur cooler und netter sein.
Und natürlich ist gute Genetik ein enormer Vorteil. Wie gesagt es gibt Studien die den Halo
Effekt untersucht haben und gutes Aussehen hat dort eben einen Vorteil gebracht. 

Es gibt genügend Frauenhasser und Amokläufer welche nicht geblackpilled sind. Oder willst
du ernsthaft behaupten alle waren zuvor in so Foren? Never!! Einfach weil Sie nie Erfolg bei
Frauen hatten und so einen mega Frust haben seit der Pubertät oder noch länger. Wenn man
dann noch psychische Probleme hat kann dass zu soetwas enden. Zu sagen nur geblackpilled
Männer sind Frauenhasser ist halt Blödsinn. Und wie gesagt ich bin der Meinung die Männer
die in so Foren waren und nen Amoklauf gemacht haben hätten diesen vermutlich auch ohne
die Blackpill gemacht.

Die Blackpill ist auch völlig wertfrei. Sie versucht nur das zu erzählen was ist. Natürlich kann
man diskutieren inwiefern das alles zutrifft. Aber wenn man sich dadurch radikalisiert dann liegt
das an den Personen und nicht an der Blackpill. Du kannst dich doch mit fast allem radikalisieren.
Egal wie "gut" oder " schlecht" etwas ist. 
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Ich bleib dabei. Es ist wie mit allem in jeder "Bewegung" gibt es Spinner und Leute die einfach
versuchen Dinge mehr zu verstehen, oder sich für was einzusetzen usw.

Allein der heilige Ernst mit dem du dieses dämliche Szenevokabular verwendest als wären das
diskursiv anerkannte Begriffe ist einfach nur affig. 
Schlag' den Begriff coping nochmal nach. Ich hab' mir heute Mal dieses Incel IS Forum und einige
Sachen auf Reddit angesehen. Biologistidcher Frauenhass, oft gemischt mit Rassismus
vorgetragen von Kerlen mit mutmaßlich unterdurchschnittlichem Bildungsniveau. 

Wenn ich mir deine Argumente so ansehe glaube ich, dass es wie mit
Verschwörungstheoretikern ist, zu denen der Incelkult ja definitiv eine Nähe aufweist. In eurer
Logik zu argumentieren ist aussichtslos, da euer Weltbild zirkulär und geschlossen ist. 
Fakt bleibt trotzdem, dass es realitätsferner Schwachsinn ist. Wie alle Internetideologien.
Immer schön nur kurz reinschauen, sich wahrscheinlich die Leute anhören die am lautesten
sind und dann sagen so wäre die ganze Bewegung. Richtig gut.
Du bist brstimmt einer der denkt er wüsste wie die Welt funktioniert und alle die ne andere
Meinung haben und gar deine verbluepillte Weltansicht in Frage stellen weil sie so garnichts mit
der Realität zu tun haben sofort als unterdurchschnittlich gebildet und gar als Frauenhasser
betitelt. Dabei bist du für mich nicht gerade der hellste wenn man so verblendet sein kann und
so wenig Bewusstsein für seine Umgebung hat. Dann würdest du merken dass vieles von
dem was ich schildere zutrifft.
Aber hey leben und leben lassen. Ich kann das im Gegensatz zu dir. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Tue, 02 Jan 2024 15:00:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Mon, 01 January 2024 19:37Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024
13:25Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 17:34Icetea schrieb am Sat, 30
December 2023 17:59Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 14:44schiber schrieb am
Sat, 30 December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
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Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.
Oh mein Gott wie kann man sich das so zusammencopen die eigene Ideologie . Das sind nicht
die extremen das ist die durschnitts Ansicht der blackpill , Genetik ist Trumpf . Du kannst in jedem
blackpilled Foren dich umgucken egal ob incel IS , oder looksmaxxing org was beides die aktuell
größten sind und wirst sehen wie die Ansichten dort sind . Zu sagen das wäre nicht der
durschnitt oder nur böse extreme ist halt absoluter Unsinn wenn die Ideologie genau von dort
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kommt und ihren Ursprung hat und auch heute noch die meisten Mitglieder sich befinden . Nur
weil du nicht so denkst heißt es nicht das der Grundsatz dieser Ideologie so denkt . Es ist auch
nur rein logisch das sie so denken, da die Ideologie darauf aufgebaut ist Menschen depressiv zu
machen . Das aus dieser ideology 3 terroanschläge passiert sind ist auch kein Zufall und keiner
von denen war hässlich oder hätte keine Freundin bekommen . 
Zu sagen es wäre komplett selten das in speziell blackpill männer sind die Frauen hassen ist
halt utopischer Unsinn gerade denn wenn Frauen dafür verantwortlich sind das diese männer
kein erfülltes Leben führen , aus ihrer Sicht. Das führt zu Hass und kann auch nur dazu
führen.  

Und es befreit dich auch nicht von etwas von was die meisten da gar nicht befreit werden
können . Wer ein bisschen Zeit kritisch mit incels sich auseinandersetzt wird merken das der
größte Teil 16-20 ist . Wer in dem Alter mir erzählt sein Dating leben ist vorbei oder es hat nie
angefangen , sollte vlt erstmal zum Therapeuten gehen und nicht sich in toxsicjen Foren aufhalten
wo man andere als SUB 5 bezeichnet und Untermenschen . Diese Begriffe sind komplett
Standard in der balckpill und auch nicht extrem oder der rand , sorry . Noch dazu hat ein sehr
großer Teil psyschiche Probleme vor allem mit Autismus , was sehr häufig vorkommt . Weitere
Faktoren wie keine Arbeit , keine sozialen Kontakte etc . Insgesamt sind es vlt maximal 10% die
wirklich wegen ihres Aussehens vlt Probleme haben bei dem Rest liegt die Ursache woanders .
Nur werden sie das nie ändern wenn sie sich gegenseitig als Untermenschen bezeichnen weil
sie einen negativen canthal tilt haben , recessed chin oder crooked nose , oder upper eylid
exposure . Alles in allem ist es wirklich absurd sich seine eigene Ideologie  so schön reden zu
müssen , das Mann sich von den Grundpfeilern der eigenen Ideologie distanzieren muss und
diese als extrem bezeichnet währendessen sie Mittelpunkt der blackpill sind . Das wäre so als
wenn ein afdlern behaupten würde mein also wir haben gar nichts gegen Einwanderung . 

Ich kann jetzt genau dein Argument nehmen und sagen du copest hier auch was zurecht nur um
die Blackpill schlechter zu reden als sie es ist weil du vllt selber negative Erfahrungen gesammelt
hast davon und hast keine Belege dass es 10% nur sind die wegen Aussehen Probleme haben
oder das es der Durchschnitt ist der ein Frauenhasser ist dort. Bringt halt nichts mit so Zahlen zu
kommen wenn du es nicht belegen kannst. Deswegen bleibt es bei Meinungen. Du hast deine
Meinung und ich hab meine Meinung dazu. Völlig fein.

Du willst mir also sagen der Durchschnitt wäre es dass Männer die Frauen dort hassen?
Nein das sehe ich nicht so. Die meisten versuchen schlicht zu verstehen woher ihr seit Jahren
entstandener Frust herkommt und warum es mit den ganzen ach so tollen Tipps nie geklappt hat.
Es gibt auch zahlreiche Männer die dadurch keinen Hass mehr haben bzw diesen Frust weil ein
Frust den man nicht richtig einordnen kann doch viel schlimmer ist als wenn man genau versteht
wieso weshalb warum man vllt selber nicht so guten Erfolg hat obwohl sonst alle
Rahmenbedingungen stimmen. Dann kann man es viel besser akzeptieren. Also mal ne genau
andere Sichtweise wie du sie hast. 
Und ja ich geb dir Recht es gibt natürlich zahlreiche Gründe woran es liegen kann. Und viele
sind auch Autisten dort. Deswegen muss man natürlich alles dort kritisch sehen und vieles halte
ich auch total überzogen und weit hergeholt.
Ich finde es aber gut, dass man auf das offensichtlichste Problem genauer hinschaut und nicht
den 100. Tipp bekommt du musst nur cooler und netter sein.
Und natürlich ist gute Genetik ein enormer Vorteil. Wie gesagt es gibt Studien die den Halo
Effekt untersucht haben und gutes Aussehen hat dort eben einen Vorteil gebracht. 
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Es gibt genügend Frauenhasser und Amokläufer welche nicht geblackpilled sind. Oder willst
du ernsthaft behaupten alle waren zuvor in so Foren? Never!! Einfach weil Sie nie Erfolg bei
Frauen hatten und so einen mega Frust haben seit der Pubertät oder noch länger. Wenn man
dann noch psychische Probleme hat kann dass zu soetwas enden. Zu sagen nur geblackpilled
Männer sind Frauenhasser ist halt Blödsinn. Und wie gesagt ich bin der Meinung die Männer
die in so Foren waren und nen Amoklauf gemacht haben hätten diesen vermutlich auch ohne
die Blackpill gemacht.

Die Blackpill ist auch völlig wertfrei. Sie versucht nur das zu erzählen was ist. Natürlich kann
man diskutieren inwiefern das alles zutrifft. Aber wenn man sich dadurch radikalisiert dann liegt
das an den Personen und nicht an der Blackpill. Du kannst dich doch mit fast allem radikalisieren.
Egal wie "gut" oder " schlecht" etwas ist. 

Ich bleib dabei. Es ist wie mit allem in jeder "Bewegung" gibt es Spinner und Leute die einfach
versuchen Dinge mehr zu verstehen, oder sich für was einzusetzen usw.

Der Anteil des frauenhasses ist in der blackpill auf jeden Fall bedeutend mehr als bei bluepillern
oder Menschen die einfach ein normales 0815 leben führen . 

Das Meinungen wie das du keine Chance bei Frauen hasst aufgrund deiner unterlegenen Genetik
, zu Hass führt ist eine logische Konsequenz . 

Das Problem ist halt du stellst deine Meinung nicht Als Meinung dar sondern als
wissenschaftlichen Fakt , was es eben nicht ist . Aber wenn du so ein Fan der Wissenschaft bist
Frage ich dich Mal ein paar Sachen . 

1. Die Wissenschaft sagt ganz klar das zb ein türke extrems unter systematischen Rassismus in
Deutschland leidet sein ganzes Leben über das fängr vonder Grundschule an wo er
benachteiligt wird und schlechtere Noten bekommt , geht über Jobsuche weiter wo er abgelehnt
wird wegen seiner Genetik / Ethnie und geht weiter beim Wohnungsmarkt wo er schlechte
Chancen hat . Desweiteren verdienen Menschen mit Migrationshintergrund weniger und haben
schlechte Karriere Chancen . Sie werden extrems im Alltag diskriminiert das geht von kleinen
mikroagressionen die sie ihr Leben lang erleben hinüber bis das sie angespuckt , beleidigt oder
sogar Gewalt erfahren . Das ist die wissenschaftliche Fakten Lage zum systematischen
Rassismus in Deutschland den du miträgst . Interessant wäre bist du dir deiner priveligien
bewusst dadurch das du weiß und deutsch bist denn die Wissenschaft ist da Recht eindeutig . 
2. Sagt die Wissenschaft ganz klar wir brauchen jedes Jahr 100000 Migranten , da es sonst
dünn wird für uns in Deutschland . Wenn du so ein Fan von wissenschaftlichen Fakten bist ,
solltest du ja dort auch zustimmen . 
3. Klimawandel ist ganz eindeutig was Wissenschaft angeht , was ist deine Meinung dazu . 

Das Problem ist halt wie gesagt auch das du es darstellst das der durschnitts blackpiller / incel 3)
ist und Jahrzehnt Dating probiert hat was nicht der Fall ist . Die meisten sind in den Foren 16-20 .
Und gegen halt schon auf , weswegen auch der Spruch ITS over before IT begann . Ich war 1
Jahr lang unterwegs kenne alle diese Begriffe , kenne die Menschen die sich dazugehörig
fühlen und weiß das bei all den Bildern die dort gepostet werden etc . Das der großteil
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komplett normal aussieht.  Viele aber extrem ein Problem im Leben haben mit psyschiche
Probleme , voralem Autismus , keine sozialen Kontakte , neets sind also keine Arbeit haben , etc .
Aussehen wie gesagt maximal 10-20% und das ist halt dann nicht mehr als in der
durschnittsbevölkerung . Und ich brauche halt auch keine blackpill die immer so tut als wenn sie
ganz neue Erkenntnisse ans Tageslicht bringt . Das gutaussehende Männer es leichter im
Dating haben ist halt keine Raketenwissenschaft genauswenig wie das hässlicje es schwerer
haben . Selbe zum " looksmaxxing " sich gut kleiden , frisieren , Barber , pafrüm , Fitness sind
jetzt keine Sachen die neu sind das machen männer seit 200 Jahren und der Fitnesstrend hat
auch vor 15 Jahren schon angefangen . Im Endeffekt haben sie nur Standard 0815 Dinge einen
fancy Namen verpasst wie looksmaxxing obwohl es 0815 scheisse ist die die jeder Volltrottel auf
der straße empfehlen wird 
Die Leute werden aber nicht durch die Blackpill zu Frauenhasser sondern weil sie seit Jugend
kein Erfolg bei Frauen haben. Sie kommen quasi schon als Frauenhasser zur Blackpill. Und wie
ich schon sagte gibt es auch Leute die durch die Blackpill gerade keine Frauenhasser mehr sind
weil sie dadurch mehr sehen woran was liegt und somit keine Ungewissheit mehr haben was
auch für solche Männer sehr schlimm sein kann. Wenn man was versteht kann man es auch
besser akzeptieren.

Zu 1.: Natürlich gibt es das Phänomen just be White und das weiß ich vorallem duech die
Blackpill. Sonst wäre es mir und wie icj merke dem Großteil meiner Ungebung garnicht
bewusst. In der Hinsicht kann man also theoretisch aucj was ändern wenn einem das mehr
bewusst wird. Aber das steckt in den Leuten unbewusst drin und hat überhaupt garnichts mit
der Blackpill zu tun ob man Ausländer hasst oder nicht. Du hasst nicht Türken mehr nur weil
du dich für die Blackpill interessierst. Im Übrigen ist es auch keine Frage der Herkunft was die
Blackpill angeht. Du kannst auch ein Gigachad sein als Türke, Asiate, Afrikaner, Russe usw.
Wenn du nen gutes Gesichtbhast. Und auch als Deutscher ein Incel. Rassisten gibt es auch ohne
eine Blackpill. Deswwgen passt dein Punkt nicht ganz zur Thematik. Und falls du mir Rassismus
gegen Ausländer unterstellen wolltest muss ich das auch ablehnen. Ich sehe das völlig frei von
irgendeiner Herkunft. Aber noch besser die Blackpill jetzt auch noch für den Ausländerhass
verantwortlich zu machen obwohl es diesen schon immer gab und sicherlich dadurch auch nicht
mehr wird.

2. Richtig. Wir brauchen Facharbeiter. Ich weiß aber nicht warum du mich jetzt in diese Schiene
drängen willst. Falls ja hast du was krasses missverstanden.

3. Definitiv Menschen gemacht und es bedarf dringenden Handlungsbedarf.

Für Knorkel ist es eine Raketenwissenschaft;)
Aber okay das ist deine Meinung und ist doch so okay. Ich finde auch dass es dort viele creeps
und Autisten gibt. Die ignoriere ich aber und mit bisschen Menschenverstand kann man solche
auch erkennen und hinterfragen. Aber es gibt auch sehr sehr gute sachliche Leute die dort posten
und die sind ein guter Mehrwert.
Nochmal: In jeder Bewegung egal wie gut sie ist gibt es Spinner, Radikale. Du bist halt jetzt
besonders negativ geprägt davon. Andere haben positiver Erfahrungen gemacht. Das beste sind
übrigrns geblackpillte Chads (worunter ich mich tendenziell auch eher kategorisieren würde).
Diese sind viel sachlicher und nicht so verbittert und können deswegen die Themen viel klarer
rüberbringen ohne gleich so negativ zu werden. Leider gibt es nicht so viele davon.
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Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Tue, 02 Jan 2024 15:20:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Tue, 02 January 2024 12:28Der_alte-neue schrieb am Mon, 01 January 2024
21:14Vergewaltigungsfantasien etc sind da an der Tagesordnung.

Sind Vergewaltigungsfantasien an sich schon ein Problem, oder ist das Problem erst dann da,
wenn ein Mann diese öffentlich ausspricht?
Bruder was . Ist pädophilie an sich ein Problem im Kopf oder erst wenn ein Kind vergewaltigt
wird sag du es mir 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Icetea on Tue, 02 Jan 2024 15:22:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der_alte-neue schrieb am Mon, 01 January 2024 19:47Icetea schrieb am Mon, 01 January 2024
13:25Der_alte-neue schrieb am Sun, 31 December 2023 17:34Icetea schrieb am Sat, 30
December 2023 17:59Der_alte-neue schrieb am Sat, 30 December 2023 14:44schiber schrieb am
Sat, 30 December 2023 10:23Der_alte-neue schrieb am Fri, 29 December 2023 23:48
Das Ding ist ich war auch lange geblackpilled , Grund war halt das ich leicht beeinflussbar bin und
nur diese Meinung zum Dating Markt kannte , have mich davor nie damit auseinandergesetzt . Ist
halt aber am Ende des Tages pseudowissenschaftlicher Unfug , der nicht viel mit der realität zu
tun hat . 
Der einzige Punkt den sie haben ist das aussehen auch bei männern eine Rolle spielt. ,das
war's halt aber auch
Blackpill? Ich muss solchen Begriffen immer hinterherrennen. Ich weiß nur, dass es irgendwie
mit Redpill zusammenhängt. Habe mich aber nie so richtig auf dieses ganze Zeug gestürzt
und hab das auch nicht nötig. Meine Thesen entspringen meinem eigenen Denken.
Ich bin sehr leicht zu beeinflussen, jedoch braucht es dafür halbwegs gute Argumente. Bin ganz
gut darin, gute Argumente zu erkennen. Schlechte auch.

Wofür steht nun Blackpill? Ist es eine radikalere Richtung? Und was genau hat dich zum
Umdenken bewegt? Doch nicht etwa: Es kam zum Sex und Halleluja - geläutert.
Blackpill ist eine nihilistische / pessimistische ansichtsweise auf den Dating Bereich speziell aber
sogar auf das ganze Leben . Kurz und knapp bedeutet es deine Genetik entscheidet über dein
Dating Erfolg . Heißt du kannst nichts dran ändern , es kann sein das du als hässlicjer
Mensch geboren wurdest ( sub5 ) werden diese genannt oder auch subhumans ( Untermenschen
) , die nie eine Freundin bekommen werden wegen ihrer Genetik . Dementsprechend können sie
halt auch daran nichts ändern an der Situation weil sie auf ihre Genetik kein Einfluss haben .das
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heißt sie befinden sich in einer komplett Hoffnungslosen Situation , was wiederum dazu führt
das sie Hass auf Frauen entwickeln , da diese per se sie ablehnen da sie zu den sub5s also alles
auf einer attraktivitätskala von 0-10 unter 5,  gehören . 
Frauen sind in der Ideologie nur aufs aussehen fixiert und Daten nur die obersten 20% der
männer wegen dem aussehen . Nur das aussehen spielt eine Rolle , zwischenmenschliche
Dinge wie Charakter oder Verhaltensweise gar nicht oder nur extrem minimal . In der redpill
werden ja zb Sachen wie Game geübt also wie man mit Frauen spricht . Darüber machen
sich blackpiller lustig , weil das einzige was zählt dein Aussehen ist . 

Das ganze beziehen sie denn noch weiter auch auf andere Lebensbereiche zb. Schule oder
Karriere , wo du halt ohne den richtigen iq nie das erreichen wirst wie ein anderer . 

Oder das Fitness Studio sich halt auch nicht lohnt wegen der falschen Knochenstruktur . 
Das ganze wird dann so ins extreme gesteigert das wenn du unter 180 m bist denn ist es over
für dich und du wirst halt nie eine Freundin finden oder wenn du Haarausfall hast genauso .
Weil Frauen immer nur sich die beste aussehendesten raussuchen und du damit nicht dazu
gehörst . 

Jetzt wo ich das wieder so schreibe realisiere ich wieder was für ein Geistes kranker loser
bullshit das ist . Im Endeffekt besteht das größtenteils daraus , rumzuheulen über
irgendwelche Dinge im Leben und diese als Ausrede zu nehmen warum den jetzt ihr Leben
acheisse ist . 

Das was du da ober schreibst die Sichtweisen sind sehr extrem. Das hat es doch in jeder
Bewegung. Der Kern stimmt, aber man kann alles auch extrem sehen. Auch bei Redpill usw. und
generell überall.
Heißt doch nicht wenn du dir nur die Extremisten davon reingezogen hast und nur das hängen
geblieben ist dass die Blackpill im Kern nicht stimmt. Es gibt auch viel gemäßigtere.
Auch die Aussage dass Blackpiller alle zu Frauenhasser werden ist Blödsinn. Im Gegenteil. Die
Leute die die Blackpill verstehen verstehen oft woher ihr Frust kommt und können damit besser
klarkommen, weil sie die Dinge klarer sehen und wissen warum das Bluepill oder teilweiße
Redpill Gelaber nicht immer funktioniert trotz größtem Bemühen.
Der Frust war ja vorher schon da. Wenn es dann paar Spinner gibt die deswegen Frauen hassen
oder Amokläufe machen dann sind das einfach Psychopathen oder Irre. Diese haben aber mit
den normalen Leuten die sich dafür interessieren nichts zu tun. Die Irren hätten auch so
Frauen gehasst einfach wegen Ihrer Frust weil sie nie Erfolge hatten usw. Oder weil sie nur die
Extremisten sich reingezogen haben.
Oh mein Gott wie kann man sich das so zusammencopen die eigene Ideologie . Das sind nicht
die extremen das ist die durschnitts Ansicht der blackpill , Genetik ist Trumpf . Du kannst in jedem
blackpilled Foren dich umgucken egal ob incel IS , oder looksmaxxing org was beides die aktuell
größten sind und wirst sehen wie die Ansichten dort sind . Zu sagen das wäre nicht der
durschnitt oder nur böse extreme ist halt absoluter Unsinn wenn die Ideologie genau von dort
kommt und ihren Ursprung hat und auch heute noch die meisten Mitglieder sich befinden . Nur
weil du nicht so denkst heißt es nicht das der Grundsatz dieser Ideologie so denkt . Es ist auch
nur rein logisch das sie so denken, da die Ideologie darauf aufgebaut ist Menschen depressiv zu
machen . Das aus dieser ideology 3 terroanschläge passiert sind ist auch kein Zufall und keiner
von denen war hässlich oder hätte keine Freundin bekommen . 
Zu sagen es wäre komplett selten das in speziell blackpill männer sind die Frauen hassen ist
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halt utopischer Unsinn gerade denn wenn Frauen dafür verantwortlich sind das diese männer
kein erfülltes Leben führen , aus ihrer Sicht. Das führt zu Hass und kann auch nur dazu
führen.  

Und es befreit dich auch nicht von etwas von was die meisten da gar nicht befreit werden
können . Wer ein bisschen Zeit kritisch mit incels sich auseinandersetzt wird merken das der
größte Teil 16-20 ist . Wer in dem Alter mir erzählt sein Dating leben ist vorbei oder es hat nie
angefangen , sollte vlt erstmal zum Therapeuten gehen und nicht sich in toxsicjen Foren aufhalten
wo man andere als SUB 5 bezeichnet und Untermenschen . Diese Begriffe sind komplett
Standard in der balckpill und auch nicht extrem oder der rand , sorry . Noch dazu hat ein sehr
großer Teil psyschiche Probleme vor allem mit Autismus , was sehr häufig vorkommt . Weitere
Faktoren wie keine Arbeit , keine sozialen Kontakte etc . Insgesamt sind es vlt maximal 10% die
wirklich wegen ihres Aussehens vlt Probleme haben bei dem Rest liegt die Ursache woanders .
Nur werden sie das nie ändern wenn sie sich gegenseitig als Untermenschen bezeichnen weil
sie einen negativen canthal tilt haben , recessed chin oder crooked nose , oder upper eylid
exposure . Alles in allem ist es wirklich absurd sich seine eigene Ideologie  so schön reden zu
müssen , das Mann sich von den Grundpfeilern der eigenen Ideologie distanzieren muss und
diese als extrem bezeichnet währendessen sie Mittelpunkt der blackpill sind . Das wäre so als
wenn ein afdlern behaupten würde mein also wir haben gar nichts gegen Einwanderung . 

Ich kann jetzt genau dein Argument nehmen und sagen du copest hier auch was zurecht nur um
die Blackpill schlechter zu reden als sie es ist weil du vllt selber negative Erfahrungen gesammelt
hast davon und hast keine Belege dass es 10% nur sind die wegen Aussehen Probleme haben
oder das es der Durchschnitt ist der ein Frauenhasser ist dort. Bringt halt nichts mit so Zahlen zu
kommen wenn du es nicht belegen kannst. Deswegen bleibt es bei Meinungen. Du hast deine
Meinung und ich hab meine Meinung dazu. Völlig fein.

Du willst mir also sagen der Durchschnitt wäre es dass Männer die Frauen dort hassen?
Nein das sehe ich nicht so. Die meisten versuchen schlicht zu verstehen woher ihr seit Jahren
entstandener Frust herkommt und warum es mit den ganzen ach so tollen Tipps nie geklappt hat.
Es gibt auch zahlreiche Männer die dadurch keinen Hass mehr haben bzw diesen Frust weil ein
Frust den man nicht richtig einordnen kann doch viel schlimmer ist als wenn man genau versteht
wieso weshalb warum man vllt selber nicht so guten Erfolg hat obwohl sonst alle
Rahmenbedingungen stimmen. Dann kann man es viel besser akzeptieren. Also mal ne genau
andere Sichtweise wie du sie hast. 
Und ja ich geb dir Recht es gibt natürlich zahlreiche Gründe woran es liegen kann. Und viele
sind auch Autisten dort. Deswegen muss man natürlich alles dort kritisch sehen und vieles halte
ich auch total überzogen und weit hergeholt.
Ich finde es aber gut, dass man auf das offensichtlichste Problem genauer hinschaut und nicht
den 100. Tipp bekommt du musst nur cooler und netter sein.
Und natürlich ist gute Genetik ein enormer Vorteil. Wie gesagt es gibt Studien die den Halo
Effekt untersucht haben und gutes Aussehen hat dort eben einen Vorteil gebracht. 

Es gibt genügend Frauenhasser und Amokläufer welche nicht geblackpilled sind. Oder willst
du ernsthaft behaupten alle waren zuvor in so Foren? Never!! Einfach weil Sie nie Erfolg bei
Frauen hatten und so einen mega Frust haben seit der Pubertät oder noch länger. Wenn man
dann noch psychische Probleme hat kann dass zu soetwas enden. Zu sagen nur geblackpilled
Männer sind Frauenhasser ist halt Blödsinn. Und wie gesagt ich bin der Meinung die Männer
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die in so Foren waren und nen Amoklauf gemacht haben hätten diesen vermutlich auch ohne
die Blackpill gemacht.

Die Blackpill ist auch völlig wertfrei. Sie versucht nur das zu erzählen was ist. Natürlich kann
man diskutieren inwiefern das alles zutrifft. Aber wenn man sich dadurch radikalisiert dann liegt
das an den Personen und nicht an der Blackpill. Du kannst dich doch mit fast allem radikalisieren.
Egal wie "gut" oder " schlecht" etwas ist. 

Ich bleib dabei. Es ist wie mit allem in jeder "Bewegung" gibt es Spinner und Leute die einfach
versuchen Dinge mehr zu verstehen, oder sich für was einzusetzen usw.

Das Argument aber es gibt auch andere amokläufer ist halt nonsense da dort keine Ideologen
hinter steht . 

Eine Frage würdest du auch der Aussage zustimmen . Der Islam hat nichts mit Terrorismus zu
tun , es gibt auch Menschen die sind nicht religiös oder andere Religionen und töten auch
Menschen . 

Und das die blackpilled erstmal wertfrei ist kann man so sehen . Problem ist 1 jede Menge
psyschich kranke übernehmen diese Ideologie . 2 ist sie depressiv nihilistische da es kein
Ausweg gibt und das Lebensziel um was sich halt alles dreht nämlich Frauen / Sex nicht
erreichbar ist . 

Im Endeffekt wäre eine Behauptung wie .  Weiße sind per se den schwarzen überlegen im
IQ etc . Auch erstmal wertfrei , weil man kann das halt mit irgendwelchen Studien dann belegen .
Nur ist die realität halt und das weiß man aus der Vergangenheit , zu was genau diese
Annahme geführt hat . Jetzt kann man sagen ja aber nur weil die Menschen damit nicht
umgehen können mit diesen Infos . Ja und nein realität wird immer sein das genau solche
annahmen zu Gewalt / Extremismus und abwertung führen werden und da kann man sich halt
nicht 20 mal hinstellen und sagen die Fakten wären ja nicht wertend weil es sind ja nur Fakten . 
Du sagtest es würde wegen der Blackpill mehr Amokläufe geben und die Aussage halte ich
nicht richtig. Woher willst du wissen, ob es nicht viel mehr Frauenhasser/Amokläufer geben
würde ohne die Blackpill weil sie dann die Wut auf Frauen noch viel mehr hätten da sie ja die
negativen Erfahrungen davor gemacht haben? Woher willst du wissen ob sie die Amokläufe
nicht auch ohne die Blackpill gemacht hätten vllt sehr viel früher? Weil sie die Ablehnung nicht
mehr ausgehalten haben?
Du kannst sowas halt nicht einfach behaupten nur weil es ein paar gegeben hat die in so Foren
waren und dann sowas begangen haben. Du weißt doch garnicht was die Hintergründe
waren, wie es wäre wären sie nicht dort gewesen usw. Es ist doch so, dass die jungen
Männer dort die sowas begehen massiv gefrustet sind und meist psychische Probleme haben.
Wenn sie jetzt nicht in so einem Forum wären denkst du der Hass und Probleme wären dann
nicht da? Ich sage sogar, dass der Hass dann mindestens genau so groß wäre ohne Ventil
usw. Und zudem ist es nun mal so, dass es Frauenhasser und Amokläufer aufgrund von
Frauenhass auch ohne die Blackpill gibt. Deswegen kannst du so eine Aussage nicht einfach mal
so tätigen wenn diese eventuell überhaupt garnicht stimmt.

Ich will die Blackpill eigenrlich garnicht so krass hier schön reden da wie ich scjon meinte es dort
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auch viele Creeps und Autisten gibt. Aber wie sie hier teilweise dargestellt wird trifft halt meiner
Meinung nach auch nicht bzw nicht in dem Ausmaße zu und da muss man einiges revidieren.
Zb so eine Aussage mit den Amokläufer.

Der Unterschied mit dem Islam: Leute die den Islam falsch verstehen und sich dadurch
radikalisieren machen das durch den Islam. Weil irgendwelche Idioten diesen komplett radikal
auslegen obwohl es die Mehrheit nicht tut.  Vielleicht ganz normale Männer die sonst völlig
friedlich gelebt hätten.
Bei der Blackpill haben die Männer die solche Amokläufer tun doch davor schon diesen Hass
und Frust und psychische Probleme. Sie würden mMn also diese Attentate auch ohne die
Blackpill machen, entweder früher oder später weil sie psychisch gestört sind und nur
Ablehnung erfahren. Und manche vielleicht duech die Blackpill auch garnicht. Wobei das nur eine
Vermutung ist.

Hier geht's aber nicht darum zu sagen Weiße sind besser als Schwarze, Ausländer sind
genetischer Müll usw.
Es geht darum zu erklären, warum manche junge Männer trotz aller Tipps der Blue und Redpill
kein Erfolg bei Frauen haben. Egal welche Herkunft und welche Hautfarbe. Da ist die Hautfarbe
und Herkunft auch garnicht das große Thema. Viel mehr was  bestimmte Merkmale im Gesicht
ausmacht und wie eventuell dadurch Leute einen wahrnehmen. Es erklärt also nur Dinge die es
eh gibt und die jeder unterbewusst wahrnehmen kann. Sonst dürfte es generell keine
Attraktivitätsforschung geben und müsste abgeschafft werden weil es letztendlich das gleiche
ist nur weniger wissenschaftlich. 

Subject: Aw: Mit den Mädels klappt es nicht...
Posted by Der_alte-neue on Tue, 02 Jan 2024 15:23:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

5HT2 schrieb am Tue, 02 January 2024 14:55synce schrieb am Tue, 02 January 2024 14:50
Hab nen Kollegen der ist gerade mal 24 geworden und hat ne Glatze seitdem er 19 ist. Er ist
selbstbewusst, hat Charisma und weiß wie man sich sozial mit anderen Menschen/Frauen
unterhält. Er hat eine langjährige Beziehung hinter sich und tobt sich seit dem aus.
Seine Glatze stellt gar keine Probleme für IHN dar, deshalb auch nicht bei den Frauen, auf die
er Bock hat.

Nicht jeder ist 190cm groß.

Hab mal im jungen Alter Haarausfall und sei 170cm groß. Dann weißt Du, was Verzweiflung ist
;)

Woher weißt du das er 190 ist 
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